
1BERTIOGA, 14 DE OUTUBRO DE 2022 - BOLETIM OFICIAL DO MUNICÍPIO - Nº 1070
FOTO: ARQUIVOS PMBFOTO: ARQUIVOS PMB

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

FOTO: ARQUIVOS PMBFOTO: ARQUIVOS PMBFOTO: ARQUIVOS PMB

FOTO: ARQUIVOS PMB

PLANET MUSIC COMEÇA NESTA 
SEXTA-FEIRA (14), NA PRAIA DA ENSEADA

Liu, Dubdogz, Gabe e Jayboo abrem o maior festival internacional 
de música eletrônica do litoral paulista
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Na quarta (5), a Prefeitura apresentou projeto de inclusão produtiva realizado no Município. A apresentação aconteceu no 
encontro de Articulação Regional de Políticas Públicas, promovido pelo SEBRAE em conjunto com a Fundação Getúlio Vargas.

O projeto municipal é desenvolvido para um grupo de mulheres da Cidade atendidas pelos Centros de Referência de Assistência Social (CRAS) 
Chácaras e Vicente de Carvalho, através de programas sociais. Ao todo, são 30 mulheres que participam da iniciativa.

“É um lindo projeto estratégico que visa à capacitação e empreendedorismo, sendo desenvolvido através da dedicação de toda
a equipe envolvida”, declarou Mariana Sousa, Secretária de Desenvolvimento Social, Trabalho e Renda.

A iniciativa tem como objetivo promover a inclusão social por meio do empreendedorismo, contribuindo para a geração de renda, 
a redução da informalidade e o fortalecimento da economia através de capacitações oferecidas pelo SEBRAE.

O projeto conta com a parceria do Sesc Bertioga, Clube de Dirigentes Lojistas (CDL), Lions Clube, Senac, SEBRAE e o Fundo Social de Solidariedade.
As atividades estão acontecendo em três fases, entre elas: Desenvolvimento Humano, Capacitação Profissional, Geração de Trabalho e Renda.

A turma inicial, que começou em setembro e segue até dezembro, está participando do curso de costura criativa, customização
de roupas e capacitação pelo SEBRAE.

ARTICULAÇÃO REGIONAL
Promovido pelo Sebrae (Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas), em parceria com a FGV (Fundação Getúlio Vargas),

o encontro de Articulação Regional busca encontrar uma rede de agentes regionais com foco na implementação de políticas 
públicas voltadas ao fomento do empreendedorismo.

PROGRAMAÇÃO DO PROJETO:
Fase 1 – Desenvolvimento Humano, ministrada no CDL (setembro)

Fase 2 – Capacitação Profissional
Curso: Costura Criativa, realizado no Fundo Social de Solidariedade e no SESC Bertioga (Outubro);

Curso: Customização de Peças de Vestuário, ministrado no Lions Cube (Novembro);
Fase 3 – Geração trabalho e renda

Curso: SEBRAE – Primeiro passos – ministrado na Vila do Bem Centro (Dezembro).

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Prefeitura apresenta projeto de inclusão produtiva em encontro
de Articulação Regional de Políticas Públicas do SEBRAE e FGV

DESENVOLVIMENTO 
SOCIAL
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Em alusão ao Outubro Rosa, mês de prevenção ao câncer de mama e colo do útero,
a Prefeitura realizará uma intensa programação voltada às mulheres da Cidade.

 
 Ao longo do mês, ocorrerão ações voltadas a saúde feminina, com atividades de conscientização para a descoberta 
precoce do câncer de mama, horário estendido para o atendimento no Centro de Saúde da Mulher, maior oferta de 

mamografias e ultrassonografias, coletas de preventivo, palestras, rodas de conversa e dia da beleza.
 

Nos dias da campanha, nas salas de espera das unidades de saúde, durante o fluxo de atendimento, colaboradores farão 
ações contínuas de conscientização e prevenção para as pacientes presentes no local.

 
No dia 15, haverá a ação itinerante “Saúde na Comunidade – Especial Mulher”, 

no Centro de Saúde da Mulher, das 9 às 13 horas.
 

Além disso, a partir do dia 18, Bertioga receberá a “Carreta de Ultrassonografia”, parceria da Prefeitura 
com o Instituto Nacional de Tecnologia e Saúde (INTS). A unidade móvel ficará estacionada no 

Centro de Especialidades médicas (CEME), das 9 às 18 horas, até o final de outubro.
 

A Carreta, que prevê realizar cerca de 3.000 procedimentos durante todo o mês, oferecerá diversos serviços 
gratuitos de ultrassonografia, entre eles: ultrassom de mama, transvaginal e outros. 

 
“Com a campanha, nossa meta é zerar a fila de ultrassonografias represadas na Cidade, além de aumentar a oferta 

de exames ginecológicos de forma gratuita e descentralizada”, comenta Rebeca Barufi, secretária de Saúde.
 

AGENDAMENTOS
Para agendar os exames de mamografia e ultrassonografia, as pacientes devem comparecer à unidade de saúde 

mais próxima de sua residência, das 9 às 17 horas, para serem avaliadas e solicitar o agendamento.
 

O pedido será encaminhado para a Secretaria de Saúde da Cidade, que entrará em contato com mais informações. 
 

Para coleta de Papanicolau, as unidades de saúde farão o atendimento por livre demanda.
 

No dia 19, das 10 às 15 horas, as pacientes também poderão solicitar a mamografia na ação do Centro 
de Testagem e Aconselhamento (CTA), que acontecerá no Bolsão de Estacionamento da Avenida Anchieta.

 

Bertioga terá carreta de ultrassonografia, exames gratuitos 
e ações preventivas ao câncer de mama e colo do útero

OUTUBRO 
ROSA

Continua na próxima pág
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CONFIRA A PROGRAMAÇÃO COMPLETA:
 

Segunda-feira – 10 de outubro:
Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: 17 às 19 horas
Local: Centro de Saúde da Mulher

 
Terça- feira – 11 de outubro:

Roda de Conversa e Café da Manhã
Horário:  13h30

Local: Centro de Atenção Psicossocial
 

Quinta-feira – 13 de outubro:
Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 13 às 15 horas
Local: ESF Boraceia

 
Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 17 às 19 horas
Local: Centro de Saúde da Mulher

 
Palestra para colaboradores com psicóloga

Horário: 15 às 20h30
Local: Hospital Municipal

 
 Palestra para colaboradores com psicóloga

Horário: 15 às 20h30
Local: Hospital Municipal

 
Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 9 às 15 horas
Local: UBS Vicente de Carvalho

 
Sábado – 15 de outubro:

Saúde na Comunidade – Especial Mulher
Horário: das 9 às 13 horas

Local: Centro de Saúde da Mulher
 

Continua na próxima pág

OUTUBRO 
ROSA
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Segunda-feira – 17 de outubro:

Coleta Papanicolau (livre demanda)
Horário: das 9 às 15 horas

Local: UBS Vicente de Carvalho
 

Coleta Papanicolau (livre demanda)
Horário: 17 às 19 horas

Local: Centro de Saúde da Mulher
 

Coleta Papanicolau (livre demanda)
Horário: 13 às 17 horas
Local: ESF Guaratuba

 
Quarta-feira – 19 de outubro:

Coleta Papanicolau (livre demanda)
Horário: das 13 às 15 horas

Local: ESF Boraceia
 

Centro de Testagem e Aconselhamento (CTA) – Testagem IST’s e solicitação de mamografia
Horário:  das 10 às 15 horas

Local: Bolsão de Estacionamento, da Avenida Anchieta
 

Quinta-feira – 20 de outubro:
Tarde da Beleza e Massagem relaxante para colaboradoras

Horário: das 11 às 15 horas
Local: Hospital Municipal

 
Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 13 às 15 horas
Local: ESF Boraceia

 
Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 17 às 19 horas
Local: Centro da Saúde da Mulher

 
Coleta Papanicolau (livre demanda) e Testagem IST’s

Horário: das 17 às 20 horas
Local: UBS Indaiá

 
Sexta-feira – 21 de outubro:

Palestra Outubro Rosa, ministrado pelo Dr. Marcelo Castagna
Horário: 9 horas

Local: Centro de Saúde da Mulher

Continua na próxima pág
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Coleta Papanicolau (livre demanda), roda de conversa e massagem relaxante

Horário: 9 às 19 horas

Local: UBS Central

 

Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: 9 às 15 horas

Local: UBS Vicente de Carvalho

  

Segunda-feira – 24 de outubro:

 Tarde da beleza e massagem relaxante para as colaboradoras

Horário: das 11 às 15 horas

Local: Hospital Municipal

 

Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 9 às 15 horas

Local: UBS Vicente de Carvalho

 

Coleta Papanicolau (livre demanda), roda de conversa e planejamento familiar

Horário: das 9 às 18 horas

Local: UBS Mirosam

 

Coleta Papanicolaou (livre demanda)

Horário: das 8 às 15 horas

Local: Ambulatório de Infectologia

OUTUBRO 
ROSA

Continua na próxima pág
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Terça-feira – 25 de outubro:

 Palestra: Prevenção e autocuidado: Aspectos clínicos e emocionais

Horário: 13h30

Local: Centro de Atenção Psicossocial

 

Quarta-feira – 26 de outubro:

Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 13 às 15 horas

Local: ESF Boraceia

 

Quinta-feira – 27 de outubro:

Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 13 às 15 horas

Local: ESF Boraceia

 

Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 8 às 15 horas

Local: Ambulatório de Infectologia

 

Sexta-feira – 28 de outubro:

Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 9 às 15 horas

Local: UBS Vicente de Carvalho

 

Segunda-feira – 31 de outubro:

Coleta Papanicolau (livre demanda)

Horário: das 9 às 15 horas

Local: ESF Guaratuba

OUTUBRO 
ROSA
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Para comemorar a semana da criança, o Espaço Cultural Praia, em Bertioga, 
vai receber a peça teatral “O Menino Maluquinho”, nesta sexta-feira (14), às 19 horas. 

A apresentação é totalmente gratuita e voltada para o público infantil.

A ação faz parte do Circuito SP, programa de difusão de arte e cultura, realizado pelos Amigos 
da Arte e a Secretaria de Cultura e Economia Criativa em parceria com a Prefeitura de Bertioga.

Com texto e direção de Ronaldo Liano, a apresentação dos paulistanos do Grupo Trapiche remonta
 a história do Menino Maluquinho, homenageando Ziraldo e sua obra mais famosa.

O personagem mais amado dos quadrinhos brasileiros está comemorando 42 anos de existência. 
Para celebrar o aniversário, o criador do Menino Maluquinho precisa produzir uma edição especial.

No ato seguinte, com a chegada dos netos ao ateliê, o criador e as crianças recordam, através 
de desenhos e brincadeiras, as obras mais divertidas e cheias de aventuras do autor, que permitem 

que o público faça uma imersão no universo do criador do menino. 

SERVIÇO
Espaço Cultural Praia – Avenida Tomé de Souza, 538, Praia da Enseada, Centro.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Espaço Cultural recebe espetáculo
“O Menino Maluquinho”, nesta sexta (14)

SEMANA DA 
CRIANÇA
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A sexta etapa do “Performance Run Aquathlon & Travessia” movimenta o Cantão do Indaiá, neste domingo (16).
Para os amantes de natação, basta anotar na agenda que o evento acontece a partir das 8h20, em frente ao Jolly Rogers.

Atraindo atletas profissionais e amadores de todo o Estado de São Paulo, a competição 
terá categorias masculina e feminina da infância a melhor idade.

A competição terá diversas baterias, com os tradicionais percursos. São eles: Aquathlon longo 
com 750 m de natação e 5 km corrida; Aquathlon Curto infantil/iniciante com 500 m de natação e 2,5 km de corrida; 

Travessia prova curta com 750 m; Travessia Prova média com 1.200 m e Travessia prova longa com 2.500 m.

A disputa, realização da TH5 Eventos com apoio da Prefeitura, pretende receber espectadores 
e torcedores de todos os cantos do Brasil, para agitar a orla do Cantão do Indaiá.

A premiação acontecerá no final da competição, sendo premiado os três primeiros colocados de cada categoria.
Para mais informações, acesse o link: https://th5eventos.com.br/performance-run-aquathlon-travessia-16-outubro/

SERVIÇO
Cantão do Indaiá – Entrada pela Rua Deputada Ivete Vargas, 30, em frente ao restaurante Jolly Rogers.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

6ª etapa do ‘Performance Run Aquathlon & Travessia’ 
movimenta Indaiá, neste domingo (16)

ESPORTE
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Planet Music, maior festival internacional de música eletrônica do litoral paulista, vai trazer a magia 
das batidas do dance music para a Praia da Enseada, ao lado do Forte São João, em Bertioga. 

O evento começa nesta sexta-feira (14) e segue até domingo (16). 

Os portões que dão acesso ao Planet Music na sexta-feira (14) abrirão às 19 horas. 
No sábado (15) e domingo (16), a abertura acontece a partir das 16 horas. 

O Planet Music faz parte do calendário “Bertioga é + diversão e aventura 365”, que tem o objetivo 
de impulsionar o turismo, movimentar a economia e gerar empregos.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO:
SEXTA, 14/10:

Jayboo  
Para iniciar a noite, o DJ e produtor musical Jayboo comanda as pick-ups do palco do Planet Music. 

Nas pistas desde os anos 2000, o artista traz muita criatividade nos equipamentos de discotecagem. 

Liu 
Pegando carona na nave do Liu, o público vai aterrissar nos grandes hits do DJ e produtor que explodiu em 2016. 
O artista desembarca em Bertioga trazendo diversos sucessos como: Don’t look back, Nave Espacial e Dancing.

Dubdogz 
Referência na música eletrônica mundial, os gêmeos Marcos e Lucas Ruback Schmidt somam mais 

de 90 milhões de streamings no Spotify. A dupla sobe ao palco trazendo a magia de hits como 
o remix de Beggin’, Techno Prank e Everybody Wants To Party. 

GABE
Gabriel Serrasqueiro, conhecido como GABE, tem fama de ser uma “máquina criativa”. O artista que já colocou 

seu nome entre os maiores artistas de música eletrônica do planeta aquecerá o palco do Planet Music 
com sons dinâmicos e cheios de potência entre o Techno e o House music.

 
SÁBADO, 15/10: 

Jayboo 
O DJ e produtor volta ao placo do Planet Music para esquentar a noite dos amantes de festival. 

Groove Delight 
Groove Delight é o projeto da DJ Ké Fernandes. Sua sonoridade tem drops impactantes e nuances psicodélicas.

A DJ vem para Bertioga com um repertório cheio de músicas como Peter Pan, Haters, ARPT e muito mais. 
 

Claptone 
Atração internacional da noite, Claptone é considerado o maior DJ de House Music do planeta. Ou será DJs? 

Envolto por mistérios, ninguém de fato sabe dizer se Claptone é um ou mais DJs que mantêm sua identidade 
através de uma deslumbrante máscara dourada.

O artista vem trazer para o Planet Music os mistérios e magias das batidas de Under The Moon, Birdsong e Good Sense. 

Liu, Dubdogz, Gabe e Jayboo iniciam agito
do Planet Music, nesta sexta-feira (14)

ATRAÇÃO

Continua na próxima pág
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ATRAÇÃO

 
Tim Baresko 

O francês é apaixonado pelo Brasil e faz sucesso nas contribuições do house music e hip hop. Trabalhando no 
segmento desde 2012, sempre ávido por novidades, o artista trará suas batidas mais potentes para a Praia da Enseada.

 
Chemical Surf

O palco vai ficar animado com os irmãos Hugo e Lucas Sanches. Sem se preocupar em colocar
rótulos em seus sons, a dupla vem para o maior festival de música eletrônica com uma alta sonoridade, 

com diversos sucessos, entre eles: Terremoto, Hey Hey Hey e Siliwa Hay. 
 

DOMINGO, 16/10: 
Jayboo 

Para levantar o público e fechar o ciclo de apresentações, Jayboo volta ao palco
do Planet com o melhor da música eletrônica. 

 
Gustavo Mota

Nome presente nos lineups das festas e festivais mais badaladas do circuito eletrônico,
Gustavo Mota é um dos principais DJs brasileiros de música eletrônica. Agora, Mota vem com

seu repertório cheio de sucesso para o Planet Music.
 

KVSH 
Com 600 milhões de streams e 5,5 milhões de ouvintes mensais no Spotify, Luciano Ferreira, conhecido como KVSH, 

vem para o Planet Music com seu hit viral nas redes sociais “Sicko Drop”.
 

Cat Dealers
Promessas internacionais da música eletrônica, os irmãos Lugui e Pedrão estão posicionados entre

os Top 100 maiores DJs do mundo inteiro. No Planet Music, a dupla não deixará de fora do setlist sucessos como: 
Sunshine, Gravity, Your Body e Ai Ai Ai. 

 
INGRESSO

A troca de alimento pelo Ingresso Solidário para os shows do Planet Music acontece 
Casa da Cultura e Vila do Bem Boraceia. O Ingresso Solidário vale para o setor pista comum.

 
Munícipes e visitantes podem curtir as apresentações e ainda ajudar a quem mais precisa.

 
O público poderá trocar 1kg de alimento não perecível (arroz, feijão, macarrão, fubá, 

farinha de trigo e leite em pó) ou 1 litro de óleo, pelo ingresso.
 

Os produtos devem estar em perfeitas condições e ter, no ato da troca, no mínimo 30 dias de validade.
 

O atendimento acontece neste sábado (15), das 9 às 14 horas.
 

Nos dias dos shows, também haverá troca na portaria do evento, antes das apresentações (sujeito a disponibilidade).
 

Os alimentos arrecadados serão destinados às famílias em vulnerabilidade 
que são assistidas pelo Fundo Social de Solidariedade.

 
VENDA DE INGRESSOS

Além do setor pista comum (Ingresso Solidário), haverá as opções bangalô imperial, backstage 
do barão e pista premium. Os valores variam de acordo com o setor escolhido.

Continua na próxima pág
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FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

 
Os ingressos podem ser comprados pela internet e em pontos de vendas físicos.

Em Bertioga, os ingressos podem ser adquiridos nos estabelecimentos: J&M Eletrônicos e Roupas, 
KNN Idiomas e Açaí Bertioga. Já em Guarujá, os interessados podem comprar na

loja Dooge Camiseteria e Rifaluna Bolsa. Em Santos, na Loja M&M.
 

A venda online é através do site: https://www.guicheweb.com.br/planet-music-bertioga_18760.
 

SERVIÇO
 Pontos de Troca de Alimentos:

Casa da Cultura – Avenida Tomé de Souza, 130, Centro;
Vila do Bem Boraceia – Rua Henrique Arcuri, 77 – Boraceia.

 
Pontos de Venda em Bertioga:

Açaí Bertioga – Avenida Anchieta, 460, Centro;
J&M Eletrônicos e Roupas – Avenida Dezenove de Maio, 88, Centro;

KNN Idiomas – Rua Rafael Costábile, 643, Centro. 
 

Ponto de Venda em Guarujá:
Dooge Camiseteria – Shopping Ferry Boat Plaza, loja 6, Guarujá;

Rifaluna Bolsas – Avenida Thiago Ferreira, 735, Vicente de Carvalho.
 

Ponto de Venda em Santos:
Loja M&M Santos – Praiamar Shopping – Rua Alexandre Martins, 80, 105/106 Térreo, Santos.

ATRAÇÃO
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As ações em apoio ao Outubro Rosa, mês de prevenção ao câncer de mama e do colo do útero,
seguem acontecendo em Bertioga. No dia 20 de outubro, será realizada a palestra 

“Prevenção, autocuidado, atenção, ação e superação”. 

O encontro acontecerá às 10 horas, na Vila do Bem Boraceia; e às 14 horas, na Vila do Bem Indaiá. 

A palestra educativa, totalmente gratuita e aberta ao público, tem como objetivo conscientizar 
a população sobre a prevenção do câncer de mama e do colo do útero. 

Em 26 de outubro, a população de Bertioga, sobretudo as idosas, poderão participar
de uma Mobilização Musical, às 9 horas, na Vila do Bem Chácaras. 

A atividade é uma dinâmica de alongamento, como forma de prática de estimular
a atividade física para prevenção de doenças. 

 
Na data, haverá cerimônia de abertura e café da manhã para as participantes. 

A ação é realizada pela Sobloco Construtora S/A com apoio da Prefeitura. 

SERVIÇO
Vila do Bem Boraceia – Avenida Henrique Arcuri, 77. 

Vila do Bem Indaiá – Rua José da Costa e Silva Sobrinho, s/n.
Vila do Bem Chácaras – Rua São Gonçalo, s/n.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Vilas do Bem recebem ações do Outubro Rosa

INICIATIVA
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Bertioga é o local ideal para quem ama passeios culturais repleto de atrações. Se você é assim, 
já separe sua mala por aí e confira o que vai rolar no Município neste fim de semana.

Quem desembarcar por aqui terá um fim de semana repleto de animação com teatro, 
festival de música eletrônica, artesanato, exposição histórica e trilhas.

Confira a agenda completa e programe-se:

PEÇA “O MENINO MALUQUINHO”
Para comemorar a semana da criança, nesta sexta-feira (14), às 19 horas, o Espaço Cultural Praia recebe
 o espetáculo “O Menino Maluquinho”. Gratuita e voltada para os pequenos, a peça remonta a história 

do menino mais amado dos quadrinhos e faz uma homenagem a Ziraldo, criador da obra.
A ação faz parte do Circuito SP, programa de difusão de arte e cultura, realizado pelos Amigos 

da Arte e a Secretaria de Cultura e Economia Criativa em parceria com a Prefeitura de Bertioga.

PLANET MUSIC
DJs e artistas do circuito eletrônico do Brasil e do Mundo marcam presença em Bertioga neste fim de semana. 

De 14 a 16 de outubro, a Praia da Enseada, ao lado do Forte São João, será envolta por uma vibe incrível do 
maior festival internacional de música eletrônica do litoral paulista.

Os portões que dão acesso ao Planet Music na sexta-feira (14) abrirão às 19 horas. No sábado (15) 
e domingo (16), a abertura acontece a partir das 16 horas.

A abertura do festival, na sexta (14), ficará por conta das batistas mágicas do DJ Jayboo, 
que será DJ residente da festa durante os três dias; Liu, Dubdogz e Gabe.

No sábado (15), o festival promete mais ainda. A super estrutura dá espaço para a mágica das luzes 
e os “beat” de Groove Delight, Chemical Surf e as atrações internacionais Claptone, considerado 

maior DJ de house music do mundo; e Tim Baresko.
Para fechar com chave de ouro, no domingo (16), o Planet Music abrirá a imaginação 

do público com tracks dos DJs Gustavo Mota, KVSH e Cat Dealers.

EXPOSIÇÃO DO FORTE SÃO JOÃO
Visitar o Forte São João é como uma viagem pelo tempo, indo de encontro com a história das lutas do Brasil. No local, 
é possível fazer uma imersão por memórias do país através de uma arquitetura de época e do armamento utilizado na 

primeira Fortaleza do Brasil.
Por lá, ainda é possível ter contato com uma exposição interativa em parceria com Sesc. O acervo conta máquinas 

cenográficas, recortes e textos antigos sobre Bertioga, jogos de pescaria sobre a cultura caiçara e batalha naval que insere 
os visitantes na história do local.

A classificação é livre. A visitação é totalmente gratuita, podendo ser feita na sexta e sábado, 
das 9 às 22 horas, e no domingo, das 9 às 18 horas. Não há necessidade de agendamento.

Festival Planet Music, teatro, exposição no Forte e Feira 
de Artesanato são atrações culturais para o fim de semana

PROGRAME-SE

Continua na próxima pág



17BERTIOGA, 14 DE OUTUBRO DE 2022 - BOLETIM OFICIAL DO MUNICÍPIO - Nº 1070

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

PROGRAME-SE

FEIRAS DE ARTESANATO
A Feira de Artesanato é um lugar perfeito para comprar uma lembrancinha para recordar a Cidade. No ambiente, há diversas 

opções de souvenires como quadros, artigos de decoração, pinturas, crochê e bijuterias produzidos por artesãos locais.
A Feira acontece no Espaço Cultural Praia. No sábado, vai das 16 às 22 horas. Já no domingo, das 11 às 16 horas.

TRILHAS
No fim de semana, é importante dar uma pausa na rotina e buscar uma conexão com a natureza para recarregar as 

energias. Com isso, um passeio por uma trilha é uma ótima escolha para quem busca essa experiência.
Bertioga é o lugar perfeito, o município tem 12 opções de trilhas com arquipélagos deslumbrantes. Entre as trilhas tem a 

de Guaratuba, D’água, Itaguaré, Torre 47, Complexo Vale Verde, Morro do Itaguá e São Lourenço.
O acesso aos locais é restrito e, para a segurança dos visitantes, é necessário o acompanhamento de monitores de 

turismo autorizados pela Prefeitura e Fundação Florestal. O acesso aos locais é restrito e, para a segurança dos visitantes, 
é necessário o acompanhamento de monitores de turismo autorizados pela Prefeitura e Fundação Florestal.

As visitas podem ser agendadas por uma das associações:

ABECO – Associação Bertioguense de Ecoturismo – (13) 99728-9614 (Ligação e WhatsApp)/ 
e-mail: abecotur@gmail.com / Instagram: @abecotur

AMOLB – Associação dos Monitores Locais de Bertioga – (13) 99786-7426 / 99701-6451 (apenas WhatsApp)/ 
e-mail: monitores_bertioga@hotmail.com / Instagram: @monitores.bertioga

As associações também possuem outros profissionais e empresas associadas que prestam
 serviços de canoagem, rapel, observação de aves, dentre outros.

SERVIÇO
Forte São João: Av. Vicente de Carvalho, s/n, Centro;

Tenda de Eventos – Av. Vicente de Carvalho, s/n, Centro.
Espaço Cultural Praia – Av. Tomé de Souza, 538, Praia da Enseada.
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O “Saúde na Comunidade” será diferente neste sábado (15). O projeto desembarca no Centro Especializado
em Saúde da Mulher com o “Especial Mulher”. A ação itinerante acontece das 9 às 13 horas. 

Destinada à saúde feminina, a edição do projeto desta semana tem como objetivo disponibilizar serviços gratuitos, 
além de atividades de conscientização e prevenção ao câncer de mama e colo de útero para as mulheres. 

No local, estarão disponíveis testes rápidos para detectar Infecções Sexualmente Transmissíveis (ISTs) 
e Covid-19, vacinação contra a Covid-19, gripe, e multivacinação; coleta de papanicolau, ultrassonografia, 

atendimento ginecológico, odontológico e nutricional; e auriculoterapia. 

Durante a iniciativa, para aquelas que amam pets, acontecerá a Feira de Adoção 
com belos cães e gatos que estão aguardando por um novo lar. 

Os animais estarão vacinados, castrados e vermifugados. O novo tutor deve assinar um termo de responsabilidade, 
apresentar uma cópia do RG e do comprovante de residência, na formalização do processo de adoção. 

AGENDAMENTO
Exames de Papanicolau serão feitos em pacientes já agendadas e também por livre demanda. Além disso, os ultrassons 

devem ser avaliados e solicitados na unidade de saúde mais próxima  da residência da paciente, das 9 às 17 horas. 

SERVIÇO
Centro Especializado em Saúde da Mulher – Avenida Engenheiro Arquiteto Eduardo Correa da Costa Júnior, 460, Vista Linda.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Centro de Saúde da Mulher recebe programação
voltada para o “Outubro Rosa” neste sábado (15)

SAÚDE NA 
COMUNIDADE



19BERTIOGA, 14 DE OUTUBRO DE 2022 - BOLETIM OFICIAL DO MUNICÍPIO - Nº 1070

O calendário “Bertioga é + diversão e aventura 365 dias” terá diversos eventos durante todo mês 

Já anota na agenda, em novembro, o calendário “Bertioga é + diversão e aventura 365 dias” estará recheado
de atrações. Durante todo o mês, acontecerão diversos eventos na Cidade para todos os gostos.

Para dar ‘start’ na programação, Bertioga recebe a arena gamer ‘Free Play’, uma feira de videogames
com diversas atividades voltadas para os fãs de e-sports e cultura pop.

A Cidade ganhará um olhar mais delicado com o ‘Retratos de Bertioga’, onde os amantes da fotografia terão
a chance de participar de cursos e oficinas com grandes nomes do segmento, além de concurso fotográfico.

Para dar início às festividades natalinas, Bertioga ganhará um toque mágico com o ‘Cidade Natal’, que 
promete mais uma vez encantar as pessoas com uma programação cheia de atrações, muitas luzes e magia.

Fique ligado nos canais oficiais e redes sociais da Prefeitura para ficar por dentro da programação.

Os eventos fazem parte do calendário “Bertioga é + diversão e aventura 365 dias”,
que tem como objetivo aquecer o turismo, movimentar a economia e gerar empregos.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Município terá evento gamer, festival de fotografia
e programação de natal em novembro

EVENTOS
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A Prefeitura recebeu, na quinta-feira (13), mais uma ambulância para 
atendimento e transporte sanitário de pacientes da rede municipal de saúde.

 
A unidade fará o transporte de pacientes que precisam ser encaminhados para o Hospital Municipal 
de Bertioga para consultas ou para a remoção de pacientes para municípios vizinhos para realização 

de procedimentos médicos mais complexos, entre eles: quimioterapia e hemodiálise. 
 

O veículo 0 KM, modelo Jumpy, foi adquirido pela Administração Municipal através 
de emenda parlamentar no valor de cerca de R$ 225 mil. 

 
A ambulância é equipada e paramentada para atender os pacientes com mais conforto, 
segurança e rapidez. Com a chegada do novo automóvel, a Cidade passa a contar com 

seis veículos para esta finalidade. 
 

“Na saúde, o investimento nesta área de transporte é importante. Aliás, a frota de ambulância 
municipal agora conta com o dobro de veículos necessários para este serviço, acima do 
recomendado pelo Ministério da Saúde”, afirmou a secretária de Saúde, Rebeca Barufi.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Prefeitura recebe nova ambulância
para transporte sanitário

SAÚDE
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Para garantir mais benefícios aos agentes de saúde comunitários e de controle de endemias de Bertioga,
o prefeito Caio Matheus anunciou, na última sexta-feira (7), a assinatura de um Projeto de Lei para a concessão 

de vale-refeição e vale-alimentação para os profissionais da área. 

Somando os valores dos benefícios, o PL auxiliará os 59 agentes municipais com cerca de R$900,00.
O projeto foi encaminhado à Câmara Municipal para votação do Legislativo. 

O Chefe do Executivo também destacou que está no planejamento a abertura de processo seletivo para aumentar 
o número de agentes no Município. Segundo ele, a Cidade o objetivo é ampliar o efetivo para 152 agentes.

“Temos que ter coragem para fazer reformas como esta e garantir mais benefícios a quem trabalha. Desde o início da 
minha gestão, almejei esta concessão, é um investimento esperado na minha passagem por aqui”, salientou o prefeito.

SALÁRIO 
No último mês de agosto, os agentes de saúde comunitários e de controle de endemias receberam o retroativo 

do reajuste salarial concedido através de emenda constitucional, publicado em maio deste ano. 

A ordem de pagamento aconteceu com a diferença salarial de maio e junho. 
Os outros ajustes foram realizados na folha de pagamento seguinte.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Bertioga encaminha Projeto de Lei à Câmara
para vale-refeição e alimentação de agentes 

comunitários e de controle de endemias

BENEFÍCIOS
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Em razão do Planet Music, maior festival de música eletrônica do litoral paulista, entre os 
dias 14 e 16 de outubro, a Prefeitura de Bertioga fará interdição de vias próximas a Praia da Enseada. 

Nesta sexta-feira (14), a partir da Avenida Anchieta, na altura do Posto BR, 
até a Avenida Vicente de Carvalho, ao lado do Forte São João, será interdita apenas para trânsito local. 

A alternativa de acesso para a Avenida Tomé de Souza acontecerá pela Rua Capitão Moraes. 

Para estacionar na Avenida Vicente de Carvalho, próximo ao Boulevar, será permitido o estacionamento vertical (em 45 graus) do lado direito. 

No trecho da Avenida Vicente de Carvalho, entre a Avenida Anchieta e a Rua Irmãos Braga, 
os bolsões de carga e descarga estarão liberados para o estacionamento vertical. 

A Rua Júlio Prestes terá o acesso para a Avenida Vicente de Carvalho liberado apenas no sentido 
Avenida Anchieta, não sendo permitido o acesso no sentido Forte. 

Durante este período, o estacionamento na Avenida Tomé de Souza permanece proibido.

A interdição nesses trechos ocorrerá nos dias em que acontecerão os shows e iniciarão sempre por volta das 14 horas.

PLANET MUSIC
De 14 a 16 de outubro, a Praia da Enseada, ao lado do Forte São João, será envolta por uma vibe incrível 

do maior festival internacional de música eletrônica do litoral paulista.

Estão confirmados diversos artistas de peso, entre eles: Jayboo, Liu, Dubdogz, Gabe, Groove Delight, Claptone,
Chemical Surf, Tim Baresko, Gustavo Mota, KVSH e Cat Dealers. 

O Planet Music faz parte do calendário “Bertioga é + diversão e aventura 365”, que tem o objetivo
de impulsionar o turismo, movimentar a economia e gerar empregos.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Vias do entorno da Tenda de Eventos
serão interditadas neste fim de semana

TRÂNSITO
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Neste fim de semana acontecerá mais uma rodada da Copa Bertioga de Futsal agitando o Ginásio Municipal Alberto Alves. 
Os jogos vão acontecer no sábado (15) e domingo (16), a partir das 14 horas.

As partidas estão cada vez mais disputadas dando emoção ao torneio e contagiando as arquibancadas do ginásio. 
A competição conta com várias categorias, como: sub 08, sub 10, sub 12, sub 14, sub 17, sub 20, sub 25 e feminino. 

São cerca de 1500 atletas participando desta edição. Além dos competidores da Cidade,
Bertioga também recebe esportistas de Guarujá e Praia grande.

Confira a tabela deste final de semana:
Sábado (15/10)

14 horas: sub-08 – Vila do Bem Indaiá “A” X Meninos da Vila
14h30: sub-08 – Lauri Futsal X Vila do Bem Indaiá “B”

15 horas: sub-12 – Vida Saudável “B” X Juventude do Forte
15h30: sub-14 – Vila do bem Chácaras X BSG

16h: sub-17 – Vila Zilma X Boa Esperança
16h40: sub-20 – Vida Saudável X CAMPB

17h20: feminino – Magnos ER7 X Lauri Futsal
18h: sub-25 – Nova Estrela X Vida Saudável

Domingo (16/10)
14h: sub-08 – Escola da Bola X Sofistic

14h30: sub-10 – Sofistic X São Rafael
15h: sub-12 – Vila do Bem Chácaras X São Rafael

15h30: sub-17 – Vida Saudável “B” X Guarucar
16h: sub-20 – Boa Esperança X Barcelombra
16h40: feminino – UACEP X Vida Saudável
17h30: sub-25 – Barcelombra X Panorama

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

XIV Copa Bertioga de Futsal agita o fim de semana

CAMPEONATO
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O Campeonato Municipal de Futebol Amador chega à sétima rodada neste domingo (16).
As partidas iniciam durante todo o dia em diversos campos de Bertioga. 

As partidas estão ficando cada vez mais disputadas, trazendo emoção tanto para os duelos quanto para a tabela.
No último fim de semana, na sexta rodada da competição, iniciaram as categorias de base, entre elas: sub 13, sub 15, 

sub 7, sub 9 e sub 11. Além disso, jogaram também as categorias Veterano 50, Veterano 40 e sub 20. 
O Torneio é realizado em parceria entre a Prefeitura, Sesc Bertioga e Liga Bertioga de Futebol.

CONFIRA OS RESULTADOS DA 6ª RODADA:

Campeonato Municipal de Futebol
chega a 7ª rodada neste domingo (16)

COMPETIÇÃO

Continua na próxima pág
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SERVIÇO 
E.C Rio da Praia – Rua Pastor Djalma da Silva Coimbra, 1089, Rio da Praia;

Indaiá F.C – Rua Manoel Mendes Ventura, 350 – Indaiá;
Guaratuba F.C – Rua Aprovada, 638 – Quadra A, Guaratuba;

União Bertioguense E.C. – Rua Ayrton Senna da Silva, 582, Centro; 
Grêmio E.C. – Rua Estevão da Costa, 1005, Centro; 
Gaivota – Alameda Campo Grande, s/n, Boraceia. 

COMPETIÇÃO
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A Prefeitura de Bertioga realizou, na última quinta-feira (13), a operação Ferro-Velho nos bairros Vista 
Linda e Indaiá. A força-tarefa fiscalizou três estabelecimentos, que resultaram em quatro autuações 

e dois termos de intimação. Durante a ação, ocorreu o fechamento de um estabelecimento, a 
apreensão de material de sucata irregular e o recolhimento de um animal por maus-tratos.  

Nos locais, são solicitados alvará de funcionamento, nota fiscal das mercadorias, certificado de 
dedetização e desratização, além da retirada de materiais que bloqueiam o acesso às calçadas ou vias.

A força-tarefa tem o propósito de impedir a receptação de materiais de origem ilícita por furto 
ou vandalismo. Além de checar denúncias e fiscalizar questões ligadas à saúde sanitária e do 

trabalhador.

A ação é realizada pelas Secretarias de Segurança e Mobilidade, Serviços Urbanos, Meio Ambiente 
e Administração; Diretorias de Trânsito, Vigilância à Saúde e Abastecimento; Guarda Civil Municipal, 

Polícia Civil, Departamento ISS, Sabesp, Elektro e empresas de telefonia Claro, Tim e Vivo. A operação 
teve a participação da Polícia Militar com a Atividade Delegada. 

DENÚNCIAS
Para que as equipes identifiquem e combatam possíveis irregularidades, o apoio 

da população através de denúncias, realizadas pelo 153, é fundamental.

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Vista Linda e Indaiá recebem Operação Ferro-Velho

SEGURANÇA
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Bertioga recebe a partir de terça-feira (18) a Carreta de Ultrassonografia, parceria da Prefeitura com o Instituto Nacional 
de Tecnologia e Saúde (INTS). A unidade móvel de saúde ficará estacionada no Centro de Especialidades Médicas (CEME). 

O atendimento será das 9 às 17 horas, até 31 de outubro.

A unidade móvel prevê realizar cerca de 3.000 atendimentos durante a passagem na Cidade.
No local, as pacientes poderão realizar procedimentos como ultrassom de mama, ultrassom transvaginal e outros. 

A ação faz parte da programação da campanha municipal em alusão ao Outubro Rosa, que será lançada também 
nesta terça-feira (18), às 10 horas, no Complexo Esportivo Pé N’Areia.  

A iniciativa tem como objetivo zerar a fila de ultrassonografias represadas na Cidade, além de aumentar
a oferta de exames ginecológicos de forma gratuita e descentralizada. 

AGENDAMENTOS
Os exames de ultrassonografia devem ser solicitados em uma unidade de saúde da Cidade. As interessadas devem 

comparecer das 9 e 17 horas, de segunda a sextas, para serem avaliadas e realizar o agendamento.

O pedido será encaminhado para a Secretaria de Saúde da Cidade, que entrará em contato com mais informações. 

SERVIÇO
Centro de Especialidades Médicas (CEME) - Praça Vicente Molinari, S/N, Centro

FOTO: DIVULGAÇÃO PMB

Carreta de ultrassonografia chega
a Cidade na terça (18)

AÇÃO SOCIAL
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OUTUBRO

BERTPREV

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DA 10ª. 
(DÉCIMA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO 

ANO DE 2022 DO BERTPREV

Ficam convocados os MEMBROS do Conselho Administrativo do BERTPREV 
a comparecerem na Sede do Instituto, situado à Rua Rafael Costábile nº 596, 
Centro, Bertioga/SP no dia 20 de outubro (5ª. Feira), às 09:30 horas em primeira 
chamada e às 09:45 horas. em segunda e última chamada para participarem da 
10ª. (décima) Reunião Ordinária deste Conselho Administrativo, onde será 
discutida a seguinte pauta:

1. Resultado das aplicações financeiras - Setembro/2022;
2. Referendar atos do Comitê de Investimentos – Setembro/2022;
3. Apreciação do Relatório da Ouvidoria Setembro/2022;
4. Discussão e alteração do Projeto de Lei para inclusão de menor de 

idade sob guarda do dependente;
5. Discussão e aprovação do programa de pós-aposentadoria;
6. Estudo de regramento para realização de cursos e viagens para 

capacitação de conselheiros, membros do Comitê e servidores do 
BERTPREV;

7. Assuntos gerais.

Bertioga, 13 de outubro de 2022.

Waldemar Cesar Rodrigues de Andrade
Presidente do Conselho Administrativo do BERTPREV

EDITAL Nº 23/22 - BERTPREV

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE CONTRATO

Contratante: INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES 
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BERTIOGA – BERTPREV.

Contratado: CARDPRESS – TECNOLOGIA E INFORMÁTICA EIRELI
CNPJ: 26.644.106/0001-11
Processo administrativo: 158/20 – BERTPREV.
Assinatura do termo de renovação: 19/09/2022.
Objeto: Contratação de Empresa para confecção de cartões de identificação 
de aposentados.
Valor: Com custo unitário de R$ 12,00 por cartão confeccionado.
Prazo: 12 meses, a contar de 21/10/2022.
Modalidade: Dispensa de licitação (artigo 24, II da Lei 8.666/93).

Bertioga, 13 de outubro de 2022.

WALDEMAR CESAR RODRIGUES DE ANDRADE
PRESIDENTE

EDITAL Nº 24/22 – BERTPREV

Contratante: Instituto de Previdência Social dos Servidores Públicos do 
Município de Bertioga – BERTPREV.

Contratado: S. C. ANDRADE PUBLICIDADE 
CNPJ: 64.634.678/0001-09
Processo administrativo: 221/18 – BERTPREV.   
Assinatura: 08/09/2022.
Objeto: Prestação de serviço relacionado às atividades de hospedagem do 
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site: www.bertprev.sp.gov.br na Internet.
Prazo: 12 meses, a contar de 18/09/22.
Valor: R$ 883,92 divididos em 12 parcelas de R$ 73,66.

Modalidade de licitação: Dispensa baseada no artigo 24, II da Lei 8.666/93.

Bertioga, 13/10/2022.

WALDEMAR CESAR RODRIGUES DE ANDRADE
PRESIDENTE

PORTARIA Nº 45/2022 - BERTPREV

W A L D E M A R  C E S A R 
RODRIGUES DE ANDRADE, Presidente do BERTPREV, no uso das atribuições que 
lhe são conferidas por Lei, em especial os artigos 111, VI da LC 95/13 e REJANE WESTIN DA 
SILVEIRA GUIMARÃES, Coordenadora Jurídico-Previdenciária, considerando 
o que ficou decidido no processo administrativo nº 182/2022 – BERTPREV, tendo como objeto a 
concessão de aposentadoria por tempo de contribuição e todos os atos devidamente cumpridos 
e observados, 

Concedem aposentadoria por tempo 
de contribuição, com proventos integrais, à Sra. PAULA PORCHAT DE ASSIS RIZZO, 
servidora pública da Prefeitura do Município de Bertioga, registro funcional 50, 
professora de educação básica II,  nível 10 iIV, portadora da Cédula de Identidade 
RG e CPF insertos em seu respectivo prontuário funcional, fundamentada no 
artigo 3º da Emenda Constitucional 47/05, que corresponde ao artigo 146 da 
LC 95/13; com os direitos e vantagens previstos nos artigos 2º, I da LC 79/11; 
(vencimento padrão); artigo 57 (anuênio) da Lei Municipal 129/95, bem como 
artigo 1º da LC 90/12 (sexta parte), utilizados para fins de cálculo de proventos,  
entrando em vigor a partir da publicação. 

Bertioga, 07 de outubro de 2022.

WALDEMAR CESAR RODRIGUES DE ANDRADE 
Presidente do BERTPREV

REJANE WESTIN DA SILVEIRA GUIMARÃES
Coordenadora Jurídico-Previdenciária

PORTARIA Nº 46/2022 - BERTPREV

W A L D E M A R  C E S A R 
RODRIGUES DE ANDRADE, Presidente do BERTPREV, no uso das atribuições que 
lhe são conferidas por Lei, em especial os artigos 111, VI da LC 95/13 e REJANE WESTIN DA 
SILVEIRA GUIMARÃES, Coordenadora Jurídico-Previdenciária, considerando o que 
ficou decidido no processo administrativo nº 206/2022 – BERTPREV, tendo como objeto a concessão 
de aposentadoria por tempo de contribuição e todos os atos devidamente cumpridos e observados, 

Concedem aposentadoria por tempo de 
contribuição, com proventos integrais, ao Sr. GENERITO DE ASSIS LOURENÇO, servidor 
público da Prefeitura do Município de Bertioga, registro funcional 701, ajudante geral,  
nível 01 iIV, portador da Cédula de Identidade RG e CPF insertos em seu respectivo 
prontuário funcional, fundamentada no artigo 3º da Emenda Constitucional 47/05, que 
corresponde ao artigo 146 da LC 95/13; com os direitos e vantagens previstos nos 
artigos 2º, I da LC 79/11; (vencimento padrão); artigo 57 (anuênio) da Lei Municipal 
129/95, bem como artigo 1º da LC 90/12 (sexta parte), utilizados para fins de cálculo 
de proventos,  entrando em vigor a partir de 02/11/2022. 

Bertioga, 07 de outubro de 2022.

WALDEMAR CESAR RODRIGUES DE ANDRADE 
Presidente do BERTPREV

REJANE WESTIN DA SILVEIRA GUIMARÃES
Coordenadora Jurídico-Previdenciária

PORTARIA Nº 47/2022 - BERTPREV

W A L D E M A R  C E S A R 
RODRIGUES DE ANDRADE, Presidente do BERTPREV, no uso das atribuições que 
lhe são conferidas por Lei, em especial os artigos 111, VI da LC 95/13 e REJANE WESTIN DA 

SILVEIRA GUIMARÃES, Coordenadora Jurídico-Previdenciária, considerando 
o que ficou decidido no processo administrativo nº 221/2021 – BERTPREV, tendo como objeto a 
concessão de aposentadoria por invalidez e todos os atos devidamente cumpridos e observados, 

Concedem aposen tador ia  por 
invalidez, com proventos integrais, calculados a partir da última remuneração-de-contribuição,  à 
sra. ROSELI BARÃO, portadora da Cédula de Identidade RG e CPF insertos em 
seu respectivo prontuário funcional, servidor público da Prefeitura do Município de 
Bertioga, Registro Funcional nº 1742, ajudante geral, nível 01 EIV, fundamentada 
no artigo 40, §§1º, I, parte final, 8º e 18º da CF/88 c/c artigo 1º da EC 70/12 c/c 
artigo 10, § 7º da EC 103/19 e LC 95/13, artigos 148, 32, 80, II, combinados entre 
si, com os direitos e vantagens previstos no art. 2º, I, da LC 79/11 (vencimento 
padrão) c/c Lei 1299/18 (vencimento dos servidores) e artigo 57 (anuênio) da Lei 
Municipal 129/95 utilizados para fins de remuneração de contribuição e cálculo 
de proventos, entrando em vigor a partir de 02/11/2022.
  

Bertioga, 11 de outubro de 2022.

WALDEMAR CESAR RODRIGUES DE ANDRADE
Presidente do BERTPREV

REJANE WESTIN DA SILVEIRA GUIMARÃES
Coordenadora Jurídico-Previdenciária

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE REUNIÃO 
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO BERTPREV – 2022

Ficam convocados os membros do Conselho Fiscal do BERTPREV a comparecerem 
nas dependências do BERTPREV para reunião extraordinária deste conselho, sua 
realização será presencial no dia 21 de outubro (6ª. Feira), às 14:00 horas em 
primeira chamada e, não havendo quórum suficiente, às 14:15 h. em segunda e última chamada.

   Pauta da reunião:

1. Revisão do Regimento Interno do Conselho fiscal.

Bertioga, 13 de outubro de 2022.

RONALDO MENDES
Presidente do Conselho Fiscal do BERTPREV

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE REUNIÃO DO 
CONSELHO FISCAL DO BERTPREV – 2022

Ficam convocados os membros do Conselho Fiscal do BERTPREV a comparecerem nas 
dependências do BERTPREV para a 10ª (décima) reunião ordinária deste conselho, 
sua realização será presencial no dia 21 de outubro (6ª. Feira), às 09:00 horas em 
primeira chamada e, não havendo quórum suficiente, às 09:15 h. em segunda e última chamada.

   Pauta da reunião:

1. Análise do resumo das receitas e despesas previdenciárias – 
setembro/2022;

2. Análise dos balancetes de despesa e receita – setembro/2022;
3. Análise dos resultados das aplicações financeiras – setembro/2022; 

análise do parecer do Comitê de Investimentos acerca das aplicações 
financeiras de setembro/2022; e análise do relatório de investimentos 
elaborado pela consultoria de investimentos setembro/22;

4. Análise por amostragem de processos administrativos de aposentadorias 
e pensões concedidas em setembro/22, dentre outros processos.

5. Assuntos Gerais.

Bertioga, 13 de outubro de 2022.

RONALDO MENDES
Presidente do Conselho Fiscal do BERTPREV

http://www.bertprev.sp.gov.br
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ATOS DO LEGISLATIVO

“EXTRATO DA ATA DA 24ª SESSÃO ORDINÁRIA”

A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Bertioga, em cumprimento ao disposto 
no Artigo 134, §11º, do Regimento Interno desta Casa de Leis, faz saber que aos 
treze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas, nas 
dependências do Poder Legislativo Bertioguense, localizado à Rua Reverendo 
Augusto Paes D’Avila, nº 374, Jardim Rio da Praia, realizou-se a 24ª Sessão 
Ordinária do 2º Ano Legislativo da 8º Legislatura, reuniram-se os Vereadores 
da Câmara Municipal de Bertioga, iniciando a sessão sob a Presidência do 
Presidente, Vereador Antônio Carlos Ticianelli, transcorrendo esta sessão com 
os seguintes fatos: A) Expediente da Mesa: O Sr. Presidente informou que 
se encontram à disposição dos Vereadores: a súmula das correspondências 
recebidas e expedidas; atas da 23ª sessão ordinária, e da sessão ordinária 
designada para 09/09/2022. Ata Aprovada: Ata da 21ª sessão ordinária, realizada 
em 09/08/2022. O Sr. Presidente justificou as ausências dos Vereadores Matheus 
Del Corso Rodrigues e Ney Vaz Pinto Lyra. B) Expediente dos Vereadores: 1) 
Aprovada a Indicação 321/2022 - Ementa: O DER comunique ao nosso Município, 
com 48h de antecedência de qualquer interdição da via, indicando-se os caminhos 
alternativos a serem utilizados, conforme o artigo 95 inciso II do CTB (Código 
Trânsito Brasileiro), e que os trabalhos sejam executados de preferência nos 
períodos noturnos. Apresentação: 13 de Setembro de 2022. Autor: Gilmar Barbosa 
dos Santos. 2) Aprovada a Indicação 322/2022 - Ementa: Recapeamento asfáltico 
em toda a extensão na saída do bairro Vicente Carvalho II (SAOC). Apresentação: 
13 de Setembro de 2022. Autor: Gilmar Barbosa dos Santos. 3) Aprovada a 
Indicação 323/2022 - Ementa: Construção de um conjunto habitacional no bairro 
do Indaiá. Apresentação: 13 de Setembro de 2022. Autor: Gilmar Barbosa dos 
Santos. 4) Aprovada a Indicação 324/2022 - Ementa: Doação de tênis junto com 
o uniforme escolar para os alunos da rede municipal de ensino. Apresentação: 
13 de Setembro de 2022. Autor: Elisângela da Silva Pedroso. 5) Aprovada a 
Indicação 325/2022 - Ementa: Anistia de obras. Apresentação: 13 de Setembro 
de 2022. Autor: Elisângela da Silva Pedroso. 6) Aprovada a Indicação 326/2022 - 
Ementa: Instalação de grades de proteção no playground localizado na Rua Arthur 
Batista da Silva, São Lourenço. Apresentação: 13 de Setembro de 2022. Autor: 
Macário Antunes Quirino. 7) Aprovada a Indicação 327/2022 - Ementa: Retorno 
de ações e campanhas educativas sobre a importância da conscientização no 
trânsito. Apresentação: 13 de Setembro de 2022. Autor: Macário Antunes Quirino. 
8) Aprovada a Indicação 328/2022 - Ementa: Disponibilize aos funcionários da 
defesa civil o curso de arrais amador. Apresentação: 13 de Setembro de 2022. 
Autor: Macário Antunes Quirino. 9) Aprovada a Indicação 329/2022 - Ementa: 
Instalação de lombofaixa na Avenida 19 de Maio, em frente ao Poupatempo. 
Apresentação: 13 de Setembro de 2022. Autor: Renata da Silva Barreiro. 10) 
Aprovada a Indicação 330/2022 - Ementa: Instalação de ponto de ônibus na 
Avenida 19 de Maio, em frente ao Poupatempo. Apresentação: 13 de Setembro 
de 2022. Autor: Renata da Silva Barreiro. 11) Aprovada a Indicação 331/2022 
- Ementa: Melhorias na infraestrutura da Unidade Escolar EM Hilda Strenger 
Ribeiro. Apresentação: 13 de Setembro de 2022. Autor: Taciano Goulart 
Cerqueira Leite. 12) Aprovada a Indicação 332/2022 - Ementa: Solicita que a 
Secretaria de Educação ofereça aos diretores e assistentes de direção cursos 
com e sem certificações, através de convocação, dentro do horário de trabalho. 
Apresentação: 13 de Setembro de 2022. Autor:  Antônio Carlos Ticianelli. C) 
Ordem do Dia: 1) Pedido de Tramitação em Regime de Urgência Especial do 
Projeto de Lei 039/22, que “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA 
DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE”, de Autoria 
do Sr. Prefeito, discutido e aprovado o pedido de Tramitação em Regime de 
Urgência Especial, sendo o referido projeto discutido e aprovado pelo Plenário 
em 1ª Discussão. 2) Pedido de Tramitação em Regime de Urgência Especial do 
Projeto de Lei 037/22, que “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA 
DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE”, de Autoria 
do Sr. Prefeito, discutido e aprovado o pedido de Tramitação em Regime de 
Urgência Especial, sendo o referido projeto discutido e aprovado pelo Plenário 
em 1ª Discussão. 3) Projeto de Lei 031/22, que “DENOMINA O NOME DA 
RUA TENENTE CORONEL VADY NOR, A ANTIGA RUA APROVADA 976, NO 
BAIRRO MAITINGA”, de Autoria dos Vereadores Taciano Goulart Cerqueira 
Leite e Antônio Carlos Ticianelli, sendo o referido projeto discutido e aprovado 
pelo Plenário em 1ª Discussão. 4) Projeto de Lei 040/22, que “DISPÕE SOBRE 
A OBRIGATORIEDADE DA INSERÇÃO DO INTÉRPRETE DE LIBRA, EM 
TODOS OS EVENTOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BERTIOGA”, de Autoria 
do Vereador Matheus Del Corso Rodrigues, sendo o referido projeto discutido 
e aprovado pelo Plenário em 1ª Discussão. 5) Projeto de Lei 014/22, que 
“ALTERA PARTE DA LEI 205/96 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, de Autoria 
do Vereador Ney Vaz Pinto Lyra, sendo o referido projeto discutido e aprovado 
pelo Plenário em 1ª Discussão. 6) Projeto de Lei 018/22, que “DISPÕE SOBRE 
A IMPLANTAÇÃO DE VAGAS DE ESTACIONAMENTO PREFERENCIAIS 

RESERVADA ÀS PESSOAS COM TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA, 
SINALIZADA COM O SÍMBOLO MUNDIAL DE CONSCIENTIZAÇÃO DO 
AUTISMO”, de Autoria do Vereador Gilmar Barbosa dos Santos, sendo o referido 
projeto discutido e aprovado pelo Plenário em 1ª Discussão. 7) Projeto de Lei 
021/22, que “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A INSTITUIR O PROJETO 
MUSICULTURA E CRIAR ORQUESTRA SINFÔNICA EVANGELÍSTICA, NOS 
TERMOS QUE ESPECIFICA”, de Autoria do Vereador Eduardo Pereira de Abreu, 
sendo o referido projeto discutido e aprovado pelo Plenário em 1ª Discussão. 8) 
Projeto de Lei 010/22, que “DENOMINA COMO RUA PROFESSORA ALAILDE 
VIANA DE SOUZA, A ANTIGA RUA 18 - APROVADA 976, LOCALIZADA NO 
BAIRRO RIO DA PRAIA”, de Autoria do Vereador Matheus Del Corso Rodrigues, 
sendo o referido projeto discutido e aprovado pelo Plenário em 1ª Discussão. 9) 
Projeto de Lei 023/22, que “DENOMINA COMO RUA DRA. FABIANA LIRA DIEZ A 
ANTIGA RUA APROVADA 963, NO BAIRRO MAITINGA”, de Autoria do Vereador 
Ney Vaz Pinto Lyra, sendo o referido projeto discutido e aprovado pelo Plenário 
em 1ª Discussão. 10) Projeto de Lei 022/22, que “RECONHECE O RISCO DA 
ATIVIDADE E A EFETIVA NECESSIDADE DO PORTE DE ARMAS DE FOGO 
AO ATIRADOR DESPORTIVO INTEGRANTE DE ENTIDADE DE DESPORTO 
LEGALMENTE CONSTITUÍDA NOS TERMOS DO INCISO IX DO ARTIGO 6º DA 
LEI FEDERAL Nº 10.826 DE 2003”, de Autoria dos Vereadores Taciano Goulart 
Cerqueira Leite e Antônio Carlos Ticianelli, sendo o referido projeto discutido e 
aprovado pelo Plenário em 1ª Discussão. Encerrada a Ordem do dia, e nada mais 
havendo a tratar, o Sr. Presidente declarou encerrada a 24ª Sessão Ordinária.

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE BERTIOGA

ANTÔNIO CARLOS TICIANELLI
PRESIDENTE

ELISÂNGELA DA SILVA PEDROSO                TACIANO GOULART CERQUEIRA LEITE
             1º SECRETÁRIO                                                        2º SECRETÁRIO

CASA DOS CONSELHOS

Resolução CMDCA nº 043/2022, de 13 de outubro de 2022.
Dispõe sobre a formação da Comissão para organização da 

Campanha Destinação Criança

O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 
DE BERTIOGA, no uso de usas atribuições legais, e por meio da deliberação 
da sua Plenária em sessão ordinária, realizada em treze de outubro de 2022 
(13/10/2022), na Casa dos Conselhos, sito à Rua Luiz Pereira de Campos, nº 
1117, Centro/Bertioga;

CONSIDERANDO o que dispõe a Lei Federal nº 8.069, de 13 de julho de 1990 
(Estatuto da Criança e do Adolescente – ECA); a Lei Municipal nº 396/2000 e suas 
alterações; a Lei nº 1.098, de 02 de janeiro de 2014, e a Resolução CONANDA, e;
CONSIDERANDO a necessidade de se organizar a Campanha Destinação 
Criança de 2022;

RESOLVE:

Art. 1º. Nomear a Comissão Organizadora da Campanha Destinação Criança 
2022, a saber:

•	 Andréa Manzioni Faria Vieira

•	 Keila Seidel de S. Hartung Vallongo

•	 Erik Augusto Maggioni Kowalski

•	 Francisca M. da Costa Santos

•	 Carlos Alberto Farias Silva

Art. 2º. Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Bertioga, 13 de outubro de 2022.

Olga Anita Cordeiro da Silva
Presidente CMDCA
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SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE
RESOLUÇÃO NORMATIVA CMDCA Nº 042/2022,  

DE 13 DE OUTUBRO DE 2022.

DISPÕE SOBRE A NOMEAÇÃO DAS CÂMARAS TEMÁTICAS – 
GESTÃO 2022-2024.

O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 
ADOLESCENTE – CMDCA, em Assembleia Ordinária realizada em 13 de 
outubro de 2022, na Casa dos Conselhos de Bertioga, situada à Rua Luiz 
Pereira de Campos, 1117– Centro, no uso das competências que lhes são 
conferidas na legislação em vigor.

CONSIDERANDO o que dispõe a Lei Federal 8.069, de 13 de julho de 1990 
(Estatuto da Criança e do Adolescente - ECA), bem como a legislação vigente 
e em especial as modificações nela inseridas pela Lei Federal nº. 12.010, de 03 
de agosto de 2009;

CONSIDERANDO o que dispõe as Resoluções do CONANDA nº.s 105/2005, 
106/2006 e 116/2006;

CONSIDERANDO a Lei Municipal 396/2000, com alterações feitas pela 
Lei Municipal nº 732, de 13 de setembro de 2006 e as demais legislações 
federais, que disciplinam as atribuições do CMDCA em gerir o Fundo 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente.

CONSIDERANDO a eleição para a nova gestão do CMDCA, 2022-2024, e a 
necessidade de se formar as novas Câmaras Temáticas; 
 
RESOLVE: 

Artigo 1º - Nomear as Câmaras, a saber:
	 Câmara de Finanças:

Aparecido Fernando da Silva

Ênio Nagai

Tatiana Freitas Franca de Melo

Carlos Alberto Farias Silva

	 Câmara de Comunicação:

Keila Seidel de S. Hartung

Erik Augusto Maggioni Kowalski

Thiago Valls Blanch Maimone Santos

Lusia Arlindro

	 Câmara de Planejamento e Coordenação de Programas e Pro-
jetos:

Andréa Manzioni Faria Vieira

Dalva de Oliveira Silva

Francisca M. da Costa Santos

Flávia Domênica 

Conselho Tutelar

	 Câmara de Legislação:

Francisca M. da Costa Santos

Flávia Domênica

Eliane Vieira Arrabal

Denis Eduardo Hartung Valongo

Artigo 2º - Art. 2º. Assim, para que chegue ao conhecimento de todos, 
publicamos a presente Resolução que entra em vigor na data de sua 
publicação.

Bertioga, 13 de outubro de 2022.

Olga Anita Cordeiro da Silva
Presidente

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE
EXPEDIENTE DESPACHADO DE 30 DE SETEMBRO 

A 13 DE OUTUBRO DE 2022

*** DEPARTAMENTO DE DESENVOLVIMENTO 
AMBIENTAL - Tel. 13 3319-8034 ***

MANTENHA SEU ENDEREÇO DE EMAIL ATUALIZADO NO PROCESSO. 
CASO NÃO TENHA INFORMADO NENHUM, ENTRE EM CONTATO COM A 
SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE E INFORME.

AS INFORMAÇÕES COMPLETAS REFERENTES AOS PROCESSOS PODEM SER 
ACOMPANHADAS PELO SITE DA PREFEITURA, http://www.bertioga.sp.gov.br, no link “Serviços 
para o cidadão”, em “Consulta de processos”. Tenha em mãos o número do processo (se for o 
caso, do processo cabeça) e do CAI (código de acesso à internet). 

O não atendimento do solicitado no prazo estipulado poderá acarretar 
ARQUIVAMENTO do processo ou, se for o caso, aplicação de sanções 
administrativas e/ou judiciais. 

EMITIDO Termo de Compromisso Ambiental – TCA e GUIA de Taxas Ambientais 
e/ou Multa Ambiental (Lei 324/98) – PRAZO 30 dias – PRAZO 30 dias:

TCA n.º 414/22 – PA 539-22-BER-ALC – MARIA JOSE MACENA CAVALCANTE;

EMITIDOS Autorização, Termo de Compromisso Ambiental (TCA) e GUIA de 
Taxas Ambientais e/ou Multa Ambiental (Lei 324/98) – PRAZO 30 dias: 

Aut. nº 235/22 - TCA n.º 402/22 – PA 08142/17 – JOSÉ MACCIO ANDRADE COSTA;

Aut. nº 240/22 - TCA n.º 407/22 – PA 08849/01 – RUBEN IMOVEIS LTDA;

Aut. nº 241/22 - TCA n.º 408/22 – PA 01534/16 – RUBEN IMOVEIS LTDA;

Aut. nº 243/22 - TCA n.º 410/22 – PA 237-21-BER-SMA – ALEXANDRE 
HORVATH;

Aut. nº 244/22 - TCA n.º 411/22 – PA 570-22-BER-ALC – HELIEVERSON 
ROGER G. LOPES;

Aut. nº 245/22 - TCA n.º 412/22 – PA 844-21-BER-SMA – MARIA DO SOCORRO 
MONTEIRO;

Aut. nº 246/22 - TCA n.º 413/22 – PA 00365/22 – SECRETARIA DE EDUCAÇÃO;

Aut. nº 247/22 - TCA n.º 415/22 – PA 1362-22-BER-ALC – RAFAEL PACHECO 
DE OLIVEIRA;

Aut. nº 248/22 - TCA n.º 416/22 – PA 915-22-BER-ALC – DORLA EMP. E 
PARTICIPAÇOES LTDA;

EMITIDOS Autorização e Termo de Compromisso Ambiental (TCA) – PRAZO 
30 dias: 

Autorização nº 236/22 - TCA n.º 403/22 – PA 09803/17 – SECRETARIA DE 
TURISMO.

Autorização nº 237/22 - TCA n.º 404/22 – PA 10018/22 – ASSOC. DOS AMIGOS 
DA RIVIERA DE SÃO LOURENÇO.

Autorização nº 238/22 - TCA n.º 405/22 – PA 10017/22 – ASSOC. DOS AMIGOS 
DA RIVIERA DE SÃO LOURENÇO.

Autorização nº 239/22 - TCA n.º 406/22 – PA 10016/22 – ASSOC. DOS AMIGOS 
DA RIVIERA DE SÃO LOURENÇO.

Autorização nº 242/22 - TCA n.º 409/22 – PA 04322/18 – SECRETARIA DE 
OBRAS E HABITAÇÃO.

EMITIDA GUIA para recolhimento de Taxas Ambientais / Multa Ambiental: 

PA 624-22-BER-ALC – WILLIANS CHEQUER BURIHAN;

PA 935-22-BER-ARR – WANDEMBERG ANDRADE BAIMA;

PA 1106-22-BER-ALC – RAUL ALVES CORDEIRO;

PA 1383-22-BER-ALC – PROGETTA CONSTRUÇÃO, IMOBILIARIA E ADM. DE 
OBRAS LTDA;
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ATOS DO SECRETARIO DE PLANEJAMENTO URBANO
EXPEDIENTE PUBLICADO EM 10/10/2022

INDEFERIDO O SOLICITADO NA PETIÇÃO 4234 . Processos:  5699/22 CAB. 
51562/89 MARIO ROMÃO DA SILVA.

RENATO LOSADA MARTINS
SECRETARIO DE PLANEJAMENTO URBANO - SP

ATOS DO SECRETARIO DE PLANEJAMENTO URBANO
EXPEDIENTE PUBLICADO EM 

30/09/2022 À 13/10/2022

ARQUIVE-SE. Processos: 62/02 AUTO DE INFRAÇAO; 2962/19 CONDOMINIO 
BOUGAINVILLEE II; 9152/16 CAB. 10963/96 RICARDO JOSE LERCH; 7111/21 
ESPOLIO DE MARIA GUILHERMINA JOANNA PETERMANN; 10295/20 CAB. 
63268/92 RONALDO JUNIOR FERRAREZI.

EXPEÇA-SE A CARTA DE HABITAÇÃO, QUITADO OS EMOLUMENTOS E 
ISS EM 30 DIAS. Processos: 9799/22-1305-22 P. DIG. GUSTAVO DI MAURO 
VAGENIN E OUTROS; 2742/22 VALTER LUIZ PAVANI; 1357/10 COMPANHIA 
DE DES. HABITACIONAL E URBANO; 10478/20 CAB. 50904/85 IRISVALDO 
DE OLIVEIRA LOPES; 3995/22 GINO FANUCCHI MONTAGNANI; 8091/20 CAB. 
1818/18 DANIELA FAVORETTO; 10079/22 CAB. 6637/21 FABIO CORTONA 
RANIERI; 8522/22 CAB. 10832/20 CONSTRUTORA E INCORPORADORA 
CRISTAL DA PRAIA LTDA ME; 3693/22 CAB. 2358/20 THIAGO CRUZ 
CAVALCANTI; 9975/22 CAB. 8982/20 HILDA HIROKO KANAMORI TAKAGALI; 
9703/20 E.E. EMPREENDIMENTOS E PART. LTDA.
                                                                                                                                                                                     
EXPEÇA-SE A 2ª VIA DE CARTA DE HABITAÇÃO, QUITADO OS EMOLUMENTOS 
EM 30 DIAS. Processos: 9879/22 BRUNO DE ALVARENGA SILVEIRA; 51384/89 
MANOEL APARECIDO RODRIGUES; 163/18 CAB. 3145/07 MARLY RODRIGUES 
QUINTANA E OUTROS; 
11013/96 FERNANDO ARANA; 2741/15 CAB. 1323/15 JOSE ANTONIO DE DEUS 
E OUTROS; 7146/01 CAB. 50769/82 ROGERIO LEVORIN NETO; 5940/19 CAB. 
1572/00 RITA DE CASSIA GONÇALVES SCHMIDT. 
                                                                                                  
EXPEÇA-SE A LICENÇA DE FUNCIONAMENTO DE ELEVADORES. Processos: 
4258/21 ELEVADORES ATLAS SCHINDLER S.A.
                                                                                     
SIM COMO REQUER, CONFORME SOLICITADO EM PETIÇÃO, PRORROGUE-
SE POR 30 DIAS O PRAZO PARA CUMPRIR INTIMAÇÃO, APENAS PARA 
REGULARIZAR A DOCUMENTAÇÃO. Processos: 10925/21 CAB. 7343/02 
CLAUDINEY DOS SANTOS; 336/02 CAB. 5910/98 EMILIANA IRENE 
CONCEIÇAO; 336/02 CAB. 5910/98 MARIO JULIO DE CARVALHO; 985/22 CAB. 
4169/10 LOURDES FERNANDES BACIC; 336/02 CAB 5910/98 ROSA MARIA DE 
OLIVEIRA TELLES; 4417/06 CAB. 21679/92 SINDICATO DOS TRBALHADORES 
NAS INDÚSTRIAS QUÍMICAS, FARMACÊUTICAS E MATERIAIS PLÁSTICOS 
SUZANO; 51356/87 ARY CORRAL GONÇALVES E OUTRO.

SIM COMO REQUER, CONFORME SOLICITADO EM PETIÇÃO. Processos: 

SECRETARIA DE
PLANEJAMENTO URBANO

COMUNIQUE-SE – PRAZO 30 dias: a documentação solicitada pode ser encaminhada 
em cópia digital, IDENTIFICADA COM O NÚMERO DO PROCESSO ADMINISTRATIVO, em 
formato PDF, por meio eletrônico para agendadeatendimentotecnico@gmail.
com – Processos:

1. Apresentar documentos solicitados para continuidade do processo. 

PA 08736/22 – CONDOMINIO EDIFÍCIO CORAL BEACH;

PA 01957/20 (cab. 05218/18) – ALCINO ALVES PEREIRA;

2. Apresentar Plano de Gerenciamento de Resíduos da Construção Civil com 
a devida anotação de responsabilidade técnica ART/RRT (Lei Municipal 
1.292/18). 

PA 02798/16 (cab. 02332/14) – BAR E RESTAURANTE MIRANTE DO PARNAYBA.

COMUNIQUE-SE - OUTROS: PRAZO: 30 (trinta) dias a contar da data da 
publicação.

PA 06313/22 – JULIANO GONÇALVES DE FREITAS: o Projeto de Plantio Compensatório 
apresentado está satisfatório.

Eng.º FERNANDO ALMEIDA POYATOS
Secretário de Meio Ambiente

/163/18 CAB. 3145/07 MARLY RODRIGUES QUINTANA.  

SIM COMO REQUER, QUANTO A BAIXA DA LICENÇA. Processos: 10611/21 
CAB. 9072/99 SIMONE DUMONT.
INDEFIRO O SOLICITADO NA PETIÇÃO POR FALTA DE AMPARO LEGAL. 
Processos: 50795/81 DENISE STUCCHI. 

COMPAREÇA O REQUERENTE NO PRAZO MAXIMO DE 30 (TRINTA) DIAS 
PARA TOMAR CIENCIA DOS AUTOS. Processos: 4492/22 CAB. 52632/89 
MONICA KIYOTO SAKAMOTO BUDWEG. 

INFORMAÇÃO DE CORRESPONDENCIAS REFERENTE A TAXAS, ISS E/
OU INTIMAÇÕES (DIAE) E/OU MULTAS DE OBRAS, DEVOLVIDAS PELO 
CORREIO. COMPAREÇA PARA ESCLARECIMENTOS. Processos: 522/21 DIAE. 
032408 WANTER QUINTINO DA FONSECA; 50415/81 DIAE. 032528 CLOVIS 
CAMINHOLA JUNIOR.                                                                                   

PROCESSOS DIGITAIS INDEFERIDOS. Processos: 1318-22-BER-ALC DONG 
JIN KANG; 1015-21-BER-SMA ANTÔNIO SÉRGIO LISA; 989-22-BER-ALC 
MVE ADMINISTRAÇÃO DE BENS E PARTICIPAÇÕES LTDA; 345-22-BER-
ARR VG ADMINISTRACAO DE IMOVEIS EIRELI; 1510-22-BER-ARR WALDIR 
BENEDITO DE LEMOS; 1032-21-BER-SMA BARBIERI CONSTRUTORA E 
INCORPORADORA LTDA.

PROCESSOS DIGITAIS INDEFERIDOS REVOGADOS. Processos: 389-21-BER-
SMA MINORU ONO; 189-21-BER-SMA ANA FRANCISCA DE ARAÚJO 
FAUSTINO; 522-21-BER-ARR WALTER QUINTINO DA FONSECA.

PROCESSOS DIGITAIS DEFERIDOS.
 PROCEDIMENTOS ESPECÍFICOS DA FISCALIZAÇÃO DE OBRAS 
PARTICULARES. Processos: 1666-22-BER-FOP EMILIANA IRENE CONCEICAO; 
1654-22-BER-FOP EDISON FERNANDO DA SILVA; 1667-22-BER-FOP MARIO 
JULIO DE CARVALHO.
 

OBRAS IRREGULARES EMBARGADAS/ OU INTERDITADAS:

DIAE 032531 – HELENA FERNANDES DE LIMA OU A QUEM DE DIREITO – 
Local da Ocorrência: RUA PROFESSOR JOSE BENEVENUTO MADUREIRA, 
371 – QD. 19 – LT. 05 – JD. RIO DA PRAIA.

DIAE 032560 – ROBERTO MATHIAS NOGUEIRA OU A QUEM DE DIREITO – 
Local da Ocorrência: RUA ALAMEDA FREVO, 245 – QD. A – LT. 104 – MODULO 
28 -  RIVIERA DE SÃO LOURENÇO.

DIAE 032559 – SUELLEN LEMES OU A QUEM DE DIREITO – Local da 
Ocorrência: RUA ALAMEDA DO SERRADO, 40 – QD. C – LT. 127 – MODULO 
21 -  RIVIERA DE SÃO LOURENÇO.

DIAE 032129 – FABIO CORTONA RANIERI OU A QUEM DE DIREITO – Local 
da Ocorrência: PASSEIO ISABELA – QD. A – LT. 10 – MODULO 11 -  RIVIERA 
DE SÃO LOURENÇO.

DOUGLAS ORTIZ BLUHU
CHEFIA EXECUTIVA DE GABINETE DO SECRETARIO - SP

mailto:agendadeatendimentotecnico@gmail.com
mailto:agendadeatendimentotecnico@gmail.com
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SECRETARIA DE
ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

SECRETARIA DE
SERVIÇOS URBANOS

EDITAL N°. 002/2022 - DICEM
(NOTIFICAÇÃO E CONVOCAÇÃO)

LIMPEZA DE CAMPAS CEMITÉRIO MUNICIPAL
A) CONFORME REZA A LEI Nº. 716/2006, EM SEU CAPITULO IV, ARTIGO 17, PARAGRAFOS:

1 – Nas sepulturas em que não forem feitos os serviços de limpeza ou estejam em 
ruinas, poderá a administração realizar os serviços e cobrar do concessionário;

2 – Após duas notificações feitas ao concessionário pelo fato da sepultura estar 
sem serviços de limpeza e manutenção, decorrido o prazo para exumação, a 
sepultura será demolida, retornando espaço para uso a critério da administração 
do cemitério.

B) TAMBÉM CONFORME A LEI Nº. 716/2006, EM SEU CAPITULO IV, ARTIGO 18, PARA-
GRAFO ÚNICO:

O descumprimento desta Lei enseja a aplicação de multa no valor de 50 a 1000 UFIBS, 
para a primeira infração e em dobro, caso haja reincidência, cabendo ao Poder Executivo 
expedir decreto prevendo em cada caso o valor especifico da multa.

Isto posto, compareçam no Cemitério Municipal de Bertioga, em horário 
comercial, todos os concessionários de campas de solo, cujo as 

mesmas estejam em desacordo com a lei acima citada, para que tomem 
as devidas providências.

Bertioga, 10 de outubro de 2022.

Marco Silva Sant’ Anna.
Chefe de Divisão de Cemitério - DICEM.

ATOS DO SETOR DE RECEITAS IMOBILIÁRIAS
DESPACHADOS NO PERÍODO DE 07/10/2022 A 13/10/2022.

DEFERIDOS
9651/2022 – Evaldo Lira;
9461/2022 – Francisco das Chagas Reges; 
10071/2022 – Alexandre Santos Bolla Ribeiro; 
10142/2022 – José Neudivan Justino Lira;
8935/2022 – Achra Praias Desenvolvimento Urbano LTDA;
10007/2022 – Cezar Luiz Canova;
10094/2022 – Luiz Antônio Mazolini;
10369/2022 – Anderson Pereira Alcantara.
 
INDEFERIDOS
3441/2015 – Francisco Zupelari Neto (com base no TAC anexo aos autos, o qual 
demonstra estar o imóvel inserido em área passível de utilização se seguido os 
procedimentos autorizatórios necessários);
10118/2022 – Paulo Alves Cavalcanti (não há amparo legal);
8125/2022 – José Carlos Bianchi (não há amparo legal);
8686/2022 – Construtora SPE Riviera M12H25 LTDA (não atende ao art. 156 
da cf);
9625/2022 – Essencial Participações LTDA (não atende ao art. 156 da cf);
9751/2022 – ADPE Incorporadora LTDA (não atende ao art. 156 da cf)
9958/2022 – MV Fernandes Administração de Bens e Participações LTDA (não 
atende ao art. 156 da cf).

AGUARDANDO MANIFESTAÇÃO:

- PRAZO FINAL PARA MANIFESTAÇÃO- 17/10/2022 -
7459/2022 – Flavia Silveira de Moraes Sequine (apresentar contrato de compra 
e venda do imóvel);
9078/2022 – Doris Donke Cavalare de almeida (apresentar Arquivo Digital a fim 
de validar as assinaturas do Instrumento Particular de Compra e Venda, bem 
como apresentar o reconhecimento de firma na Procuração apresentada); 
9228/2022 – Daiane Renata Antunes Carvalho (apresentar contrato de compra e 
venda do imóvel com assinatura dos compradores com reconhecimento de firma);
8831/2022 – Miriam Cristina de Brito Okamoto – apresentar 
comprovação de pagamento dos honorários e das parcelas de IPTU 2022 
para possibilitar atendimento à Certidão Positiva com efeito negativa 
requerida nos autos. 

- PRAZO FINAL PARA MANIFESTAÇÃO- 24/10/2022 -
9450/2022 – Patrícia Xisto de Lima (apresentar documentos que comprovem a 
cadeia de sucessão do imóvel com as devidas firmas reconhecidas);
8697/2022 – Oxyserv Serviços de Embalagens LTDA (apresentar anuência de 
Vera Lucia Visciani da Silva para integralização do imóvel ao capital social da 
empresa)/
9359/2022 – Vagner Cicero dos Santos (apresentar procuração citado no processo 
com a devida firma reconhecida);
6339/2021 – Carlos Eduardo de Brito Robles (prazo recursal);
6340/2021 – Carlos Eduardo de Brito Robles (prazo recursal);
9562/2022 – Luciano Rodrigues da Silva (apresentar documentos que comprovem 
a cadeia de sucessão do imóvel com as devidas firmas reconhecidas);
7261/2022 – Francisco Oscar Lourenco (apresentar documentos que comprovem 
ser o único proprietário do imóvel).

- PRAZO FINAL PARA MANIFESTAÇÃO- 31/10/2022 –
6245/2021 – Achra Praias Investimentos S.A (confirmação para continuidade dos 
procedimentos administrativos) ;
9651/2022 – Evaldo Lira (Apresentar cópia autenticada atualizada do Contrato 
Social da Geoteto Imobiliária Projetos e Construções LTDA);
8046/2022 – Edmundo Amaro Filho (Apresentar comprovantes de pagamentos 
realizados no exercício 2001 ref. inscrição n. 19.126.001.000);
8151/2022 – Regineia Celia de Souza (Apresentar documento de propriedade 
anterior);
8716/2022 – Anizio Santos Junior – (Comparecer para esclarecimentos devido 
a divergência de inscrição cadastral);
9091/2022 – Antonio dos Anjos Macaira – Prorrogação de prazo para juntada de 
documentação para análise.

- PRAZO FINAL PARA MANIFESTAÇÃO- 07/11/2022 –
8976-2022 – Izidorio Francisco dos Santos – Apresentar declaração corrigindo 
dados do Instrumento Particular do Compromisso de Venda do imóvel;
9221-2022 – Osmar de Santana Macedo – Apresentar Contrato de Compromisso 
de Transferência de Cessão de Direitos do Imóvel completo e legível para análise; 
10110/2022 – Márcio dos Santos – Apresentar cópia autenticada atualizada do 
Contrato Social da Brasterra Empreendimentos Imobiliários Ltda;
9155/2022 – Elsa Maria dos Santos Lucas – Esclarecer quanto a divergência 
de metragem constante do Laudo Técnico e o requerimento inicial dos autos;  
9865/2022 – F D R Administração de Imóveis LTDA – Apresentar cópia do 
Instrumento Particular de Venda do Imóvel contendo assinatura e reconhecimento 
de firma da parte cedente. 
- PRAZO FINAL PARA MANIFESTAÇÃO- 14/11/2022 –
9881/2022 – Felipe Matos Paiva Silva – Apresentar cópia autenticada do 
Instrumento Particular de Compromisso de Compra e Venda contendo assinaturas 
e reconhecimento de firmas das partes.  
BOM 1070/2022 (13/10/2022)

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

O MUNICÍPIO DE BERTIOGA, através do Sr. Chefe do Setor de Receitas 
Imobiliárias – SERI, NOTIFICA o Requerente Sr. Marcell da Silva Leite, por 
meio deste edital na forma do Art. 16, da LCM n° 324/98, que conforme 
segue abaixo, em atendimento às petições relacionadas, foram realizadas 
as alterações cadastrais para a inclusão de compromissário nos imóveis 
localizados no loteamento Verde Mar através do processo administrativo 
n.12026/2010, conforme segue:  

PETIÇÃO N.  3253/2022

Inscrição Cadastral : Nome:

14.002.100.114 ANTONIO MOREIRA BARROS

14.002.100.106 ANICETA PAIS LANDIM

14.002.100.138 ADRIANA VENTURA PENACHIO

14.002.100.170 BARBARA CRISTIANE VELARDO ALMEIDA AGUIAR 

14.002.100.187 CELSO ALEIXO DE MESSIAS

14.002.100.191 CRISTIANO APARECIDO ANGELO 

14.002.100.107 EDUARDO ELIAS DOMINGUES

14.002.100.342 ELISEU ALVES PEREIRA

14.002.100.355 EDNEUSA DE LIMA ANDRADE

14.002.100.252 IRANILDO RODRIGUES DE SOUZA
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14.002.100.172 IVANIL APARECIDA DA SILVA DOS SANTOS 

14.002.100.235 IRIS RIBEIRA NOVAIS

14.002.100.284 GLEICIANE BARROS BISPO

14.002.100.276 JOSE SIDNEI SANTOS DE LIMA

14.002.100.335 JOSIMAR PEREIRA DA CRUZ

14.002.100.249 LUIS CARLOS LEITE

14.002.100.213 MANOEL TEODORO DAMACESNA 

14.002.100.279 MARIA DAS NEVES FELIX SILVA

14.002.100.166 MILTES ATHANASSIOS VIDRAS

14.002.100.212 MILTES ATHANASSIOS VIDRAS

14.002.100.217 MARIA IOSHIE INABA VAZ 

14.002.100.181 MARIA JOSE DE OLIVEIRA 

14.002.100.291 PAULO ALMEIDA PAES

14.002.100.132 PEDRO FERNANDES 

14.002.100.174 REINALDO ALVES DA SILVA

14.002.100.228 RITA DE CASSIA FERRARI 

14.002.100.193 SEVERINO GOMES DA SILVA GONÇALVES 

14.002.100.347 VALDIRA HONORATO DOS SANTOS 

14.002.100.229 WILLIAN JESUS DE SOUZA 

PETIÇÃO N.3507/2022

Inscrição Cadastral : Nome: 

14.002.100.382 APARECIDA MARIA PINTO SIMÃO 

14.002.100.332 ANTONIO CARLOS DE SOUSA 

14.002.100.150 GERSON DANTAS 

14.002.100.152 ENIO XISTO BRUM

14.002.100.140 MARIO ANTONIO SELIN 

14.002.100.364 SANDRA LOPES ASSUNÇÃO 

14.002.100.319 JACKSON DE ARAUJO 

14.002.100.103 MARCIA KAZUE UEMURA

  

  

PETIÇÃO N.3879/2022

Inscrição Cadastral : Nome:

14.002.100.202 JOAO MAXIMO PRIOLO

14.002.100.153 CLAUDIO ALVES DE OLIVEIRA

14.002.100.356 LUIZ CLAUDIO DE OLIVEIRA RAMOS

PETIÇÃO N.4294/2022

Inscrição Cadastral : Nome:

14.002.100.130 ANTONIO CARLOS DE OLIVEIRA 

14.002.100.205 MAURY ALVES NOGUEIRA

14.002.100.238 KATIA BETANIA TEOFILO NUNES CATELAN

14.002.100.288 MARIA DUTRA DE ABREU TANZE

14.002.100.297 LEANDRO TAKIGUTI DA SILVA

14.002.100.320 VERA LUCIA RIBEIRO DE ARAUJO

14.002.100.113 JOSIAS PEDRO DA SILVA

14.002.100.243 MARCOS CESAR JESUINO DO AMARAL

14.002.100.293 FABIO DA SILVA AVELLAR

Samuel Leão Paes Santos
Chefe do Setor de Receitas Imobiliárias

CONCURSO PÚBLICO Nº 02/2021 
CONVOCAÇÃO Nº 013/2022

A Prefeitura do Município de Bertioga, no uso de suas atribuições 
legais, CONVOCA o (a) candidato (a) abaixo relacionado, à comparecer à Sala 
de Atendimento do Recursos Humanos, situada a Rua Luiz Pereira de Campos, 
901 (Paço Municipal) – Vila Itapanhaú – Bertioga/SP, no dia e horário conforme 
relacionado abaixo:

          Dia: 18/10/2022 -  às 9:30h 

CLASS CARGO CANDIDATO CPF

42 ARQUITETO ROBERTA LOZADA COSTA 199.423.438-57

 Deverá comparecer para entregar, os originais e Xerox da 
documentação abaixo relacionada (em via original e cópia legível) e para 
assinatura dos documentos pertinentes a admissão. O (A) candidato (a) que não 
comparecer no prazo acima designado perderá a respectiva vaga, convocando-se 
o subsequente da ordem de classificação, quando houver.

•	 CONSULTA QUALIFICAÇÃO CADASTRAL NO ESOCIAL
•	 ASO (atestado saúde ocupacional)
•	 CÉDULA DE IDENTIDADE – RG (atualizada no mínimo 05 anos)
•	 C.P.F.
•	 TITULO DE ELEITOR E QUITAÇÃO ELEITORAL
•	 CERTIFICADO DE RESERVISTA (ATÉ 45 ANOS DE IDADE)
•	 CERTIDÃO DE NASCIMENTO DOS FILHOS MENORES DE IDADE
•	 CARTEIRA DE VACINAÇÃO DOS FILHOS, MENORES DE CINCO 

ANOS
•	 CPF DOS FILHOS
•	 CPF DO  CÔNJUGE
•	 COMPROVANTE DE ESCOLARIDADE EM CONFORMIDADE COM 

O CONSTANTE NO ITEM 1.2 DO EDITAL
•	 CARTEIRA DE REGISTRO NOS RESPECTIVOS CONSELHOS 

PARA OS DEMAIS CARGOS
•	 CERTIDÃO DE NASCIMENTO (SOLTEIROS) OU CASAMENTO
•	 PIS/ PASEP
•	 01 FOTO RECENTE (3X4, COLORIDA)
•	 COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA ATUAL (CONTA DE ÁGUA, LUZ 

OU TELEFONIA FIXA)
•	 CÓPIA DA CARTEIRA DE TRABALHO: Nº, SÉRIE E 

QUALIFICAÇÃO
•	 CONTA SALÁRIO NO BANCO SANTANDER (formulário/prefeitura) 

PAÇO MUNICIPAL
•	 DECLARAÇÃO DE QUE NÃO EXERCE OUTRO CARGO, 

EMPREGO OU FUNÇÃO PÚBLICA INACUMULÁVEL, E NÃO 
RESPONDE A PROCESSO CIVIL OU CRIMINAL, E NÃO 
TEM CONTRA SI CONDENAÇÃO PENAL TRANSITADA E 
JULGADA NOS ÚLTIMOS 05 ANOS. (RECONHECER FIRMA DA 
ASSINATURA).

•	 DECLARAÇÃO DE BENS OU ULTIMA DECLARAÇÃO DO 
IMPOSTO DE RENDA

•	 OCUPANTE DE CARGO PÚBLICO DEVERÁ APRESENTAR CÓPIA 
DA PORTARIA DE EXONERAÇÃO 

•	 CERTIDÃO DOS DISTRIBUIDORES CIVEIS E CRIMINAIS DAS 
JUSTIÇAS FEDERAL E ESTADUAL DAS COMARCAS E SESSÕES 
JUDICIÁRIAS ONDE O CANDITADO RESIDIU A PARTIR DOS 18 
ANOS DE IDADE

o - Link Certidão Federal:  https://www.cjf.jus.br/cjf/certidao-
negativa

o - Link Certidão Estadual: https://www.tjsp.jus.br/certidoes/
certidoes/certidoesprimeirainstancia

•	 MORADOR DE BERTIOGA – ANOTAR O CEP NOVO E O 
NOVO NOME DA RUA, CASO O NOME TAMBÉM TENHA SIDO 
ALTERADO

              Caso não tenha interesse em assumir o cargo, ou esteja 
impossibilitado de fazê-lo, o candidato deverá comparecer à Diretoria de 
Recursos Humanos para desistência da contratação.
    E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém alegue 
ignorância, expediu-se o presente edital. Para quaisquer esclarecimentos, 
entrar em contato na Diretoria de Recursos Humanos através do tel (13) 
3319-8060.

FABIO B. GOMES LEITE
Diretor de Recursos Humanos
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CONCURSO PÚBLICO Nº 02/2021 
CONVOCAÇÃO Nº 014/2022

A Prefeitura do Município de Bertioga, CONVOCA os candidatos abaixo 
relacionados a comparecerem munidos de cópias dos documentos de R.G., C.P.F e 
PIS, na Medicina Ocupacional, situada à Rua Antonio Rodrigues de Almeida, 321 – Jd Lido 
– Bertioga/SP, para realização dos exames médicos admissionais, conforme data e horário a seguir:

DIA: 17/10/2022
HORÁRIO: 09h às 12h 

CLASS CARGO CANDIDATO CPF

15  ASSISTENTE SOCIAL MARINA APARECIDA BOLANHO REZENDE 252.375.688-90

16  ASSISTENTE SOCIAL LEANDRO MORAIS FERREIRA 145.636.627-04

3  MÉDICO DO TRABALHO ABRAHÃO BALDINO 330.746.178-88

4  MÉDICO DO TRABALHO JEFERSON FERREIRA DE FRANÇA 363.952.998-75

24  PSICÓLOGO ROBERTA QUADROS PAES DE BARROS 262.768.438-81

7 SECRETÁRIO DE ESCOLA WILLIANS DE SANTANA JUNIOR 453.759.918-96

8  SECRETÁRIO DE ESCOLA THALES OLIVAN 484.717.568-97

57  TÉCNICO EM ENFERMAGEM PAULA PEREIRA DE MACEDO 264.312.408-12

58  TÉCNICO EM ENFERMAGEM EDICLECIO CORREIA DE ANDRADE 385.037.218-99

59  TÉCNICO EM ENFERMAGEM CAMILA ALEXANDRE DE OLIVEIRA 406.317.628-25

60 TÉCNICO EM ENFERMAGEM TATIANE JESUS DO NASCIMENTO 365.789.608-21

61  TÉCNICO EM ENFERMAGEM RENATA FERREIRA JARDIM MEIRELLES 338.143.878-64

Após, a conclusão dos exames médicos admissionais, o candidato 
deverá aguardar a convocação, por meio de publicação no BOM – Boletim Oficial 
Eletrônico do Município de Bertioga, publicada pela Diretoria de Recursos Humanos, que deverá 
ocorrer no prazo máximo de até 10 dias úteis, a contar da data de sua nomeação (portaria de 
nomeação) onde o candidato deverá comparecer munido da documentação abaixo relacionada 
(em via original e cópia legível):

•	 CÉDULA DE IDENTIDADE RG (ATUALIZADA NO MÍNIMO 05 ANOS)
•	 ASO (ATESTADO DE SAUDE OCUPACIONAL)
•	 C.P.F.
•	 TÍTULO DE ELEITOR.
•	 CERTIDÃO DE QUITAÇÃO ELEITORAL.
•	 CERTIFICADO DE RESERVISTA (ATÉ 45 ANOS DE IDADE).
•	 CERTIDÃO DE NASCIMENTO DOS FILHOS MENORES DE IDADE.
•	 CPF DOS FILHOS MENORES.
•	 CPF CÔNJUGE
•	 CARTEIRA DE VACINAÇÃO DOS FILHOS, MENORES DE CINCO ANOS.
•	 COMPROVANTE DE ESCOLARIDADE EM CONFORMIDADE COM 

O CONSTANTE NO ITEM 1.2 DO EDITAL.
•	 CARTEIRA DE REGISTRO NOS RESPECTIVOS CONSELHOS.
•	 CERTIDÃO DE NASCIMENTO (SOLTEIROS), CASAMENTO (OU 

CERTIDÃO COM AVERBAÇÃO)
•	 PIS/PASEP.
•	 01 FOTO RECENTE (3X4, COLORIDA).
•	 COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA ATUAL (CONTA DE ÁGUA, LUZ, 

TELEFONE FIXO).
•	 CÓPIA DA CARTEIRA DE TRABALHO: nº, SÉRIE E QUALIFICAÇÃO.
•	 CONTA SALÁRIO NO BANCO SANTANDER – AG Bertioga (abertura 

no ato da admissão)
•	 DECLARAÇÃO DE QUE NÃO EXERCE OUTRO CARGO, EMPREGO 

OU FUNÇÃO PÚBLICA INACUMULÁVEL, E NÃO RESPONDE A 
PROCESSO CIVIL, CRIMINAL OU ADMINISTRATIVO DISCIPLINAR 
E NÃO TEM CONTRA SI CONDENAÇÃO PENAL TRANSITADA E 
JULGADA NOS ÚLTIMOS 05 ANOS. (RECONHECER FIRMA DA 
ASSINATURA).

•	 OCUPANTE DE CARGO PÚBLICO DEVERÁ APRESENTAR CÓPIA 
DA PORTARIA DE EXONERAÇÃO.

•	 DECLARAÇÃO DE BENS OU CÓPIA DO ULTIMO IMPOSTO DE 
RENDA.

•	 CERTIDÃO DOS DISTRIBUIDORES CIVEIS E CRIMINAIS DAS 

JUSTIÇAS FEDERAL E ESTADUAL DAS COMARCAS E SESSÕES 
JUDICIÁRIAS ONDE O CANDITADO RESIDIU A PARTIR DOS 18 
ANOS DE IDADE

•	 CERTIDÃO DOS DISTRIBUIDORES CIVEIS E CRIMINAIS DAS 
JUSTIÇAS FEDERAL E ESTADUAL DAS COMARCAS E SESSÕES 
JUDICIÁRIAS ONDE O CANDITADO RESIDIU A PARTIR DOS 18 
ANOS DE IDADE
- Link Certidão Federal: https://web.trf3.jus.br/certidao-regional/ (cível/    
criminal)

•	   - Link Certidão Estadual: (cíveis e criminais) https://www.tjsp.jus.br/
certidoes/certidoes/certidoesprimeirainstancia

ENTREGAR OS DOCUMENTOS EXIGIDOS NO ITEM 1.2 DO 
EDITAL HABILITAÇÃO/REQUISITOS EXIGIDOS PARA O EXERCÍCIO DAS 
ATRIBUIÇÕES DA FUNÇÃO;

MORADOR DE BERTIOGA – ANOTAR O CEP NOVO E O NOVO 
NOME DA RUA, CASO O NOME TAMBÉM TENHA SIDO ALTERADO           

         
 O candidato que não comparecer no prazo acima designado perderá 

a respectiva vaga, convocando-se o subseqüente da ordem de classificação, 
quando houver.

 Os candidatos portadores de necessidades especiais, deverão 
apresentar os laudos que atestem a condição por ele informado no ato aa 
inscrição.
              Caso não tenha interesse em assumir o cargo, ou esteja impossibilitado 
de fazê-lo, o candidato deverá comparecer ao Atendimento do Recursos Humanos 
para desistência da posse.
     E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém alegue 
ignorância, expediu-se o presente edital, o qual será publicado no Boletim oficial 
do Município.  Para quaisquer esclarecimentos, entrar em contato na Diretoria 
de Recursos Humanos através do tel (13) 3319-8060.

Fabio B. Gomes Leite
 Diretor de Recursos Humanos

A Secretaria de Administração, através da Diretoria de Recursos Humanos, no 
uso de suas atribuições legais, CONVOCA a candidata abaixo relacionada para 
comparecimento no dia 18 de Outubro de 2022 às 14:00h à sala da Diretoria de 
Recursos Humanos (Paço Municipal), situada à Rua Luis Pereira de Campos 
901 – Centro – Bertioga/SP, para assinatura dos documentos referente à POSSE 
e início do exercício das funções.
 

CLASS CARGO CANDIDATO CPF

42 ARQUITETO ROBERTA LOZADA COSTA 199.423.438-57

E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém alegue ignorância, 
expediu-se o presente edital, o qual será publicado no Boletim Oficial do Município. 
O candidato que não comparecer no prazo acima designado perderá a respectiva 
vaga, convocando-se o subseqüente da ordem de classificação, quando houver. 
Caso não tenha interesse em assumir o cargo, ou esteja impossibilitado de fazê-
lo, o candidato deverá comparecer à DRH para desistência da posse. 

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 
DIRETORIA DE RECURSOS HUMANOS 

CONCURSO PÚBLICO 002/2021

ATOS DO SETOR DE RECEITAS MOBILIÁRIAS
EXPEDIENTE DESPACHADO - PERÍODO DE 07/10/2022 

A 13/10/2022 - LAUDA 87/2022

ALVARA DE FUNCIONAMENTO – DEFERIDO:

9092/2022 – OLAVO DE ARRUDA NAVARRO 

9268/2022 – JOYCE DA SILVA RODRIGUES 51553235843

9921/2022 – CICERA SUELY DA SILVA BATISTA  

9984/2022 – KIPAO MEL LANCHONETE LTDA 
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10046/2022 – DURVAL PARTICIPAÇOES LTDA  

10096/2022 – DANIELLE IZIDIO ROCHA DA SILVA NASARIO  

10145/2022 – GAIA EMPREENDIMENTO  PARTICIPAÇÃO E SERVIÇOS LTDA   

10151/2022 – CONDOMINIO RESIDENCIAL CRISTAL DO INDAIA IV 

10152/2022 – ADEGA MIX LTDA  

10154/2022 – MERCEARIA MELUDES LTA  

10210/2022 – LUCATTI ARTES E DECORAÇÕES LTDA

10212/2022 – ZODINEI MARIANO NUNES

10213/2022 – GUSTAVO PIRES DE OIVEIRA 41632590824 

10289/2022 – ALEXANDRE MOLINA HURTADO

10298/2022 – GASTRONOMIA NAZARTES LTDA 

10363/2022 – EMERSON SOUZA SANTOS 36602054864 

10923/2022 – ARILDO DOS SANTOS NASCIMENTO 

Atenção: O alvará e as taxas, estarão disponíveis a partir do 5º dia útil da publicação, a ser 
retirado no Poupa Tempo ou pelo site oficial da prefeitura na opção serviços online ISS/MOBILIARIO.

ALVARA DE FUNCIONAMENTO – INDEFERIDO:

8337/22 – ALEXANDRE MARCHINI – INDEFERIDO, PELO EXCESSO DE ATIVIDADES NA 
FAIXA DE AREIA.
10162/22 – GUILHERME GOMES MAHTUK – INDEFERIDO LOCAL NÃO PEMITE ATIIDADE
10175/22 – GABRIEL GUIMARAES RUBIO – INDEFERIDO DEVIDO ATIVIDADE PRINCIPAL 
NÃO SER COMPATIVEL COM A CONDIÇÃO DE PONTO DE REFERÊNCIA, SOBRETUDO EM 
IMOVEL RESIDENCIAL

BAIXA INSCRIÇÃO MUNICIPAL (IM):

1995/22 – IBIZA MODA PRAIA INFANTIL LTDA – INSCRIÇÃO 142268 – DATA 27/09/2022.
2047/20 – J.B DOS SANTOS FILHO – INSCRIÇÃO 131650 – DATA 02/05/2022.
2408/20 – ROSEANE LUIZ SANTOS – INSCRIÇÃO 105760 – DATA 30/09/2022.
3151/15 – JAIRO DE JESUS MACEDO – INSCRIÇÃO 94160 – DATA 01/09/2022.
6620/17 – VINICIUS GUILHERME SIQUEIRA DE OLIVEIRA  – INSCRIÇÃO 109390 – DATA 
31/12/2019.
9356/21 – WHATSLLY DO BRASIL LTDA – INSCRIÇÃO 141899 – DATA 03/10/2022.
9495/00 – SEBASTIAO MAURILIO GOMES – INSCRIÇÃO 18937 – DATA 01/01/2015

ALTERAÇÃO, CORREÇÃO E INCLUSÃO DE CADASTRO – DEFERIDO:

2545/07 – J S CLIMA E COMERCIO DE PEÇAS LTDA - ME 

5403/16 – J.C DO UNIVERSO – SERVIÇOS AUTOMOTIVOS LTDA - ME  

5966/22 – T&J METAIS LTDA 

6936/19 – MARCELO JOSE REIS COSTA 57607109587 

7418/19 – GUILHERME ALMEIDA PENTEADO DE MOURA 41943224870  

7591/06 – RALUMA TERRAPLANAGEM E CAÇAMBAS LTDA – ME  

7697/22 – WANG DE CHONG 13623310824 

8023/20 – RAFAEL FERREIRA DE NOVAIS  43972261802 

9715/19 – EDILMA ARAUJO SANDRI 15189456862 

CANCELAMENTO DE NOTA FISCAL/GUIA -  DEFERIDO:

5099/17 – FRANCISCO QUIRINO SOUZA NETO – ME    – NF 158
52289/90 – RAMON ALVARES & ASSOCIADOS RIVIERA CONSULTORIA IMOBILIARIA S/C 
LIMITADA   – NF 1019
5765/12 – ALDEVAN LOCADORA DE VEICULOS E TRANSPORTE DE PASSAGEIROS LTDA- 
ME    – NF 581

6773/21 – VIPE LOCAÇÕES E SERVIÇOS PARA CONSTRUÇÃO CIVIL LTDA  – NF 633
7717/08 – FLAVIA VARINI CHAMELETE   – NF 36
8323/16 – MARINA BERTIOGA ITAPANHAU EIRELI - EPP   – ID. GUIA 4771768
10545/14 – JOSE CLAUDIO DA SILVA     – NF 539

CIENCIA AO CONTRIBUINTE:

9678/22 – K.R.K COMERCIO E DISTRIBUIDORA – PEDIDO DE RESTITUIÇÃO INDEFERIDO, 
POIS OS VALORES PAGOS JÁ FORAM COMPENSADOS NA DÍVIDA DE ISS, EXERCÍCIO 2006.

TAXA DE FISCALIZAÇÃO LOCALIZAÇÃO E FUNCIONAMENTO / AR 
DEVOLVIDO PELOS CORREIOS:

PROCESSO 9286/2022 – MASTER FORMULA FARMACIA DE MANIPULAÇÃO LTDA – CNPJ 
71.605.265/0316-36 – R$ 414,91 – R$ 414,93 - ARTS. 108, DA LEI MUNICIPAL 324/1998 – 
INSCRIÇÃO MUNICIPAL 142913 – CORRESPONDÊNCIA DEVOLVIDA PELOS CORREIOS.

PROCESSO 1883/2022 – 3G MATERIAIS PARA CONSTRUÇÕES LTDA – CNPJ 44.889.872/0001-
28– R$ 414,91 – R$ 482,35 - ARTS. 108, DA LEI MUNICIPAL 324/1998 – INSCRIÇÃO MUNICIPAL 
142836 – CORRESPONDÊNCIA DEVOLVIDA PELOS CORREIOS.

PROCESSO 9157/2022 – RIVTECH DESENVOLVEDORA DE APLICATIVO LTDA – CNPJ 
47.750.374/0001-98 – R$ 414,91 – R$ 186,72 - ARTS. 108, DA LEI MUNICIPAL 324/1998 – 
INSCRIÇÃO MUNICIPAL 142914 – CORRESPONDÊNCIA DEVOLVIDA PELOS CORREIOS.

PROCESSO 9129/2022 – BUONA BIRRA CERVEJARIA ARTESANAL LTDA – CNPJ 
47.641.443/0001-25 – R$ 414,91 – R$ 289,29 - ARTS. 108, DA LEI MUNICIPAL 324/1998 – 
INSCRIÇÃO MUNICIPAL 142915 – CORRESPONDÊNCIA DEVOLVIDA PELOS CORREIOS.

PROCESSO 8225/2022 – J. S SERVIÇOS COMPARTILHADOS LTDA – CNPJ 27.346.594/0001-43 
– R$ 414,91 – R$ 466,80 - ARTS. 108, DA LEI MUNICIPAL 324/1998 – INSCRIÇÃO MUNICIPAL 
142822 – CORRESPONDÊNCIA DEVOLVIDA PELOS CORREIOS.

PROCESSO 7799/2022 – MJD CONSULTORIA E DESENVOLVIMENTO DE PESSOAS LTDA – 
CNPJ 46.870.155/0001-80 – R$ 414,91 – R$ 130,71 - ARTS. 108, DA LEI MUNICIPAL 324/1998 
– INSCRIÇÃO MUNICIPAL 142816 – CORRESPONDÊNCIA DEVOLVIDA PELOS CORREIOS.

PROCESSO 7845/2022 – MARTINS IMOVEIS RIVIERA LTDA – CNPJ 47.360.271/0001-11 – R$ 
414,91 – R$ 85,58 - ARTS. 108, DA LEI MUNICIPAL 324/1998 – INSCRIÇÃO MUNICIPAL 142799 
– CORRESPONDÊNCIA DEVOLVIDA PELOS CORREIOS.

PROCESSO 8971/2022 – ALL PRODUTOS E SERVIÇOS LTDA – CNPJ 47.792.559/0001-65 – 
R$ 414,91 – R$ 242,05- ARTS. 108, DA LEI MUNICIPAL 324/1998 – INSCRIÇÃO MUNICIPAL 
142896 – CORRESPONDÊNCIA DEVOLVIDA PELOS CORREIOS.

LEANDRO GOMES DA SILVA SANTOS
CHEFE DO SETOR DE RECEITAS MOBILIÁRIAS

Secretaria de Administração e Finanças
Departamento de Recursos Humanos

Saúde Ocupacional e Segurança do Trabalho
Avaliações Saúde Ocupacional 

Licença para Tratamento da Própria Saúde - Lei Municipal nº 129/95, 
artigo 70, VII, artigos 80-A e 80-B, Decreto Municipal nº 201/96

 

Matr.

Con.
Nome Início Termino Obs.

0101 01 RENATO SOARES CORDEIRO 13/05/2022 23/11/2022

0107 01 ELIZABETH GIRENZ COUTO 17/05/2022 27/12/2022

0115 01 LELCIO AZEVEDO 13/10/2022 15/10/2022

0145 01 NELSON MENEZES DOS SANTOS 07/10/2022 09/10/2022

0171 01 KALED ALI EL MALAT 16/11/2020 22/01/2023

0193 01 DJANIRA SANTOS ESTEVES

Manutenção do 
benefício até a 

publicação da portaria 
de aposentadoria por 
invalidez, conforme 
ofício n° 002/2022 
-CJP/BERTPREV

0241 01 SHIRLEI DE MORAES DUARTE 15/10/2020 12/12/2022

0257 01 JOEL DE MORAES 02/08/2022 29/10/2022
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0261 01 SEBASTIAO SALES LAPA 24/09/2022 22/12/2022

0290 01 DEOCLECIO GIRAUD JUNIOR 13/06/2022 11/10/2022

0366 01 LISANGELA MACARIO E. DOS SANTOS 03/02/2021 22/11/2022

0437 01 ALINE SOUZA SANTOS 10/10/2022 11/10/2022

0445 01 LARISSA LESSA DE PAULA 10/10/2022 10/10/2022

0547 01 EDSON FARIA JUNIOR 31/07/2021 03/12/2022

0722 01 JJOSE PAULO CASOLARO 06/10/2022 04/12/2022

0835 01 FRANCISCA B. DO NASCIMENTO 15/09/2022 13/12/2022

0937 01 LEONE RAPOPORT 04/04/2018 31/12/2022

Manutenção do 

benefício por decisão 

judicial.

0959 01 DIUZETE APARECIDA DA SILVA 30/09/2022 29/10/2022 Novo Período

0997 01 CASSIANA PERVEIEFF 14/08/2022 12/10/2022

1143 01 NIVIA MARIA ALMEIDA SANTOS 19/08/2022 16/11/2022

1146 01 SIMONE BORGES DE MOURA 15/09/2022 14/10/2022

1150 01 VIVIANE RIJO AZEVEDO 27/09/2022 11/10/2022

1151 01 YVONETE VITORIA COELHO LIPPE 27/05/2021 19/11/2022

1184 01 MAGDA HELENA MARTINS 09/08/2022 06/11/2022

1239 01 ANA CLEIDE FERNANDES PINTO 12/05/2020 15/10/2022

1443 01 ROSSANA PAOLA  P. RAMPINO 29/08/2022 30/10/2022

1741 01 PAULO GOMES DE MATTOS 06/10/2022 07/10/2022

1742 01 ROSELI BARÃO 03/09/2018

Manutenção do 
benefício até a 

publicação da portaria 
de aposentadoria por 
invalidez, conforme 
ofício n° 311/21-CJP/

BERTPREV

1761 01 LEONEL LISBOA VALENTIM 10/03/2022 25/12/2022

1773 01 ADSON VANDRO A. DOS SANTOS 08/09/2022 06/11/2022

1924 01 DANIELA FERNANDA DE CARVALHO 07/06/2021 25/10/2022

1941 01 TAIS HELENA DOS SANTOS COSTA 30/09/2022 28/11/2022

1954 02 RONEY DIAS CORDEIRO 14/10/2021 02/12/2022

2038 01 ELIANA ALVES DE SOUZA SANTOS 03/10/2022 14/10/2022

2177 02 FRANCES CHRISTINE C. DE ANDRADE 23/02/2022 15/11/2022 CAT 

2205 01 EVELIN BEATRIZ GUIDA 29/10/2022 30/10/2022

2414 01 CRISTINA AP DOS SANTOS FERNANDO 06/08/2019 16/12/2022

2527 02 JAQUELINE CABRAL A.DORNELAS 06/04/2022 02/12/2022

2599 01 ARTHUR FERREIRA DE CASTRO 24/03/2021 07/11/2022

2604 01 INGRID PAES RODRIGUES SANTOS 02/04/2022 02/01/2023

2613 01 NANCI FERREIRA DE SANT’ANA 29/09/2022 28/10/2022

2647 01 MARIA ANTONIA L. V. ALMEIDA

Manutenção do 
benefício até a 

publicação da portaria 
de aposentadoria 

de invalidez, 
conforme ofício n 

174/22-CJPBERTPREV.

2675 02 JULIO DE ABREU TRINDADE 01/12/2021 23/11/2022

2678 01 LUCIA MARIA R LOPES NAVES 04/07/2022 01/12/2022

2702 01 LUCINEA MESQUITA 27/09/2022 25/11/2022

3000 01 SAMUEL ARRUDA 01/08/2022 29/10/2022

4031 01 ANDRE LUIZ SILVA FERREIRA 24/09/2022 13/10/2022

4052 04 VANILDE GONÇALVES M. MANCINI 04/10/2022 02/11/2022

4070 01 LIGIA DUARTE 11/10/2022 11/10/2022

4124 01 JOSINETE NASCIM S.COSTA 20/06/2022 17/10/2022

4141 01 RIVALDA BARBOSA DE A. SANTOS 09/04/2019

Manutenção do 
benefício até a 

publicação da portaria 
de aposentadoria de 
invalidez, conforme 
ofício n 222/22-CJP/

BERTPREV.
Proc. Adm.

Nº 214/2022 – 
BERTPREV

4154 04 ADRIANO A. DOS SANTOS LIMA 30/05/2022 27/12/2022

4202 02 SANDRA REGINA GOMES CARVALHO 19/07/2022 15/12/2022

4232 02 ROSELENE MARIA SABINO 06/10/2022 11/10/2022

4247 01 ALINE JABBUR SARRO 12/02/2022 26/11/2022

4249 01 CRISTIANE EULALIA DA S. SANTOS 05/10/2022 05/10/2022

4268 01 LUCIANE ALVES LOPES GUERRA 01/10/2022 30/10/2022

4272 01 MARIA DE FATIMA COELHO CABRAL 22/08/2022 20/10/2022

4324 01 JEISE CABRAL CAMPELO 03/10/2022 01/11/2022

4326 01 JOSILMA MARTINS DOS SANTOS 05/10/2022 05/10/2022

4327 01 MARCELA NASCIMENTO DOS SANTOS 12/06/2022 29/10/2022

4363 01 JOSEANE SILVA 09/10/2022 23/10/2022

4469 01 JUCICLEIDE DE OLIVEIRA  LAURENTINO 28/09/2022 27/11/2022

4485 01 ANA MARCELA DE SOUZA 13/08/2020 27/11/2022

4524 01 ROSELY RODRIGUES COSTA 01/02/2022 31/12/2022

4552 01 DIANA MARTINS GOMES 31/08/2022 29/10/2022

4601 01 LUCIANA RODRIGUES RAVAZZANI 06/06/2022 14/10/2022

4675 04 GISELLE EDUARDA DE SANT’ANA 05/09/2022 03/11/2022

4679 04 MARIA APARECIDA  F. BORGES 11/10/2022 11/10/2022

4843 03 LUCIENE DA CONCEIÇAO MELO 07/10/2022 07/10/2022

4889 03 LIDIANE GOMES M. RODRIGUES 21/09/2022 13/10/2022

5184 01 PAULA CAROLINE M. FELIPP 25/08/2022 23/10/2022

5193 01 VALDISON OLIVEIRA NASCIMENTO 09/08/2021 23/11/2022

5197 02 SIMONE MARIA V. DE ABREU 11/10/2022 11/10/2022

5295 01 NATALI MENEZES O. DOS SANTOS 04/10/2022 13/10/2022

5317 01 ARLETE DE OLIVEIRA N. GARRIDO 05/10/2022 07/10/2022

5346 01 GLAUCIA GABRIELLE SANTOS 11/10/2022 14/10/2022

5886 01 ROBERTA TOTH T. GONÇALVES 26/07/2022 22/11/2022

5974 01 EVANDRO SIQUEIRA TOTE 28/06/2022 12/11/2022

6095 01 LIGIA MARIA M. DE CMAPOS 10/10/2022 10/10/2022

6274 01 BRUNA TELLES VIEIRA 03/10/2022 03/10/2022

6277 01 CRISTIANE CAMPOS R. ELEOTERIO 08/10/2022 11/10/2022

6406 01 THAIS FREIRE DUNDER CORDEIRO 13/09/2022 31/12/2022

Licença maternidade – Lei Municipal nº 129/95, artigo 171, §§ 1º ao 6º
Matr. Contr. Nome Início Término Obs.

2279 01 TATIANA BOVOLEN S.PRADO 20/04/2022 16/10/2022

4842 01 CARLA APARECIDA GOES PAIXAO 04/08/2022 30/01/2023

5154 01 DAIANA GOMES BENTO 10/09/2022 08/03/2023

5291 01 DANIELA MANSUR MATTOS 13/09/2022 11/03/2023

6004 02 ROSA MARIA VASCONCELOS BRANDAO 30/06/2022 26/12/2022

EVELYN MARIANE DE OLIVEIRA
Chefe do Setor de Saúde Ocupacional
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BERTPREV

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE

ATOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA
EXPEDIENTES DESPACHADOS ENTRE 10 e 14 DE OUTUBRO DE 2022

 
PROCESSO: 7.790/2022.

REQUERENTE: GLÓRIA ZINGONI

ASSUNTO: SOLIC. ISENÇÃO DE IPTU REFERENTE A ÁREA EMBARGADA.

IC: 98.100.092.000.

DECISÃO: INDEFIRO o pedido de isenção tributária, por ausência de previsão legal.

Mirian Cajazeira Vasques Martins Diniz
Secretária Municipal da Fazenda

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
 

9º REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSAIB - ANO 2022
 

O Presidente do Conselho Municipal de Saneamento Ambiental e de 

Infraestrutura de Bertioga – COMSAIB, convoca todos os Conselheiros para 

reunião ordinária e convida interessados a participarem.

  
Data: 20/10/2022 (QUINTA-FEIRA) - Horário: 10h00
 
 a reunião será de forma virtual através do link de Acesso:
                                     https://us02web.zoom.us/j/89862533397 

. Contato: Secretaria de Obras e Habitação pelo telefone 3319-8103.
                
  PAUTA:
 

1. Aprovação da Ata anterior;

2. Deliberação para o chamamento de novas entidades,

4. Fundo Municipal de Saneamento;

5. Assuntos gerais.

COMUNICADO Nº 17/2022 - BERTPREV

ATENÇÃO INATIVOS E PENSIONISTAS!!!!!
(atualização em 14/10/2022)

   WALDEMAR CESAR RODRIGUES DE ANDRADE, 
Presidente do Instituto de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Bertioga, em 
conjunto com REJANE WESTIN DA SILVEIRA GUIMARÃES, Coordenadora Jurídico-
Previdenciária, no uso das atribuições que lhes são conferidas por Lei e,

                               CONSIDERANDO o encerramento do prazo PARA O 
RECADASTRAMENTO PARA APOSENTADOS E PENSIONISTAS em 
30/09/2022, e tendo em vista que o recadastramento é composto de duas etapas (1ª etapa é 
a confirmação dos dados online e a 2ª etapa a prova de vida), informamos abaixo os segurados 
que ainda não concluíram a totalidade do seu recadastramento e terão o seu pagamento referente 
out/22 suspenso.

APOSENTADOS FALTANDO AS DUAS ETAPAS
0 REG APOSENTADOS
1 1697 SANTOS TONIOLI FILHO
2 774 SIDNEA MANCINI

 

FALTANDO A CONFIRMAÇÃO CADASTRAL ONLINE

ORD REG APOSENTADOS

1 62901 CELIA REGINA BARBOSA
2 10601 VENICIO RONDINA

PENSIONISTAS FALTANDO AS DUAS ETAPAS
SEQ. COD. PENSIONISTA
1 2132 FATIMA DE MORAES
2 2590 JOÃO EDUARDO DANTAS CAMPOS

FALTANDO A PROVA DE VIDA
SEQ. COD. PENSIONISTA
1 2086 GABRIEL LACERDA BARBOZA

  

CASA DOS CONSELHOS

1ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde ano 2021

Data: 28/01/2021.

Local: Casa dos Conselhos.

Endereço: Rua Luiz Pereira de Campos, 1100 - Bertioga. 

Horário: 16:00 hs

Convocação pelo Bom nº 980 de 22/01/2021 e pelo e mail dos conselheiros
Pauta:

1. Aprovação de atas.
2. Sispacto
3. Assuntos gerais
Ata da 1ª reunião Ordinária presencial de 2021 do Conselho Municipal de Saúde realizada no 
dia 28/01/2021, após assinada a lista de presença que esta em anexo a reunião foi iniciada as 
16:00  horas. Ausentes representantes do: Executivo, Coren e Boraceia viva. A 
Conselheira Ana Paula iniciou os trabalhos com 1) APRECIAÇÃO DA ATA DA DUAS 
REUNIOES: ORDINÁRIAS E DOS DIAS 26/11/2020  E 17/12/2020, aprovadas e 
dispensada a leitura, pois foi enviada via e-mail e também a explanação a todos os conselheiros, 
elas podem ser aprovadas a gente ia fazer ela como extraordinária a do dia 17/12/2020 mas houve 
intercorrências acabou pedindo para ele publicar como ordinária e já justificado o porque que foi 
mudado e as duas publicações, ele acabou saindo errado, e publicando as duas. Mas alguém tem 
alguma coisa acrescentar, consideradas aprovadas ok. Conselheira Tatiane diz que foi 
enviada como extraordinária, e só falta corrigir a nomenclatura. 1) Conselheira Ana Paula 
diz que a próxima pauta é o Sispacto  e a Enf. Viviane da Vigilância Epidemiológica esta 
ajudando, porque a maioria dos indicadores pertence à vigilância, primeiro nós temos cópias 
impressas aqui caso alguém queira alguém tem uma cópia impressa. Conselheira Tatiane 
diz que tem dúvidas e gostaria de saber, por exemplo, a gente tem aqui alguns indicativos que se 
repetem a partir do ano de 2018 então eu fui buscar orientações para pactuação Municipal Regional 
de indicadores do sispacto do Conselho de secretários municipais Estado de São Paulo e algumas 
características que a gente não recebeu anteriormente, porque hoje a gente tem que fazer 
aprovação. Conselheira Bruna diz que hoje não é aprovação é só esclarecimentos. 
Conselheira Tatiane gostaria que viesse para o conselho de fiscalização, os índices de 2019 
e 2020 que foram pactuados e se foram pactuados com 2021, e nas diretrizes falam e os índices 
tem que ser acompanhados e considerados, porque a gente tem que ver isso eles falam das metas 
pactuadas, do numerador pactuado, denominador pactuado ações pactuadas e ele fala também 
que deve ser considerado o planejamento de cada ano, o plano Municipal de Saúde, plano de 
saúde e relatório de gestão, e nós temos que ter esses relatórios para entendermos esses índices 
e aonde se chegou nestes índices, inclusive a gente recebeu o Rag, mas não recebeu o relatório  
baseado na realidade cada território e a capacidade de execução dos gestores eu sei que na 
nossa realidade as metas devem ser e isso é definido acredito que pela secretaria, pela vigilância 
o que vocês pretendem alcançar realizar ações regionais para ser realizadas campanhas sobre 
alimentação com pouco sal e seus impactos isso são propostas, não que seja obrigatório cumprir, 
mas eu creio que o município tem ações que alcançaram e que comprovem que o índice foi 
alcançado em 2020 então eu gostaria que fossem apresentados esses índices e as ações que 
foram realizadas quais são as previstas para o índice que se pretende alcançar no ano de 2021, 
e temos muitos indicadores de ações para serem pactuadas. Enf. Viviane diz que quando se 

https://us02web.zoom.us/j/89862533397
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FALTANDO A CONFIRMAÇÃO CADASTRAL ONLINE

ORD REG APOSENTADOS

1 62901 CELIA REGINA BARBOSA
2 10601 VENICIO RONDINA

PENSIONISTAS FALTANDO AS DUAS ETAPAS
SEQ. COD. PENSIONISTA
1 2132 FATIMA DE MORAES
2 2590 JOÃO EDUARDO DANTAS CAMPOS

FALTANDO A PROVA DE VIDA
SEQ. COD. PENSIONISTA
1 2086 GABRIEL LACERDA BARBOZA

  

planeja o sispacto nos temos uma assessoria da DRS IV e GVE que são os maiores indicadores 
e quando chega ao indicador 75 que aparece repetidamente trata-se da cobertura vacinal do 
município e para ser boa são 75% no mínimo e que a cobertura em 2020 foi muito baixa, e quando 
vai se pactuar a orientação vem do GVE, porque as nove cidades da baixada pactuam 75%. E 
que o ideal seria acima desse índice, mas 2020 fomos prejudicadas pela pandemia, registro de 
óbito faz uma investigação, mas esta em aberto e temos também uma lista de doenças que tem 
que é obrigatória ser notificadas, o sarampo é um exemplo que quando chega à notificação tem 
que ser digitados no sistema e se mantêm 80% e tem a hanseníase que tem o indicador 100 
porque o tratamento é longo mais ou menos um ano, e os casos Sífilis em menores de um ano 
foram pactuados sete e tivemos dois casos novos de HIV em menores de cinco anos e assim 
pactuados zero, porque quando se sabe que a mãe é soro positivo avisamos o hospital para se 
parto cesáreo para futuramente a criança não ser soro positivo, o citopatológico é pactuado 45 e 
a porcentagem da mamografia também é a mesma e agora não tem demanda reprimida. 
Conselheira Tatiane pergunta se está sendo feito em Bertioga ou em santos. Conselheira Bruna 
diz que alguns casos são aqui outros encaminhados para santos. Enf. Viviane diz que tem 47% 
parto normal e 53 cesáreos e continua pactuando 47% e a proporção de gestantes entre 10 a 19 
anos foram pactuados 15 em 2019 e chegamos a 16,4 em 2020, a taxa de mortalidade infantil é 
um dos índices mais delicados não fechamos ainda, mas ficou 15,4 embora tivessem 15 óbitos 
infantis com crianças menores de um, e óbitos maternos continua zero, Dona Luci toda segunda-
feira o programa pro água ele funciona faz do município de água do município e envia para o 
Adolfo Lutz então é 100% a gente nunca teve problema citopatológico. Enf. Silsan disse que estão 
treinando as equipes dos agentes de saúde e hoje inclusive nós tivemos fazendo um treinamento 
na unidade e quando o agente de saúde entregou os tabletes já para eles fazerem as visitas 
domiciliares, será 10 visitas diárias e com esses tabletes fica mais fácil para ser lançado no sistema, 
quando eles chegarem à unidade é só um plugar esse tabletes no computador da unidade e já 
vai estar automaticamente todos os dados lançados e amanhã treinamento para a bolsa família 
com os enfermeiros que no final do segundo semestre foi pedido para lançar os atendimentos 
sendo que não houve atendimento por conta da pandemia, e amanhã vamos começar a fazer 
esses atendimentos, pesagem das crianças para lançar no sistema, Inclusive a aldeia também é 
nossa o atendimento lá na unidade e vamos orientar as equipes. Daiane saúde bucal? 
Conselheira Tatiane diz que vai ter que ser discutido para pactuar. Conselheira Núbia 
d iz  que o  CAPS está  em processo,  mas a inda não recebemos o  recurso. 
Conselheira Bruna já está tudo encaminhado foi habilitada Vanessa o recurso processo tá 
parado. Luci cardia diz que sobre a dengue são quatro ou cinco por ano e a gente fez dois por 
ano porque não alcançamos a meta. Enf. Viviane notificação por acidente de trabalho profissional 
nós recebemos, e às vezes o funcionário que se furou com agulhas no horário de trabalho tem 
que ser pactuados. Conselheira Tatiane diz que tem que se mandar notificação para unidade 
gestora onde o funcionário trabalha. Conselheira Ana Paula  pergunta se as clínicas 
particulares fazem este notificação ou são desobrigados. Enfª. Viviane diz que a notificação é 
obrigatória para qualquer estabelecimento de saúde. Conselheira Tatiane diz que se quer 
que este índice diminua dependemos do gestor do hospital. Conselho Gestor Srª Selma diz 
que as empresas terceirizadas fazem como os profissionais do hospital, sabe que tem que ser 
feito o cat. Conselheiro Valter Campoi um índice alto acidente de trabalho na internação 
do hospital o trabalhador informal, vítima de arma branca ou de fogo é obrigatório. Enf. Viviane 
proporção de óbitos infantis fetais são 100% pactuados, e investigados se não fez o pré-natal, a 
proporção de cura de casos novos de tuberculose pulmonar a prova que foram foi através do 
exame que ele fez aquele do catarro do pulmão gente teve 88% e todo paciente que chega para 
gente na vigilância que tem tuberculose a gente já faz o exame de HIV também e então a gente 
tem que fazer um tratamento diferenciado então gente já tira a dúvida é exame de sangue o teste 
anti-HIV na hora a gente avalia a presença de lesões na pele e se ele convive com paciente doente 
então se pactua 100%, e também os pacientes com hanseníase pactuamos 90. Conselheira 
Ana Paula diz que recebeu uma solicitação do Sr. Edison de quantas doses foram recebidas 
e quantas pessoas foram vacinadas por nome e CPF relacionados, Conselheira Ana Paula 
diz que nome e CPF são privativos de cada pessoa e acha interessante a vigilância dizer os 
critérios que ela está seguindo. Conselheira Vanessa pergunta a gente recebeu até hoje vai 
ser aplicada duas doses? Luci Cardia diz que rebemos 1480 doses, sendo 840 cinovac e 740 
astrazenica e 920 pessoas foram imunizadas até agora. Conselheira Vanessa pergunta se 
no total de 1480 foram duas doses se teria que vir esse numero em dobro? Enf. Viviane diz 
que tudo que esta sendo feito é com orientação do estado, porque quando chegaram às doses a 
primeira pergunta foi é para guardar a segunda dose? Não, tudo que foi mandado é para a primeira 
dose. Conselheira Vanessa pergunta se o estado garantiu que vai chegar à segunda dose? 
E a gente sabe que pelo decreto é quem tá na linha de frente da saúde, o pessoal que tá em asilos, 
e deficientes que também tá em casa de repouso. Enf. Viviane esclarece dizendo que nós 
recebemos 840 doses e temos 1591 funcionários da saúde no município, isso é uma estimativa 
do estado porque eles pegaram esse estimativo ano passado que foram vacinados 1980 da 
influenza que tivemos um aumento por causa da covid, e assim começamos pelos funcionários 
do hospital, que foram 441 funcionários vacinados os que quiseram, e também da atenção básica, 
remoção e depois da vigilância, secretaria de saúde e ceme por ultimo. Conselheira Vanessa 
diz que recebeu uma foto de funcionários de uma farmácia que já tomaram a vacina. Enf. Viviane 
diz que depois que acabaram os funcionários da linha de frente aí sim foi ampliado aos outros 
profissionais. Conselheiro Edison pergunta se não houve nem um desvio. Enf. Viviane 
diz que não houve nem um desvio e ninguém furou a fila. Conselheiro Edison diz  que em 
nenhum momento duvida da sua pessoa e sei que vocês tem registro de tudo e acredito que nosso 
governo não tenha tomado outra atitude que não seja essa a regra até para salvaguardar o nome 
dele, e se eu descobrir que houve desvio já sei qual atitude tomar, e espero que nosso município 
seja exceção. Luci Cardia diz que os profissionais tem que levar comprovante de trabalho que 

prove que está na ativa e CPF. Conselho Gestor Selma tem uma sugestão, se por ajudar 
nas ubs poderia já tomar a vacina. Luci Cardia diz que tem que seguir o protocolo do estado, 
e a partir de oito de fevereiro será vacinado idoso a partir de 75 anos. Enf. Viviane diz que 
todas as vacinas foram centralizadas na secretaria de saúde para ter controle, só quando chegar 
o quantitativo dos idosos será distribuído na unidade de saúde. Conselheiro Lucas diz que 
não deu tempo para apresentar os documentos antes, referentes ao convênio 150.000 do Estado 
fizemos uma aquisição da ambulância do Samu que foi doada em dezembro de 2020 e eu preciso 
fazer a prestação de contas até dia 31/01/2020, se o conselho puder dar uma olhada na 
documentação e aprovar. Conselheira Tatiane diz que é triste ver acontecer de trazer os 
documentos em cima da hora, isso é inadmissível, espero que a secretaria aprenda com tudo que 
aconteceu ano passado, e nós não temos as prestações de contas de 2019 e 2020 eu não vou 
aprovar nada da minha parte em cima da hora. Conselheiro Lucas fala que essa ambulância 
foi adquirida e entregue dia 22/12/2020 estou tentando explicar é que eu posso fazer é uma 
prestação de contas parcial do Estado dia 31 e depois vir aqui colocar e fazer outra prestação 
uma quitação onde o dinheiro foi usado. Conselheiro Edison diz que a secretaria tem que 
ter por princípio cumprir as regras. Conselheiro Lucas pede pauta para a próxima reunião. 
Conselheiro Plínio fala sobre a reforma de Boracéia que está à deriva, e que em Guaratuba 
abriu uma unidade e não funciona. Conselheiro Lucas diz que a reforma de Boracéia, onde 
a engenheira fiscal é a Patrícia e o empreiteiro Marcos seu Rachid que é da Secretaria de Habitação, 
e o secretário de saúde foi o primeiro apresentar o plano de aditivo esse plano de aditivo ele vem 
detalhado tudo que não estava constando dentro da primeira planilha e agora a engenheira ela 
vai avaliar essa proposta que o empreiteiro apresentou para ver se aprova ou não o pedido de 
aditivo Independente até porque nós estamos falando a parte de esgotos antiga, que está 
apresentando problemas, então à gente conversou com o pessoal dos serviços urbanos que estão 
fazendo o cálculo do Material necessário para recompor aquela estrutura o esgoto e trabalhou-se 
na possibilidade de já ligar a rede velha junto no ramal de esgoto da Sabesp só que está atrasado 
e não tem muita previsão para ser então a gente vai fazer uma fossa séptica, aqui ótimo é  inimigo 
do bom nós temos sempre que correr atrás do recurso que vem a gente tem que encaixar a obra 
dentro do recurso, o Rogério ele falou que as condições são ruins o madeiramento tem cupim 
seria melhor trocar todo, eu disse que por agora não daria porque recurso que veio é de 300 mil 
e não cabe isso daí infelizmente, se tiver que acontecer a gente substitui as telhas, mas não o 
madeiramento, e infelizmente a gente sabe que o ideal seria a troca da Madeira, eu tenho que 
ajustar essa obra ao recurso que eu tenho. Conselheira Tatiane diz que todo orçamento tem 
que se passar pelo conselho porque eu não sou a favor, e, por favor, que a secretaria disponibiliza 
um orçamento via Câmara ouvir a outra questão é o planejamento orçamentário, mas não para 
empresa, e se licitou tá feito, nem concluiu a obra já está pedindo aditivo isso é totalmente irregular, 
eu acho que a secretaria tem que tomar uma Providência urgente de verba para repor e acaba 
essa obra porque eu vou falar uma coisa para você é inadmissível a mais de quatro meses primeira 
demora e licitação, a segunda demora em começar, nem começou a obra e já tá nessa situação 
e a Secretaria de obras está fazendo o quê, que não olhou antes, não dá não é assim que funcionam 
as coisas, a gente tem que achar recurso para terminar essa obra e coloco a plenária na próxima 
reunião, e se não resolver vai para o ministério público, porque já passou do previsto eu estou 
colocando de antemão passem pelo conselho antes de você assinar qualquer aditivo passa 
conselho porque se a gente achar que não tem disponibilidade desse ativo ou ele licita novamente 
ou acha um recurso via própria secretaria para cumprir essa parte porque isso tá errado ficar 
aditando, empresa que acabou de licitar um valor Isso já é incoerente. Conselheiro Edison 
diz que toda licitação tem que ser feita uma avaliação porque a forma que se é feita eu sou contra 
e contra os aditivos, porque aditivo nada mais é do que recuperar o valo oferecido na licitação e 
recomendo que a licitação seja feitas avaliando o valor daquilo que é previsto. Conselheiro 
Lucas fala que já ficaram parado projetos na secretaria de obras, e um projeto preliminar e 
perdemos o dinheiro por muitas vezes. Patrícia diz que na saúde da mulher tem três médicos 
e já fizemos contato com o programa mais médicos porque são eles que abrem o edital e a previsão 
deles seria agora em março/abril. Conselheiro Plínio pergunta se até lá a doutora fica lá 
sozinha fazendo os atendimentos. Conselheira Bruna diz que a doutora não está sozinha, 
e Patrícia complementa dizendo que temos Pediatra, Ginecologista, Geriatra. Conselheiro 
Plínio diz que isso foi falta de planejamento. Enfª Silsan diz que os médicos estarão retornando 
na segunda feira e doutora Tânia estava de férias a gente tem um déficit de profissionais. 
Conselheira Bruna diz que a única forma de contratação pela prefeitura é pelo concurso. 
Patrícia diz que o pessoal do covid está ajudando. Silsan a equipe do bairro Guaratuba está 
atuando dentro do bairro Guaratuba é composta por um médico um enfermeiro técnico e os três 
agentes comunitários tem déficit na recepção à gente tá tentando cobrir com a agente comunitária 
tá auxiliando, nós vamos colocar a partir de segunda-feira mais um técnico de enfermagem, a 
enfermeira está internada com covid, os profissionais nessa pandemia estão adoecendo, outros 
estão se afastando por covid, tivemos óbitos de profissionais e não tem como repor, e atualmente 
na secretaria eu fiz esse levantamento por unidade e pessoal médicos, enfermeiros, recepcionistas 
e está na mesa do secretário de saúde. Conselheiro Edison diz para Plínio que a informação 
está vaga, se diz que está uma bagunça precisa-se fazer um relatório no dia em que se faz a visita. 
Conselheira Bruna diz que não se abre concurso para repor esses profissionais e que o 
nosso pedido, pleiteamos e estamos aguardando e que se tem um processo de reforma 
administrativa. Conselheira Ana Paula diz que esta solicitação foi feita por este conselho 
desde a época do Ditmar era presidente. Conselheira Tatiane pede esta lista do levantamento 
de pessoal. Conselheira Ana Paula esta aguardando a resposta do rh e temos muitos 
funcionários que vão se aposentar, estamos esperando este levantamento com a Bertprev. 
Conselheira Tatiane  pede para retificar, com prazo de 15 dias, e não veio resposta vai para 
ministério público, é o que tem que fazer agora em diante. Conselheira Ana Paula diz que 
esse ofício foi enviado  em outubro/novembro no rh da prefeitura foi encaminhado e não obtivemos 
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resposta, e vou cobrar novamente. Conselheira Tatiane diz que ficou eu gostaria de pedir 
para mais uma vez, e veio um monte de resposta dos ofícios Em dezembro eu gostaria de pedir 
que a prestação anual de 2019 de 2020 venha para o conselho de saúde, para ser aprovado, e a 
INTS vai sofrer aí um pedido de continuação em março e já  estamos hoje no dia 28 de janeiro de 
2021 e não recebemos a prestação de contas 2019, é urgente que isso venha para o conselho 
de saúde e de tudo da Secretaria de Saúde os apontamentos do Tribunal de Contas, e a gente 
não recebeu a resposta satisfatória se foi glosado e se o dinheiro foi descontado da INTS o que 
aconteceu então por favor, então quero pedir para a presidente notificar urgente, e outra questão 
é os mutirões voltando no contrato de gestão da INTS quando eles enviaram os ofícios em 
dezembro, mandaram para nós três aditivos eu queria pedir para o conselho de saúde porque eu 
não tenho essa informação se essas seus aditivos foram aprovados pelo conselho aprovação e 
a ata desses três aditivos do contrato da gestão da INTS,o 1º aditivo  ele fala da sede do CNPJ,e 
ele fala aqui inclusão da cláusula contratual 3.9 16 Conforme solicitado pela secretaria de saúde 
fica incluída no contrato originário a seguinte cláusula a contratada realizará mensalmente atividades 
de promoção à saúde no município de bertioga com a contratante deverá apresentar o relatório 
mensal das atividades desenvolvidas eu não lembro de ter aprovado esse aditivo gostaria de saber 
do que se trata essa cláusula porque ela não é não sabe explicar qual  é o serviço fala de um 
serviço mas eu não sei qual o serviço somente aqui as atividades desenvolvidas por  conselho 
ele está recebendo o valor referente ao aditivo e também não sei qual é o valor que não está 
especificado. Conselheiro Lucas diz que nem sempre aditivo são valores podem ser serviços. 
Conselheira Tatiane porque aqui também fala do contrato nº 1 de 2019 que se fala da do 
acréscimo de 31 plantões mensais devido à necessidade para cobertura dos médicos durante a 
pandemia covid-19 habilitamos a INTS, para ser a gestora emergencial então eu gostaria de saber 
porque que foi aditivado no contrato de gestão por favor e já que a INTS estava recebendo do 
contrato do covid, e o 3 aditivo 324 mil reais no período de 180 dias e o termo foi suspendido pelo 
Dr. Valter e assim não sabemos prestação de contas e se foi executado os plantões no covid e 
qual empresa, e saiu no boletim oficial 975 de bertioga, extrato de aditivo 5º aditivo contratual 
emergencial de prestação de serviço não recebendo nenhum. Conselheira Vanessa pergunta se 
foi aprovado sem a aprovalçao do conselho, existe alguma lei que ampare? Conselheira Tatiane 
eu gostaria de saber como é que ficou a questão da INTS, porque eu não vi a publicação do aditivo 
que foi aprovado pelo conselho, menos minha parte eu votei contra na última reunião dia 17/01/2021 
não vi a publicação da aprovação. Conselheira Ana Paula diz que foi votado a favor , mas com 
ressalvas de verificar, com a prestação de contas da INTS, inclusive com o relatório que vocês 
fizeram em julho de 2020. Conselheira Tatiane pergunta se será repassado para a comissão ou 
vão nos chamar para ver esta questão que está em aberto, e fala também sobre os mutirões da 
saúde, porque mutirão não é pra se cumprir demanda reprimida, mutirão é uma ação para bairros 
mais distantes, e está acontecendo se a INTS esta recebendo por isso ou não, vamos crer que a 
INTS esta fazendo uma prestação de contas para o Sebas, mas não chegou nada para a comissão 
o projeto da ação e a quantidade de pessoas atendidas, na reunião de outubro foi divulgado na 
campanha eleitoral não foi apresentado como uma ação da ints tudo aquilo que não poderia, e 
tal, mas eu acho que esse daí tem que pagar a secretaria de saúde tem que ser responsável pelo 
vascular pelo Ortopedista e se ela não tem uma reforma administrativa, pelas consequências quem 
tem que ser penalizado seria o governo pelos atos e não a secretaria, então é bacana o pessoal 
tá gostando apesar de ser muito exaustivo, porque fica o dia inteiro e tudo aquilo, mas tá sentindo 
efeito porque são uma demanda reprimida muitos anos né então a secretaria de saúde tem que 
dar um jeito agora urgente e resolver à questão do vascular a gente tem mais algum. Andressa 
fala que esse questionamento da Tati, ela sugere enviar para INTS o controle dos atendimentos 
e todas as vistas, e procedimentos realizados, porque a INTS tem tudo e como responder. 
Conselheira Bruna diz que o Geriatra se aposentou o endócrino e o vascular está mandando 
para outro município e o porquê disto era porque existia uma demanda reprimida, por ficarmos 
sem ortopedista muito tempo e isso foi uma estratégia porque havia pessoas aguardando há quase 
dois anos para passar em consulta, e concordo que isto não se torne um hábito. Conselheira 
Tatiane eu tenho mais duas questões aqui, o senhor Gerardo ele foi exonerado e parece-me 
que era ele o responsável nos atender para tudo que fosse necessário para a comissão de 
fiscalização, então eu gostaria de saber quem é que a secretaria vai nomear inclusive porque tem 
que olhar na comissão Municipal permanente acompanhamento e fiscalização, pediu para secretaria 
formalizar e quem vai ser e quem vai ser nomeado para comissão o fato é o seguinte dentro dos 
documentos enviados no e-mail de 16 de dezembro fez uma auditoria que ela fez não sei se todo 
mundo eu não baixei aqui, mas ele tá lá a INTS fez uma auditoria interna referente à prestação 
de contas dela para Secretaria de Saúde, mas existem dúvidas referentes alguns dados que ele 
deixa de fornecer, e a conclusão dessa auditoria não é nem para INTS nem para nós então eu 
gostaria e tendo em vista o Ofício enviado aqui que seu Edson falou que foi o 015/21 eu pedi pro 
conselho saúde resposta a gente não qual é o processo administrativo que está se referindo a 
esse eu fiz essas questões foram levantadas, nesse eu fiz esclarecer as competências do Conselho 
de saúde que eu gostaria que constasse que esse eu fiz ele vem determinando sugerindo Leis 
Municipais E aí eu gostaria que ele levasse que fosse levado em consideração os presentes as 
leis federais E aí referente aos conselhos e as resoluções que estão homologadas no Conselho 
Nacional de saúde e pelo ministro da saúde que vale como lei então que a gente já foi falado pelo 
seu Paulo Braga não veio ontem e hoje nós temos direito e ponto. Aconselho solicitar uma auditoria 
interna fiscal contábil, então gostaria de colocar a plenária pode fazer, mas para uma extraordinária 
Ana que a gente contrate aí auditoria contábil e jurídica porque não tem como nós comissão de 
fiscalização avaliando a prestação de contas de 2019/2020 ele consegue fazer, não tem como e 
tem uma série de coisas que nós apontamos, está complicado porque a secretaria não passa 
desde 2019 e tem uma série de questões não tem como o que tá acontecendo aqui à gente já 
está solicitando há muito tempo não vem à prestação de contas, então a gente tem que ter uma 
atitude aqui via conselho colocar a plenária não dá mais para esperar. Conselheiro Lucas 

nós apresentamos pela secretaria uma documentação da reforma do hospital, nós estamos falando 
de fevereiro de 2020, o governador decreta pandemia e para todas as obras estaduais, nós tentado 
uma visita à secretaria do estado mostrando que essa obra ela é importante para a corona vírus 
porque hoje até por uma questão de criação de espaços para a gente fazer retaguarda para Covid, 
nós estamos falando de uma provável reforma do centro obstétrico estamos tentando achar 
mecanismos políticos para levar isso para poder conseguir não só o alvará receber toda a 
documentação relativa a esse hospital, vez nós demonstramos procedimentos que a gente possa 
ir realizando para chegar lá porque a gente sabe a gente não consegue ações que se possa fazer 
para 90 dias para um ano a dois anos a cinco anos. Conselheira Vanessa pergunta sobre 
a reforma da maternidade que viu no boletim de Bertioga, como serão feitas? Andressa diz 
que como será só uma reforma, não está se quebrando nada, a gente vai fazendo de um lado a 
partir do momento que estiver pronto um lado, e até passar o cheiro do quatro, começa o outro 
lado. Conselheira Vanessa diz que se fazem as coisas e não é passado para o conselho 
antes, e gostaria que tudo que se fosse fazer passasse com antecedência para o conselho de 
fiscalização. Conselheiro Lucas diz que como foi tudo muito rápido não deu tempo de se 
oficializar. A Presidente Ana Paula agradeceu a presença de todos, pediu ao pessoal do 
conselho que assine as ATAS na saída e quem não assinou a lista de presença e visitantes também, 
por favor! Foi encerrado e solicitado a assinatura de todos os presentes. Nada mais tendo a tratar, 
foi encerrada a reunião às 18h20min, eu Nubia Lafaiete Pereira de Lima Correa redigi esta ata.

Ana Paula Martins                                             Lucia Maria da Silva Soares                         
Sintra Saúde                                                      Sintra Saúde
Presidente do Conselho             

Valter de Almeida Campoi                                  Luiz Antonio Batista Simões
Executivo Titular                                                 Executivo - Suplente                                     

Bruna Westin G. Barbanti                                 Rosemeire Nascimento da Silva.
Executivo - Titular                                                Executivo - Suplente   
Vice-Presidente                                                

Núbia Lafaiete Pereira de Lima Corrêa             Margaret Maria L. dá S. de Deus
Sindicato dos Servidores - Titular                   Sindicato dos Servidores - Suplente                 
 1ª secretaria                                                                       
 
Ermínio Araújo Aguiar                                        Ubirajara Gonçalves de Lima
Boracéia Viva                                                      Boracéia Viva       

Vanessa Felix                                                    Tatiane C. Martins Otarola                                                
Instituto Índigo                                                    Pro Urbe - Titular

Ana Patrícia B. Palma                                       Meire Nery Alves
Prestador de Serviço – INTS – Titular        Prestador de Serviço – INTS Suplente

Plinio de Almeida Leite                                      Edison Rodrigues Ferreira
Assoc. Moradores e Amigos                             Ong Crescer - Titular                          
 2º secretário.                                               
                            
Ivete Losada Alves Trotti                                  Flávia Novaes Hutterer 
Coren Titular                                       Apae - Suplente

1ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde ano 2020

Data: 19/02/2021.

Local: Casa dos Conselhos.

Endereço: Rua Luiz Pereira de Campos, 1117 - Bertioga. 

Horário: 14h

Convocação pelo Bom nº 983   de 12/02/2021 e pelo e mail dos conselheiros
Pauta:
1. Sispacto.
2. 3º Quadrimestre de 2020.
3. Pendências.
Ata da 1ª reunião Extraordinária presencial de 2021 do Conselho Municipal de Saude realizada 
no dia 19/02/2021, após assinada a lista de presença que está em anexo a reunião foi iniciada as 
14:15 horas. Ausentes representantes do: Coren, Apae, Índigo e Ints. A presidente Ana 
Paula iniciou os trabalhos dizendo que iriam começar revisando o Sispacto com as alterações 
pedidas na reunião anterior, e depois falariam sobre o   terceiro quadrimestre/2020. 1ª) 
SISPACTO a Enfª. Viviane da Vigilância Epidemiológica começa saudando a todos, 
e dizendo que ficaram com pendências, e houve uma reunião com o GVE, que os orientou a 
pactuar de acordo com a realidade da baixada nesta pandemia, a anterior está um pouco diferente, 
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e o que foi orientado pelo GVE temos que seguir, começando pelo indicador nº 1: onde o 
município e região com menos de 100 mil habitantes, que é a redução de mortes por doenças não 
transmissíveis  como : câncer, hipertensão, diabetes nós pactuamos em 2020,  90 óbitos e ocorreram 
111 óbitos e não atingimos, e este ano teremos que aumentar, porque nós ainda estamos na 
pandemia, e com muita procura e com as outras demandas ficam mais difíceis de chegar ao 
hospital e acaba levando ao óbito, e com isso foi pedido para aumentar a pactuação. No indicador 
nº 2: sobre as mortes de mulheres em idade fértil, investigados que são aquelas que ocorrem na 
idade entre 10 a 49 anos, para saber se eram gestantes ou não, ficou 58.33% uma cobertura baixa 
que foi atingida em 2020, e nós estamos em 70.93% só que depende da atualização e pactuamos 
80%. No indicador nº 3:  sobre o registro de óbitos com causa definida que às vezes o médico 
coloca morte por parada cardíaca, nós vamos realmente investigar se a pessoa tinha outra doença 
como, hipertensão, diabetes e traçamos ações em cima deste diagnóstico que se faleceu o paciente, 
e pactuamos 90% e atingimos 91.7%, esses itens mudam na vigilância junto ao Dr. Aluísio.  No 
indicador nº4 sobre vacinação, onde havia falado que é o mínimo a ser pactuar é 75%, e 
alguma cidades pactuaram 50%, e nós chegamos à 39,95% por causa da pandemia, vamos 
continuar com 75% porque temos que fazer ações, campanhas, bater à porta das famílias, para 
melhorar esse percentual. No indicador nº 5 que são os casos de notificação compulsória 
imediata encerradas em até 60 dias, pactuamos 80% e alcançamos 95,6% é uma meta que fazemos 
juntos eu e o Valdemar, recebemos a notificação, vamos atrás para encerrar resolvido e mantivemos 
os 95%. No indicador 6 são os pacientes com hanseníase e  temos 6 pacientes que estão em 
tratamento e pactuamos 100%. No indicador nº 7 referente o número de casos de malária 
nós não pactuamos. No indicador nº 8, que são casos de sífilis congênita em menores de 1 
ano pactuou-se o mínimo. No indicador nº 9 sobre os casos de aids também pactuamos 0. 
No indicador nº 10 sobre amostra de água, em conversa com Andreia chefe da vigilância 
sanitária pactuamos 100%. No indicador nº 11, que são os exames preventivos o cito patológico 
do colo do útero em mulheres de 25 a 64 anos que o laboratório irá fazer a Patrícia explica. 
Conselheira Tatiane pergunta se o preventivo está sendo feito na saúde da mulher ou nas 
unidades básicas? Patrícia diz que estão sendo realizadas nas unidades básicas e na saúde da 
mulher. Conselheira Tatiane, pergunta sobre o laboratório, se o mesmo é contrato pela 
prefeitura ou Ints? E o porquê não se habilitou, se está desde 2019? E pede que a presidente 
solicite via ofício o contrato do mesmo e qual forma de contrato, e o porquê não se habilitou, e os 
três orçamentos, e porque o laboratório contratado pela Ints faz a coleta das ubs? Patrícia diz que 
todos os exames realizados nas UBS são separados na hora da prestação de contas. Enf. Viviane 
continua falando sobre o indicador nº 12 exames de mamografia com o rastreamento de 
mulheres de 50 a 69 anos, pactuamos 0,54 em 2020 e foi alcançado 0,24 por conta da pandemia. 
A Conselheira Núbia diz que por conta da pandemia o número foi baixo mesmo. Enf. 
Viviane fala do indicador nº 13 sobre os partos normais pelo sus atingimos em 2020 o 
percentual de 47,31% e esse índice mostra nossa humanização e pactuamos 47% e a intenção 
é que todo parto seja normal. No indicador nº 14 sobre gravidez na adolescência entre mulheres 
de 10 a 19 anos pactuamos 14% e alcançamos 12,77 e se mantém 14%. No indicador nº 15 
sobre a  taxa de mortalidade infantil que nós tínhamos uma taxa alta 15,75% porque tivemos 
menos de 1000 nascidos, e pactuamos 12,5%, o indicador nº 16 sobre o número de óbitos  
materno pactuamos 0 e vamos manter 0, o indicador nº 17  sobre a cobertura populacional 
estimada pela atenção básica pactuou-se 55% no ano passado e alcançou 45%, o indicador 
19 sobre a cobertura de saúde bucal mantém-se 54% para esse ano, alcançamos 40% ano 
passado, o indicador 21 sobre o CAPS, Conselheira Núbia fala que na última reunião 
não estava habilitado, mas já saiu uma portaria que já o habilita e por isso foi pactuado 100%  e 
a  Vanessa vai realizar  algumas ações durante o ano. A Conselheira Tatiane pede para 
mandar as ações por e-mail. A conselheira Ana Paula diz que as ações já foram enviadas 
para o e-mail dos conselheiros. Enf. Viviane continua sobre o indicador 22 sobre a dengue, 
que pactuou 2, mas em 2020 foi pactuado 4, mas não atingiu a meta. No indicador 23 que fala 
sobre acidente de trabalho que em 2020 alcançou 100% e devido a pandemia foi orientado a 
colocar 85%. No indicador 24 sobre óbitos fetais investigados, para ver se houve uma falha, 
para melhorar o atendimento pactuamos 100%. No indicador nº 25 sobre óbitos maternos 
investigados, manteve-se 100%. No indicador nº 26 sobre os casos de tuberculose, pactua-
se 80% por termos muita dificuldade com esses pacientes, a maioria são de condição de rua, 
então permanece os 80%. No indicador nº 28 sobre os exames anti-HIV realizado entre os 
casos de tuberculose, pactua-se 100% e sempre atingimos 100%. No indicador 30 sobre a 
hanseníase que se investiga, porque não se tem sintomas e pactuamos 100%, decido a pandemia 
foi orientado pelo GVE a baixar, e ficou 90% , e no quadro pactuação e ações sugestivas 
para tentar melhorar todos indicadores temos o indicador nº 1: para se tentar reduzir óbitos 
ações como campanha com alimentação para tentar reduzir os casos de hipertensão e diabetes 
e capacitar os funcionários para tratamento do pé diabético e complementar as orientações na 
atenção básica, prevenção precoce do câncer, próstata, monitoramento com glicosímetro do 
paciente com diabetes, e todo paciente diabético tem direito pelo município a ter um aparelho para 
medir a glicemia. No indicador nº 2 sobre as mortes em mulheres com idade fértil, ações para 
encaminhar para vigilância, capacitação a equipe da vigilância e as exigências do pré-natal, 
precisamos melhorar porque tudo isso já é feito e também precisamos de rh, mas são ações que 
tentamos a todo custo, e agora temos acesso ao comité, eu fui convidada a participar e os óbitos 
chegam a vigilância e essa parte às vezes chegam em tempo real. No indicador nº 3 sobre 
os registros de óbitos sem causa definida e nós precisamos capacitar os médicos no hospital que 
fazem o preenchimento dessas declarações, porque se eles continuam fazendo, e nós já 
sinalizamos para que não se repita a causa morte, parada cardíaca, e nós entramos em contato 
com o diretor clínico para investigar junto a equipe. No indicador nº 4 são as vacinas, a busca 
de crianças através dos agentes comunitários, de divulgação, e quando for campanha colocar 
faixa cartazes ir na rádio a divulgação é sempre o melhor meio. No  indicador nº 5 capacitar 
a equipe técnica da vigilância, os digitadores eu e o Valdemar cobramos que se faça certo o 

preenchimento, porque não podemos ficar com notificações com dados incompletos ou incorretos 
e espaços em branco e quem fez o primeiro atendimento tem que trazer preenchido corretamente, 
em uma ação por exemplo de sarampo se tiver uma informação vaga na ficha eu fico presa, e ano 
passado tivemos 34 casos de sarampo e se não recebo essas ficha não consigo fazer essas 
ações, como ir até o local para vacinar todos que tiveram contato  com o paciente, é muito 
importante. No indicador nº 6 sobre a proporção de cura da hanseníase, essas ações nós já 
fazemos. No indicador nº 8 sobre o teste rápido, todas as gestantes já fazem na abertura do 
pré-natal, e também de hiv, sífilis, hepatite b e c e isso já evita uma doença precoce, e já trata o 
bebe. No indicador nº 9 sobre o número novos e ações com campanhas de prevenção as 
doenças, com teste rápido, capacitar novos funcionários para realizar os testes. Enf. Ana diz que 
para fazer os testes rápidos tem que capacitar, tem também prova, tem que se fazer na prática, 
porque é o enfermeiro (a) que carimba a partes dele e também estar presente no momento da 
coleta junto ao técnico de enfermagem, Enf. Viviane continua falando sobre o indicador nº 
11 contratações de leitura do exame, e conscientização do exame de mamografia e ampliar as 
vagas. No indicador nº 13 sobre o parto normal, grupo educacional, e contratação de enfermeira 
(o) obstétrico. No indicador nº 14, proporção de gravidez na adolescência, ações divulgar, 
conscientizar, fazer palestras nas escolas e distribuição de preventivos. Conselheiro 
Ubirajara, pergunta quem está à frente da comissão de mortalidade infantil. Enf. Viviane diz 
que agora tem um comitê que houve uma reunião para uma nova nomeação e que ainda não teria 
sido publicado.  A conselheira Ana Paula diz que ficou desativada por um tempo e inclusive 
um dos representantes é o Plínio. Patrícia diz que é o Plínio e mais outra pessoa tiveram reunião 
e os representantes não foram. Conselheiro Ubirajara pede para convocar esses 
representantes deste comitê para reunião do conselho. Conselheira Ana Paula pergunta 
como ficaram os critérios do Implanon, porque em outro município foi implantado em uma puérpera, 
e que é um protocolo novo, ela já sai com Implanon implantado antes da alta médica. Patrícia 
diz que no município já tem e que quando veio para Bertioga, já tinha esse projeto, e que seria 
para gestantes que tem vulnerabilidade social, porque é um medicamento caro, e já é usado no 
hospital de Bertioga e tem um acompanhamento da assistente social. Conselheira Ana Paula 
diz que pudesse aumentar esse leque para a adolescência no planejamento familiar. Conselheira 
Tatiane diz para a presidente fazer por escrito a solicitação. Dr. Renato diz que o problema 
deste medicamento é no momento da retirada. Enf. Viviane fala sobre o indicador nº 16 
diz que as ações para redução de óbitos maternos, implementar cuidados com a gestante em 
puerpério, protocolos para gestantes de alto risco, isso já estamos fazendo na saúde da mulher, 
a busca ativa das gestantes faltosas. Silsan diz que precisa de um aumento de rh na atenção 
básica, já estamos com o limite máximo, que estamos trabalhando de segunda a sexta e temos 
um veículo e um motorista, e precisamos aumentar mais uma equipe do melhor em casa, que são 
1 médico, 1 enfermeira (o) 4 técnicos. Conselheira Ana Paula pergunta se assistente social 
entra nesta lista e diz que foi enviado um ofício ao rh da prefeitura, mas o mesmo foi respondido, 
mas não da forma que precisávamos, enviamos este ofício agora para o Bertprev e estamos 
aguardando resposta. Conselheira Tatiane pergunta se essa equipe é mantida pelo município? 
Silsan fala que são mantidas pelo governo federal e são enviados 50 mil/mês. Conselheiro 
Lucas diz que tem que montar uma estrutura e enviar para o governo federal e que o orçamento 
é suficiente para habilitar outra equipe, só precisa oficializar, inclusive tivemos que dar suporte 
para pessoas com plano de saúde. Silsan diz que tivemos um aumento por conta da oxigeno 
terapia. A Conselheira Ana Paula diz que estamos aguardando a resposta do ofício de qual 
a previsão, e o que se pretende fazer quanto ao rh. Enfª. Viviane continua falando sobre o 
indicador nº 18 que é sobre o bolsa família, ações com acompanhamento, orientações para 
ampliar com divulgações e cartazes. No indicador nº 19 sobre saúde bucal para estimular 
a avaliação periódica e a melhora na oferta de próteses. No indicador nº 21 que é o 
matriciamento do CAPS com ações com rodas de conversa, divulgar sobre o setembro amarelo 
campanhas sobre suicídio, escuta humanizada. No indicador nº 22 capacitação e integração 
dos agentes para inspeção dos imóveis e abordagem com as famílias, uso do tablete. No 
indicador nº 23 sobre o preenchimento do campo ocupacional, ações para orientar o 
preenchimento no hospital em parceria com a saúde ocupacional. No indicador 24 sobre o 
rastreamento de óbito fetal investigado. No indicador nº 25   rastreamento de óbito materno 
e investigação domiciliar. No indicador nº 26 sobre rastreamento de tuberculose para aqueles 
que fazem tratamento. No indicador 28 sobre as ações no CTA para testes de HIV rápido. 
Enfª. Ana diz que falta adequações, um psicólogo para atendimento de pacientes com casos 
positivos de HIV e tuberculose e outros. Conselheira Ana Paula pede para Enfª. Ana 
fazer um levantamento para poder adequar a verba, com espaço e profissionais. Conselheira 
Rose fala que na realidade vem R$ 78.000,00 mil reais no ano, que está empregado dentro do 
PAM, e tem os agentes também para ajudar. Conselheira Tatiane diz que que existe um 
recurso só não existe as regras, então temos que ter uma proposta ideal, para adequação. 
Conselheiro Lucas diz que temos uma de planejamento, temos muitas ações que não são 
financiadas como a locação de vans para transporte de pacientes e não são habilitados por falta 
de organização, isso falta o plano de gestão. Conselheira Ana diz que temos que fazer um 
levantamento de todos os programas feitos pelo município, e quais são habilitados e quais não 
são, quais tem verba e quais não tem verba e quais podemos pedir verba. O Conselheiro 
Lucas diz que podemos começar pelos maiores que são fundamentais que são, a rede cegonha 
e remoção de pacientes. A conselheira Tatiane sugere para começar por área, porque já 
estamos atrasados. Conselheiro Edison pergunta se a sociedade tem ciência desses 
programas e de que forma sabem dessas ações. Sr. Valdemar diz que temos o boletim oficial, 
Conselheira Ana Paula diz que nas ubs os pacientes são orientados, Conselheiro Lucas 
diz que também pelo site do ministério. Conselheira Ana Paula diz que não existe um 
planejamento prévio de divulgação de serviço,  quando se procura um serviço na atenção básica, 
que se passa em consulta o mesmo direciona ao serviço especializado, e isso é uma coisa que 
se pede há muito tempo por essa divulgação,  pela imprensa, nas páginas das redes sociais, 
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houve também as ações das carretas da saúde que não foram divulgados, agora temos o conselhos 
gestores para nos ajudar a divulgação em cada unidade há uma lousa para ser usada como 
instrumentos de divulgação, que se mande as ações também via WhatsApp. A Conselheira 
Tatiane diz a todos presentes que estamos em uma reunião extraordinária e a população não 
tem direito a voz, somente na reunião ordinária é aberto ao público opinar, porque hoje é específico 
da pauta. Conselheira Rose diz que só para pontuar o que o Lucas disse, isso vai ajudar 
muito o levantamento dos setores, porque vamos fazer já o plano municipal de saúde. Enf. 
Viviane diz que o último indicador são as ações sobre a hanseníase, a busca de quem teve 
contato com o paciente, já fazemos avaliação. A Conselheira Tatiane sugere que daqui a 
6 meses seja feita uma reunião para dizer quais foram as ações feitas, e verificar se podemos 
melhorar e não deixar só anual. O Conselheiro Lucas diz que agora temos a Luciana a nova 
diretora do planejamento e assumiu o contrato da INTS, a mesma diz que está à disposição.   A 
conselheira Ana Paula diz que agora vamos mudar para outra pauta 2) 3º 
QUADRIMESTRE e a Conselheira Tatiane diz que o 3º quadrimestre é apreciação, e 
que a apresentação será na câmara e que não tem como apreciar se não tem a prestação de 
contas das INTS, desde 2019 e tem também o apontamento do tribunal de contas e que não deve 
ser aprovado pela câmara , é a minha opinião e não passou pelo conselho as prestações de contas 
e não sabemos quais são os valores e que os valores sejam apresentados como do Sispacto, os 
gráficos dos índice das propostas, dos gastos que se apresentem as conferências, se chega o 
quadrimestre e não chega a prestação de contas, os processos os pagamentos, e assim não tem 
como apreciar ou aprovar um quadrimestre se sabemos que a INTS está preste a ser renovada 
e se ela não está cumprindo o financeiro, que ela abra espaço para outra é a minha sugestão, e 
se ela tem interesse de ficar que se faça a prestação de contas para o conselho. Conselheira 
Rose fala que a INTS se comunicou com a secretaria informando o interesse em continuar. A 
Conselheira Ana Paula diz que para o conselho não chegou absolutamente nada, e já foi 
solicitado por ofício, por e-mail por diversas vezes e não temos noção do que está acontecendo. 
Conselheira Rose diz que o quadrimestre a secretaria tem que apresentar no conselho para 
apreciação e ao conselho é obrigatório fazer um parecer porque é enviado ao tribunal de contas 
e tem um prazo até o dia 10, o parecer pode-se citar uma ressalva, das prestações de contas. 
Conselheira Tatiane diz que a secretaria tem que mandar mensalmente para o conselho 
para assim se fazer aprovação. Conselheira Rose fala que os slides foram encaminhados, 
a apresentação foi encaminhada mais sem a prestação de contas da Ints para o conselho. 
Conselheira Ana Paula diz que se nós não pararmos agora e organizar a prestação de 
contas, vamos entrar em situação emergencial, e se o que está acontecendo não é do conhecimento 
de todos não é válido e não tem como continuar sem saber o que está acontecendo, estou pedindo 
encarecidamente desde ano passado, então vamos marcar uma reunião, temos tribunal de contas, 
parecer da secretaria, e parecer das comissões. Conselheiro Lucas diz que todos estamos 
preocupados, porque não estamos dando conta, vamos fazer uma força tarefa de 2019 para a 
frente. A Conselheira Ana Paula agradeceu ao trabalho de todos. Foi encerrado e solicitado 
a assinatura de todos os presentes. Nada mais tendo a tratar, foi encerrado a reunião às 16:47 
min, eu Nubia Lafaiete Pereira de Lima Correa redigi esta ata.

Ana Paula Martins                                             Lucia Maria da Silva Soares                         
Sintra Saúde                                                      Sintra Saúde
Presidente do Conselho             

Valter de Almeida Campoi                                  Luiz Antonio Batista Simões
Executivo Titular                                                 Executivo - Suplente                                     
:
Bruna Westin G. Barbanti                                 Rosimaire Nascimento da Silva
Executivo - Titular                                                Executivo - Suplente   
Vice-Presidente                                                

Núbia Lafaiete Pereira de Lima Corrêa             Margaret Maria L. dá S. de Deus
Sindicato dos Servidores - Titular                   Sindicato dos Servidores - Suplente                 
 1ª secretaria                                                                       
 
Ermínio Araújo Aguiar                                      Ubirajara Gonçalves de Lima
Boracéia Viva                                                      Boracéia Viva       

Vanessa Felix                                                      Tatiane C. Martins Otarola                                                
Instituto Índigo                                                      Pro Urbe - Titular

Plinio de Almeida Leite                                     Edison Rodrigues Ferreira
Assoc. Moradores e Amigos                             Ong Crescer - Titular                          
 2º secretário.

2ª Reunião Ordinãria do Conselho Municipal de Saúde ano 2021
Data: 25/02/2021
Local : Galpão da Educação
Endereço: Rua Luiz Pereira de Campos, 1117
Horario: 16:27 h
Convocação pelo BOM 984 de 19/02/2021

Pauta:
1- Aprovação de atas 28/01/2022 e 19/02/2021.
2- Pendências
3-Assuntos Gerais
Ata da 2ª reunião ordinária presencial de 2021 do Conselho Municipal de Saúde realizada no dia 
25/02/2021, após assinada a lista de presença que esta em anexo a reunião teve inicio as16 27hs. 
Ausentes representantes do: Coren e Associação Boraceia. A Presidente Ana Paula 
fala sobre as atas que foram enviadas para o e-mail dos conselheiros, e se há alguma alteração 
a fazer? E foram consideradas aprovadas. 2)Pendências:  tivemos também substituição de 
conselheiros, uma é da secretaria de saúde, que é a substituição da Conselheira Rosimaire 
pela Conselheira Luciana que é a nova diretora do DAP (Diretoria de Administração e Planejamento) 
e suplente da Bruna, a outra é a Conselheira Regiane a nova gerente de enfermagem da 
Ints no hospital que será suplente da Ana Patrícia no lugar da Meire vamos pedir para publicar 
no Bom as alterações, nós temos algumas pendências que foram ficando em aberto, solicitei que 
viessem aqui os responsáveis  Fabiana coordenadora do Nace  e Débora  Veterinária da 
Equoterapia  para que explicassem como está funcionando, Fabiana fala que temos a Ande 
Brasil que é uma associação nacional de equoterapia e nosso centro de treinamento é afiliado a 
mesma, e quando a criança entra para a Equoterapia o responsável preenche uma ficha e passa 
pela triagem, temos alguns protocolos de segurança do praticante e segurança do animal, temos 
psicólogo, fisioterapia e equitação especial, essas equipes são exigidas pela Ande Brasil e temos 
o protocolo de peso, porque o cavalo suporta 20% do seu peso a média de peso do cavalo que 
pesa 400 quilos isso eles preconizam para a saúde do animal, incluindo manta, cela e todos esses 
itens para o praticante e esse praticante tem que ter de 75 a 80 quilos, e quando a criança está 
acima do peso ela não é retirada da Equoterapia ela é encaminhada para a nutricionista e não se 
coloca  a criança em cima do cavalo ela fica no manejo com o cavalo. A Conselheira Vanessa 
diz que fez o pedido de um protocolo para a Ande Brasil e que envie esse documento para o 
conselho. Fabiana pede um ofício por escrito, que ela encaminhara para o Ande Brasil. A 
Conselheira Vanessa pergunta como está sendo para passar na nutricionista e quantas 
crianças estão acima do peso. Fabiana diz que dois crianças estão acima do peso e a nutricionista 
para marcara consulta joga na rede.  Conselheiro Edison diz que tudo que é colocado aqui 
é para resguardar vocês. Fabiana diz que um documento da empresa para vocês como conselho, 
não seria satisfatório para o conselho e vamos também fazer uma lista para saber se realmente 
os pais vão querer continuar porque tem uma lista de espera a aquele que não quiser voltar vamos 
encaixando aquele que quer fazer porque a lista de espera é grande, e aquele que quiser voltar 
depois ela vai ficar na espera novamente e as faltas também são preocupante porque são três 
faltas e tem que ser justificadas. Conselheira Vanessa dá uma sugestão, se tem muitas 
crianças na fila não tem como adiantar os dias para não finalizar o tratamento com a fonoaudióloga. 
Conselheira Ana Paula diz que temos os conselhos gestores que ainda não encaminharam 
as atas e que, por favor, encaminhe por e-mail e elenquem os emergenciais para ser discutido 
tem coisas pontuais para serem discutidas na reunião do conselho, e em resposta ao ofício do Sr. 
Wiliam foi explicado que nas reuniões extraordinárias não é aberto ao público é somente para 
decisões, e nas ordinárias ao final é aberto espaço para público para esclarecimentos, sugestões 
e serão sempre bem vindos. O Sr. Wiliam diz que só queria fazer uma correção e que o mesmo 
não é nenhum assessor  político e  sabe  que não é pessoal, e acha que é uma normativa que 
não concorda. Conselheira Ana Paula fala que este ano teremos nossa conferência municipal 
de saúde elas são municipais, estaduais e federais  e teremos delegados aqui para  levar ideias 
de inserção para chegar à federação e isso tem que estar pronto até 30 de março de 2021 e a 
conferência com os delegados têm que estar pronta até 30/06/2021 e o nosso prazo é extremamente 
curto e gostaria de pedir pra vocês  ajuda porque precisamos montar uma comissão para montar 
a pré-conferência e principalmente dos conselhos gestores para agilizar e para chamar a população 
e não adianta colocar faixas, preciso de voz ativa de vocês nas unidades. Conselheiro Paulo 
Braga ficou responsável pelo focus onde temos muitas informações a Conselheira Vanessa 
se habilita a ajudar no focus, a Ceissa do conselho gestor de Vicente de Carvalho II e o Enfº Sol 
e a Conselheira Bruna se habilitam para ajudar e organizar, e a divulgação ela conta com o conselho 
gestor, e o que ficou de pendência foi o ofício do Bertprev e já estamos com a lista de funcionários, 
mas não responde a pergunta ao qual foi feita, reenviamos ofício estamos aguardando e da 
prestação de contas ficou com a Luciana a nova gestora do contrato e a partir de segunda feira 
a comissão de fiscalização e quem quiser participar do conselho, a partir das 14 horas estaremos 
na secretaria e sobre o 3º quadrimestre ficou pendente na última reunião nós recebemos dois 
ofícios, em anexo, e apresentação na câmara foi entregue um ofício por parte da sociedade civil 
onde se fala: em anexo. Conselheira Tatiana fala a apresentação deste documento na 
câmara foi lido em partes e no momento da apresentação do 3º quadrimestre não tivemos voz na 
plenária e não foi possível justificar, que dois dias antes da reunião do conselho, todos conselheiros 
recebemos por e-mail essa apresentação e na reunião  do dia 19/02/2021 foi uma reunião pautada 
para a apresentação do quadrimestre e não pudemos apreciar a apresentação do quadrimestre 
porque não nos foi apresentado à prestação de contas referente ao que estava sendo apresentado, 
e se foi interpretado dessa forma foi interpretado erroneamente porque nós enquanto sociedade 
civil esteve na câmara com a comissão de vereadores responsável pela área da saúde protocolamos 
esse documento e por conta da pandemia não pudemos estar presentes e não pudemos dar voz 
a nossa parte e como ficou definido da plenária da reunião extraordinária do dia 19/02/2021 o 
documento foi entregue, foi apresentado, mas não houve apreciação do conselho de saúde é isso 
que vai constar em ata a ser entregue no tribunal de contas até dia 10/03/2021, porque nós do 
conselho não tivemos vistas da prestação de contas. A Conselheira Ana Paula fala que a 
partir de segunda feira às 14:00 horas vamos ver a prestação de contas da Ints na secretaria de 
saúde se todos estiverem de acordo, temos muitas verificações e esclarecimentos do que foi dito 
e o que não foi para sanar as dúvidas. Conselheiro Edison diz que o objetivo é ajudar e 
parar com a política. Conselheiro Valter Campoi diz que não é político e só quer respeito. 
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A Conselheira Flávia pergunta se esta conferência será anual ou será mês a mês. A 
conselheira Ana Paula diz que será tudo e temos duas diretoras, uma é contadora e que 
já pode verificar as contas com o Paulo Braga e a outra é a parte técnica e com a Bruna e nós 
vemos a parte das ações. A Conselheira Flávia pergunta se serão 2019 e 2020. A 
conselheira Ana Paula diz que é porque a parte das ações são mais fáceis de verificação. 
Conselheiro Valter Campoi diz que a prestação de contas está para ser avaliada 
mensalmente ou em um todo como a fiscalização preferir. A conselheira Tatiane diz que 
conversou com Luciana antes da reunião e não dá pra dizer o quanto tempo demora em ser 
verificado. Conselheira Vanessa diz que acumulou por isso vai demorar e fala que poderíamos 
nos juntar com os suplentes e olhar primeiro janeiro 2021 que já fechou. Conselheira Ana 
Paula fala sobre a carreta da ortopedia ficou de dar uma resposta, a Conselheira Bruna precisou 
sair pra ver sua mãe e pediu pra eu falar, que os retornos da ortopedia foram centralizados com 
o Douglas no Ceme, e quem passou por essa carreta é só procurá-lo no Ceme para ser agendado. 
Conselheira Tatiane fala que foram três carretas: vascular, ortopedia e urologista. Enfª 
Cássia da UBS Maitinga diz que os pacientes perguntam, e tem feito isso e os mesmos tem voltado 
Conselheiro Valter Campoi diz que os munícipes de Boracéia tem que perguntar ao Enfº 
Sol porque terá um ortopedista na UBS Boracéia uns dois dias para atender retorno, para que os 
munícipes não tenha que se deslocar para o Ceme. Selma pergunta sobre o retorno da ortopedia 
que desde outubro de 2018 foi prometido pela representante da Ints e ainda não conseguiu um 
retorno. Conselheiro Valter Campoi diz que dará uma resposta via telefone para a mesma 
amanhã. A Conselheira Ana Paula pergunta se ainda teremos carreta de ortopedia? 
Conselheiro Valter Campoi diz que sim e que vai ser agendado somente urologia que não. 
A Conselheira Ana Paula diz que nas prestações de contas vai entrar o convênio Cebas 
que faz parte dos mutirões. Conselheira Tatiane fala que temos pendências da UBS Boracéia 
e que o Plínio não pode vir e pediu para perguntar sobre a reforma  porque está sendo feito junto 
aos atendimentos e está havendo muitas reclamações dos munícipes por conta do barulho, e 
também a questão do contrato que foi comentado na última reunião que a empresa estava querendo 
aditivo, por alguma atribuição que não estava em contrato e teve uma explanação contra e se 
fosse necessário que se fizesse uma nova licitação, e gostaria de uma explanação com o Enfº 
Sol e da secretaria de saúde a questão contratual como vai ficar? Porque a obra ela tem cronologia 
e porque a demora da conclusão? Enfº Sol diz que em relação ao atendimento realmente está 
complicado tem muito barulho e conversou com o pessoal que trabalha lá para tentar fazer no 
momento que não tem consulta, a reforma é necessária, mas temos que melhorar para todos. 
Conselheiro Valter Campoi fala que a secretaria de saúde está tentando alugar uma casa 
para colocar a unidade, mas tem que ser uma casa com pelo menos quatro quartos para se adequar 
e precisa de alguém da secretaria de obras para ir junto para ver esta casa e que já tinha visto, e 
com relação ao contrato a empresa que forneceu a laje para a área ampliada, atrasou a entrega 
e a construção foi mal feita desde o início e não tem fossa séptica, a rede elétrica não sustenta o 
ar condicionado, tem que ser feito outro gabinete dentário e outro abrigo para o compressor dentário 
e quando fizeram o estudo desta reforma não incluíram nada disso, porque não sabiam então tem 
que ser feito uma nova rede elétrica que será trifásica tem que se fazer a fossa séptica e isso não 
estava no projeto original, em função disso a melhor coisa era alugar uma casa isso é o que foi 
discutido no gabinete, foi pensado em colocar na vila do bem, mas é no andar de cima e isso 
dificulta a acessibilidade e quem souber de uma casa em Boracéia, por favor, entre em contato o 
aluguel será por seis meses. Conselheiro Hermínio diz que acompanhou a reunião com o 
conselho gestor sobre a mudança e no dia tinha um médico Dr. Renato  que foi fazer a visita na 
vila do bem onde tinha quatro salas e o mesmo aprovou, levamos para a secretaria de saúde não 
deram atenção e depois de um tempo foram lá, mas  não oficializaram nada fizemos reunião com 
o conselho gestor perdemos tempo agora secretário diz que vai alugar uma casa, o Plínio como 
presidente viu e nos comunicou. A conselheira Ana Paula diz que conhece o espaço e diz 
que ali é complicado a acessibilidade e embaixo é o Samu e só tem três salas e o fluxo de entrada 
e saída é pequeno. Conselheiro Edison pergunta se pra essa reforma vai ser necessário 
nova licitação. Conselheiro Valter Campoi diz que vai tentar somente um aditivo e uma 
parceria com a secretaria de obras e serviços urbanos para fazer uma fossa séptica e a rede de 
esgoto. Conselheira Tatiane diz que a lei preconiza que não pode ter aditivo no primeiro ano 
de contrato e os aditivos têm que passar pelo conselho da mesma forma as contratações elas tem 
que passar pelo conselho e nós queremos aprovar e apreciar na reunião passada o vereador 
Eduardo Pereira esteve lá e fez os apontamentos e não é possível fazer aditivo, fazer licitações 
é uma prerrogativa  do conselho,  encaminhar para os órgãos públicos o que não está dentro dos 
prazos legais é humanamente impossível, uma obra  junto aos atendimentos, começou errado ou 
para  a obra até alugar-se uma casa, a secretaria tem que dar uma solução urgente para que o 
conselho se posicione na próxima reunião e se não houver solução que se vote e se encaminhe 
para os órgãos de direito, o conselho tem que tomar providencias e não é contra a secretaria e 
que se   há um prazo para ser cumprido pela legislação e que o conselho gestor veja e comunique 
ao conselho para que se tome as providências e que se responda aos ofícios. Conselheira 
Flávia fala sobre as atas de Boracéia diz que não as viu somente foi visto algumas fotos pelo 
grupo do whatsapp e não foi oficializado, já que está se falando de ser documentado estas questões 
de Boracéia para que a gente enquanto conselho possa tomar qualquer providência e termos 
acesso. A Conselheira Ana Paula diz que pede sempre as atas para serem discutidas em 
reunião e até o momento só as UBS’s: maitinga e mirosam que encaminhara. A Srª Marisa diz 
que desde que participa do conselho ouve falar desta ubs de Boracéia, e mais que o seu Erminio 
brigou, já foi atrás e todas às vezes eu ouço a mesma história, gente uma reforma pressuponho 
que é necessário um engenheiro e não é possível que uma população inteira fique esperando um 
gênio para fazer, ou o gestor existe ou não existe não dá pra entender. Conselheiro Ubirajara 
diz que enquanto não existir uma lei para que se pague pelo erro não acontece nada, lá em 
Boracéia temos aquelas cabines que há três meses estão jogadas no canto, e temos uma tenda 
que estava servindo de estacionamento de carros, e os pacientes chegam com suspeita de covid-19, 

e ficam juntos com outros pacientes e há uma lei que os funcionários tem que usar jalecos 
e crachás cheguei à ubs essa semana e vi os funcionários sem jaleco e sem crachá. Enfº 
Sol diz que em questão do protocolo corona vírus, assim que chegou colocou um cavalete 
e fita zebrada, e temos um agente de saúde na porta da frente perguntando se é 
assintomático e o mesmo recebe uma máscara diferente porque não pode ficar no mesmo 
ambiente dos outros  e na parte da tarde usamos a tenda que o senhor falou e vamos fazer 
todo atendimento na tenda assim que possível pela parte do fundo e é também a unidade 
que está fazendo o teste swab para que os munícipes assintomáticos não precisem  se 
deslocar até o PS, e sobre os profissionais  de saúde sem crachá  já estão sendo 
providenciados junto à secretaria. Dr. Renato diz que alguns funcionários foram 
remanejados para o serviço continuar. 3) Assuntos Gerais. A conselheira Ana 
Paula fala que chegou a pauta de assuntos gerais e o Sr. Wiliam pergunta para o Sr. 
Secretário é técnico e fala também que os funcionários da farmácia almoçam juntos no 
mesmo horário porque são três funcionários e teve uma funcionária que foi muito mal 
educada e porque não se tem uma estratégia de saúde da família. Conselheiro Valter 
Campoi diz que não tem rh,  porque a última resposta foi que as  providências só a partir 
de maio. A conselheira Ana Paula diz que a responsável pela farmácia está na 
reunião e que o mesmo se reporte a ela no final da reunião e faça a reclamação, e já 
cobramos uma providência pelo conselho ao Bertprev perante o rh da prefeitura para que 
o conselho entre com as devidas providências. Raquel essas reclamações deveriam ser 
feitas direto na ouvidoria e conselho municipal e sabemos que essa falta de rh deixam os 
funcionários sobrecarregados. Srª Mariza pergunta se já foi implantado o prontuário 
eletrônico em todas as unidades? Conselheiro Valter Campoi diz que não. Enfª 
Cássia diz que recebemos um mobiliário novo e estão sendo distribuídos para as outras 
unidades, estamos montando um projeto piloto que já deveria ter acontecido, mas, mas 
devido ao rh não tivemos pessoal, temos trabalho voluntariado e temos uma programação 
até junho pronta, só precisamos esperar a pandemia passar, e ganhamos uma tenda pra 
colocar no fundo para atender melhor a população e no mês de março teremos a semana 
da mulher vamos ter massagem, dia da beleza e tudo com os devidos cuidados e aceitamos 
voluntários. Patrícia diz que o comitê de mortalidade infantil teve mudanças e tivemos 
duas reuniões e os membros não apareceram nas reuniões que são sempre a primeira 
quarta-feira do mês e preciso de dois nomes de conselheiros para mandar para publicação. 
A Conselheira Ana Paula diz que vai conversar com os conselheiros, um deles é o 
Plínio que é o titular, e sabemos que ser conselheiro é difícil. Conselheiro Valter 
Campoi diz que até agora a situação de vacina está dentro do esperado nessas duas 
semanas, e estamos fazendo dos idosos com 85 anos ou mais e também a segunda dose, 
o GVE que destina o número de vacina para o município e segundo as estatísticas do IBGE 
tínhamos 2.000 idosos e vacinamos 9.000 e nós não temos suporte para antecipar e usar 
as  2ª dose das vacinas porque a coronavac são 28 dias de intervalo e a astrazeneca são 
54 dias de intervalo e não podemos abrir mão desse protocolo porque também não temos 
garantia que virão outras doses, e as primeiras eram doses únicas e agora estão vindo 
frascos com 10 doses e até agora a quantidade de pessoas vacinadas são poucas e agora 
o governo disponibilizou um site: vacinajá que você faz o cadastro com CPF, profissão e 
idade e se é a primeira e outra situação é que a pessoa que está fazendo a vacinação tem 
por obrigação mostrar o frasco e a seringa depois  de aplicada. A Conselheira Flávia 
diz que sobre o 4º plano nacional de vacinação agora inclui a pessoa com deficiência antes 
era só com comorbidade. A Conselheira Ana Paula agradeceu a todos os conselheiros. 
E nada mais tendo a tratar, foi encerrado a reunião às 18h24min, eu Secretária Núbia 
Lafaiete Pereira de Lima Correa redigi esta ata.

Ana Paula Martins                                             Lucia Maria da Silva Soares                         
Sintra Saúde                                                      Sintra Saúde - Suplente
Presidente do Conselho             

Valter de Almeida Campoi                               Bruna Westin G. Barbanti.                                    
Executivo - Titular                                            Executivo - Titular                                                   
                                                                         Vice-Presidente                                                                                                     

Núbia Lafaiete Pereira de Lima Corrêa            Flávia Novaes Hutterer    
Sindicato dos Servidores - Titular                     Apae - Titular              
1ª secretaria                                                                       

Ermínio Araújo Aguiar                                      Ubirajara Gonçalves de Lima
Boracéia Viva -Titular                                       Boracéia Viva - Suplente      

Vanessa Felix                                                   Tatiane C. Martins Otarola                                                
Instituto Índigo                                                   Pro Urbe - Titular

Ana Patrícia B. Palma                                     Edison Rodrigues Ferreira. 
INTS – Titular                                                   Crescer - Suplente
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3ª Reunião VIRTUAL Ordinária do Conselho Municipal de Saúde ano 2021

Data: 25/03/2021.

Local: VIRTUAL.

Endereço: Rua Luiz Pereira de Campos, 1117 - Bertioga. 

Horário: 16h

Convocação pelo Bom nº 990 de 31/03/2021 e pelo e mail dos conselheiros

Pauta:

1-Aprovação de ata
2-Prestação de Contas
3-Covid-19
4-Vacinas
5-Reforma Boraceia
6-Rh
7-Assuntos Gerais
Ata da 3ª reunião Ordinária VIRTUAL de 2021 do Conselho Municipal de Saude realizada no dia 
25/03/2021, após apresentação de cada conselheiro presente na reunião virtual na lista de presença 
que está em anexo a reunião foi iniciada as 14h09min horas. Não houve ausência de nenhuma 
entidade. A Conselheira Ana Paula inicia a 1) ATAS pauta perguntando se alguém tem 
alguma coisa a acrescentar na ata? E foi considerada aprovada. 2) PRESTAÇÃO DE 
CONTAS. A Conselheira Tatiana diz que gostaria de colocar que durante o ano inteiro 
tentamos fazer vistas as prestações de contas da Secretaria de Saúde não somente da Ints os 
contratos que a secretaria faz a gestão, fizemos vistas em alguns equipamentos públicos e 
colocamos isso no decorrer do ano, nas reuniões nesse mesmo período no de 2020 nesse mesmo 
mês da reunião ordinária nós fomos avisados da renovação do contrato da Ints que vence em 
Abril e foi aprovada com ressalva a continuação desde que a prestação de contas fosse enviada 
para o Conselho fazer analise, e nós começamos a fazer a analise em algumas reuniões e depois 
infelizmente foi suspensa toda essa tratativa e depois disso nos não conseguimos mais acesso 
aos documentos depois de muitas reuniões e muita insistência e de muito pedir os documentos e 
foram enviados alguns arquivos por e-mail, mas sem a possibilidade de darmos a continuação em 
reuniões presentes para verificar os contratos e toda a documentação, fazer vistas aos 
equipamentos públicos para poder fazer a conferencia da prestação de contas então não se trata 
somente deixar bem claro de verificar o documento que esta disponível se trata de fazer a verificação 
se o que foi contratado foi efetivamente utilizado, eu vou dar um exemplo bem simples da 
contratação de médicos que compõe a prerrogativa de contrato de gestão  da Ints onde ela faz a 
contratação  de médicos para dar plantões médicos no hospital, esses plantões eles tem uma 
analise de que o médico tem que cumprir uma carga horária e ele tem que assinar o ponto, acontece 
que no decorrer no momento da verificação da prestação de contas nos verificamos que não 
estavam sendo cumprida as exigências como aquele ponto médico então não tem como ter a 
certeza que o serviço foi prestado se alguns detalhes não se complementam no decorrer desse 
ano inclusive nessa reunião de março de 2020 nós fomos pegos de surpresa quando nos soubemos 
que o tribunal de contas já haviam apontado algumas situações de valores. referentes ao Contrato 
de gestão da Ints de 2019 e como nos não tivemos acesso a essa documentação nós viemos 
pedindo que os processos tanto os apontamentos do tribunal de contas quanto os apontamentos 
da comissão da própria secretaria de saúde que fez o levantamento e fez alguns apontamentos 
que fosse enviados ao conselho para que pudéssemos das ciência e fazer o acompanhamento e 
verificação e infelizmente não verificamos ainda a prestação de contas de 2019 então esta numa 
situação muito difícil, onde nos não temos mais como verificar porque foge agora do nosso alcance 
precisamos que órgãos competentes como uma auditoria ou tribunal de contas ou uma assessoria 
contábil e jurídica venha compor e fazer esse levantamento por que nos da comissão não temos 
mais como fazer essa analise por tanto tempo que já passou então eu pedi essa pauta na reunião 
até para abrir para nova secretária e pedir para ela se apresentar para os membros do conselho 
que não a conhecem para saberem a qualificação dela e saber como ela vai se comportar de 
agora em diante, e informar desta forma que esta acontecendo com o conselho referente à prestação 
de contas da secretaria de saúde não somente do contrato da Ints da secretaria toda do conselho 
não ter visto e não ter aprovado a apreciação do 3º trimestre no mês passado, então virou uma 
bola de neve não tem como aprovar mais nada se nós não tivermos a certeza do que esta 
acontecendo dentro da secretaria de saúde então vou pedir para colocar em votação e dizer que 
este conselho não esta recebendo a prestação de contas e concluo que fica difícil fazer a fiscalização 
embora nós não tenhamos o contrato não temos vistas ao processo então não temos como fiscalizar 
ou mesmo opinar ou mesmo ser consultados sobre algumas situações da secretaria de saúde. A 
Diretora Luciana diz que ainda não saiu meu decreto eu vou me limitar a falar algumas coisas 
e a Rosimaire esta aqui comigo como suplente da Bruna e a Bruna também esta aqui a partir do 
momento que eu assumi nós começamos a conversar, a secretaria foi aberta para que vocês 
pudessem fazer a visitação e as analises que fossem necessárias nos foi pedido algumas coisas, 
o tribunal de contas nos estamos respondendo ainda, mas a parte dos processos estão disponíveis 
aqui para vocês as prestações de contas é ruim eu escanear todo o processo, só o de gestão da 
Ints, por exemplo, são cinco volumes, mas de oitocentas paginas cada um, mas esta disponível 
sim para vocês, eu entendo essa parte anterior e vamos tentar resolver isso prezados conselheiros 
da melhor forma possível. Foi enviado ontem o oficio 56/2021 e acredito que foi equivocado o 
entendimento nós não pedimos para a reunião não acontecer nos pedimos para que fosse à 
próxima semana uma extraordinária para que eu tenha ate então recebido da Ints a proposta com 

os valores que eles disseram que não iria alterar para que eu passe aos senhores para analise e 
nos também, foi esse o conteúdo do oficio em relação à prestação de contas a secretaria de saúde 
esta aberta aos conselheiros que queiram fazer vistoria nos processos e a Rose também esta aqui 
e enviou a vocês as fichas orçamentárias de empenho e isso pode virar uma rotina foi esse o 
conteúdo do oficio em relação à prestação de contas Conselheira Rosimaire diz que no 
caso eu estou à disposição junto com a Luciana para estar prestando contas de todos os processos 
da secretaria de saúde Nos encaminhamos às fichas orçamentárias do exercício de 2020 e ficou 
de marcarem um dia para verem esses processos por amostragem a não ser que vocês tenham 
tempo hábil para estar vendo, nos estamos à inteira disposição. Conselheira Vanessa diz 
que se nós tivéssemos acesso aos acompanhamentos que foram feitos tanto pela comissão da 
secretaria quanto pelo tribunal de contas já facilitaria bastante e nos não precisaríamos olhar o 
montante todo porque isso seria impossível com três pessoas na comissão de fiscalização mesmo 
que venham mais pessoas fica humanamente impossível porque todo tem ocupações e o momento 
também não é para ficar transitando de La para cá eu acho que se nos tivéssemos o relatório da 
comissão da secretaria e do tribunal de contas já era algo que iria adiantar bastante o trabalho e 
penso que caso não seja possível eu sou da mesma opinião da Tatiana que os outros órgãos 
façam esse trabalho e que nós passemos a avaliar o que for de 2021. Conselheira Luciana 
diz que os relatórios das comissões estão à disposição dos Conselheiros. Conselheira Tatiana 
falando especificamente dessa situação já esta se carregamento há muito tempo e nós não 
conseguimos carregar mais. A Conselheira Ana Patrícia comentou uma vez que só uma justificativa 
da Ints tem mil paginas nós não tivemos acesso a nenhum documento desses, é humanamente 
impossível que essa comissão que são de voluntários do conselho de saúde representante da 
sociedade civil tenham disponibilidade do seu tempo para estar na secretaria e começar a olhar 
cada um desses documentos você vai me desculpar e mais eu vou anexar aqui o tribunal de contas 
fez um apontamento que está no diário oficial falando que Bertioga carrega uma historia de que 
as OS que deixam nossa cidade infelizmente numa situação horrível a Fundação ABC em 2010 
esta sendo penalizada agora em 2021 no valor de bilhões de reais a devolução aos cofres públicos 
isso significa a má gestão tanto da OS quanto da Secretária de Saúde e também do governo que 
trabalhava na época aconteceu à mesma coisa com a Corpore a Rose sabe ela estava presente 
aconteceu uma intervenção da Corpore e a Secretaria de Saúde teve que assumir juntamente 
com a Corpore e saiu no diário oficial que tem que ser devolvido aproximadamente um milhão 
então é assim não da para continuar com a Ints e daquicinco cinco ou seis anos que a Ints venha 
devolver algum valor que vai ser apontado porque sabemos que o sistema demora e que no Brasil 
todo o sistema é demorado então nos Conselheiros e eu que já estou há seis anos no CMS nós 
não seremos coniventes com essa situação da Ints infelizmente não há mais possibilidade de que 
venhamos aceitar e a fiscalizar uma prestação de contas de 2019 onde tem mais de dois milhões 
e quatrocentos mil de apontamentos não sabemos se foi usado ou não, houve uma tentativa de 
aditivo que contraria a muitos membros desse conselhos passando numa reunião onde não deveria 
ter passado eu não sei se esse aditivo já foi passado para a Ints porque no boletim oficial não saiu 
nada espero muito que não tenha passado porque não se pode fazer um aditivo para uma empresa 
e nem esta fechado à prestação de conta dela com o conselho ou. qualquer órgão e com relação 
à Ints já vou antecipar aos conselheiros que a aprovação da continuação da Ints tem que passar 
por esse conselho e nós não somos a favor da Ints continuar desta forma além do que foi contratado 
a sociedade não esta satisfeita diariamente tem reclamação nas redes sociais nos estamos muito 
distantes da secretaria de saúde e da Ints vocês não tem dialogo conosco é só por meio dessas 
reuniões é isso é insatisfatório, infelizmente nos teremos que ser parceiros e estar presentes em 
cada ato por ex: na prestação de contas do Covid-19 esta paralisada desde a ação da Gaeco não 
deveria ter sido paralisada e assim não conseguimos verificar mais nada nos foi impedido então 
não se trata só do contrato de gestão da Ints inclusive eu deixei claro nas ultimas reuniões que o 
contrato de gestão da Ints ela já foi aditivado duas vezes sem o conhecimento desse conselho 
então não da mais é humanamente impossível nos temos uma responsabilidade social muito 
grande não vamos permitir que a Ints viesse a ficar como aconteceu com a fundação ABC ou com 
a Corpore a secretaria de saúde tem que tomar providencias a respeito dessa situação então eu 
estou pedindo para a Ana Paula colocar na plenária, por favor, eu acho que não devemos ficar 
discutindo aqui eu entendo a posição da Luciana ela esta com vontade assumiu há pouco tempo 
mais a historia vem sobrecarregando há muito tempo então não tem como nesse momento para 
dar mais prazo ou tentar verificar ou analisar documentos numéricos então pedimos que seja 
encaminhado para o ministério público local, para outros órgãos como ministério da Saúde, Gaeco, 
tribunal de contas para qualquer órgão que seja informado que esta reunião esta sendo gravada 
informando que nós não temos condições de continuar nessa situação eu parto do principio que 
a Vanessa colocou ainda há possibilidade de verificar 2021, mas 2019 e 2020 sem condições 
nenhuma e nessa situação que esta vamos ter que colocar em votação da plenária eu já indico 
que. somos contra não somos a favor da continuação solicito a Conselheira Ana que coloque a 
plenária essas questões que seja votado nominalmente e justificado que cada um assuma sua 
responsabilidade. Conselheira Ana Paula fala que tem visitantes fazendo perguntas, mas 
que só serão respondidas só nos assuntos gerais. Conselheira Luciana explica sobre o 
oficio 56/2021 onde solicita que essa votação sobre a continuidade ou não da Ints fosse realizada 
numa reunião extraordinária e que inviabilizar a continuidade da Ints vamos matar gente, tem 
muitas coisas a acertar sim e o momento é de pensar nas vidas que estão ai. Conselheira 
Tatiane diz é exatamente isso Luciana na verdade são duas votações, quero deixar claro isso 
à primeira votação é referente à prestação de contas que é a pauta que estamos discutindo. A 
prestação de contas de 2019/2020 a qual nos não temos mais condições de fazer a verificação 
nem a aprovação nesse conselho então eu gostaria que fosse encaminhados aos órgãos 
competentes dessa situação e a outra é referente à continuação da empresa Ints e contratos 
gostaria que os órgãos fossem informados dessa situação para verificar que o contrato dela devera 
ser renovado dia 17/04/2021 salvo engano, a contratação da Ints se refere a esse oficio que você 
esta mencionando que foi enviado para nos a quase 19h00min horas na noite de ontem solicitando 
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o adiamento dessa reunião. A Ints vai fazer três anos, se até a presente data ela não teve condição 
de entregar sequer uma solicitação para a Secretaria de um interesse em continuação do contrato, 
porque no contrato da Ints de gestão 01/2019, tem uma clausula da seguinte maneira com três 
meses de antecedência, ou seja, 90 dias, ambas as partes tem a prerrogativa de interesse de 
continuação ou não do serviço prestado tanto por parte da secretaria de saúde quanto por parte 
da Ints, eu venho falando da prorrogação desse contrato há antes de três meses, há seis meses, 
há um ano como já coloquei nessa mesma reunião do ano passado então não é agora as vésperas 
da renovação contratual caso haja com essa empresa que nos temos que verificar a situação dela, 
não há o que se verificar porque não se viu as prestações de contas, então não tem nem como 
continuar porque se ela tivesse tido as contas dela aprovada por todos os órgãos Ok mesmo que 
o serviço estivesse a que de satisfação da população ou mesmo do conselho a gente poderia 
verificar uma possibilidade de ajuste o que não ocorreu ate agora e nem vai ocorrer porque não 
esta certo o que esta acontecendo modo de gestão da Ints, da secretaria de saúde referente à 
situação do hospital já vem se estendendo de 2019 para Ca então não é agora as vésperas de 
uma renovação que vai se resolver o problema. O que eu estou querendo dizer como conselheira 
e quero deixar bem claro não é que sou contra a Ints ou a Secretaria de saúde o importante é que 
a Secretaria de Saúde faça gestão dos seus contratos com competência e com o apoio do conselho 
de saúde seja Ints seja outra Os seja La o que for, ou seja, gestão própria eu vou ate citar uma 
ideia da Ana Paula Presidente do Conselho de uma autarquia é uma solução eu sou a favor então 
é assim a secretaria de saúde ela tem caminhos Luciana eu não sei por que ela insiste em manter 
a situação do jeito que esta porque a bomba de dinheiro esta estourando e estoura para nós o 
dinheiro que esta indo não volta se volta daqui há onze, doze anos isso não esta correto nem 
sabemos se a quantidade que esta entrando é a quantidade que saiu então o serviço que nos 
precisamos aqui no município o Rh que esta em falta ai que nos vamos falar mais para frente esta 
defasado não tem como suprir isso se a secretaria de saúde não tomar uma providencia urgente 
não tem como falta especialistas, fizeram mutirões ai as caravanas já falei que estava errado esse 
tipo de tratativa não temos algumas especialidades: urologista, cardiologista não sei se já voltou 
ortopedista esta coma equipe contratada terceirizada da então é muito difícil uma situação dessa 
com mais de noventa milhões por ano na secretaria de saúde e quase metade desse valor vai 
para a Ints e não esta legal porque como diz nosso amigo Ditimar Schmidt que muito participou 
do conselho de saúde não sei se ele esta presente ai nos ouvindo a porta de entrada são as Hubs 
são os bairros e isso é um sistema inverso o que da entender é que quanto mais usufruir do hospital 
e da OS, é beneficio do governo e não é assim que funciona temos que fazer a prevenção e não 
tratar o pós e não esta acontecendo isso há anos em Bertioga me alias não sei se aconteceu em 
algum momento então é muito difícil à situação da Ints atualmente então vejam bem são duas 
situações distintas uma é a prestação de contas à. outra. é continuação da Ints eu ainda continuo 
com meu pedido como conselheira que se coloque a votação e que seja feita a vontade desse 
conselho. Conselheira Ana Patrícia diz que a Ints enquanto Os sempre cumpre com as 
suas obrigações contratuais inclusive entregando à prestação de contas no 25º dia do mês 
cumprindo o plano de trabalho e tudo aquilo que este pactuado acima de qualquer coisa que esteja 
no contrato. Dr. Betarelli: A minha fala aqui vai ser muito breve e pontual vem da parte assistencial 
chegando ao porto de pedir comoção. A minha preocupação agora é manter o atendimento 
assistencial do Hospital, nós estamos num ponto com dificuldade de Rh, equipes médicas A equipes 
de enfermagem e médicas estão sobrecarregadas. Eu acredito que tem erros sim que podem ser 
consertados agora uma suspensão como é que vamos colocar esse “barco” no curso? Nós estamos 
em plena navegação em mar turbulento então não podemos parar de navegar senão vamos 
afundar vamos ter que fazer essas manutenções essas correções navegando. Hoje nossa grande 
dificuldade em contratação de médicos é a remuneração. Não consigo contratar médicos de São 
Paulo ou outros lugares que pagam em torno de 1.700,00 liquido por um plantão e em Bertioga 
paramos 1.050,00 para o clinico e 1.090,00 para o especialista, na UTI pagamos um pouco mais. 
Estamos num momento de muita dificuldade então é muito importante todos juntos, é uma 
responsabilidade de todos mantermos vivo o hospital de Bertioga. Todos aqui me conhecem atuo 
há doze anos nesse hospital e há quatro anos como diretor podem gostar ou não de mim, mas 
todos veem a minha dedicação e empenho nesse hospital é a hora que estou pedindo, por favor. 
Eu preciso do apoio e união de todos. Nós temos que deixar as diferenças políticas e ideológicas 
de lado nesse momento, temos que remar para o mesmo local. Conselheira Tatiane pede desculpas 
e diz que não vamos começar encaminhamento político aqui pelo amor de Deus Dr. Betarelli. 
Abrimos a oportunidade para sua fala, apesar do Senhor não ser conselheiro, mas respeite esses 
conselheiros aqui, por favor.  Conselheira Vanessa diz que antes de você chegar a Luciana 
houve uma falta de comunicação. Conselheiro Quirino eu só queria fazer uma pontuação 
no que o Betarelli falou na minha visão se existe uma falta de comunicação que se entregue a 
comunicação às pessoas confundem e tudo é política só precisamos resolver falta de comunicação, 
se existe algo para se resolver estamos aqui para resolver. Conselheira Núbia representante 
do sindicato e secretária do conselho disse: não sou a favor já tivemos varias vezes problema lá 
atrás e não sou a favor é uma nova gestão aqui na Secretaria de tudo ser encaminhado para fora 
precisamos resolver e a Secretaria está à disposição para resolver auxiliando e ajudando os 
conselheiros meu voto é não. Conselheira Flávia Em relação à justificativa do meu voto não 
estou confortável eu acho que os documentos já foram enviados para o tribunal e feitos os 
apontamentos das contas e eu preciso saber para onde vai enviar? para qual órgão? Conselheira 
Vanessa diz que vai ser enviado para o tribunal de contas porque nós do conselho municipal 
de saúde nós não estamos recebendo as prestações de contas. Conselheira Tatiane diz 
que vai para o tribunal de contas para o Ministério da saúde que é quem repassa a verba para o 
município e vai para o Ministério público para a ciência de que este conselho não aprovou as 
contas da Secretaria de saúde e o conselho não aprovou 2019 e 2020. Conselheira Flávia 
se abstêm da votação. Conselheira Ana Paula temos cinco votos a favor de encaminhar e 
quatro votos que não querem encaminhar, referente ao ofício 54 e referente 20 a parte da renovação 
da INTS e a proposta da mesma e gostaria de saber da Secretaria os desdobramentos e até que 

data tem que ser assinado eu gostaria de ficar ciente quanto a isso. Luciana diz que tinha dado 
24 horas e a INTS solicitou quatro dias e assim que estiver em mãos já encaminho aos senhores 
para que possa ser feita as análises e marcar a extraordinária.  Conselheira Ana Paula 
tirando o plano de trabalho eu preciso prazo de votação prazo de data real. Luciana juridicamente 
eu não sei o prazo legal será que 15 dias para ter um prazo confortável vou verificar. Conselheira 
Ana Patrícia com a aprovação das contas de 2019 e 2020. Só será feita com a aprovação de 
2019 e 2020 pelos órgãos competentes. Conselheira Tatiane diz que o conselho de saúde 
pela lei tem A prerrogativa como aprovar as prestações de contas consequentemente a INTS não 
tem as contas aprovadas pelo conselho se teve pela Secretaria de saúde não chegou ao conselho 
e não tem como ficar com uma empresa que não demonstra as suas prestações de contas 2019 
e 2020 já mencionei a questão dos 2.000000 da corpore aí que entramos em uma intervenção e 
não tem como continuar com a empresa que não tem que não demonstra as prestações de conta 
não é a OS que segura o hospital, os apontamentos do tribunal de contas não nos foi passado, 
dentro deste entendimento é solicitado à votação para ter a aprovação do conselho porque o 
conselho é deliberativo não houve tempo de prestação de conta não houve tempo por muitos 
motivos por que dia 17/04/2021 tem que haver a renovação daí INTS hoje é 26/03/2021 e não há 
tempo hábil de contratação por mais um ano e pela lei 866 aí ele pode solicitar até cinco renovações. 
Conselheira Ana Patrícia essa é a nossa segunda renovação porque nós entramos com a 
primeira em 2019 e a renovação é agora em 2020 e a renovação é a cada 24 meses, e como é 
que vai Ficar a saúde de Bertioga e vocês vão ter que notificar a empresa, mesmo o tribunal não 
mandando o documento para a Secretaria de Saúde mesmo que esse contrato não tenha sido 
sofrido uma glosa estamos falando de um serviço de saúde mesmo que mande para o tribunal de 
contas não acontece em 15 dias precisamos saber o que vamos falar para a sociedade. 
Conselheira Vanessa quando alguém escuta você falar as pessoas vão dizer que a Secretaria 
não tem competência para gerir a saúde em Bertioga nós não podemos subestimar as pessoas 
temos que pensar sim na população, mas se o contrato for rompido o hospital não fecha. 
Conselheira Ana Patrícia quando o município trouxe a OS era porque não se tinha 
profissionais para administrar o hospital por que a prefeitura não pode contratar via CLT. E há 
muito tempo Bertioga não tem um concurso público. Conselheira Andressa diz que não tem 
muito que falar porque nós estamos vivendo um momento difícil momento de pandemia é importante 
o conselho se posicionar e o conselho também é muito importante ter responsabilidade as portas 
estão abertas As contas e as prestações de contas estão aqui se precisar eu mostro para vocês 
venham até a Secretaria para conversar não precisamos entrar no embate agora nós somos 
técnicos da saúde e vamos continuar Conselheira Vanessa concorda com Andressa que 
esse embate é desnecessário e isso está se arrastando há mais de um ano a gente sempre fala 
a mesma coisa prestação de conta o tempo toda a mesma coisa e agora vivemos esse momento 
crítico no país e na cidade E isso vem acontecendo no decorrer do ano pedindo ofício e não se 
tem resposta dos ofícios e com a Ints ou sem a Ints isso vai continuar e sabemos da dificuldade 
administrativa do município isso se arrasta há anos e isso é uma questão executiva eu como 
conselheira vou responder o que eu aprovar ou desaprovar. Conselheira Tatiane já vem 
sendo pedido há muito tempo e infelizmente esse governo já sabia disso tudo e optou e a culpa 
é de quem faz a gestão e nós não podemos ser coniventes com uma prerrogativa que já existia 
e essa é uma fala do secretário anterior Isso e nós somos conhecedores de leis e se tudo tiver 
que ser resolvido nessas circunstancias será resolvido a INTS é gestora da UTI covid e isso está 
respaldado na Secretaria de ser a Ints está garantida na UTI covid, mas a gestão que gera o 
hospital Bertioga, nós não somos reféns de OS o que é que a Gaeco veio fazer em Bertioga a 
Secretaria tem que assumir a gestão do hospital. Conselheira Ana Patrícia pergunta se o 
Gaeco veio ao município por conta da Ints. Conselheira Tatiane diz que não sabe o porquê 
o Gaeco veio a Bertioga por que a Secretaria não esclareceu. Conselheira Andressa em 
relação ao Gaeco ele veio até a Secretaria e quebrou as portas a única coisa que aconteceu e 
não levou nada e a gente entende que foi apenas uma visita. Conselheiro Quirino não existe 
nenhum demérito que a Gaeco esteve aqui em Bertioga tudo está em averiguação. Conselheira 
Ana Paula antes da votação vou dizer um item da pauta que é o  6) RH t que fala sobre o RH 
da prefeitura o RH efetivo temos uma lista que foi solicitada dos funcionários que temos na nossa 
Secretaria isso perante o Bertprev e os que vão se aposentar depois de um longo período chegou 
e de todos os funcionários da Secretaria que se encontra no momento 10 funcionários afastados 
em licenças prolongadas e uma lista de 65 funcionários da saúde com aposentadorias com previsão 
para este ano mais cinco no começo deste ano e da parte médica quatro anestesistas, 01 cirurgião, 
cinco clínicos, dois ortopedista que sobra cinco pediatras que atende nas ubs, os técnicos de 
raios-X um auxiliares de enfermagem são 12 que vão se aposentar e esse é o problema que nós 
vamos enfrentar e não teremos efetivo para trabalhar nas UBS. Existe algum plano para isso? A 
Conselheira Andressa diz que o prefeito já iniciou um estudo para ver a necessidade de 
fazer um concurso público, mas durante a pandemia não se pode fazer concurso. Conselheira 
Ana Paula pergunta se já existe um plano para fazer um concurso? é isso que eu gostaria de 
saber. Conselheira Ana Paula pergunta sobre o contrato emergencial é até quando? 
Conselheira Ana Patrícia diz que é até quatro de abril vence a UTI covid. Conselheira 
Tatiane diz que esse contrato do covid se não é com a Ints esse contrato emergencial pode ser 
feito pela NTS ou não até porque nós recebemos 1930 reais por leito e os leitos continuaram até 
o decreto de calamidade permanece. Conselheira Ana Paula diz que um contrato independe 
do outro. Conselheira Ana Patrícia diz que os contratos não são paralelos ela é conduzida 
pela Ints porque está dentro do hospital. Senhor José Aldo pergunta se pode participar para 
dar uma sugestão. Conselheira Ana Paula diz que pode se manifestar somente em assuntos 
gerais. Conselheira Ana Paula essa renovação seria para mais dois anos essa renovação 
contratual e tentaria achar um meio termo e achar um meio termo para lidar com essa confusão 
toda e em vista da falta RH e pensar numa medida melhor para esta situação. Conselheira 
Tatiane achava que era um ano, mas são dois anos nós gostaria que fosse por seis meses. 
Conselheira Ana Paula que se a gente fizesse um posicionamento de seis meses e nesse 
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período visse. Conselheira Tatiane diz que o contrato é de dois anos e não pode ser mudado 
eu acredito que para uma empresa fica difícil ter um contrato de seis meses. Conselheira 
Rose disse que pode sim prorrogar por menos tempo ou até dois anos. Conselheira 
Andressa diz que pode ser com menos tempo pode ser com a anuência Rose por que a gente 
não tem tempo hábil para contratar para fazer chamamento de RH no meio da pandemia quanto 
a isso tem que renovar pelo menor tempo Conselheira Tatiane a comissão já tinha falado 
desta ideia não dá para garantir seis meses de contratação até pelo aditivo porque o conselho 
não concorda e fizemos alterações muita coisa deve ter mudado é possível fazer dentro da lei e 
se a Ints tem interesse de continuar por mais seis meses e como está o impasse muito grande 
vamos marcar uma reunião extraordinária semana que vem com uma pauta única eu vou ver com 
os advogados e a Secretaria notifica a Ints para que se venha discutir para a próxima reunião 
extraordinária minha sugestão fica desta forma retiro a minha votação e que cada um faça sua 
análise jurídica e que isso aconteça antes da renovação contratual e de que forma vai ser esse 
contrato e de que forma vai ser este aditivo o contrato foi feito por dois anos, mas tem a prerrogativa 
de fazer por menos tempo e se faz um contrato por seis meses dá tempo ao conselho. 
Conselheira Ana Patrícia se for voltar por seis meses eu não volto e gostaria que o conselho 
mandasse um ofício para que eu mande para os meus administradores. Conselheira Ana 
Paula por mim como presidente concordo e já podemos ter uma data que é dia 6 de abril se 
todos concordam? Todos os conselheiros concordaram da próxima reunião ser dia 6 de abril às 
16h00min. Conselheira Tatiane pede para a secretária mandar um ofício para que a INTS 
se posicione se há interesse de renovação por seis meses. Conselheira Ana Paula passa 
para a próxima pauta perguntando sobre 3) CONTRATO COVID-19 o contrato emergencial 
o contrato do covid será feito automaticamente Luciana diz que não há tempo para chamamento 
por mais 90 dias enquanto houver a pandemia e diz que os contratos da UTI com  covid são de 
90 dias. Conselheira Tatiane pergunta sobre a contratação de mais três leitos de UTI, e se 
foram autorizados pelo governo federal e onde serão esses leitos e como será feito se haverá 
renovação com Ints por mais 90 dias e gostaria de saber protocolo que esta funcionando os leitos 
covid os três leitos de UTI covid onde serão, e como vai ficar a parte orçamentária de cada leito 
poderia explanar essa situação por gentileza. Conselheira Ana Paula diz que não só três 
leitos são 16 os leitos de retaguarda Conselheira Bruna diz que não são 16 leitos contratados 
são 16 leitos que já estão dentro do hospital e desde a semana passada fizemos as entradas 
separadas do pronto atendimento e da recepção e do lado de cá do hospital com as regras de 
segurança e distanciamento, com cadeira com um lugar coberto, está sendo chamado 
informalmente de pronto socorro respiratório e os pacientes estão orientados a vir para cá onde 
estão os leitos de UTI e de retaguarda até por uma intervenção de algum paciente mais crítico o 
atendimento é mais rápido, as medicações preventivas e os atendimentos estão sendo disponíveis 
em todas as UBS’s. Até peço que divulguem essa informação para a população e ficamos 
agradecidos sobre os leitos. Temos hoje 10 leitos de UTI e 16 leitos de retaguarda que nos últimos 
dias tivemos que aumentar para 22 leitos devido à demanda e devido à contratação nós temos 
números para mostrar para vocês o que justifica essa contratação que está em andamento e não 
temos como afirmar para vocês, e estamos com 85% da ocupação dos leitos é uma estratégia 
que está sendo adotada.  Conselheira Ana Paula peço que vocês montem uma comunicação 
sobre os leitos de UTI para o conselho se colocar à disposição para ajudar nesta comunicação se 
você montar a gente pode fazer a comunicação via WhatsApp e faz essa comunicação. 
Conselheira Andressa considerando de primeiro de janeiro deste ano até agora atendemos 
6227 pessoas com problemas respiratórios considerando uma crescente que está no boletim oficial 
vocês podem observar o que é de positivo só para conhecimento de vocês. Conselheira Ana 
Paula pergunta se o custeio desses leitos é por parceria do estado ou o custeio total da prefeitura. 
Conselheira Andressa diz que o recurso que vai ser usado agora vai ser do Tesouro do 
município neste primeiro momento. Conselheiro Quirino gostaria de saber qual o custo e 
se tem outro local anexo para colocar os novos leitos. Conselheira Andressa fala que vão 
ficar fora do hospital estamos levantando os custos disso em outros hospitais, os leitos que 
passamos de 16 para 22 estão dentro do hospital e já tínhamos os mobiliários e não tivemos nem 
um custo adicional. Conselheira Tatiane pergunta o valor de repasse do governo federal por 
leito de UTI. Conselheira Andressa Tivemos certo delei do repasse do governo e vai ver 
direitinho o valor porque eles vão ser pagos em duas vezes nós temos cinco leitos que vão perdurar 
até cinco de fevereiro aprovaram apenas cinco e pedimos os outros 10 eles aprovaram apenas 
cinco leitos o valor por 10 leitos de UTI é 480.000 mil/mês e estão repassando para nós 240.000 
mil/mês porque são estão passando cinco leitos e estamos com 10. Conselheira Ana Paula 
4) VACINAS pergunta sobre a vacinação e gostaria de um posicionamento da Secretaria e o 
quantitativo vacinal. Conselheira Andressa diz que estão seguindo o calendário estadual, 
as datas do estado que fornece a dose quantitativa das doses para qual faixa etária quem passa 
é o estado eles estão usando a base de cálculo do último gve e o público de 90 anos ou mais foi 
fornecido 90 idosos, mas tínhamos 156 idosos Os dados foram passados pelo IBGE e não pelo 
município, eles divulgam o calendário e nos enviam um comunicado de quando podemos retirar 
essas vacinas às quantidades mandamos por e-mail, estamos tentando a melhor forma possível 
para ajudar a população. Conselheira Tatiane pede para Andressa se apresentar. 
Conselheira Andressa se apresenta e diz que sua formação em psicologia e trabalha em 
gestão pública há mais de 10 anos em outras cidades e está como secretária interina na secretaria 
de saúde de Bertioga. Conselheira Tatiane dá uma sugestão para a vacinação ser mais 
próxima porque temos tenda em frente ao Krill, o lions onde se passa ônibus, porque as pessoas 
se deslocam de longe e temos lugares mais acessíveis e as pessoas não conhecem o endereço 
do vivencia. Conselheira Vanessa da sugestão também de colocar ônibus exclusivo para 
vacinação poderia conversar com a city transportes, ou também distribuir senhas um dia antes 
para que os idosos não saíssem muito cedo de suas casas e enfrentassem filas e o que eu vi 
considero desumano por umas simples informações. Conselheira Ana Paula pergunta sobre 
a quantidade de vacina já aplicadas? Conselheira Andressa até o momento foram 5949 

doses aplicadas dessas vacinas estão a 1ª e 2ª dose Conselheira Ana Paula fala sobre 5) 
REFORMA BORACEIA: Conselheira Andressa fala que a reforma está sendo um 
estudo junto à empresa e os engenheiros da prefeitura e assim que tiver uma posição me 
comprometo a passar para o conselho neste momento não tenho mais informações. Conselheira 
Tatiane a gente sabe que empresa para ser contratada tem que passar por licitação e passem 
para o conselho e a empresa que já tem contrato não pode ser aditada. 7)ASSUNTOS 
GERAIS: Sr. Jose Aldo gostaria de colocar duas situações os recursos humanos pelo pessoal 
que vai se aposentar o ônus fica na prefeitura e aquele que vai se aposentar que se aposente 
porque a verba da secretaria sobra porque fica pelo Bertprev, e sabemos que muitos não se 
aposentam e ficam aguardando os 75 anos, e sobre a vacina Bertioga tem ficado na lanterninha 
e que se estabeleça um local para o idoso e se há um local específico para cada faixa etária e 
que o conselho municipal faça uma resolução de que quantas doses vieram e quantidade que 
chegaram e quantas foram aplicadas e assim demonstra que Bertioga está no caminho certo. A 
Conselheira Ana Paula agradeceu a todos os conselheiros. E nada mais tendo a tratar, foi 
encerrado a reunião às 19h30min, eu Secretária Núbia Lafaiete Pereira de Lima Correa redigi esta 
ata.
Ana Paula Martins                                             Lucia Maria da Silva Soares                         
Sintra Saúde                                                      Sintra Saúde - Suplente
Presidente do Conselho             

Andressa Junqueira Capalbo Nogueira            Luiz Antonio Batista Simões
Executivo Titular                                                 Executivo - Suplente                                     

Bruna Westin G. Barbanti                                 Luciana Sanches Modes
Executivo - Titular                                                Executivo - Suplente   
Vice-Presidente                                                

Núbia Lafaiete Pereira de Lima Corrêa             Margaret Maria L. dá S. de Deus
Sindicato dos Servidores - Titular                     Sindicato dos Servidores - Suplente                 
 1ª secretaria                                                                       

Ermínio Araújo Aguiar                                      Ubirajara Gonçalves de Lima
Boracéia Viva -Titular                                       Boracéia Viva - Suplente      

Vanessa Felix                                                   Tatiane C. Martins Otarola                                                
Instituto Índigo                                                   Pro Urbe - Titular

Plinio de Almeida Leite                                     Felipe Guimaraes Santos
Assoc. Moradores e Amigos                             Assoc. Moradores e Amigos -Suplente                        
 2º secretário.                                               

Flávia Novaes Hutterer                                    Maria Aparecida Siqueira
Apae – Titular                                            Apae – Suplente

Ivete Losada Alves Trotti                           Quirino Alves Carneiro Neto
Coren – Titular                                           Crescer – Suplente

Ana Patrícia B. Palma                             Regiane Cristina Rocci Vendramini                                   
 INTS – Titular                                             INTS - Suplente

 Ata da reunião Extraordinária do Conselho Municipal da Saúde, realizada aos quinze dias do 
mês de dezembro do corrente ano, às 13h, nas dependências da Secretaria de Saúde, para 
tratar do assunto em pauta: Deliberação do encaminhamento do PAS 2022-2025 para a câmara 
dos vereadores para aprovação. Cumprimentando aos presentes, a Sra. presidente Ana Maria 
deu início a reunião. Com a palavra a conselheira Olga Anita perguntou se o documento está 
implantado ou se vai ser implantado. A presidente explicou que já existe desde _____, mas que 
esse contempla o RH e o anterior não. A conselheira Bruna, Diretora _____ esclareceu que este 
plano acontecerá a partir de 2022 como um planejamento a ser desenvolvido. A Secretária de 
Saúde, Rebeca informou que este documento segue o modelo do governo federal (?); a conselheira 
Olga disse que leu e achou muito interessante o plano e que acha que tem que ser aprovado 
imediatamente para em março se verificar se está sendo desenvolvido. A conselheira Bruna explicou 
que as metas nunca são de cem por cento (100%) por causa das variantes, como o aumento 
dos medicamentos, que o plano funciona como um norte, que o mesmo é colocado no sistema 
da Diretoria de Saúde; que este Plano tem que ser um livro de cabeceira. A Secretária de Saúde 
explicou que o planejamento às vezes pode ser suspenso como aconteceu com a pandemia. A 
Conselheira Bruna disse que houve um redesenho no Conselho, que vale a pena para o ano que 
vem capacitação para os conselheiros. Ana Paula, presidente, informou que enviará via e-mail, 
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material para os conselheiros. O conselheiro Serginho sugeriu acrescentar no eixo II, item 2ª 
meta, quem faz o serviço. Foi esclarecido pela Secretária e reforçado pela diretora Bruna que já 
está implícito. O Conselheiro Serginho falou de um veículo (moto), que está parado faz tempo, 
sugerindo que seja colocado como meta; a Secretária Rebeca explicou que para 2022 não será 
possível por causa do contrato com a OS que está fechado, não é possível incluir mais despesas, 
somente em 2023 – aprovado por todos. Ainda com a palavra o conselheiro Serginho, o mesmo 
sugeriu que no eixo III, meta 19, o complemento das ações previstas dentro desta meta/item, o 
percentual de acordo com a SUCEN (incluir os itens) – aprovado por todos. No eixo III, meta: 
Remoção sanitária, incluir “aumentar a oferta do serviço”. A presidente Ana Maria falou que o 
plano como norte está bem esmiuçado; o conselheiro Sérgio comentou que está faltando constar 
a Zoonoses, mas parabenizou o plano – gostou. A Secretária de Saúde, Rebeca, sugeriu que nas 
próximas reuniões os técnicos dos serviços participem também para darem explicações técnicas 
sobre o trabalho. A conselheira Flávia, representante da APAE, colocou a necessidade de constar 
tratamento odontológico para os alunos da APAE já adultos, já que o NACE só atende crianças e 
adolescentes. A Secretária Rebeca sugeriu acrescentar este público; a conselheira Flávia reforçou 
a importância de constar no plano – todos aprovaram. A sugestão será inclusa dentro do “objetivo: 
Ampliação do atendimento da criança com deficiência – NACE. Plano aprovado com as alterações 
sugeridas. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a presente reunião.

6ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde ano 2021.

Data: 05/08/2021

Local: Galpão da EDUCAÇÃO

Endereço: Rua Luiz Pereira de Campos, 1117 - Bertioga. 

Horário: 17h

Convocação pelo Bom nº 1007 de 30/06/2021 e pelo e mail dos conselheiros

Pauta:

1. Contrato de Gestão 01/2019.
Ata da 6ª Reunião extraordinária de 2021 do Conselho Municipal de Saúde realizada no 
dia 05/08/2021, após assinada a lista de presença que está em anexo à reunião foi iniciada 
às 17h29min horas. Todos representantes presentes. (A Vice-Presidente Sr.ª Bruna Westin, 
iniciou falando do motivo da reunião que é a prestação de contas da INTS com a pauta 
1)- Contrato de Gestão 01/2019. Estamos aqui nos do conselho, a Luciana que é a atual 
gestora do contrato e a secretaria de saúde Janice eu gostaria de saber se a Tatiane vai 
começar a falar ou a Luciana vai apresentar alguma coisa. Conselheira Luciana diz que 
só para iniciar diz que nos temos um novo diretor da vigilância sanitária sei que não está 
na pauta, mas vamos apresentá-lo iniciou segunda-feira veio de Santos é servidor de 
carreira e esperamos que tenhamos um bom desenvolvimento seja bem-vindo Alex e este 
é o conselho municipal de saúde de Bertioga e hoje foi pedida uma reunião extraordinária 
para falarmos o contrato da INTS. Gostaria que as perguntas fossem feitas para que pudesse 
responder eu como gestora atual e a Rosimeire como gestora anterior para que possamos 
sanar as dúvidas. Conselheira Bruna pergunta se todos concordam em fazer desta forma. 
Conselheira Tatiane diz: que pediu essa reunião e que a comissão de fiscalização do 
conselho de Saúde ao qual ela faz parte junto com a Vanessa e o Sr Ermínio e que fizeram 
alguns relatórios da comissão de fiscalização e que apresentaram a Secretária de saúde no 
decorrer de 2019 e 2020 e algumas questões foram sanadas e outras não foram dos nossos 
relatórios e gostaríamos de colocar em pauta o que foi sanado e o que não foi sanado, e 
ver a possibilidade dessas questões que não foram sanadas que a comissão de fiscalização 
levantou e assim e vou colocar as demandas e depois que a Luciana expor o que tiver eu 
vai pedir um relatório da comissão de 2019, que ainda na época era a Rose vou pedir para 
falarem do parecer do relatório final do ano de 2019e depois a Luciana vai falar para a 
gente parecer final do ano de 2020, não temos, mas ela tem ate o 1º quadrimestre é 
importante ela falar sobre isso e também sobre o documento que foi enviado para o tribunal 
de contas referente à prestação de contas que a INTS publicou sobre aproximadamente 
R$ 5.000.000,00 como vai constar em ata a cronologia e gostaria que você Luciana explicasse 
como que ficaram as glosas e explicasse os restos a pagar e gostaria que você explicasse e 
depois volto nos pontos a esclarecer. Conselheira Luciana para falar de 2019 eu cheguei 
agora em fevereiro deste ano e pediu uma reavaliação do ano de 2020 e 2019 já havia sido 
encerrado porem não tínhamos feito às homologações das glosas que foram apontadas 
no decorrer o que acontece quando glosas são apontadas pelas comissões nos damos à 
oportunidade das empresas e defender ou responder aquelas glosas ou justificar o que 
esta acontecendo e o ordenador da despesa e as comissões reavalia e aceitam ou não 
aceitam as justificativas para que sejam tiradas daquela glosa. Então o que aconteceu em 
2019 nos tinha um valor considerável de R$ 1.700.000.00 aproximadamente no ano de 
2019 onde havendo as justificativas e aí INTS foi enviando as documentações são alguns 
volumes de processo eu só trouxe o ultimo que é onde temos a conclusão que é isso que 
a Tatiane quer discutir no final e no final de 2019 às últimas glosas foram tiradas nos 
tínhamos aproximadamente 700.000,00 mil reais onde tínhamos a São Francisco que 
eram os médicos e mais R$ 498.000,00 mil reais de glosas. O Dr. Valter Campoi na época 
Secretario de Saúde ele aceitou as justificativas da INTS por conta de não conseguirem 

médicos para vir, não chegar a tempo um médico e acabar dobrando o plantão então assim 
independente das justificativas ser aceitas pelo secretario e foram retiradas das glosas 
sobraram então R$ 498.000,00 que hoje atualizados estão em torno de R$ 640.000,00 mil 
esses valores foi homologado na minha gestão eu homologuei a INTS e abri prazo para 
recurso porque isso é por lei temos que abrir esse prazo eles recorreram, revendo a 
documentação não tive como aceitar nada então eu mantive essa glosa, todos das comissões 
reavaliaram e mantivemos essas glosas eles recorreram a instancias superiores que seria 
o gabinete que mandou para a procuradoria para que ele possa dar o parecer final e a 
autorização para o desconto de glosa desse valor de 2109. Primeiro quadrimestre de 2020 
foi feitos alguns apontamentos pelas comissões e já estão no tribunal de contas já foram 
avaliados nessa avaliação nossa tem um apontamento de aproximadamente R$1.400.000,00 
onde abri prazo para recurso antes de mandar atualizar o outro eu fiz atualização primeiro 
tinha feito o inverso esse não esse primeiro abri prazo para recurso para que eu pudesse 
ate entender dentro daquele R$ 1.400,00, 00 se existia possibilidade de aceitar ou não 
alguma coisa porque ate o momento eles não tinham respondido aquele primeiro 
quadrimestre. Eles responderam e as comissões estão avaliando e vamos ainda passar a 
ver, mas não acredito que tenhamos muita diferença nesses valores vamos ver ta avaliando, 
mas vamos com cautela sabendo que não podemos prejudicar nem o munícipe nem também 
tem muita coisa que não podemos levar a ferro e fogo de repente um plantão passado do 
horário eu não vou também dizer que o medico esta fazendo errado ele não deixou de 
atender, então tenho que tomar certo cuidado e cada um que olha tem uma visão diferente 
de um relatório. Primeiro quadrimestre de 2020 é isso. Segundo quadrimestre ainda não 
foi avaliado por mim para que juntasse e fizesse essa homologação de glosa para abrir 
recurso. Agora vou explicar o R$ 5.000.000,00 no nosso relatório anual de gestão foi 
apontado R$5.000.000,00 de dívida ai o Sr Nicholaj Pschetz que é o diretor financeiro 
como ele faz parte desta comissão anual de gestão que quem olha se está tudo ok ele fez 
um apontamento e me mandou memorando solicitando que eu mandasse a empresa que 
eles estão com déficit financeiro de quase R$ 5.000.000,00 de reais de 2020 e dando prazo 
que eles indicassem como iam sanar isso no ano de 2021 até dezembro e eu como uma 
pessoa obediente e como gestora do contrato eu mandei um ofício para INTS solicitando 
e veio à resposta pedindo para que nós indicássemos onde que estava esses cinco milhões 
que eu desenhasse onde estava e segundo eles sãos restos a pagar e que na verdade isso 
não é problema está no anexo seis eles indicam e justamente para eu explicar para vocês 
hoje essa situação não é mais essa nós não temos mais esse valor de restos a pagar já é 
infinitamente menor e agora isso aconteceu no final de 2020mas isso já não existe mais 
eles já estão equacionando as contas por isso que a explicação dos R$ 5.000,000, 00 era 
para chegar nesse ponto que eles já estão equacionando mesmo antes de responder para 
a gente que é onde eu acredito que maneira de resposta será nesse sentido, mostrou em 
Dezembro porem em Junho se você avaliar o anexo seis já vem tendo o reequilíbrio das 
contas. Conselheiras Tatiane nosso relatório do contrato de gestão 2020/2021 nos fizemos 
alguns apontamentos eu creio que não foram levados em consideração se foram me avisem 
onde e se não me justifiquem o porquê não foram nos levantamos a questão do Totem em 
2019/2020que não estava no termo de referencia inicial de 2019 a previsão de contratação 
de esse sistema, porém foram pagos em 2019 e 2020 mensalmente a quantia de R$ 15.000,00 
em agora e em 2021 estão recebendo R$ 35.000,00 por esse sistema depois que foi feito a 
renovação do contrato, outro ponto é a empresa que faz a divulgação. Luciana sugere ir 
respondendo ponto a ponto. E a Conselheira Tatiane aceita Conselheira Luciana diz o 
totem foi solicitada a retirada, mas eu vou explicar que o totem não é só a pesquisa de 
satisfação ele é todo um sistema integrado eles tinham os celulares os tabletes. Conselheira 
Janice diz que o totem foi retirado porem a empresa veio e explicou como funciona este 
sistema, tem ate telemedicina que tinha sido uma solicitação desse conselho, aplicativo 
que pode ser acessado via celular pelos munícipes de Bertioga e chamamos os representantes 
deste conselho para discutirmos sobre o totem e não apareceu nenhum de vocês e o que 
nos foi dito que era um sistema integrado do hospital, saúde da mulher. Conselheira 
Luciana diz que infelizmente os conselheiros não vieram conhecer essa ferramenta e 
acabamos decidindo por melhor atender os conselhos pedimos realmente que fosse retirado 
se for olhar no plano de trabalho novo ele não o faz não existe mais a partir de julho ou 
agosto do orçamento nem isso nem a comunicação. Conselheira Tatiane eu gostaria de 
deixar que um ponto pessoal meu que nos não estamos contra o serviço tudo quando bem 
explicado e bem trabalhado antecipadamente o que estamos vendo na é a importância do 
Totem e sim o questionamento foi de constar esse valor no Termo de referencia inicial e 
por que deste sistema e se quiser colocar um trabalho desses acho justo, e se for contemplado 
que assim se cumpra e existe a lei 866 que se for aditivando uma empresa que já está tira 
o direito da outra participante de terem feito uma proposta melhor e não tem porque se 
colocar esse serviço eu não sou contra este serviço e sim de como foi feito o serviço foi 
contratado e pergunto novamente esse serviço foi glosado? Porque ele não esta no termo 
de referencia Conselheira Luciana responde que não foi glosado. Conselheira Tatiane 
Vamos falar da empresa de comunicação não estava contemplado no termo de referencia 
eles contrataram por R$ 5.000 reais e foi para 15.000 reais a partir de janeiro 2021 e a 
pergunta se o serviço de comunicação da costa norte foi glosado? Conselheira Luciana 
responde que não foi glosado e não fará parte a partir de julho de 2021. Conselheira 
Tatiane A próxima empresa é a Morenos e fui até o atual gestor Alexandre para conversar 
é uma pena ele não estar aqui porque esta com Covid-19 e ele tem uma visão muito 
diferente, do que os gestores anteriores da INTS. Gostaria de falar que fui muito bem 
atendida pelo Alexandre e pela Luciana também isso tem que ser dito depois que tivemos 
vários problemas com as prestações de contas a partir do momento que o antigo secretario 
saiu e a Secretaria Janice e a Luciana assumiram não que a Rose não deixava ela foi impedida 
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de fornecer nos passamos a verificar os documentos e sempre fui atendida e só esta sendo 
possível essa reunião hoje porque ela nos deu condições necessárias para que nos 
pudéssemos chegar à conclusão que vamos sair dessa reunião hoje. Quero agradecer a 
Luciana Conselheira Janice diz que ainda estamos no processo de avaliação de glosas. 
Tiramos o totem e as comissões do financeiro estão avaliando. Conselheira Luciana diz 
que 2º e 3º quadrimestre de 2020 não quer dizer não possa entrar, ate o primeiro não 
entrou, mas no 2º e 3º não impede de colocar isso nas glosas Conselheira Janice diz que 
quer reforçar com vocês que o Termo de referencia na verdade o instrumento que valida 
todo esse processo de gestão ele tem que ser atendido, não da para incluir coisas, ações 
ou serviços que não estejam contemplados dentro do plano de trabalho esses dois serviços 
não estavam de forma alguma contemplados no termo de referencia e eu também 
desconhecia as funcionalidades do totem quando eu soube da telemedicina fiquei muito 
feliz tentamos apresentar aos senhores para discutirmos para ver se não glosava isso e 
lançava a telemedicina porque para colocar a telemedicina tenho que pagar o medica e 
hoje o nosso contrato de gestão não atende e não conseguimos ampliar mais hoje temos 
um contrato de 3.400.000,00 e é um hospital hoje que tem 49 leitos atende todo o município, 
atende maternidade e todas as cirurgias eletivas que são tão importantes, cirurgias 
ginecológicas graças a Deus estão retomando, as ortopédicas todo o processo de cirurgia 
geral ele contempla ele atende precisamos melhorar esse termo de referencia, mas ele foi 
feito com um paninho que era o que dava para pagar outra coisa é um contrato que atende 
todos os exames: laboratoriais, de imagem ressonâncias, todos os tipos ultrassom, 
tomografia e temos dentro deste contrato o Samu que é regional que da orgulho pra gente 
que é referencia o tempo resposta desse samu é show para R$ 3.400.00,00 ta curto o negocio, 
francamente falando a INTS segurou ai os leitos de covid-19, leitos de covid enfermaria, 
abriram uma porta que também não existia no contrato de gestão para atender a nossa 
população. Isso não estava no contrato. O que temos que fazer e reorganizar, não vão 
colocar serviços dentro, temos dificuldade com atendimentos, na atenção básica porque, 
e de onde vamos tirar 600 mil de um contrato que está atendendo o município. Na terça 
feira dia 03/08/2021 onde não teve quórum eu tinha um assunto seriíssimo para discutir 
com vocês sobre nossos leitos de UTI-Covid19 eu posso dar um passo pequeno ou maior 
se fecharmos vamos perder a UTI porque tenho um contrato que diz que só posso atender 
com planejamento e não veio ninguém na reunião para ampliarmos essa discussão. O que 
estou falando com vocês é que estamos tentando corrigir o que já vem la de trás e também 
para o município. Nos glosamos sim dentro da lei e encaminhamos o processo para a 
procuradoria para vermos como vamos glosar isso como vamos tirar 600.000,00 mil de 
um hospital que está atendendo o município, por isso que hoje esta no nosso jurídico. Nos 
licitamos novamente a UTI porque eram 180 dias e precisávamos novamente para UTI 
não fechar e os médicos não querem vir para Bertioga ele precisar ganhar muito e não 
pouco, senão ele prefere ficar em santos são Vicente e Cubatão. Eu entendo que o secretario 
anterior não atendeu a glosa e eu também não atenderia, porque eu preciso do médico.
Porque quando se trata de vidas que precisam de atendimento quem responde é o Secretário 
e o prefeito.Vou pedir para vocês não faltem não para que possamos discutir as pautas e 
é uma discussão técnica. Tudo que vocês falaram vocês tem razão. Estamos discutindo na 
secretaria sobre o novo plano municipal 2022 a 2025 e queremos que vocês participem 
conosco vamos trazer ver a opinião de vocês. Vamos construir juntos o melhor para 
Bertioga Conselheira Tatiane diz que a empresa São Francisco em questão as glosas dos 
médicos referente à prestação de contas de 2019. A empresa são Francisco foi contratada 
pelo município e pergunta para a Conselheira Bruna se ela estava na secretaria e no 
conselho?  E a Conselheira Bruna responde que na época estava no almoxarifado e que 
não fazia parte do conselho, que esta nessa última composição do conselho que teve iniciou 
em Janeiro de 2020. Conselheira Tatiane diz que houve um período em que o hospital 
ficou sob intervenção. Depois da intervenção o secretário de saúde na época o Dr. Jurandir, 
fez uma administração emergencial por seis meses onde ele teve por obrigatoriedade fazer 
licitação para contratação de OS, dentro desse período ele fez uma licitação para contratação 
de médicos para trabalhar no hospital A empresa ganhadora dessa licitação foi a São 
Francisco. Essa licitação da São Francisco foi para o tribunal de contas na prestação de 
contas e a forma como foi para o tribunal de contas, ele não verifica só as contas, mas 
também a forma de contrato e avaliou a contratação da São Francisco que na época foi 
indevida em 2019. Saiu um parecer agora em 2020 no mês de agosto salvo engano, mas 
demorou-se tempo, a INTS assumiu em Maio de 2019 a São Francisco já prestava serviços 
para o município, depois que a São Francisco parou de prestar serviço para o município, 
a INTS é uma organização social. Dentro da OS ela tem que abrir por obrigatoriedade e 
cumprir chamam elas fazem processo seletivo chamados de termos de referência (TR), é 
obrigada a seguir, como bem disse a Secretaria Janice. A INTS tem uma serie de contratos 
que não é só a gestão do hospital, são quarterizados: os laboratórios que atendem na UBS, 
Samu e os médicos, uma série de contratos que a INTS faz dentro do contrato de gestão 
que estamos discutindo o nº 01/2019. Quando a INTS assumiu ela teria que abrir esses 
processos seletivos para a inscrição dessas empresas onde a ganhadora foi à empresa São 
Francisco, ai entrou a minha participação junto com a comissão nessa avaliação da 
prestação de contas até então nos não sabíamos do parecer do Tribunal de contas referente 
o parecer do contrato que foi feito pela prefeitura na gestão de emergência do hospital nos 
verificamos que a são Francisco os médicos vinham fazendo plantões excessivamente 
dentro do hospital e os mesmos médicos e nos fomos levantar a documentação dentro da 
prestação de contas as São Francisco o que ela apresentou para a prefeitura foram três 
orçamentos dela e mais duas empresas. Há vários tipos de licitação nesse caso foi o menor 
preço. Tem casos como da alimentação que é menor preço e prestação de equipamentos 
tem uma composição, mas nesse caso da São Francisco foi o menor preço e ela vem de 

Mogi das Cruzes, vimos essas problemáticas nas prestações de contas que se repetiam 
desde 2019, desde o inicio da São Francisco com a INTS, mas não vimos o processo 
licitatório de dentro da INTS, só vimos às três propostas que a INTS apresentou, nossa 
comissão fez um levantamento e notificamos a secretaria de que eles estavam excedendo 
o número de horas extras que o CRM permite, inclusive levantamos o caso do diretor do 
hospital na época Dr. Rodrigo Betarelli do hospital que ele era contratado da INTS e 
contratado na São Francisco, e a São Francisco ela prestava dois serviços para a INTS: 
serviços dos médicos plantonistas e os serviços de exames: endoscopia, colonoscopia. Ele 
tinha dois contratos e dentro dessa situação colocamos a situação do Diretor do Hospital 
porque ele assinava e era comissionado na São Francisco ele era o único responsável pela 
endoscopia e colonoscopia no hospital e ele tem a capacidade para isso e a profissão dele 
e era o diretor do hospital tudo ao mesmo tempo, quando vimos à prestação de contas 
hora ele estava como diretor , hora como funcionário da INTS fazendo plantão no hospital, 
trabalhando no horário dos exames, nos levantamos isso e levamos a secretaria e ele foi 
convidado a escolher onde gostaria de e hoje ele esta na São Francisco pelos dois contratos 
como medico plantonista no hospital e fazendo os exames, ocorre que quando o ex-
secretário Dr. Valter Campoi tirou a Glosa é assustador. E a Rose muito capacitada faz esse 
apontamento de glosas no contrato do ano de 2019, Janice é uma opinião minha que eu 
não acho que não tenha médicos veja já tinham na TR da INTS duas empresas e o valor 
que a gente paga, inclusive pediu isso na prestação de contas que eles apresentassem e não 
o fizeram até o hoje, a são Francisco o equivalente a taxas administrativas de cada plantão 
e os recibos de pagamento e os impostos que ela recolhe e não passava isso para a prestação 
de contas e um médico recebe R$ 1680,00 por plantão de 12 horas, não e pouco, o Alexandre 
trouxe esse especialista de santos para ser diretor clínico do hospital e ele vem de Santos, 
o mesmo trabalho e cargo do ex-diretor e ele se propôs a vir e ele é ótimo então tem que 
funcionar o que não tinha é para quem não queria que tivesse quando você troca o gestor 
quando você abre uma TR que trabalha dentro da lei você recebe propostas sim, como eu 
disse a gente não é contra o valor a ser pago se tivesse que pagar R$ 2000,00 pelo plantão 
de 12 horas para uma empresa top de linha, mas não é isso. Bertioga é uma cidade rica o 
problema é não trabalhar dentro da lei ai vem a São Francisco prestar serviços de 12 horas 
se ela se propôs a isso então é isso que tinha que fazer se não fez não tem justificativa 
jurídica se olharmos a prestação de contas é repetidamente o mesmo médico mesmo dia 
36 horas seguido da quarta de manha ate a quinta-feira. Toda quarta vinha às sete horas 
da manhã e saia na quinta-feira às dezenove horas. Isso se repetiu varias vezes. Não se 
trata de um médico, todos os médicos fazem isso é a falta de assinatura nas prestações de 
contas porque eles carimbam e assinam este errado porque podem assinar a qualquer 
momento e quando a Rose fez esse apontamento com toda técnica que ela tem em cima 
disso e vem o ex-secretário Dr. Valter Campoi e retira essa glosa é assustador. Desculpe-me 
tem empresas que querem sim fazer o serviço em Bertioga tanto é que tiveram outras 
empresas que apresentaram orçamentos juntamente com o São Francisco. Então a forma 
da licitação do termo de referencia tirado, porque a INTS não fez um processo seletivo 
transparente ela manda por e-mail e já esta errado, se ela abrisse por e-mail e os documentos 
viessem para sede todas às pessoas que estão concorrendo tivesse acesso. A Luciana faz 
parte da comissão de administração ela sabe bem disso. O processo seletivo tem que ser 
transparente para todas as empresas que estão participando. Quando a São Francisco 
manda por e-mail toda a documentação e manda a para prefeitura municipal de Bertioga 
somente as três propostas ganhadoras. Porque quando você participa de um processo 
seletivo você manda certidões, toda a documentação, alvarás e licenças da empresa. Então 
não tem como ter certeza que a empresa contratada estava dentro disso, não tem como 
isso este errado. Isso levanta a não entendermos o que está acontecendo dentro da INTS 
Quando ela faz a contratação de uma empresa no caso todas à empresa é assim os 
documentos ficam por e-mail e ninguém mais tem acesso até a proposta de preço que 
deve ser aberta na frente de todos os participantes. E receber o documento via e-mail, as 
propostas poderiam ser entregues com a documentação na sede da INTS e para conferência 
dos demais concorrentes e a abertura da proposta tem que ser feita aqui na sede da INTS 
não é na Bahia porque você não manda uma proposta por e-mail, porque uma proposta 
com uma média de sete dias, se eu mando na terça-feira, a empresa que mandou na sexta-
feira é um pouco melhor que a minha. Como é que eu vou saber se realmente é a melhor 
não tem como. E isso acaba com o processo seletivo e toda a transparência. Essa estrutura 
de contratação das quarterizadas da INTS esta toda errada. Falando da São Francisco ela 
tem sido glosada. E a Luciana disse que já foi feito pelo secretario não tem como a gente 
fazer que vá devolver, mas fiz questão de levantar isso para que a Plenária do Conselho 
tenham consciência do que esta acontecendo e que de agora em diante nos temos que 
tomar decisões nesse conselho destas questões para que isso não aconteça novamente e 
uma coisa é que estamos tentando arrumar a casa vejo o esforço da Luciana da Secretaria 
e do Alexandre, mas o passado não se apaga então se aconteceu não é por que. Ah se o 
médico chegou atrasado um dia ou teve que sair cedo uma vez ou outra não foi isso que 
aconteceu então é da São Francisco quero deixa aqui que nos desejamos se há possibilidade 
de levarmos ou se não que levemos aos órgãos competentes que eles tenham conhecimento 
desta tratativa administrativa de como a contratação da INTS com suas quarterizadas 
porque este errado, porque São Francisco deixa de prestar serviço para a INTS e salvo 
engano Agosto a Vanessa consegue ver o CNPJ da Global? A São Francisco para de prestar 
serviços para a INTS ainda não sabemos por que, talvez a Regiane possa falar e em seguida 
contrata a Global med. car. que foi aberta quando a São Francisco sai do município com 
dois meses o CNPJ no mesmo endereço da São Francisco com a mesma sócia em comum 
é aberta e presta o mesmo serviço. Para a INTS e com os mesmo médicos. O que é isso? 
Isso é um processo seletivo? Processo seletivo transparente? Só tinha essa empresa global 
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não tinha outra empresa interessada em prestar o mesmo serviço em Bertioga? Então a 
gente entende esta havendo escolha das empresas para a Ints e os funcionários da global 
são os mesmos da São Francisco porque ele entende que o Tribunal de Contas fez um 
apontamento para se desvincular do contrato que foi feito em 2019 que saiu em 2020e a 
São Francisco para de prestar serviço para a INTS e os seus diretores abre um novo CNPJ 
em dois meses ele entra na INTS, esta complicado a minha parte eu não vi a fundo na 
prestação de contas como eu vi da São Francisco. Mudou a forma de prestar contas, as 
folhas vinham sem assinaturas dos médicos. Estávamos falando de glosas a serem pagas 
pela INTS. Estamos em 2021e por isso que falávamos que não queríamos o aditivo naquele 
momento não era porque tinha que ser sanado às situações financeiras anteriormente ao 
aditivo. Se uma empresa presta um serviço adequado ela não deve ser aditivada, por isso 
que batemos muito nas reuniões somos contrários a essa situações. A Luciana bem sabe 
que tinha restos a pagar no final de 2020 se cargas d’água o município rompesse com ele 
não tinha dinheiro para pagar ninguém, o tanto de funcionário que tem isso é preocupante. 
Cadê a gestão? Cadê a organização? Uma empresa ela recebe todo mês os valores que ela 
tenha que ter em caixa caso ela venha a encerrar o contrato. A conta dela fica zerada, gasta 
tudo e ainda fica devendo na praça, fica devendo para repor na conta de 2021, é isso que 
a gente fala da Global da São Francisco que em minha opinião são a mesma empresa. 
Conselheira Luciana Em relação a Global e a São Francisco eu vou falar em relação aos 
restos a pagar a Janice bem explicou nos tivemos um “bum” na Pandemia então eu até 
tenho que fazer esse parêntese e ter o cuidado eu sei que se rompemos um contrato em 
31/12/2020 teríamos um passivo descoberto porem eles nos supriram por um período se 
aditivo então eles vieram gastando mais. Conselheira Tatiane, mas não foi no Covid-19 
eles receberam pelo Covid. Conselheira Janice Não eles não receberam eles receberam 
pelo contrato UTI somente. Você salve quanto custa um paciente no leito de enfermaria 
covid-10 Tatiane? Tatiane responde: R$ 1.980,00. Conselheira Janice Sabe quantos foram 
montados? Tatiane responde dez. Conselheira Janice não é dez foram 22 leitos enfermaria, 
não tem contrato. Conselheira Bruna leito Enfermaria? Conselheira Luciana contrato 
de gestão e são dez leitos de UTI. Conselheira Janice disse: estamos falando de contrato 
de gestão gente essa empresa se preocupo com esse município só tinha contrato de gestão 
para 49 leitos. Nos dentro daquela pandemia onde não tínhamos leito nos montamos uma 
UTI só que não tinham montado os leitos de retaguarda de enfermaria para atender os 
pacientes covid-19. Foram 22 leitos montados lá não tem TR não tinha contrato eles 
supriram isso via vir uma conta pesada em cima da gente, abriram a porta com medico 
para não tem Termo de referencia não tinha contrato, quando fui buscar o contrato de 
gestão não tem eles seguraram isso, vai vir uma conta pesada em cima da gente. Abrir uma 
porta com médico para atender RH, recepção eles abriram não tinham contrato era só de 
10 leitos de UTI isto foi em 2020 inteiros a partir de março, então esses restos a pagar R$ 
4.000,000, 00, fizemos o correto mais a conta vai vir, vamos falar aqui não estamos 
escondendo nada você falou da São Francisco, o recebido do Tribunal não fala que estava 
inexequível, o que eles colocaram foi apontamentos em relação aos médicos fazendo mais 
de 24 horas com relação à empresa São Francisco, vinham na sexta e ficavam sábado e 
domingo direto nos temos essa dificuldade, mas eu consigo levantar a tabela de todos os 
municípios estamos fora da tabela Não conseguimos Uma OS para vir para Bertioga e 
olha que conheço muita gente me fala Ivete sem tem médico em Santos? Ivete responde 
que não Alex me diz se tem médico? Ele responde que não vocês vieram do mesmo 
município de Santos Não conseguimos médico para atender a gente não conseguimos 
pagar A Casa de Saúde e Hospital São Lucas paga um “bum” La em cima e nos não 
conseguimos pagar é um sofrimento não é fácil. Mas estamos revendo As comissões estão 
olhando essa história dos médicos, mas temos que ter consciência Está abrindo o jogo 
aqui para vocês nos tivemos mais de um ano e oito meses de 22 leitos de Covid-19. 
Conselheira Regiane diz que foram 36 leitos, medicação e exames. Conselheira Janice diz 
Pacientes medicações caríssimas. Leitos de Covid-19 de onde saiu? De onde saiu esse 
dinheiro? Cada paciente que estava dentro da UTI, os pacientes da enfermaria eles também 
precisavam e atendimento. Eu estou falando porque coordenei até ontem uma UTI, mascara 
N95, vinte e cinco reais cada uma e eu não sei de onde saiu esse dinheiro, a gestão supriu 
a nossa enfermaria então a gente também tem que ter muito cuidado com as coisas que a 
gente vem fazendo eu estou tendo muita delicadeza, com muito cuidado, porque eu nunca 
vou poder falar que a INTS acabou com o município, esse município tem a menos taxa 
de letalidade da baixada santista O que Bertioga faz? Tinha 1.8 em Dezembro /2020 e eu 
falava para os Senhores Secretários da região olha o que Bertioga tá fazendo, e falava isso 
mesmo, certo Ivete?  Sempre falei isso. É a menor mortalidade é essa INTS que mesmo 
aos trancos e barrancos, a gente tendo problemas, porque não é fácil, é uma empresa nova. 
E nós tivemos nossas dificuldades no momento da pandemia para fazer a gestão, para 
supervisionar, também foi complicado. Então a gente e falo muito francamente que a INTS 
segurou o município de Bertioga. Eles supriram o município de Bertioga. Conselheira 
Tatiane alguém solicitou esse serviço da INTS? Conselheira Janice responde que sim. 
Conselheira Tatiane então não passou pelo conselho. Conselheira Janice Em um 
momento de Pandemia Tatiane. Eu não posso responder pela secretaria, mas num momento 
de Pandemia, a decisão tinha que ser na hora o povo estava morrendo na porta da secretária 
de saúde e não tinha ninguém para fazer isso, não deu tempo de discutir o que ia ser feito. 
Entendeu? Conselheira Tatiane: Sim se alguém fez essas solicitações eu gostaria de pedir 
para ver essas solicitações que foram feitas, para podermos ter conhecimento, além do 
contrato, o termo de referencia o que foi feito as solicitações. Conselheira Janice a empresa 
atendeu a necessidade desse município, eram pessoas morrendo, quem teve covid-19 aqui 
sabe o que é, todo mundo aqui já perdeu família, já viu o que foi e o que aconteceu em 
momento algum eu posso dizer eu não posso ser irresponsável e falar que a empresa não 

atendeu ela atendeu prontamente a necessidade não é do Secretário de Saúde, é do 
município, da população de Bertioga e quando eu vi que não estava em nenhum contrato, 
falei essa conta vai vir. Esse quatro milhões. Conselheira Luciana disse sim. Conselheira 
Janice E de onde vem do provimento deles. Eu fiz uma TR agora colocando 10 leitos de 
UTI e 15 de enfermaria e a porta respiratória. Conselheira Tatiane: mas isso foi da 
secretaria? Conselheira Janice Sim eu queria mostrar para vocês nesta ultima terça dia 
03/08/2021. Conselheira Tatiane Mas o que eu estou reclamando é da INTS. Conselheira 
Janice Me deixa falar, eu queria discutir com vocês nesta semana, nos estávamos entre a 
cruz e a caldeirinha a gente teve que fazer um novo processo porque era de 180 dias e não 
podia prorrogar, e se fechasse a UTI para onde os munícipes iriam? Conselheira Luciana 
disse que tínhamos pacientes na UTIU entubados, não podíamos em momento algum 
fechar? Conselheira Janice agora eu estou falando aqui que nos colocamos 15 leitos que 
não estavam em lugar nenhum certo para ser tratado e no pronto socorro respiratório, 
então fizemos de tudo para consertar isso e naquele momento não tínhamos cabeça. 
Conselheira Luciana E a gente podia dizer com toda propriedade, nos enviamos para 
varias empresas, e tivemos muitas negativas, não queremos, não podemos, não faço, 
declino, tivemos é realmente muito complicado. Conselheira Janice e a gente quer lutar 
agora para fazer uma nova licitação depois dessa para manter a UTI no município então 
estamos pensando, queremos discutir com vocês o quebra cabeça Como é que eu vou 
colocar a UTI geral de 10 leitos dentro desse contrato que não me permite fazer nenhum 
aditamento. Vamos fechar a UTI?  Nos do conselho, nos como representantes da população, 
eu vou fechar a UTI que esta boa que tem hemodiálise lá dentro, que nem a UTI do Central 
tem eu sai de lá ontem eu trabalhei La não tem hemodiálise, os pacientes com Covid-19 
morrendo, eu estou sendo o mais franca possível comm vocês falo com propriedade, falo 
com vivencia Porque eu vivi isso até ontem agora como eu vou colocar, saímos de uma 
reunião agora do gabinete do prefeito saímos de La às 16 horas da tarde com uma tensão 
como é que a gente vai licitar 10 leitos de UTI geral, que a população precisa dentro de 
um contrato de gestão que não me permite. Ai Janice você licita, eu licito sozinha e ai vem 
outra Organização Social para gerir dentro de uma organização social? Ta errada Janice. 
Eu preciso atender a população, eu preciso do jurídico, estão batendo cabeça, era isso que 
eu queria ter discutido com vocês, eu não tive quórum, eu não discuto sozinha, eu não 
penso sozinha, eu tenho a população aqui comigo, eu queria ter discutido isso com vocês, 
eu não durmo gente, não estou brincando, porque o dinheiro que ta ai, a responsabilidade, 
se eu fechar a UTI como vai ser? Eu preciso de vocês comigo para pensar juntos e essa é 
a lição de casa para vocês pensem em como vamos tentar, o que estamos pensando em 
fazer? Licitar novamente um novo contratop de gestão certinho. Conselheira Luciana 
Fazer um novo chamamento. Conselheira Janice quanto tempo demora em licitar? 
Conselheira Luciana a Tatiane acompanhou, tem habilitação, recurso, dai tem o prazo 
do outro recurso. Conselheira Tatiane sim tem toda a avaliação do processo, quase uns 
oito meses. Conselheira Janice disse: precisamos correr para melhorar inclusive nossa 
lei que é o que esta batendo também em relação a buscarmos e trazer outras OS, estamos 
movimentando a prefeitura inteira e tudo para tentar consertar e vamos aprendendo, não 
foi falha de ninguém, esse município tem 30 anos nasceu agora e podemos fazer historia 
junto, eu quero o melhor para a população, eu fiquei triste sai daqui arrasa porque não 
tive quorum para discutir isso, eu falei meu Deus eu preciso do conselho comigo para 
pensar. Conselheira Tatiane Mas esse negocio de quórum foi por conta da publicação, 
não tem nada haver com o local. Você esta marcando uns horários que é assim três horas 
da tarde, não da. Toda ultima quinta feira do mês as 17:00 horas, conforme nosso 
calendário. Conselheira Bruna fala Mas Tatiane esse caso pontual, nos conversamos na 
secretaria você fez os apontamentos enquanto eu estou à frente do conselho em razão do 
afastamento temporário da Conselheira Ana Paula você colocou aquelas questões estava 
eu, você, a Núbia e a Andressa na mesa dela, você disse que as datas estavam chegando 
em cima da hora e disse que achava que os conselheiros tinham que ser comunicados 
previamente sobre a possível data já que a data seria fora do calendário, e disse ok Tatiane 
vou fazer isso e foi o que fiz mandei mensagem pelo whatsapp, depois por e-mail, você 
me respondeu que estaria aqui dia 03/08/2021 e só faltou uma pessoa para termos quorum 
entendeu? Lembra que você falou que terça feira eu vou, na quinta se puder ser às cinco 
da tarde porque eu tenho um compromisso em São Paulo. Eu vou chegar, e estamos aqui 
então assim é eu preciso. Conselheiras Tatiane Eu quero dizer que não foi por falta de 
interesse, nem da minha parte, e até falo pelos demais. Conselheira Bruna Você e o Sr. 
Erminio estavam na secretária um pouco antes com a Luciana. Conselheira Tatiane Não 
foi por falta, foi realmente por conta, que nós não conseguimos naquele horário que eu 
saio da secretária. Conselheira Ivete E sobre esse negócio eu coloco para o conselho que 
tenho o maior prazer de vir de Santos e retorno agora à noite, é bem complicado, com 
chuva e tudo o mais na estrada, mas permanecendo as reuniões as quintas-feiras é o único 
dia que eu não posso, em tempo anterior a partir de 2018 que pertenço ao conselho sempre 
vim a Bertioga, e tem comprovação disso porque não era obrigatória minha presença na 
reunião Plenária do Conselho de Enfermagem em Santos e agora é obrigatório e é o dia 
inteiro e termina sempre as 20h00min horas. Conselheira Luciana O que podemos fazer 
é colocar a pauta para votar. Conselheira Bruna diz que já tínhamos colocado para 
discutirmos essa pauta para alteração do calendário de reuniões ordinárias em reuniões 
anteriores que não teve quorum. Conselheira Tatiane E os conselhos gestores e as 
enfermeiras das UBS preferem a partir das 17h00min para que consigam participar. Da 
minha parte não é o dia é o horário das 17h00min que precisa permanecer porque a 
população estava acostumada a vir num horário. Conselheira Ivete diz que o bom seria 
as terças-feiras, mas não quero impor a minha necessidade. Conselheira Regiane Boa 
noite eu estou no hospital há seis meses assim que cheguei fui preparar toda a documentação 
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até mesmo para a gente entrar na vigilância e tudo mais proteção medica e enfermagem e tudo 
mais e teve sim essa transição era São Francisco e virou Global o que aconteceu às informações 
que eu tenho e as documentações que nos temos é um grupo e eles dividiram os serviços que 
são Global Med., Global Med. Car. e São Francisco inclusive eles vão abrir mais um de serviço 
que eu ainda não sei qual que é mais é o mesmo grupo eles expandiram e dividiram o serviço 
então acabou que a parte médica ficou como Global então foi isso pelas documentações que 
tenho dessa época a outra questão também que estão expandindo mais eles não apresentaram 
ainda mais são esses três empresas é um grupo. Conselheira Tatiana, mas mesmo assim 
mesmo sendo um grupo não pode mudar o CNPJ se você é um grupo e abre matriz é o mesmo 
CNPJ , que nem a INTS, ele é uma filial da matriz, a São Francisco não, ela só entra com outro 
CNPJ e a Global só entra com outro CNPJ, abriu um CNPJ e a global com meses abriu outro 
CNPJ que não tinha nem a capacidade técnica para prestar o serviço para a INTS, se fosse a 
mesma empresa mesma CNPJ e só abriu uma filial, ok está dentro da lei, mas não foi isso é 
outra empresa com o mesmo CNPJ no mesmo endereço da São Francisco, porem o CNPJ 
completamente diferente. Conselheira Janice na próxima reunião vamos pedir para o 
Alexandre ver essa informação para nós e Conselheira Regiane levar toda documentação 
também. Conselheira Luciana fica mais certinho e supre todas às duvidas também. 
Conselheira Janice a gente precisa marcar uma reunião para discutir com vocês ver esses 
negócios de leito de UTI. Conselheira Tatiana sobre leitos a gente já falou sobre isso eu sei 
não vou falar tudo de novo a Morenos esta participando e não devia participar e nem tem com 
ela participar por que ela esta irregular a Vanessa passou na rua e essa empresa não existe é 
complicado o que eu quero deixar claro aqui é que entra nessa tratativa o processo a 
transparência do processo da publicação não esta dentro da lei temos que ter vista do processo 
e transparência. Conselheira Luciana Vou pedir então por gentileza que façam um ofício 
envie para nós a gente vai questionar a INTS em relação a isso formalmente para que não 
tenhamos nenhum problema do nosso lado e nem do lado da INTS que ela questione a 
transparência. Conselheira Tatiana – mesmo sendo uma OS ela tem a obrigatoriedade de 
estar no órgão público esse processo tem que ter transparência. Conselheira Bruna igual é 
feita aqui é um processo de contratação e compras. Conselheira Luciana é a transparência 
no processo de compra então eles mandam o ofício e questionamos formalmente acho que 
fica mais certinho sem problema. Conselheira Tatiane pergunta para Luciana: O rateio vem 
sendo pago desde o termo de referencia. O rateio não estava previsto no termo de referencia 
depois que houve o aditivo o rateio foi aumentado e continua sendo pago este correto isso? 
Porem eu entendo que isso deveria ter sido colocado pela empresa antes do processo licitatório 
no processo tem um período de questionamento antes de acontecer à licitação onde deveria 
ter questionado olha vocês tem que abrir um valor para rateio e ate hoje não houve isso eu não 
estou criticando o pagamento de rateio eu estou novamente falando que não constou total no 
termo de referencia pelo que eu saiba a INTS ate a presente data não justificou detalhadamente 
para a secretaria os rateios que ela continua recebendo. Conselheira Luciana em relação aos 
anos anteriores 2º e 3º quadrimestre eu ainda não verifiquei então não sei se estava sendo pago 
eles não comprovaram em 2021 os que eu não é que ate o presente momento não tiraram o 
valor da rateio por que os valores estão sendo consumidos integralmente no contrato eles não 
tiveram a oportunidade de tirar pelo menos me fui passado então eu não tenho essa transferência 
da conta da INTS da gestão pra matriz então eu não tenho a comprovação desses valores eu 
enviei um ofício questionando a INTS em relação ao TR e o rateio falando que não tinha relação 
que não constava e solicitando que isso fosse retirado porem nós temos que enxergar também 
que nós usamos jurídicos nós temos contabilidade nós temos o RH aqui fica uma base 
administrativa pequena eu questionei inclusive na renovação no novo plano de trabalho e se 
não houver comprovação real vai ser glosado sim se eles não conseguirem me provar que 5% 
acho que são 3% do valor do contrato por que assim qualquer aumento no valor do contrato 
tem um aumento no valor do rateio a partir do momento que é 3% do valor total de um contrato 
qualquer um real que aumente vai aumentar o valor do rateio então se eles não conseguirem 
provar que aquele dinheiro transferido pra matriz assim que for feito me disserem exatamente 
no que foi direcionada a gente com certeza vai glosar as camisões já estão sabendo disso ate o 
presente momento eu não vi essa transferência para a matriz desse valor do rateio esta Tatiane. 
Conselheira Tatiane nós aqui da sociedade civil, nós não estamos satisfeito com a forma da 
condição da INTS, apesar do grande esforço que a Luciana vem fazendo para consertar nós 
não estamos vendo a real resolução dos anos anteriores nós fomos contra a renovação contratual 
nos fomos contra o aditivo na quantia que ele foi fornecido na época mais o percentual que 
estava a 3% ele foi para quase 23% que é o teto limite ainda, tive o conhecimento hoje do que 
foi feito pela própria secretaria as contratações sem repasse programado isso é muito porque 
a conta chega. Então dentro desse cenário mesmo que infelizmente não todos os membros 
concordem vamos pedir a votação para que seja encaminhada essa ata com os pareceres da 
comissão, assim como a secretaria de saúde com o esclarecimento dessa ata para o tribunal de 
contas, porque nós entendemos que já saiu da ossada municipal de resolução agora que nos 
vamos analisar se vou fazer de uma forma diferente, se vai poder devolver, a gente já tá nisso 
desde 2019 quando pedimos a prestação de contas, a Luciana fez a avaliação do primeiro 
quadrimestre de 2020, a INTS já recebeu todos os meses integralmente e não prestou conta 
dos outros meses. Conselheira Luciana ela prestou contas, a avaliação foi feita, nos temos os 
relatórios, já tudo foi encaminhado para o tribunal de contas, esta tudo lá. Conselheira Tatiane, 
mas veja bem, o que eu quero colocar para o tribunal são os pontos que eu falei aqui, às vezes 
o contrato da empresa que esta irregular porque é assim no papel quando você manda para o 
tribunal de contas algumas coisas elas vão vim, mas na pratica é outra coisa é disso que estou 
falando, são coisas que tem que comparar na pratica, são coisas que não vemos. Para isso 
servimos nós CMF para que a gente veja dentro da situação o que a gente viu e apontou, 
apontamos e viemos pedir respostas para os apontamentos ao nosso entendimento, nós não 
temos mais condições, estamos estremecidos, estamos saturados de estarmos discutindo isso 
e não haver resoluções porque lá na frente, como aconteceu com as empresas anteriores a 
Corpore e a fundação ABC de devolver mais de 20 milhões não sabem se vão devolver ou não. 
Conselheira Luciana Não ela prestou contas, a avaliação foi feita por nós temos os relatórios, 
já foi encaminhado para o tribunal de contas. Conselheira Tatiane Não, mas veja bem o que 
eu quero colocar para o tribunal, são pontos que eu falei que não constam na prestação de 
contas de vocês. Conselheira Luciana Mas a INTS? Conselheira Tatiane São as glosas que 
apontamos o contrato da empresa de alimentação irregular porque assim no papel, quando 
você manda para tribunal de contas algumas coisas ela não vai vim. Mas na prática é outra 

coisa, não tem é disto que eu estou falando são coisas que não estão ao alcance dos olhos de 
quem só esta recebendo documento virtualmente, tem que se conseguir comparar na prática 
e vendo isso. Para isso que nos servimos o conselho de fiscalização para que a gente veja dentro 
da situação o que a gente viu e apontou e nós apontamos isso, e não é de hoje, nos apontamos 
e viemos pedir respostas de nossos apontamentos então assim ao nosso entendimento é que 
nos não temos mais condições nos estamos assim estremecidos, na estamos saturados de 
estarmos discutindo isso e não haver resoluções porque lá na frente como já aconteceu com a 
empresa anterior Corpore e a Fundação ABC que teve que devolver, mas de R$ 20.000.000,00 
(vinte milhões), que saiu agora no tribunal de contas. Nós não queremos que isso aconteça, 
não porque a cidade é nova isso é uma gestão, tem pessoas competentes sim ao extremo e 
graças a Deus estão na secretaria hoje, que estão nos cargos fazendo o possível e o impossível 
para resolver a situação, mas infelizmente à gente entende que não tem mais conserto para o 
que passou se houvesse conserto para o que passou ok já tinha sido mostrado, mas não há 
interesse. Então eu vou pedir a votação da plenária. Conselheira Janice Olha Tatiane eu 
discordo do que você falou de que não estamos fazendo nada, nós estamos em 2021. Quantos 
meses de pandemia? Um ano e meio. Um ano e meio que essa cidade parou que nos passamos 
pela maior crise do mundo eu vou falar novamente que este contrato atendeu sim aos munícipes 
de Bertioga, então a gente só esta aqui há três meses e encaminhamos para o jurídico para a 
cobrança desta glosa R$ 700.000,00.  A Conselheira representante do Executivo Janice 
disse: Eu falei isso aqui para vocês, a gente pediu apoio jurídico para isso, e eu vou falar de 
novo que essa empresa atendeu a Bertioga, colocou 22 leitos aqui dentro, colocou sim uma 
porta no pronto socorro, ai mais ninguém pediu, a cobrança vem me desculpe, me perdoe, eu 
como gestora, eu como enfermeira, como funcionária pública, não dá por que essa empresa 
salvou vidas, 2020 parado todo mundo morrendo, aqui agora sim a gente esta fazendo uma 
avaliação uma análise do contrato de gestão, em momento algum o hospital parou, em momento 
algum, a menor taxa de mortalidade de uma UTI 32% de uma UTI covid, com taxa, é esse 
mesmo, desculpe, 32% de taxa de mortalidade, é esse ai e eu falo com propriedade porque sou 
epidemiologista, então eu posso falar isso, então aqui eu voto contra, sabe por que eu voto 
contra, a gente já respondeu tudo isso que vocês falaram, está no tribunal de contas, a gente 
vem respondendo, não está fora do tribunal de contas e essas glosas de 2020 não vão deixar e 
ser glosada. Os senhores não tem certeza disso, eu gostaria que a Rose viesse como gestora 
que foi do contrato e falasse o que você falou para mim, então eu voto contra. A Rose fala que 
após as análises das comissões, o tribunal de contas ele manda uma requisição quadrimestral, 
pedindo que já foram encaminhados tanta 2019 quanto 2020 para o tribunal de contas, inclusive 
os do conselho já fizeram esse levantamento eles são encaminhados para o tribunal pelo sistema, 
AUDESP então o tribunal já tem acesso a toda essa documentação, e isso é bem rígido tem 
prazo que tem que cumprir quando faz a audiência pública na câmara também é encaminhando 
para o tribunal de contas, por meio de relatórios, parecer que faz pelo conselho, e também a 
ata da audiência pública é encaminhada para o tribunal de contas e também normalmente 
pede o retorno dos processos, os processos do covid já foram encaminhados para o tribunal 
de contas. Todos os processos O.S gestão foi tudo agora para analise do Tribunal de Contas do 
Estado. A Conselheira Janice disse: a gente já vem respondendo todos os apontamentos do 
tribunal de contas podem ficar tranquila correlação à lisura e a responsabilidade da SS. referente 
à UTI eles perguntaram tudo, mandou todas as fotos dos equipamentos que estão lá na UTI, 
mandou todo o contrato novamente, mandou tudo para o Tribunal de Contas. Bruna vota, 
por favor. A conselheira Bruna só a título de esclarecimentos, a Tatiane trouxe essa propositura 
de que façamos a votação certa.  Podemos votar em que todos decidam se a gente quer fazer 
a votação ou não, primeiramente. Podemos? A Conselheira Tatiane disse: Não, o pedido de 
votação esta dentro da pauta, sabe por que é incoerente, porque você ganha não, não e sim, 
sim, isso não faz sentido, entendeu, e eu gostaria também de falar que infelizmente a Núbia 
não pode votar, se alguém quiser se manifestar, ela tá num processo, inclusive com parecer. A 
Conselheira Bruna: Até o momento não chegou a nós da casa dos conselhos a saída da Núbia. 
A Conselheira Núbia é não saiu nada oficialmente. A Conselheira Tatiane disse: veja bem, 
se caso ela vote, eu só estou colocando na pauta que ela tá impedida judicialmente de votar. A 
conselheira Bruna disse: Mas como impedida juridicamente de votar? A conselheira Tatiane 
disse: Por que a Núbia ela é funcionária pública. A Conselheira Bruna disse: Não, a gente 
sabe dessa questão, oficialmente para nós enquanto conselho, não chegou nada. A Conselheira 
Luciana: não chegou nada oficialmente. A Conselheira Tatiane disse: Não chegou, mas já 
este lá, o que eu quero dizer, é que caso ela vote hoje. A Conselheira Bruna disse: Hoje ela 
ainda não esta desligada do conselho. A Conselheira Tatiane disse: Eu não estou desligando 
me deixe dizer. A Conselheira Janice disse: Tatiane você esta desligando a Núbia é isso? A 
Conselheira Tatiane disse: Não, eu estou. A Conselheira Núbia disse: Ela Está dizendo que 
meu voto pode ser anulado. A conselheira Tatiane disse: Exatamente, eu estou falando que 
na condição que na condição que a Núbia está hoje, agora, se fosse eu nessa condição, eu não 
votaria, eu Tatiane, se a Núbia decidisse votar e considerasse o voto dela, porque eu poderia 
aqui, a plenária também para decidir a condição da Núbia, e eu não vou fazer isso. A Conselheira 
Bruna disse: É não, até porque é isso que eu estou te explicando, houve a composição, até o 
momento o conselho não recebeu oficialmente, hoje a Núbia não tá desligada. A Conselheira 
Tatiane: Mas é sabido essa situação a mesma coisa que eu comentei da Ana Paula sobre a INTS. 
A Conselheira Bruna disse: Eu sei, mas a gente tem que trabalhar oficialmente, então não 
tem como a gente agora cercear o direito de voto dela, se ainda não está oficial. A Conselheira 
Tatiane disse: Só estou comentando o que possa acontecer caso ela vote, pode acontecer de 
ser anulado tudo que foi feito até hoje por conta dos votos da Núbia. A Conselheira Janice 
pergunta para a Bruna: Como vice- presidente, você recebeu alguma coisa? A conselheira 
Bruna responde: Não chegou nada oficialmente. A Conselheira Núbia disse: Chegou 
extraoficialmente, oficialmente nada, nem mesmo a publicação. A Conselheira Bruna disse: 
Está em votação se todo esse documento, toda essa discussão, mesmo já tendo havido explicação 
que os documentos vão para o Tribunal de Contas, que parta do conselho o encaminhamento 
desses relatórios, com esses pareceres. A Conselheira Tatiane disse: Essas atas esses pareceres. 
A Conselheira Bruna disse: Ok, isso que está em votação, Janice, você já deu o seu voto? A 
Conselheira Janice disse: Olha sinceramente, eu acho essa votação descabida. A Conselheira 
Vanessa disse: Eu represento uma parcela da sociedade civil, e eu vou dizer é o primeiro 
conselho que participo e última, porque é muito desgastante, é humilhante, a gente não ganha 
nada para estar aqui, a não ser trabalho, a gente insiste em alguns pontos, essa questão da 
empresa Morena a gente levantou em maio de 2019, então assim, com todo respeito com a 
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secretaria, hoje a gente usa o covid-19 com uma desculpa para tudo, tudo é covid por conta 
do covid o planeta parou de girar. A Conselheira Janice disse: Mas isso não é desculpa. O 
covid chegou realmente, destruiu muita coisa, só que não dá para ficar justificando toda hora, 
realmente eu reconheço o que a senhora falou que fez bastante, fez mesmo, cidade pequena, 
faltando, a que estão do levantamento que a gente fez a primeira vez que a gente fez esse 
levantamento foi em Abril de 2019, a gente sentou, a senhora não estava ainda nem a mesmo 
Luciana, mas a Rose já estava e a gente já levantou essa questão da morenos, já fizemos relatórios 
e a coisa é desgastante que vocês estão se esforçando é visível nós percebemos, mas fica na 
mesma coisa. E a empresa continua trabalhando, continua recebendo. Esse R$ que esta saindo 
de uma forma não tão correta poderá pagar um medico ou medicação melhor. A Conselheira 
Luciana disse: Antes de você concluir Vanessa você já comeu no hospital? A Conselheira 
Vanessa disse: Não. A Conselheira Luciana disse: que fez questão de experimentar a comida 
do hospital enquanto esta correndo o TR por que entendeu em conta o que todos estavam 
reclamando às vezes os funcionários então nós e a secretaria fomos almoçar no hospital um 
dia para verificar a qualidade e de ruim não tem nada.  A Conselheira Vanessa disse: Não 
estamos dizendo que a comida insalubre.  A Conselheira Luciana disse: Mas o pagar e o não 
pagar vêm no intuito de servir ou não servira alimentação?  A Conselheira Vanessa disse: 
Luciana sabe qual é o mal do brasileiro é fazer tudo “nas coxas” se a gente fizer tudo de forma 
correta eu não estou falando, o pessoal no hospital é muito melhor comer no hospital e não 
ter que sair na rua lógica é mais cômodo, melhor e seguro. A questão é o meio como foi feito, 
a culpa não é sua e nem da secretária a coisa virou uma bola de neve que vocês pegaram agora 
e estão tentando segurar em cima disso tem outras questões que estão vindo o que a gente 
aponta e por que queremos ajudar e não empurrar com a barriga e entendemos que não depende 
de vocês eu sou da mesma opinião e da questão que levantamos em outras reuniões para 
enviarmos para Tribunal de Contas, Gaeco e Ministério Público, mais se não tem nada 
enviado não tem porque não enviarmos, Ah, mas já enviamos.  A Conselheira Secretária de 
Saúde Janice Representante do Executivo disse: As ATAS do conselho sim foram enviadas 
para o Tribunal de Contas não entendo essa votação por que enquanto vocês estão falando-nos 
já enviamos para o Tribunal de Contas sinceramente não estou entendendo e a gente não esta 
segurando bola não, a gente quer corrigir, essa foi para o Tribunal de Contas. Se não tivéssemos 
enviado eu aceitaria. O meu voto é não.  A Conselheira Vanessa representante do Instituto 
Indigo disse: Votou sim.  O Conselheiro Quirino representante do Crescer disse: Mas se 
todas as ATAS e documentações com os apontamentos já foram enviados para o Gaeco, ou 
para o Tribunal de Contas. Não tem por que não enviar. Meu voto sim.  O Conselheiro Ermínio 
disse: Faço parte 15 anos do conselheiro e sempre os problemas se cruzam na prestação de 
contas. E não é diferente desta vez, só que desta vez esta mais difícil de resolver. Acumularam-
se talvez pela incapacidade de comissão que cuidava da fiscalização que não tinha gente capaz 
de examinar exatamente as contas como deve ser e como esta sendo feitas dessa vez com muito 
afinco não por toda comissão, mas alguns membros que tem capacidade para fazer isso e as 
coisas estão acumulados de um jeito que não sai. Estamos na prestação de contas de 2019 e 
estamos no final de 2021 e a coisa não termina eu sou favorável ao envio dos documentos. O 
envio que esta sendo diferenciado do que a secretaria mandou vocês mandarem para o Ministro 
que público foi isso. A Conselheira Luciana disse: Nós enviamos para o Tribunal de Contas. 
O Conselheiro Erminio representante da Boraceia Viva disse: O envio novo vai ser para o 
Gaeco também e la já tem um processo em andamento que esta necessitando de mais 
informações isso que vai diferenciar do que vocês enviassem do que a comissão vai enviar. Eu 
sou favorável ao envio da documentação. O Conselheiro Plínio representante da Associação 
Boracéia disse: Boa tarde a todos, eu também sou favorável ao envio. A Conselheira Regiane 
representante da INTS disse: Não concorda com o envio. A Conselheira Ivete representante 
do Coren: disse Pelos mesmos motivos já expostos de que já foi tudo encaminhado eu sou 
contra o envio, eu acho que você deve ter comprovantes que isso foi enviado, apresentem ao 
conselho. Esses comprovantes apresentados foram encaminhados eu fico satisfeita. A 
Conselheira Maria Aparecida representante da APAE: votou por não enviar. A Conselheira 
Núbia representante do Sindicato dos Funcionários Públicos de Bertioga disse: Boa noite, 
eu acredito que todos estão aqui já sabem da minha situação. Faço parte do sindicato dos 
funcionários públicos, foi alguém lá que eu desconheço e questionou a minha posição enquanto 
funcionária pública estatutária e porque tenho cargo comissionado não posso fazer parte do 
Conselho Municipal como Secretaria isso foi encaminhado para a procuradoria que deu um 
parecer favorável, mas ate agora não chegou nada oficialmente para nós na Secretaria de Saúde. 
Eu conversei com a Tatiane ela me disse que não é nada pessoal comigo por conta da sociedade 
civil, foi o que ela me disse, mas que também eu nunca seria aquela pessoa de oposição dentro 
do conselho por estar dentro da Secretária de Saúde, essa foi à fala que tivemos e que eu entendo 
que por isso provavelmente o Sindicato queira colocar alguém que seja oposição num momento 
desses de votação que estamos fazendo aqui eu tenho consciência que tudo que fiz enquanto 
secretária e funcionária pública foi para ajudar esse conselho, trabalho muito, não ganho nada 
para ser secretária do Conselho, estou na prefeitura há uns 20 anos e assim naquela votação e 
eu quero mencionar aqui da INTS continuar ou não e isso foi explicado por todos nos que 
votamos a favor de continuar que naquele momento não haveria como fazer uma intervenção 
ate por conta de nos termos recursos humanos de todos é sabido essa questão que nos não 
tínhamos naquela época fazer essa intervenção e colocar funcionários públicos para ficar no 
lugar da INTS, por esse motivo e foi falado que a gente acabou votando em que permanecesse 
sabemos dos problemas, sabemos de tantas coisas que tem que ser acertadas e tudo entendíamos 
que naquele momento por conta do Covid–19 não tínhamos como fazer aquela intervenção 
por que o que vale ali eram as vidas e eu na época tive que votar em que permanecesse, e isso 
incomodou muita gente, eu tenho consciência disso e eu ate acredito que foi por conta disso 
que foi levantada essa questão de que eu tenha que sair do Conselho para entrar alguém de 
oposição.  Conselheira Núbia continua a fala: e eu quero só deixar isso muito claro talvez eu 
não tenha outra oportunidade, estou esperando que saia isso oficialmente para que eu não faça 
mais parte como secretaria deste conselho. E o meu voto vocês podem querer invalidar ou não. 
Eu não sou a favor por que isso já foi enviado para o Tribunal de Contas. E toda hora tem 
alguém pedindo e esses documentos são enviados. Acredito que aqui ninguém tá fazendo nada 
de errado, nos estamos tentando acertar dentro do que aconteceu ate agora, muito obrigado. 
A Conselheira Bruna disse: Eu estou na posição que eu estou. A Conselheira Tatiane disse: 
Seu voto é minerva. A Conselheira Bruna disse: A favor do envio então votaram Senhor 
Ermínio, Plínio, Vanessa Felix, Quirino e Tatiane total de cinco votos. Desfavorável ao envio 

votaram Janice, Ivete, Núbia, Maria Aparecida e Regiane. A Conselheira Núbia disse: Deu 
empate cinco a cinco. Conselheira Bruna disse: pelo mesmo motivos já apresentados pela 
secretaria e os demais conselheiros que votaram desfavorável a partir do momento que nos já 
encaminhamos tudo isso para o Tribunal de Contas, concordo com as palavras da Ivete nesse 
momento enquanto estou à frente do Conselho meu voto também é desfavorável ao envio. A 
Conselheira Ivete disse: Eu gostaria que constasse no meu voto que eu solicitei os 
encaminhamentos. A Conselheira Tatiane disse: Para encerrar a minha fala eu gostaria de 
deixar consignado que nos vamos encaminhar enquanto sociedade civil, dessa vez vai ser por 
nossa conta mesmo. No nosso entendimento eu sempre fui transparente com todos vocês e 
respeito. Não é para colocar alguém de oposição e sim alguém neutro. Não oposicionista a 
situação, o que a gente acha que é melhor para o município independente de quem esta na 
secretaria ou no poder, porque tudo passa. Estou aqui há 23 anos, Não é pelo governo, quem 
esta na secretaria ou conselheiros. Não somos oposição. Opiniões diferentes sim acho que é 
dessa forma que deveríamos nos colocar. O voto Minerva deu-se pela Vice-presidente e Diretora 
de Saúde da Secretaria de Saúde Bruna Westin e votou-se a favor as cinco instituições 
representadas: pela APAE, Sindicato dos Funcionários Públicos e INTS. A Conselheira 
Bruna disse: Aqui ocupo esse cargo por eleição do conselho, então é valido isso eu quero deixar 
por que faz parte da composição do conselho representantes do poder executivo e todos fomos 
eleitos nós estávamos no processo eu acho importante também isso constar em ata, eu e estou 
exercendo isso em função da presidente Ana Paula estar temporariamente afastada. A 
Conselheira Janice disse: é importante que conste em ata sim. A Conselheira Tatiane disse: 
Os cargos por que, o que esta aparecendo que das cinco associações que votaram desfavoráveis: 
a APAE recebe recursos e já esta no nosso parecer. A Conselheira Bruna disse: é complicada 
essa fala, mas que conste em ata. A Conselheira Tatiane continua sua fala: e a Conselheira 
Núbia como comissionada e a Conselheira Regiane que é funcionaria da INTS. A Conselheira 
Vice-presidente Bruna Westin disse que agradece a presença e a participação de todos. Foi 
encerrado e solicitado a assinatura de todos os presentes. Nada mais tendo a tratar, foi encerrada 
a reunião às 19h29minmin.  eu Núbia Lafaiete Pereira de Lima Correa redigi está ata.

Ana Paula Martins                                             Lucia Maria da Silva Soares                         
Sintra Saúde                                                      Sintra Saúde
Presidente do Conselho             

Janice da Silva Santos                                     Luiz Antonio Batista Simões
Executivo Titular                                              Executivo - Suplente     

Bruna Westin G. Barbanti                                  Luciana Sanches Modes.
Executivo - Titular                                              Executivo - Suplente     
Vice-Presidente                                                  

Núbia Lafaiete Pereira de Lima Corrêa             Margaret Maria L. dá S. de Deus
Sindicato dos Servidores - Titular                     Sindicato dos Servidores - Suplente                 
 1ª secretaria                                                                       

Ermínio Araújo Aguiar                                      Ubirajara Gonçalves de Lima
Boracéia Viva - Titular                                       Boracéia Viva - Suplente    

Vanessa Felix                                                  Tatiane C. Martins Otarola                                               
Instituto Índigo - Titular                                              Pró-Urbe - Titular

Regiane C. R. Vendramini                               Juliana S. Rodrigues.             
Prestador de Serviço-INTS Titular               Prestador de Serviço – INTS - Suplente                                                                                            

 Maria Aparecida Siqueira                              Quirino Alves Carneiro Neto
  APAE - Suplente                                                   Crescer - Suplente               

Ivete Losada A. Trotti                                      Plínio de Almeida Leite.
Coren – Titular                                                    Associação Boraceia

4ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde ano 2021
Data: 28/04/2021
Local : VIRTUAL
Endereço: Rua Luiz Pereira de Campos, 1117
Horario: 15:00 h
Convocação pelo BOM 993 de 23/04/2021.
Pauta:
1- Aprovação de atas.
2- Ints gestão/aditivo
3- Reforma UBS Boraceia
4- Relatório das comissões do conselho
5- Zoonoses contratos e serviços
6- Conferencia municipal
7- Assuntos gerais 
Ata da 4ª reunião ordinária virtual de 2021 do Conselho Municipal de Saúde realizada no dia 
28/04/2021, após assinada a lista de presença que esta em anexo a reunião teve inicio às 15h24min 
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hs. Ausentes representantes do: Coren, Índigo e Associação Boraceia. A Presidente 
Ana Paula fala sobre as atas que foram enviadas para o e-mail dos conselheiros, e se há alguma 
alteração a fazer? As atas não foram aprovadas pela pendência do oficio enviado à procuradoria. 
2)- Ints gestão/aditivo: Conselheira Tatiane disse que vai tirar uma dúvida com Ana Patrícia 
aproveitando a reunião havia pedido a verificação dos documentos e sobre o contrato da empresa 
medial que foi a primeira contratação dos 10 leitos de covid-19, vieram mais quatro respiradores 
do estado e se a Rose estiver na reunião pode confirmar esses respiradores eram da medial 
Portela tinham feito à locação Conselheiro Lucas diz que recebeu quatro respiradores do 
estado tudo e esses respiradores eram com suporte de ventilador respiratório por que já havia 
locado os equipamentos monitores e outros como recebemos só os monitores recebeu só o suporte 
Conselheira Tatiane diz que só queria relembrar o nome da locadora dos equipamentos 
Conselheiro Lucas diz que é a Portela Conselheira Tatiane diz que referente à Portela 
que 10 equipamentos foram tirados e substituídos por ventiladores que estavam se posse pela 
INTS e queria saber por que eu estava consultando os documentos e eu gostaria de saber da Ana 
Patrícia da INTS se foram substituído ou se entraram no inventário. Conselheira Ana Patrícia 
diz que foi cedido pela secretaria de saúde. Conselheira Tatiane diz que no processo do 
Gaeco eu disse que a Portela cedeu os respiradores, mas não diz se foi alugado pela INTS ou 
pela prefeitura. Conselheira Ana Patrícia diz que o contrato foi janeiro de 2020 e o contrato 
da prefeitura foi abril de 2020 Conselheiro Lucas explica que os respiradores que foram 
cedidos para INTS eram os monitores que já havia na prefeitura Conselheira Tatiane pergunta 
onde que estavam esses respiradores? Conselheiro Lucas diz que tinha quatro ventiladores 
que o estado liberou para nós que estava na emergência e nós montamos cinco com leitor de UTI 
separamos os quatro monitores que eram os melhores onde estava e 1º suporte à vida e se você 
me questiona esses quatro que estavam no suporte à vida não estavam habilitados como 
ventiladores. Conselheira Tatiane pergunta até quando que a Portela ficou no contrato? 
Conselheiro Lucas diz que ficou até outubro de 2020 e diz que agente encerrava a UTI ou 
mantinha e assim optamos em ficar com cinco leitos com equipamentos próprios tínhamos 
respiradores. E tínhamos para fazer compras, mas o estado não entregava e em setembro de 
2020 recebemos 11 equipamentos e cedemos para INTS. Conselheira Tatiane fala só referente 
às caravanas 2019 e 2020 e se a Luciana tem conhecimento onde tem uma cláusula onde e 
permitido uma ação que uma empresa tem que fazer uma ação e gostaria de saber se essa ação 
foi feita e quanto a INTS ganhou para está ação no ônibus. Conselheira Ana Patrícia diz 
que o médico foi autorizado pela secretaria que me disponibilizou a demanda para os munícipes 
agendados e os médicos e quando não tiveram mais demandas foi suspenso este serviço. 
Conselheira Tatiane pergunta se o aditivo foi assinado pelo Gerard ou pela secretaria Janice 
e qual valor do novo contrato? Conselheira Ana Patrícia diz que é de 3344. A Secretaria 
Janice diz que com relação ao contrato diz que sim assinou a renovação. Conselheira Ana 
Paula está parte da pauta sobre a INTS foi pra colocar tudo nos eixos e que a próxima pauta é 
sobre a reforma da Boracéia pra ver o aditivo. 3) Reforma UBS Boraceia  O Conselheiro 
Lucas fala que sobre o aditivo do contrato a Ferreira apresentou a proposta e o nosso corpo 
técnico a engenheira responsável está acompanhando tivemos algumas reuniões para tratar sobre 
esse aditivo que é um assunto que desde janeiro estamos tratando e o valor passava do valor real 
eles propuseram um valor que passava do aditivo e o aditivo é 50% e com isso vamos fazer a 
parte de esgoto e a Secretaria de obras também está dando um reforço estamos fazendo um 
projeto da elétrica para fazer a parte de refrigeração ar-condicionado na parte da frente provável 
teremos uma reunião na semana que vem com a fiscal para finalizar e aprovar. Conselheira 
Ana Paula pergunta se teve alguma finalização. Conselheiro Lucas diz que eles deram 
20 dias e a expectativa nossa é de 60 dias para entrega e esperamos assinar o aditivo para finalizar 
essa obra. Conselheira Tatiane pergunta ela gostaria de saber eu já fiz essa pergunta acho 
que no mês de novembro e que eu e o vereador esteve presente Eduardo Pereira quando eu 
levantei o questionamento sobre o aditivo que teria que fazer uma nova licitação. Conselheira 
Ana Paula diz que baseado na lei deveria ser feito outro contrato Conselheiro Lucas diz 
que estudou as possibilidades junto ao procurador e um acessório jurídico na DLC segundo ele 
não poderíamos abrir outro contrato não tivesse finalizado este, porque não é uma coisa que se 
planejado e temos que ter consciência de quando fizemos esse projeto essa propostas de reforma 
fizeram em cima dos recursos que tínhamos e muita coisa ficou fora da contratação na época e 
estamos tentando buscar recursos para finalizar esta obra e assim vamos ter que partir para os 
50% de aditivo que é de lei para ver se termina essa obra. (Conselheira Ana Paula disse 
que dessa parte da Boracéia ela vai encaminhar por escrito e retoma daí 
para frente e da próxima pauta quatro) Relatório das comissões do conselho 
que gostaria de pedir para ficar para a próxima reunião porque algumas pessoas do conselho 
da comissão não estão presentes o conselheiro Paulo Braga e o seu Erminio e a Vanessa não 
puderam vir que ainda estão fazendo o relatório, Conselheira Janice pergunta se a presidente 
está colocando em votação para retirada da pauta, Conselheira Ana Paula diz que precisamos 
do alinhamento dessa pauta todos concordam? Conselheiros: Flávia, Luciana, Núbia, 
Lucas e Tatiane concordam com o adiamento da pauta. Conselheira Janice diz que não 
houve comunicação com os outros conselheiros que havia mudado o dia da reunião por isso a 
falta dos mesmos, Conselheira Ana Paula e a próxima pauta que é a zoonoses 5) 
Zoonoses contratos e serviços de como está funcionando a zoonoses e a parte que 
cabe a saúde que é a parte dos animais. Conselheira Luciana diz que a Luci Cardia vai 
explicar melhor, Conselheira Ana Paula diz que gostaria de saber sobre a zoonoses e qual 
contrato que está em vigor, Luci explica que este contrato foi feito em 2019 pela Eco vias e o 
doutor Eduardo que era o profissional da prefeitura o veterinário vai se aposentar e a Lisangela é 
veterinária então fizemos uma terceirização como a prefeitura com três médicos veterinários dois 
auxiliares veterinárias e uma estagiária veterinária e também eles entregam a medicação dos 
animais que está no contrato a prefeitura faz uma lista durante o contrato que é por um ano eles 
entregam todo o material e eles fazem castração atendimentos e com a pandemia nós fechamos 

só foram atendido os animais internos e os animais das ONGs foram atendidos e agora estamos 
retornando estas semana que a partir de 11 de maio a castração retorna no castrar móvel no Rio 
da praia. Conselheira Tatiane pergunta diz que parece que tinha umas voluntárias que 
participavam e não podem mais participar? Lucy diz que sim elas podem participar só que tudo 
tem uma regra que eles têm que chegar no horário porque elas não estavam chegando no horário 
e nem nos finais de semana Lucy diz que enviou um e-mail para o conselho municipal sobre essas 
perguntas que foram feitas aqui e o castra móvel e as ações do primeiro quadrimestre e da 
zoonoses. 6) Conferencia municipal Conselheira Ana Paula diz que esse mês de 
maio é a conferência municipal gostaria que vocês organizassem isso fizemos uma votação onde 
pessoas se voluntariassem e precisarem de vocês para a divulgação. Conselheiro Lucas 
fala que quanto à questão da conferência e precisamos que a responsabilidade é da Secretaria 
e também da prefeitura material de divulgação. Conselheira Janice na realidade a conferência 
municipal de saúde é feita pela Secretaria e com ajuda do conselho municipal de saúde porque 
vamos organizar todas as ações em reunião em vários lugares em vários estabelecimentos e vai 
ser por vídeo vamos ter que nos organizar Conselheira Ana Paula disse que temos uma 
dificuldade imensa e essa é a preocupação para organização. Conselheira Janice fala precisa 
olhar o que foi decidido o que vocês pensaram o que foi pensado nesses anos de governo e 
precisamos discutir para novas ações vamos nos reunir para acertar. Conselheira Ana Paula 
diz que as reuniões virtuais vão facilitar a população a participar. 7- Assuntos gerais: 
Conselheira Janice fala que a plataforma digital foi feita pela preocupação dos municípios 
porque eles chegavam cedo demais e o agendamento é uma ferramenta importante para esse 
momento para que todos consigam agendar ficamos preocupados pequenos problemas e a 
plataforma está sendo construída junto com a população e recebemos 440 doses para a idade de 
65 anos estamos recebendo abaixo, nós recebemos 320 e 310 doses e nós vamos tirando da 
primeira dose para dar a segunda dose não podemos deixar de aplicar a segunda dose e virou 
uma bola de neve uma situação desgastante muito difícil o prefeito já ligava para mim quando 
estava no estado, mas eu não estava na gestão regional à discussão vem sendo grande e para 
ter ótimas coberturas vacinais temos que atingir 90% da população e nós não alcançamos 
precisamos de mais doses o prefeito está envolvido tentou fazer fez uma live com o governador, 
mas não conseguiu quanto aos casos covid-19 são: 4849 casos confirmados desde o começo da 
pandemia até agora e a ocupação dos leitos de UTI hoje está em 40% reduziu bastante e a taxa 
de enfermaria em 22% estamos saindo do lockdown e esperamos que as pessoas continuem com 
as medidas protetivas As doses de vacinas 12526 recebidas e aplicado 11513 e agora com a 
plataforma já temos uma lista de espera e outra coisas que peço aos conselheiros, por favor, e 
nós estamos com a vacina H1N1 e temos um número baixo 16,7% e os munícipes não está indo 
tomar a vacina nas UBS. Conselheira Ana Paula diz que se a Secretaria tiver também uma 
forma de divulgação. Conselheira Janice fala sobre a dengue a incidência de dengue e a 
chicungunha estamos em casos e precisamos também tomar todas as prevenções. Luci Cardia 
diz que na dengue estamos 237 confirmados e chicungunha nove casos confirmados sendo que 
em 2020 não tivemos nenhum caso. Conselheira Janice fala que a chicungunha é uma doença 
que as pessoas quando contraem ficam três meses afastados do trabalho por que eu passei e 
senti muitas dores E os sintomas dos três essas três doenças são bem parecidas porque são 
doenças febris, e em Guarujá estamos com surto que é aqui bem próximo é importante que os 
munícipes procurem as unidades básicas para fazer o tratamento. Conselheira Tatiane 
pergunta sobre a H1N1 qual é a faixa etária Conselheira Janice fala de seis meses a cinco 
anos, cinco anos e 11 meses e 29 dias gestantes, puérperas e os profissionais de saúde e a partir 
de maio verão os idosos e os professores, é importante se conversar com as mães para orientar 
se alguma já tiver grávida também. Conselheira Tatiane pede um folder para divulgação da 
vacina H1N1. Conselheira Janice diz que as UBS’s  e a Secretaria agradece o apoio de 
vocês agora nas unidades estamos trabalhando separadamente atendendo o covid-19 e os outros 
agravos e no hospital também e vou parabenizar vocês conselheiros e Bertioga agora vem com 
3 tipos de testes para covid-19 que são: swab, o teste do sangue, e teste rápido Sars. Se o paciente 
estiver com febre, cefaleia, tosse ou dor de garganta procurar a unidade básica para triar e coletar 
o exame precisamos do apoio de vocês convide as grávidas se souber de casas de famílias que 
tiver alguém contaminado e eu preciso de um representante do conselho para este comitê para 
falar sobre o covid-19 é muito importante para discutirmos este assunto. Conselheira Flávia 
fala sobre site da vacina JA que foi lançado hoje de manhã e eu precisei pedir ajuda porque teve 
um pai que foi até o ginásio para imprimir o protocolo. Conselheira Janice fala que o protocolo 
vai para o e-mail do munícipe. Conselheira Flávia disse que se possível deixar, mas claro 
sobre a vacinação no site do cadastramento. Conselheira Janice diz que vai fazer um 
cronograma para deixar com todos. Conselheira Tatiana fala sobre da reclamação sobre a 
distância das UBS’s de quem mora no Jardim Ana Paula e Jardim Rafael irem para chácara e se 
tem condições de mandarem eles para UBS maitinga, mas não sei se há capacidade de atendimento 
porque a UBS atende muitas pessoas. Renato diz que a quantidade de prontuário é muito grande 
por isso que houve algumas mudanças. Conselheira Tatiana também fala sobre a locomoção 
das grávidas no saúde da mulher que não tem muitas condições fica difícil à locomoção até lá. 
Conselheira Janice fala que saúde da mulher é para ser o atendimento realmente das gestantes 
e a gente pode estudar uma possibilidade um vale transporte por que a gestante tem direito de 
acesso. Conselheira Ana Paula disse que pensamos numa época atrás sobre a dificuldade 
de chegar até lá por conta de não ter transporte e pensamos também em ter um ônibus que passe 
na rua em frente porque o ônibus não passa, e também temos o nace que é na mesma rua. 
Conselheira Janice diz que podemos sim fazer uma solicitação com a acessibilidade para 
facilitar essa locomoção vamos fazer essa mobilização aí junto com a Fabiana que é a diretora 
do nace. Conselheira Ana Paula fala que agora a Secretaria nos disponibilizou uma sala para 
o conselho de saúde e quem tiver disponibilidade para pegar os materiais que tem na UBS central 
para trazermos para a sala onde nós ganhamos dois armários para organizar. Conselheira 
Bruna ela diz que precisa manter aqueles armários lá na mesma sala que é do pessoal da 
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regulação mesmo porque vocês receberam dois armários com chave e é totalmente possível usar 
compartilhado porque nós não temos espaço na Secretaria. A Conselheira Ana Paula 
agradeceu a todos os conselheiros. E nada mais tendo a tratar, foi encerrado a reunião às 17h02min, 
eu Secretária Núbia Lafaiete Pereira de Lima Correa redigi esta ata.

Ana Paula Martins                                             Lucia Maria da Silva Soares                         
Sintra Saúde                                                      Sintra Saúde - Suplente
Presidente do Conselho             

Valter de Almeida Campoi                               Bruna Westin G. Barbanti.                                    
Executivo - Titular                                            Executivo - Titular                                                   
                                                                         Vice-Presidente                                                                                                     

Núbia Lafaiete Pereira de Lima Corrêa            Flávia Novaes Hutterer    
Sindicato dos Servidores - Titular                     Apae - Titular              
1ª secretaria                                                                       
 
Ermínio Araújo Aguiar                                      Ubirajara Gonçalves de Lima
Boracéia Viva -Titular                                       Boracéia Viva - Suplente      

Vanessa Felix                                                   Tatiane C. Martins Otarola                                                
Instituto Índigo                                                   Pro Urbe - Titular

Ana Patrícia B. Palma                                     Edison Rodrigues Ferreira. 
INTS – Titular                                                  Crescer - Suplente

CONVOCAÇÃO – CONSEG
CONSELHO DE SEGURANÇA DE BERTIOGA

A Diretoria do Conselho de Segurança de Bertioga – CONSEG, convida toda a comunidade 
para participar de reunião ordinária a ser realizada:

Data: 19 de outubro de 2022
Horário:  19:00 horas
Local: Sede da SADEF, situada à Rua Aprovada 727 nº 12, Praça E, entrada pela Quadra EF, 
Costa do Sol, Guaratuba.
PAUTA: Assuntos Gerais

Bertioga, 12 de outubro de 2022.

Dr. Nelson Jorge de Castro
Presidente do CONSEG

1ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Saúde ano 2020

Data: 19/02/2021.

Local: Casa dos Conselhos.

Endereço: Rua Luiz Pereira de Campos, 1117 - Bertioga. 

Horário: 14h

Convocação pelo Bom nº 983   de 12/02/2021 e pelo e mail dos conselheiros

Pauta:

1. Sispacto.
2. 3º Quadrimestre de 2020.
3. Pendências.
Ata da 1ª reunião Extraordinária presencial de 2021 do Conselho Municipal de Saude realizada 
no dia 19/02/2021, após assinada a lista de presença que está em anexo a reunião foi iniciada as 
14:15 horas. Ausentes representantes do: Coren, Apae, Índigo e Ints. A presidente Ana 
Paula iniciou os trabalhos dizendo que iriam começar revisando o Sispacto com as alterações 
pedidas na reunião anterior, e depois falariam sobre o   terceiro quadrimestre/2020. 1ª) 
SISPACTO a Enfª. Viviane da Vigilância Epidemiológica começa saudando a todos, 
e dizendo que ficaram com pendências, e houve uma reunião com o GVE, que os orientou a 
pactuar de acordo com a realidade da baixada nesta pandemia, a anterior está um pouco diferente, 

e o que foi orientado pelo GVE temos que seguir, começando pelo indicador nº 1: onde o 
município e região com menos de 100 mil habitantes, que é a redução de mortes por doenças não 
transmissíveis  como : câncer, hipertensão, diabetes nós pactuamos em 2020,  90 óbitos e ocorreram 
111 óbitos e não atingimos, e este ano teremos que aumentar, porque nós ainda estamos na 
pandemia, e com muita procura e com as outras demandas ficam mais difíceis de chegar ao 
hospital e acaba levando ao óbito, e com isso foi pedido para aumentar a pactuação. No indicador 
nº 2: sobre as mortes de mulheres em idade fértil, investigados que são aquelas que ocorrem na 
idade entre 10 a 49 anos, para saber se eram gestantes ou não, ficou 58.33% uma cobertura baixa 
que foi atingida em 2020, e nós estamos em 70.93% só que depende da atualização e pactuamos 
80%. No indicador nº 3:  sobre o registro de óbitos com causa definida que às vezes o médico 
coloca morte por parada cardíaca, nós vamos realmente investigar se a pessoa tinha outra doença 
como, hipertensão, diabetes e traçamos ações em cima deste diagnóstico que se faleceu o paciente, 
e pactuamos 90% e atingimos 91.7%, esses itens mudam na vigilância junto ao Dr. Aluísio.  No 
indicador nº4 sobre vacinação, onde havia falado que é o mínimo a ser pactuar é 75%, e 
alguma cidades pactuaram 50%, e nós chegamos à 39,95% por causa da pandemia, vamos 
continuar com 75% porque temos que fazer ações, campanhas, bater à porta das famílias, para 
melhorar esse percentual. No indicador nº 5 que são os casos de notificação compulsória 
imediata encerradas em até 60 dias, pactuamos 80% e alcançamos 95,6% é uma meta que fazemos 
juntos eu e o Valdemar, recebemos a notificação, vamos atrás para encerrar resolvido e mantivemos 
os 95%. No indicador 6 são os pacientes com hanseníase e  temos 6 pacientes que estão em 
tratamento e pactuamos 100%. No indicador nº 7 referente o número de casos de malária 
nós não pactuamos. No indicador nº 8, que são casos de sífilis congênita em menores de 1 
ano pactuou-se o mínimo. No indicador nº 9 sobre os casos de aids também pactuamos 0. 
No indicador nº 10 sobre amostra de água, em conversa com Andreia chefe da vigilância 
sanitária pactuamos 100%. No indicador nº 11, que são os exames preventivos o cito patológico 
do colo do útero em mulheres de 25 a 64 anos que o laboratório irá fazer a Patrícia explica. 
Conselheira Tatiane pergunta se o preventivo está sendo feito na saúde da mulher ou nas 
unidades básicas? Patrícia diz que estão sendo realizadas nas unidades básicas e na saúde da 
mulher. Conselheira Tatiane, pergunta sobre o laboratório, se o mesmo é contrato pela 
prefeitura ou Ints? E o porquê não se habilitou, se está desde 2019? E pede que a presidente 
solicite via ofício o contrato do mesmo e qual forma de contrato, e o porquê não se habilitou, e os 
três orçamentos, e porque o laboratório contratado pela Ints faz a coleta das ubs? Patrícia diz que 
todos os exames realizados nas UBS são separados na hora da prestação de contas. Enf. Viviane 
continua falando sobre o indicador nº 12 exames de mamografia com o rastreamento de 
mulheres de 50 a 69 anos, pactuamos 0,54 em 2020 e foi alcançado 0,24 por conta da pandemia. 
A Conselheira Núbia diz que por conta da pandemia o número foi baixo mesmo. Enf. 
Viviane fala do indicador nº 13 sobre os partos normais pelo sus atingimos em 2020 o 
percentual de 47,31% e esse índice mostra nossa humanização e pactuamos 47% e a intenção 
é que todo parto seja normal. No indicador nº 14 sobre gravidez na adolescência entre mulheres 
de 10 a 19 anos pactuamos 14% e alcançamos 12,77 e se mantém 14%. No indicador nº 15 
sobre a  taxa de mortalidade infantil que nós tínhamos uma taxa alta 15,75% porque tivemos 
menos de 1000 nascidos, e pactuamos 12,5%, o indicador nº 16 sobre o número de óbitos  
materno pactuamos 0 e vamos manter 0, o indicador nº 17  sobre a cobertura populacional 
estimada pela atenção básica pactuou-se 55% no ano passado e alcançou 45%, o indicador 
19 sobre a cobertura de saúde bucal mantém-se 54% para esse ano, alcançamos 40% ano 
passado, o indicador 21 sobre o CAPS, Conselheira Núbia fala que na última reunião 
não estava habilitado, mas já saiu uma portaria que já o habilita e por isso foi pactuado 100%  e 
a  Vanessa vai realizar  algumas ações durante o ano. A Conselheira Tatiane pede para 
mandar as ações por e-mail. A conselheira Ana Paula diz que as ações já foram enviadas 
para o e-mail dos conselheiros. Enf. Viviane continua sobre o indicador 22 sobre a dengue, 
que pactuou 2, mas em 2020 foi pactuado 4, mas não atingiu a meta. No indicador 23 que fala 
sobre acidente de trabalho que em 2020 alcançou 100% e devido a pandemia foi orientado a 
colocar 85%. No indicador 24 sobre óbitos fetais investigados, para ver se houve uma falha, 
para melhorar o atendimento pactuamos 100%. No indicador nº 25 sobre óbitos maternos 
investigados, manteve-se 100%. No indicador nº 26 sobre os casos de tuberculose, pactua-
se 80% por termos muita dificuldade com esses pacientes, a maioria são de condição de rua, 
então permanece os 80%. No indicador nº 28 sobre os exames anti-HIV realizado entre os 
casos de tuberculose, pactua-se 100% e sempre atingimos 100%. No indicador 30 sobre a 
hanseníase que se investiga, porque não se tem sintomas e pactuamos 100%, decido a pandemia 
foi orientado pelo GVE a baixar, e ficou 90% , e no quadro pactuação e ações sugestivas 
para tentar melhorar todos indicadores temos o indicador nº 1: para se tentar reduzir óbitos 
ações como campanha com alimentação para tentar reduzir os casos de hipertensão e diabetes 
e capacitar os funcionários para tratamento do pé diabético e complementar as orientações na 
atenção básica, prevenção precoce do câncer, próstata, monitoramento com glicosímetro do 
paciente com diabetes, e todo paciente diabético tem direito pelo município a ter um aparelho para 
medir a glicemia. No indicador nº 2 sobre as mortes em mulheres com idade fértil, ações para 
encaminhar para vigilância, capacitação a equipe da vigilância e as exigências do pré-natal, 
precisamos melhorar porque tudo isso já é feito e também precisamos de rh, mas são ações que 
tentamos a todo custo, e agora temos acesso ao comité, eu fui convidada a participar e os óbitos 
chegam a vigilância e essa parte às vezes chegam em tempo real. No indicador nº 3 sobre 
os registros de óbitos sem causa definida e nós precisamos capacitar os médicos no hospital que 
fazem o preenchimento dessas declarações, porque se eles continuam fazendo, e nós já 
sinalizamos para que não se repita a causa morte, parada cardíaca, e nós entramos em contato 
com o diretor clínico para investigar junto a equipe. No indicador nº 4 são as vacinas, a busca 
de crianças através dos agentes comunitários, de divulgação, e quando for campanha colocar 
faixa cartazes ir na rádio a divulgação é sempre o melhor meio. No  indicador nº 5 capacitar 
a equipe técnica da vigilância, os digitadores eu e o Valdemar cobramos que se faça certo o 
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preenchimento, porque não podemos ficar com notificações com dados incompletos ou incorretos 
e espaços em branco e quem fez o primeiro atendimento tem que trazer preenchido corretamente, 
em uma ação por exemplo de sarampo se tiver uma informação vaga na ficha eu fico presa, e ano 
passado tivemos 34 casos de sarampo e se não recebo essas ficha não consigo fazer essas 
ações, como ir até o local para vacinar todos que tiveram contato  com o paciente, é muito 
importante. No indicador nº 6 sobre a proporção de cura da hanseníase, essas ações nós já 
fazemos. No indicador nº 8 sobre o teste rápido, todas as gestantes já fazem na abertura do 
pré-natal, e também de hiv, sífilis, hepatite b e c e isso já evita uma doença precoce, e já trata o 
bebe. No indicador nº 9 sobre o número novos e ações com campanhas de prevenção as 
doenças, com teste rápido, capacitar novos funcionários para realizar os testes. Enf. Ana diz que 
para fazer os testes rápidos tem que capacitar, tem também prova, tem que se fazer na prática, 
porque é o enfermeiro (a) que carimba a partes dele e também estar presente no momento da 
coleta junto ao técnico de enfermagem, Enf. Viviane continua falando sobre o indicador nº 
11 contratações de leitura do exame, e conscientização do exame de mamografia e ampliar as 
vagas. No indicador nº 13 sobre o parto normal, grupo educacional, e contratação de enfermeira 
(o) obstétrico. No indicador nº 14, proporção de gravidez na adolescência, ações divulgar, 
conscientizar, fazer palestras nas escolas e distribuição de preventivos. Conselheiro 
Ubirajara, pergunta quem está à frente da comissão de mortalidade infantil. Enf. Viviane diz 
que agora tem um comitê que houve uma reunião para uma nova nomeação e que ainda não teria 
sido publicado.  A conselheira Ana Paula diz que ficou desativada por um tempo e inclusive 
um dos representantes é o Plínio. Patrícia diz que é o Plínio e mais outra pessoa tiveram reunião 
e os representantes não foram. Conselheiro Ubirajara pede para convocar esses 
representantes deste comitê para reunião do conselho. Conselheira Ana Paula pergunta 
como ficaram os critérios do Implanon, porque em outro município foi implantado em uma puérpera, 
e que é um protocolo novo, ela já sai com Implanon implantado antes da alta médica. Patrícia 
diz que no município já tem e que quando veio para Bertioga, já tinha esse projeto, e que seria 
para gestantes que tem vulnerabilidade social, porque é um medicamento caro, e já é usado no 
hospital de Bertioga e tem um acompanhamento da assistente social. Conselheira Ana Paula 
diz que pudesse aumentar esse leque para a adolescência no planejamento familiar. Conselheira 
Tatiane diz para a presidente fazer por escrito a solicitação. Dr. Renato diz que o problema 
deste medicamento é no momento da retirada. Enf. Viviane fala sobre o indicador nº 16 
diz que as ações para redução de óbitos maternos, implementar cuidados com a gestante em 
puerpério, protocolos para gestantes de alto risco, isso já estamos fazendo na saúde da mulher, 
a busca ativa das gestantes faltosas. Silsan diz que precisa de um aumento de rh na atenção 
básica, já estamos com o limite máximo, que estamos trabalhando de segunda a sexta e temos 
um veículo e um motorista, e precisamos aumentar mais uma equipe do melhor em casa, que são 
1 médico, 1 enfermeira (o) 4 técnicos. Conselheira Ana Paula pergunta se assistente social 
entra nesta lista e diz que foi enviado um ofício ao rh da prefeitura, mas o mesmo foi respondido, 
mas não da forma que precisávamos, enviamos este ofício agora para o Bertprev e estamos 
aguardando resposta. Conselheira Tatiane pergunta se essa equipe é mantida pelo município? 
Silsan fala que são mantidas pelo governo federal e são enviados 50 mil/mês. Conselheiro 
Lucas diz que tem que montar uma estrutura e enviar para o governo federal e que o orçamento 
é suficiente para habilitar outra equipe, só precisa oficializar, inclusive tivemos que dar suporte 
para pessoas com plano de saúde. Silsan diz que tivemos um aumento por conta da oxigeno 
terapia. A Conselheira Ana Paula diz que estamos aguardando a resposta do ofício de qual 
a previsão, e o que se pretende fazer quanto ao rh. Enfª. Viviane continua falando sobre o 
indicador nº 18 que é sobre o bolsa família, ações com acompanhamento, orientações para 
ampliar com divulgações e cartazes. No indicador nº 19 sobre saúde bucal para estimular 
a avaliação periódica e a melhora na oferta de próteses. No indicador nº 21 que é o 
matriciamento do CAPS com ações com rodas de conversa, divulgar sobre o setembro amarelo 
campanhas sobre suicídio, escuta humanizada. No indicador nº 22 capacitação e integração 
dos agentes para inspeção dos imóveis e abordagem com as famílias, uso do tablete. No 
indicador nº 23 sobre o preenchimento do campo ocupacional, ações para orientar o 
preenchimento no hospital em parceria com a saúde ocupacional. No indicador 24 sobre o 
rastreamento de óbito fetal investigado. No indicador nº 25   rastreamento de óbito materno 
e investigação domiciliar. No indicador nº 26 sobre rastreamento de tuberculose para aqueles 
que fazem tratamento. No indicador 28 sobre as ações no CTA para testes de HIV rápido. 
Enfª. Ana diz que falta adequações, um psicólogo para atendimento de pacientes com casos 
positivos de HIV e tuberculose e outros. Conselheira Ana Paula pede para Enfª. Ana 
fazer um levantamento para poder adequar a verba, com espaço e profissionais. Conselheira 
Rose fala que na realidade vem R$ 78.000,00 mil reais no ano, que está empregado dentro do 
PAM, e tem os agentes também para ajudar. Conselheira Tatiane diz que que existe um 
recurso só não existe as regras, então temos que ter uma proposta ideal, para adequação. 
Conselheiro Lucas diz que temos uma de planejamento, temos muitas ações que não são 
financiadas como a locação de vans para transporte de pacientes e não são habilitados por falta 
de organização, isso falta o plano de gestão. Conselheira Ana diz que temos que fazer um 
levantamento de todos os programas feitos pelo município, e quais são habilitados e quais não 
são, quais tem verba e quais não tem verba e quais podemos pedir verba. O Conselheiro 
Lucas diz que podemos começar pelos maiores que são fundamentais que são, a rede cegonha 
e remoção de pacientes. A conselheira Tatiane sugere para começar por área, porque já 
estamos atrasados. Conselheiro Edison pergunta se a sociedade tem ciência desses 
programas e de que forma sabem dessas ações. Sr. Valdemar diz que temos o boletim oficial, 
Conselheira Ana Paula diz que nas ubs os pacientes são orientados, Conselheiro Lucas 
diz que também pelo site do ministério. Conselheira Ana Paula diz que não existe um 
planejamento prévio de divulgação de serviço,  quando se procura um serviço na atenção básica, 
que se passa em consulta o mesmo direciona ao serviço especializado, e isso é uma coisa que 
se pede há muito tempo por essa divulgação,  pela imprensa, nas páginas das redes sociais, 

houve também as ações das carretas da saúde que não foram divulgados, agora temos o conselhos 
gestores para nos ajudar a divulgação em cada unidade há uma lousa para ser usada como 
instrumentos de divulgação, que se mande as ações também via WhatsApp. A Conselheira 
Tatiane diz a todos presentes que estamos em uma reunião extraordinária e a população não 
tem direito a voz, somente na reunião ordinária é aberto ao público opinar, porque hoje é específico 
da pauta. Conselheira Rose diz que só para pontuar o que o Lucas disse, isso vai ajudar 
muito o levantamento dos setores, porque vamos fazer já o plano municipal de saúde. Enf. 
Viviane diz que o último indicador são as ações sobre a hanseníase, a busca de quem teve 
contato com o paciente, já fazemos avaliação. A Conselheira Tatiane sugere que daqui a 
6 meses seja feita uma reunião para dizer quais foram as ações feitas, e verificar se podemos 
melhorar e não deixar só anual. O Conselheiro Lucas diz que agora temos a Luciana a nova 
diretora do planejamento e assumiu o contrato da INTS, a mesma diz que está à disposição.   A 
conselheira Ana Paula diz que agora vamos mudar para outra pauta 2) 3º 
QUADRIMESTRE e a Conselheira Tatiane diz que o 3º quadrimestre é apreciação, e 
que a apresentação será na câmara e que não tem como apreciar se não tem a prestação de 
contas das INTS, desde 2019 e tem também o apontamento do tribunal de contas e que não deve 
ser aprovado pela câmara , é a minha opinião e não passou pelo conselho as prestações de contas 
e não sabemos quais são os valores e que os valores sejam apresentados como do Sispacto, os 
gráficos dos índice das propostas, dos gastos que se apresentem as conferências, se chega o 
quadrimestre e não chega a prestação de contas, os processos os pagamentos, e assim não tem 
como apreciar ou aprovar um quadrimestre se sabemos que a INTS está preste a ser renovada 
e se ela não está cumprindo o financeiro, que ela abra espaço para outra é a minha sugestão, e 
se ela tem interesse de ficar que se faça a prestação de contas para o conselho. Conselheira 
Rose fala que a INTS se comunicou com a secretaria informando o interesse em continuar. A 
Conselheira Ana Paula diz que para o conselho não chegou absolutamente nada, e já foi 
solicitado por ofício, por e-mail por diversas vezes e não temos noção do que está acontecendo. 
Conselheira Rose diz que o quadrimestre a secretaria tem que apresentar no conselho para 
apreciação e ao conselho é obrigatório fazer um parecer porque é enviado ao tribunal de contas 
e tem um prazo até o dia 10, o parecer pode-se citar uma ressalva, das prestações de contas. 
Conselheira Tatiane diz que a secretaria tem que mandar mensalmente para o conselho 
para assim se fazer aprovação. Conselheira Rose fala que os slides foram encaminhados, 
a apresentação foi encaminhada mais sem a prestação de contas da Ints para o conselho. 
Conselheira Ana Paula diz que se nós não pararmos agora e organizar a prestação de 
contas, vamos entrar em situação emergencial, e se o que está acontecendo não é do conhecimento 
de todos não é válido e não tem como continuar sem saber o que está acontecendo, estou pedindo 
encarecidamente desde ano passado, então vamos marcar uma reunião, temos tribunal de contas, 
parecer da secretaria, e parecer das comissões. Conselheiro Lucas diz que todos estamos 
preocupados, porque não estamos dando conta, vamos fazer uma força tarefa de 2019 para a 
frente. A Conselheira Ana Paula agradeceu ao trabalho de todos. Foi encerrado e solicitado 
a assinatura de todos os presentes. Nada mais tendo a tratar, foi encerrado a reunião às 16:47 
min, eu Nubia Lafaiete Pereira de Lima Correa redigi esta ata.

Ana Paula Martins                                             Lucia Maria da Silva Soares                         
Sintra Saúde                                                      Sintra Saúde
Presidente do Conselho             

Valter de Almeida Campoi                                  Luiz Antonio Batista Simões
Executivo Titular                                                 Executivo - Suplente                                     
:
Bruna Westin G. Barbanti                                 Rosimaire Nascimento da Silva
Executivo - Titular                                                Executivo - Suplente   
Vice-Presidente                                                

Núbia Lafaiete Pereira de Lima Corrêa             Margaret Maria L. dá S. de Deus
Sindicato dos Servidores - Titular                   Sindicato dos Servidores - Suplente                 
 1ª secretaria                                                                       

Ermínio Araújo Aguiar                                      Ubirajara Gonçalves de Lima
Boracéia Viva                                                      Boracéia Viva       

Vanessa Felix                                                      Tatiane C. Martins Otarola                                                
Instituto Índigo                                                      Pro Urbe - Titular

Plinio de Almeida Leite                                     Edison Rodrigues Ferreira
Assoc. Moradores e Amigos                             Ong Crescer - Titular                          
 2º secretário.

REUNIÃO ORDINÁRIA CMAS - 18/10/2022
Conselho Municipal Assistência Social

O Presidente do Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS), no uso de 
suas atribuições, CONVOCA seus respectivos membros para reunião ordinária 
a ser realizada  em modo virtual através do aplicativo Google Meet conforme 
segue abaixo:
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SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

DATA: 18/10/2022 TERÇA
HORÁRIO: 14:00 

LINK PARA REUNIÃO VIRTUAL 

meet.google.com/yte-djnr-njz
 
Pauta
1. Plano de providências – agencia Planeta
2. Regimento Interno – Publicação
3. Eleição CMAS
4. CENSO SUAS
5. Assuntos Gerais

Diuver Clay de Oliveira Junior

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO – SE – nº 001/2021
CONVOCAÇÃO nº 22/2022

 O Secretário de Educação, no uso de suas atribuições, CONVOCA os 
candidatos abaixo relacionados a comparecerem na Medicina Ocupacional, situada 
à Rua Antônio Rodrigues de Almeida, 321 – Centro – Bertioga/SP, para avaliação 
médica admissional, conforme data e horário a seguir:

	 Data: 19/10/2022.
  Horário:  13h00 às 16h00 

PROFESSOR (A) DE PRIMEIRA INFÂNCIA – PPI

CLASS. NOME COMPLETO CPF NOTA FINAL

118 MÁRCIA SOUSA PINHEIRO DA ROCHA 339.365.778-03 62,5

119 ISABELA NOCHIERE CEDRAN 434.222.738-08 62,5

120 MARIA DE FÁTIMA CAMARGO TITO 121.205.248-07 62,5

121 ALINNE DE OLIVEIRA ARAÚJO 304.525.018-14 60

122 KELLY CRISTINE SILVA DO NASCIMENTO 375.822.288-55 60

123 IRENE NUNES DA SILVA ICHAPO 134.071.668-26 60

	 Data: 19/10/2022
  Horário: 13h00 às 16h00 

PROFESSOR (A) DE EDUCAÇÃO BÁSICA II – ARTE  

CLASS. NOME COMPLETO CPF NOTA FINAL

26 EDUARDDO DO SANTOS DIAS 306.635.198-02 60

	 Data: 19/10/2022
  Horário: 13h00 às 16h00 

PROFESSOR (A) DE EDUCAÇÃO BÁSICA

CLASS. NOME COMPLETO CPF
NOTA FINAL

160 RENATA DE JESUS SAMPAIO 024.655.875-01 67,5

161 JESSICA TAIS RODRIGUES ARIAS 338.392.878-04 67,5

162 RUBIA CRISTINA DE SOUZA REIS 349.103.158-37 67,5

163 ELISABETE  RODRIGUES MOREIRA 333.053.098-73 67,5

	 Data: 19/10/2022
  Horário: 13h00 às 16h00 

PROFESSOR (A) DE EDUCAÇÃO BÁSICA – EDUCAÇÃO ESPECIAL INCLUSIVA

CLASS. NOME COMPLETO CPF NOTA FINAL

36 ELEIDA CLAUDINE DE SOUZA 030.755.946-79 65

Após, a conclusão dos exames médicos admissionais, os candidatos 
deverão aguardar a convocação para a contratação, por meio de publicação 
no BOM – Boletim Oficial Eletrônico do Município de Bertioga, publicada pela 
Coordenadoria de Folha de Pagamento, que deverá ocorrer no prazo máximo 
de 10 dias, a contar desta data.
 No ato da contratação, o candidato deverá comparecer munido da 
documentação abaixo relacionada (em via original e cópia legível):

a) CONSULTA QUALIFICAÇÃO CADASTRAL NO E SOCIAL;
b) ASO (atestado saúde ocupacional);
c) CÉDULA DE IDENTIDADE – RG (atualizada no mínimo 05 anos);
d) C.P.F.;
e) TITULO DE ELEITOR E QUITAÇÃO ELEITORAL;
f) CERTIFICADO DE RESERVISTA (ATÉ 45 ANOS DE IDADE);
g) CERTIDÃO DE NASCIMENTO DOS FILHOS MENORES DE IDADE;
h) CARTEIRA DE VACINAÇÃO DOS FILHOS, MENORES DE CINCO 

ANOS;
i) CPF DOS FILHOS;
j) CPF D O CÔNJUGE;
k) COMPROVANTE DE ESCOLARIDADE EM CONFORMIDADE COM 

O   CONSTANTE NO ITEM 1.2 DO EDITAL;
l) CARTEIRA DE REGISTRO NOS RESPECTIVOS CONSELHOS PARA 

OS DEMAIS CARGOS;
m) CERTIDÃO DE NASCIMENTO (SOLTEIROS) OU CASAMENTO (ou 

com averbação);
n)  PIS/ PASEP;
o) 01 FOTO RECENTE (3X4, COLORIDA);
p) COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA ATUAL (CONTA DE ÁGUA, LUZ 

OU TELEFONIA FIXA);
q) CÓPIA DA CARTEIRA DE TRABALHO: Nº, SÉRIE E QUALIFICAÇÃO;
r) CONTA SALÁRIO NO BANCO SANTANDER – AG Bertioga (abertura 

no ato da admissão);
s) DECLARAÇÃO DE QUE NÃO EXERCE OUTRO CARGO, EMPREGO 

OU FUNÇÃO PÚBLICA INACUMULÁVEL, E NÃO RESPONDE 
A PROCESSO CIVIL OU CRIMINAL, E NÃO TEM CONTRA SI 
CONDENAÇÃO PENAL TRANSITADA E JULGADA NOS ÚLTIMOS 
05 ANOS E NÃO ESTAR RESPONDENDO A PROCESSO RELATIVO 
AO EXERCÍCIO DA PROFISSÃO.  (RECONHECER FIRMA DA 
ASSINATURA);

t) DECLARAÇÃO DE HORÁRIO DE TRABALHO, COM ACUMULO DE 
EMPREGO OU FUNÇÃO PÚBLICA;

u) DECLARAÇÃO DE BENS OU ULTIMA DECLARAÇÃO DO IMPOSTO 
DE RENDA;

v) OCUPANTE DE CARGO PÚBLICO DEVERÁ APRESENTAR CÓPIA 
DA PORTARIA DE EXONERAÇÃO;

w) CERTIDÃO DOS DISTRIBUIDORES CIVEIS E CRIMINAIS DAS 
JUSTIÇAS FEDERAL E DAS JUSTIÇAS ESTADUAL (SP) DAS 
COMARCAS E SESSÕES JUDICIÁRIAS ;

x) ENTREGAR OS DOCUMENTOS EXIGIDOS NO CAPÍTULO VIII, 
HABILITAÇÃO/REQUISITOS EXIGIDOS PARA O EXERCÍCIO DAS 
ATRIBUIÇÕES DA FUNÇÃO;

y) MORADOR DE BERTIOGA – ANOTAR O CEP NOVO E O NOVO 
NOME DA RUA, CASO O NOME TAMBÉM TENHA SIDO ALTERADO;

z) CARTEIRA DE TRABALHO; 

ENTREGAR OS DOCUMENTOS EXIGIDOS NO CAPÍTULO VIII, HABILITAÇÃO/
REQUISITOS EXIGIDOS PARA O EXERCÍCIO DAS ATRIBUIÇÕES DA FUNÇÃO.

 O candidato que não comparecer no prazo acima designado perderá 
a respectiva vaga, convocando-se o subsequente da ordem de classificação, 
quando houver.
 Caso não tenha interesse em assumir o cargo, ou esteja impossibilitado 
de fazê-lo, o candidato deverá comparecer à Diretoria de Recursos Humanos 
para desistência da contratação.
 E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém alegue 
ignorância, expediu-se o presente edital, o qual ficará afixado no Quadro Geral de aviso do 
Paço Municipal na forma do Decreto nº 004/1993, em 14 de outubro de 2022, e será publicado 
no Boletim Oficial Eletrônico do Município de Bertioga.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.

RUBENS ANTÔNIO MANDETTA DE SOUZA
Secretário Municipal de Educação
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SECRETARIA DE
GOVERNO E GESTÃO

DIRETORIA DE
LICITAÇÃO E COMPRAS

EXTRATO DE ADITIVO

I ADITIVO DO CONTRATO Nº 46/2022

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 7489/2021

CONTRATADA: CITY TRANSPORTES URBANO GLOBAL LTDA CNPJ: 36.573.767/0001-57

OBJETO: Contratação de empresa para execução e exploração extraordinária dos serviços públicos de 
transporte coletivo de passageiros no município de Bertioga.

DATA: 05/10/2022

VALOR: R$ 1.350.000,00 (um milhão, trezentos e cinquenta mil reais).

II ADITIVO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 63/2022                     

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 4809/2022

CONTRATADA: WGL SOLUÇÕES EM TECNOLOGIA E SERVIÇOS 
EIRELI CNPJ: 11.063.844/0001-06

OBJETO: Locação emergencial de transformador elevador de 500KVA, com fornecimento de mão de 
obra, para o Hospital Municipal de Bertioga, pelo período de 02 (dois) meses.

DATA: 04/10/2022

PRAZO: 60 (sessenta) dias, a contar de 05/10/2022.

VALOR: R$ 65.600,00 (sessenta e cinco mil e seiscentos reais).

II ADITIVO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 83/2021

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 5546/2021

CONTRATADA: WALB ENGENHARIA E COMERCIO LTDA CNPJ: 00.424.320/0001-79

OBJETO: Contratação de empresa especializada para a execução de obra de construção do Complexo 
Vila do Bem – Vicente de Carvalho II no município de Bertioga/SP.

DATA: 06/10/2022

PRAZO: 02(dois) meses, a partir de 07/10/2022

VALOR: R$ 180.730,83 (cento e oitenta mil, setecentos e trinta reais e oitenta e três centavos)

VI ADITIVO DO CONTRATO Nº 79/2017

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 3841/2017

CONTRATADA: MICHELE SOUZA GIL FISIOTERAPIA ME CNPJ: 23.164.912/0001-02

OBJETO: Contratação de empresa especializada em prestação de serviço de fisioterapia e terapia 
ocupacional, nos grupos de reabilitação motora e neurológica, para atender pacientes usuários do 
Sistema Único de Saúde- SUS do município de Bertioga. 

DATA: 27/09/2022

PRAZO: 03 (três) meses, a partir de 28/09/2022

VALOR: R$ 102.002,40 (cento e dois mil, dois reais e quarenta centavos)

II ADITIVO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 11/2021

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2971/2019

CONTRATADA: AGRÍCOLA E CONSTRUTORA MONTE AZUL LTDA CNPJ: 61.026.233/0001-58

OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de manutenção e 
conservação de próprios municipais.

DATA: 07/10/2022

VALOR: R$ 686.921,04 (seiscentos e oitenta e seis mil, novecentos e vinte e um reais e quatro 
centavos).

Bertioga, 14 de outubro de 2022
Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 106/2022

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 3869/2022

CONTRATADA: F C DE LIMA SERVIÇOS E NEGÓCIOS CNPJ: 37.038.811/0001-91

OBJETO: Contratação de empresa para reforma e adequações nas instalações da Secretaria de Governo 
e Gestão Institucional, situada na Rua Luiz Pereira Campos, 901 – Centro, no município de Bertioga, 
conforme solicitação da Secretaria de Governo e Gestão Institucional.

MODALIDADE: Carta Convite

DATA:03/10/2022

PRAZO: 03 (três) meses

VALOR: R$ 224.532,06 (duzentos e vinte e quatro mil, quinhentos e trinta e dois reais e seis centavos).

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 107/2022

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 9198/2022

CONTRATADA: CAT DEALERS PODUÇÕES ARTÍSTICAS LTDA CNPJ: 25.288.015/0001-28

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE APRESENTAÇÃO ARTÍSTICA DO DJ CAT DEALERS PARA O FESTIVAL 
PLANET MUSIC.

MODALIDADE: INEXIGIBILIDADE

DATA: 11/10/2022

PRAZO: 30 (trinta) dias.

VALOR: R$ 70.000,00 (setenta mil reais)

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 108/2022

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 9578/2022

CONTRATADA: CHEMICAL SURF PRODUÇÃO MUSICAL LTDA CNPJ: 25.034.632/0001-05

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE APRESENTAÇÃO ARTÍSTICA DO DJ CHEMICAL SURF PARA O 
FESTIVAL PLANET MUSIC.

MODALIDADE: INEXIGIBILIDADE

DATA: 11/10/2022

PRAZO: 30 (trinta) dias.

VALOR: R$ 110.000,00 (cento e dez mil reais)

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 109/2022

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 9639/2022

CONTRATADA: DLB PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA CNPJ: 29.861.607/0001-48

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE APRESENTAÇÃO ARTÍSTICA DO DJ LIU PARA O FESTIVAL PLANET 
MUSIC.

MODALIDADE: INEXIGIBILIDADE

DATA: 11/10/2022

PRAZO: 30 (trinta) dias.

VALOR: R$ 43.500,00 (quarenta e três mil e quinhentos reais)

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 110/2022

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 9394/2022

CONTRATADA: KVSH PRODUÇÕES E ENTRETENIMENTO LTDA CNPJ: 46.758.673/0001-06
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE APRESENTAÇÃO ARTÍSTICA DO DJ KVSH  PARA O FESTIVAL PLANET 
MUSIC.
MODALIDADE: INEXIGIBILIDADE

DATA: 11/10/2022

PRAZO: 30 (trinta) dias.

VALOR: R$ 90.000,00 (noventa mil reais).

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 111/2022

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 9579/2022

CONTRATADA: RUSCH EVENTOS LTDA CNPJ: 35.751.179/0001-01
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE APRESENTAÇÃO ARTÍSTICA DO DJ DUB DOGZ PARA O FESTIVAL 
PLANET MUSIC.
MODALIDADE: INEXIGIBILIDADE

DATA: 11/10/2022

PRAZO: 30 (trinta) dias.

VALOR: R$ 90.000,00 (noventa mil reais).

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 112/2022

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 9395/2022

CONTRATADA: NOVA BOOKINGS PRODUÇÕES ARTÍSTICAS LTDA CNPJ: 31.575.768/0001-17

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE APRESENTAÇÃO ARTÍSTICA DO DJS GABE E GROOVE DELIGHT 
PARA O FESTIVAL PLANET MUSIC.

MODALIDADE: INEXIGIBILIDADE

DATA: 11/10/2022

PRAZO: 30 (trinta) dias.

VALOR: R$ 55.000,00 (cinquenta e cinco mil reais)
Bertioga, 14 de outubro de 2022

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos
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TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
        CARTA CONVITE Nº 21/2022

PROCESSO Nº 5536/2022
                                    No uso de minhas atribuições legais, de 
acordo com o Decreto nº 2.665 de 02/01/2017, após examinar 
minuciosamente toda documentação relativa à Carta Convite n.º 
21/2022.

RESOLVO:

                                   Com fundamento no inciso II a, do art. 23, da Lei 

nº 8.666/93 e alterações posteriores, HOMOLOGO o procedimento 

licitatório na modalidade Carta Convite nº 21/2022, tipo “MENOR 
PREÇO GLOBAL” destinado à Aquisição de mobiliários destinado 

ao Portal de Entrada da Cidade conforme especificações contidas no 

Anexo I - Termo de Referência, parte integrante do presente edital. 

ADJUDICO o objeto licitado em favor da empresa DANIELY SANTOS 

VILAR ARAUJO, inscrita no CNPJ/MF sob nº 38.415.680/0001-87, 
pelo valor global de R$ 28.549,99 (Vinte e oito mil quinhentos e 

quarenta e nove reais e oitenta e sete centavos).

                                      À COOC, autorizo a emissão do empenho 

em favor da empresa vencedora para fazer frente à despesa. 

Bertioga, 05 de outubro de 2022.

Gustavo Ramos Melo
Secretaria Municipal de Governo e Gestão Institucional

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL N º 55/2022

PROCESSO Nº 3094/2022
                                        No uso de minhas atribuições legais, de 
acordo com o Decreto nº 2.665 de 02/01/2017, após examinar 
minuciosamente toda documentação relativa ao Pregão Presencial 
n.º 55/2022.

RESOLVO:

                                        Com fundamento na Lei Federal nº 10.520 
de 17 de julho de 2002, Decreto Municipal nº 1122/06 e 1152/06, e Lei 
8666/93 e suas posteriores  alterações, HOMOLOGO o procedimento 
licitatório na modalidade Pregão Presencial sob n.º 55/2022, tipo 
“MENOR PREÇO POR ITEM” cujo objeto é Registro de Preços para 
eventual aquisição de medicamentos de classe psicotrópicos 
(regidos pela portaria 344/1998) para atendimento das demandas 
da farmácia de especialidades e CAPS, conforme solicitado pela 
Secretaria Municipal de Saúde e relação constante no descritivo 
do Anexo I do presente instrumento e RATIFICO a adjudicação dos 
itens do objeto licitado em favor das empresas, conforme segue:

COTA PRINCIPAL:
Item EMPRESA PREÇO 

UNIT. R$

10 SOMA/SP PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
CNPJ 12.927.876/0001-67

0,08

12 MED CENTER COMERCIAL LTDA
00.874.929/0001-40

0,22

15 MED CENTER COMERCIAL LTDA
CNPJ 00.874.929/0001-40

0,13

17 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

0,19

18 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

0,22

19 CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI
CNPJ 01.140.868/0001-50

0,68

21 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

0,05

22 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

0,13

23 QUALITY MEDICAL COM. E DISTRIB. DE 
MEDICAMENTOS LTDA

CNPJ 07.118.264/0001-93

0,22

24 INOVAMED COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA
CNPJ 12.889.035/0001-02

0,20

25 PARTNER FARMA DISTRIBUIDORA DE 
MEDICAMENTOS LTDA

CNPJ 25.123.417/0001-60

0,09

27 CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI
CNPJ 01.140.868/0001-50

0,38

28 CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI
CNPJ 01.140.868/0001-50

0,13

30 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

7,70

31 INOVAMED COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA
CNPJ 12.889.035/0001-02

2,37

33 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

3,87

34 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

10,50

35 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

0,09

36 AGLON COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA
CNPJ65.817.900/0001-71

0,50

37 AGLON COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA
CNPJ65.817.900/0001-71

0,23

38 INOVAMED COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA
CNPJ 12.889.035/0001-02

8,00

39 PARTNER FARMA DISTRIBUIDORA DE 
MEDICAMENTOS LTDA

CNPJ 25.123.417/0001-60

0,07

40 CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI
CNPJ 01.140.868/0001-50

4,69

41 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

10,10

COTA RESERVADA:

Item EMPRESA PREÇO 
UNIT. R$

01 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED. 
ME0,11

CNPJ 28.004857/0001-07

0,11

02 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

0,55

03 E.R. DOS SANTOS FARMACIA ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

0,49

04 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

0,23

05 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

0,97

06 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

0,18

07 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED. ME
CNPJ 28.004857/0001-07

0,28

08 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED. ME
CNPJ 28.004857/0001-07

0,40

09 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED. ME
CNPJ 28.004857/0001-07

0,07

13 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED. ME
CNPJ 28.004857/0001-07

0,20



58 BERTIOGA, 14 DE OUTUBRO DE 2022 - BOLETIM OFICIAL DO MUNICÍPIO - Nº 1070

14 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED. ME
CNPJ 28.004857/0001-07

0,25

20 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED. ME
CNPJ 28.004857/0001-07

0,28

                                      O total licitado perfaz o valor de R$ 760.460,00 

(Setecentos e sessenta mil e quatrocentos e sessenta reais). 

                                       Os itens nº 11,16,26,29 e 32 restaram 

fracassados, ficando para posterior aquisição.

                                      Autorizo a emissão das atas de Registro de 

Preços em favor das empresas detentoras.

        Bertioga, 07 de outubro de 2022.

Rebeca Ribeiro Barufi

Secretária Municipal de Saúde

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 60/2022 

PROCESSO Nº 10516/2021
                                     No uso de minhas atribuições legais, de 
acordo com o Decreto nº 2.665 de 02/01/2017, após examinar 
minuciosamente toda documentação relativa ao Pregão Presencial 
n.º 60/2022.

RESOLVO:

                                     Com fundamento na Lei Federal nº 10.520 
de 17 de julho de 2002, Decreto Municipal nº 1122/06 e 1152/06, 
e Lei 8666/93 e suas posteriores  alterações, HOMOLOGO o 
procedimento licitatório na modalidade Pregão Presencial, sob n.º 
60/2022, tipo “MENOR PREÇO GLOBAL” cujo objeto é o Registro 
de Preços para eventual contratação de Vagas em Instituição de 
Longa Permanência para Idosos (ILPI), conforme solicitação da 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, Trabalho e Renda 
e RATIFICO a adjudicação do objeto licitado em favor da empresa 
JOSE ALVES SAMPAIO FILHO ME, CNPJ 16.928.976/0001-69, 
com o valor global de R$ 360.000,00 (Trezentos e sessenta mil reais)

                              Autorizo a emissão da ata de Registro de 
Preços em favor da empresa detentora.

    Bertioga, 13 de outubro de 2022

Mariana Santos Souza

          Secretaria de Desenvolvimento Social, Trabalho e Renda

TERMO DE RATIFICAÇÃO
Inexigibilidade de Licitação

Proc. nº 9367/2022
                              Respaldada no artigo 25, da Lei nº 8.666/93 e no 
Parecer Jurídico da Procuradoria Geral do Município, fls nº 34/39, 
autorizo a contratação da empresa YRON PLACAS VEICULARES 
EIRELI, CNPJ 36.605.336/0001-25. Objeto: confecção de placas de 
identificação de veículos automotores. O valor total é de R$ 8.600,00 
(oito mil e seiscentos reais)
                               Em cumprimento ao disposto no artigo 26 da Lei nº 
8.666/93 DETERMINO a publicação da presente ratificação no Boletim 
Oficial do Município - BOM. 

Publique-se e cumpra-se.
Bertioga, 07 de outubro de 2.022.

THALITA MARIA WALPERES FIGUEIREDO
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA E MOBILIDADE

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 56/2022

PROCESSO Nº 3095/2022
                                       No uso de minhas atribuições legais, de 
acordo com o Decreto nº 2.665 de 02/01/2017, após examinar 
minuciosamente toda documentação relativa ao Pregão Presencial 
n.º 56/2022.

RESOLVO:

                                        Com fundamento na Lei Federal nº 10.520 de 17 de 
julho de 2002, Decreto Municipal nº 1122/06 e 1152/06, e Lei 8666/93 e 
suas posteriores alterações, HOMOLOGO o procedimento licitatório na 
modalidade Pregão Presencial sob n.º 56/2022, tipo “MENOR PREÇO 
POR ITEM” cujo objeto é o Registro de Preços para aquisição de 
medicamentos, conforme solicitado pela Secretaria Municipal de 
Saúde e RATIFICO a adjudicação dos itens do objeto licitado em favor 
das empresas, conforme segue: 

COTA PRINCIPAL:
ÍTEM EMPRESA Preço unit.

R$

21 DUPATRI HOSPITALAR COM. IMP. EXP. LTDA
CNPJ 04.027.894/0007-50

0,49

22 SOMA/SP PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
CNPJ 05.847.630/0001-10

0,03

23 SOMA/SP PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
CNPJ 05.847.630/0001-10

0,05

24 CENTERMEDI COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
 CNPJ 03.652.030/0001-70

0,07

25 COMERCIAL CIRURGICA RIOCLARENSE LTDA
CNPJ 67.729.178/0004-91

0,06

26 SOMA/SP PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
CNPJ 05.847.630/0001-10

0,22

27 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,15

28 CIRURGICA OLIMPIO EIRELI – EPP
CNPJ  01.140.868/0001-50

0,31

29 INOVAMED HOSPITALAR LTDA
CNPJ 12.889.035/0001-02

0,39

30 ACÁCIA COMERCIO DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 03.945.035/0001-91

0,34

31 MEDICAMENTAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 31.378.288/0001-66

0,04

32 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,12

33 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,10

34 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,11

35 CIRURGICA OLIMPIO EIRELI – EPP
CNPJ  01.140.868/0001-50

0,77

36 INOVAMED HOSPITALAR LTDA
CNPJ 12.889.035/0001-02

0,09

38 MED CENTER COMERCIAL LTDA
CNPJ 00.874.929/0001-40

0,54

39 FRACASSADO ------

40 AGLON COMERCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA
CNPJ 65.817.900/0001-71

0,59

41 CIRURGICA OLIMPIO EIRELI – EPP
CNPJ  01.140.868/0001-50

0,09

42 ACÁCIA COMERCIO DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 03.945.035/0001-91

0,43

43 CIRURGICA OLIMPIO EIRELI – EPP
CNPJ  01.140.868/0001-50

2,06

44 CENTERMEDI COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - 
CNPJ 03.652.030/0001-70

0,78
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45 CIRURGICA OLIMPIO EIRELI – EPP
CNPJ  01.140.868/0001-50

0,26

46 SOMA/SP PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
CNPJ 05.847.630/0001-10

0,16

47 GLOBAL HOSPITALAR IMP. E COMÉRCIO LTDA
CNPJ 12.047.164/0001-53

1,16

48 GLOBAL HOSPITALAR IMP. E COMÉRCIO LTDA
CNPJ 12.047.164/0001-53

2,70

49 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,15

50 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,27

51 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,20

52 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,64

53 AGLON COMERCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA
CNPJ 65.817.900/0001-71

0,20

54 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,24

55 SOMA/SP PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
CNPJ 05.847.630/0001-10

0,30

56 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

3,05

57 DUPATRI HOSPITALAR COM. IMP. EXP. LTDA
CNPJ 04.027.894/0007-50

0,18

58 CENTERMEDI COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA
 CNPJ 03.652.030/0001-70

0,48

59 DUPATRI HOSPITALAR COM. IMP. EXP. LTDA
CNPJ 04.027.894/0007-50

0,17

60 ACÁCIA COMERCIO DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 03.945.035/0001-91

0,30

61 ACÁCIA COMERCIO DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 03.945.035/0001-91

0,32

62 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,50

63 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,28

64 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,35

65 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,29

66 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,35

67 AVAREMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI
CNPJ 11.195.057/0001-00

0,47

68 MED CENTER COMERCIAL LTDA
CNPJ 00.874.929/0001-40

0,13

69 INOVAMED HOSPITALAR LTDA
CNPJ 12.889.035/0001-02

0,09

COTA RESERVADA: 
ITEM EMPRESA Preço 

unit. 
R$

01 SUPLEMEDIC COMERCIAL UNIPESSOAL LTDA
CNPJ 14.322.092/0001-30

0,22

02 E.R. DOS SANTOS FARMACIA  ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

0,73

03 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

0,19

04 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED.- ME
CNPJ 28.004.857/0001-07

0,09

05 E.R. DOS SANTOS FARMACIA  ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

0,06

06 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

0,06

07 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED.- ME
CNPJ 28.004.857/0001-07

0,11

08 SUPLEMEDIC COMERCIAL UNIPESSOAL LTDA
CNPJ 14.322.092/0001-30

0,07

09 E.R. DOS SANTOS FARMACIA  ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

0,35

10 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

0,25

11 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED.- ME
CNPJ 28.004.857/0001-07

0,04

12 DESERTO ------

13 DANIEL FERRARI ABRANTES – DISTRIB. DE MED.- ME
CNPJ 28.004.857/0001-07

0,08

14 SUPLEMEDIC COMERCIAL UNIPESSOAL LTDA
CNPJ 14.322.092/0001-30

0,10

15 E.R. DOS SANTOS FARMACIA  ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

0,59

16 E.R. DOS SANTOS FARMACIA  ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

0,45

17 SUPLEMEDIC COMERCIAL UNIPESSOAL LTDA
CNPJ 14.322.092/0001-30

0,05

18 E.R. DOS SANTOS FARMACIA  ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

1,55

19 E.R. DOS SANTOS FARMACIA  ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

0,17

20 MONTREAL HOSPITALAR LTDA
CNPJ 38.073.815/0001-73

1,87

37 E.R. DOS SANTOS FARMACIA  ME
CNPJ 32.981.106/0001-00

0,50

                                      O total licitado perfaz o valor de R$5.680.580,00 

(cinco milhões, seiscentos e oitenta mil, quinhentos e oitenta reais). 

                                      O item nº 39 restou fracassado e o item nº 

12 restou deserto, ficando para posterior aquisição.

                                      Autorizo a emissão das atas de Registro de 

Preços em favor das empresas detentoras.

Bertioga, 10 de outubro de 2022.

Rebeca Ribeiro Barufi

Secretária Municipal de Saúde

         TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO 
RETIFICADO

        CARTA CONVITE Nº 27/2022
PROCESSO Nº  546/2021

No uso de minhas atribuições legais, de acordo com o Decreto 
nº 2.665 de 02/01/2017, após examinar minuciosamente toda 
documentação relativa à Carta Convite n.º 27/2022.

RESOLVO:
             Com fundamento no inciso II a, do art. 23, 
da Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores, HOMOLOGO o 
procedimento licitatório na modalidade Carta Convite nº 27/2022, 
tipo “MENOR PREÇO GLOBAL” destinado à Contratação de 
empresa especializada para fornecimento da carreta de encalhe 
para os serviços de docagem, guarda e lançamento da embarcação 
utilizada no curso de treinamento prático de marinharia e navegação 
da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, refrente ao Barco Escola. 
ADJUDICO o objeto licitado em favor da empresa FREE HOBBY 
INDUSTRIA E COMERCIO DE VEICULOS ATRELAVEIS LTDA, 
inscrita no CNPJ/MF sob nº 55.710.677/0001-05, pelo valor global 
de R$ 35.700,00 (trinta e cinco mil e setecentos reais).

                              Autorizo o empenho para fazer frente à contratação 
e a elaboração do Termo de Contrato entre a Prefeitura e a empresa 
vencedora. 

Bertioga, 14 de outubro de 2022

Fernando Almeida Poyatos
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Secretário Municipal de Meio Ambiente

Na publicação dos jornais BOM de 07/10/2022 e no D.O.E e Diário do 
Litoral de 08/10/2022, constou erroneamente no Aviso de Edital o que 
segue:

  
Onde se lê: 
“PREGÃO PRESENCIAL Nº 69/2022 – PROCESSO Nº 9003/2022”.

Leia-se:
“PREGÃO PRESENCIAL Nº 69/2022 -  PROCESSO Nº 9003/2021”.

AVISO DE EDITAL
TOMADA DE PREÇO Nº 17/2022

Processo nº 9163/2022
Objeto: Contratação de empresa especializada em execução de obras 
de infraestrutura urbana na rua 03 – Canto do Itaguá, no município de 
Bertioga.
Data da entrega dos envelopes e credenciamento: dia 07 de 
novembro de 2022, até às 09:35h.
Data de abertura: dia 07 de novembro de 2022, às 10:00h.
Local: Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente 
licitação deverão ser protocolados no Departamento de Licitações 
e Contratos, sito a Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – 
Bertioga/SP e serão abertos pela Comissão Permanente de Licitações, 
no mesmo endereço.
A Prefeitura do Município de Bertioga torna público que, na data, horário 
e local acima assinalados, fará realizar licitação na modalidade Tomada 
de Preço, com critério de julgamento de menor preço global.
Valor para a retirada do Edital: 16,53 Ufibs.
Local e horário para pagamento da taxa consulta e retirada do edital: 
Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – Bertioga/SP, junto 
ao Departamento de Licitações e Contratos – das 09:00h às 11:30h e 
das 13:30h às 16:00h. O Edital estará disponível no endereço acima e 
através do site www.bertioga.sp.gov.br.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.
Cristina Raffa Volpi

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL
TOMADA DE PREÇO Nº 18/2022

Processo nº 9013/2022

Objeto: Contratação de empresa especializada em execução de 
obras de Instalação de sistema de Iluminação, na faixa de domínio da 
Rodovia SP-55 – entre os Trevos do Jd Raphael e Cond. Hanga Hoa 
nos seguintes trechos: longitudinal borda esquerda do KM 215 + 48m 
até KM 215 + 483M e longitudinal Central com implantação em fendas 
construídas no New Jersey do KM 215 + 483m até KM 218 + 570M no 
Município de Bertioga/SP.
Data da entrega dos envelopes e credenciamento: dia 08 de 
novembro de 2022, até às 09:35h.
Data de abertura: dia 08 de novembro de 2022, às 10:00h.
Local: Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente 
licitação deverão ser protocolados no Departamento de Licitações 
e Contratos, sito a Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – 
Bertioga/SP e serão abertos pela Comissão Permanente de Licitações, 
no mesmo endereço.
A Prefeitura do Município de Bertioga torna público que, na data, horário 
e local acima assinalados, fará realizar licitação na modalidade Tomada 
de Preço, com critério de julgamento de menor preço global.
Valor para a retirada do Edital: 16,53 Ufibs.
Local e horário para pagamento da taxa consulta e retirada do edital: 
Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – Bertioga/SP, junto 
ao Departamento de Licitações e Contratos – das 09:00h às 11:30h e 
das 13:30h às 16:00h. O Edital estará disponível no endereço acima e 
através do site www.bertioga.sp.gov.br.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.
Cristina Raffa Volpi

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos
   

AVISO DE EDITAL
CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 10/2022

Processo nº 1918/2022

Objeto: Contratação de serviços médicos especializados em Clínica 
Geral, Ginecologia/Obstetrícia e Pediatria para atender as demandas 
da Atenção Básica, no município de Bertioga.
Data da entrega dos envelopes e credenciamento: dia 16 de 
novembro de 2022, até às 09:35h.
Data de abertura: dia 16 de novembro de 2022, às 10:00h.
Local: Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente 
licitação deverão ser protocolados no Departamento de Licitações 
e Contratos, sito a Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – 
Bertioga/SP e serão abertos pela Comissão Permanente de Licitações, 
no mesmo endereço.
A Prefeitura do Município de Bertioga torna público que, na data, 
horário e local acima assinalados, fará realizar licitação na modalidade 
Concorrência Pública, com critério de julgamento de menor preço global.
Valor para a retirada do Edital: 16,53 Ufibs.
Local e horário para pagamento da taxa consulta e retirada do edital: 
Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – Bertioga/SP, junto 
ao Departamento de Licitações e Contratos – das 09:00h às 11:30h e 
das 13:30h às 16:00h. O Edital estará disponível no endereço acima e 
através do site www.bertioga.sp.gov.br.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.
Cristina Raffa Volpi

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos

CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 06/2022
PROCESSO N º 7966/2022

A Secretaria Municipal da Fazenda, através do Departamento de 
Licitações e Contratos, torna público que receberá documentação 
para o credenciamento de instituições financeiras para recebimento 
de Documentos de Arrecadação Municipal (tributos municipais, taxas 
diversas, multas e contribuições) do município de Bertioga.
Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente licitação 
deverão ser entregues até às 9:30h, do dia 17 de novembro de 2022, 
protocolados no Departamento de Licitações e Contratos, sito a Rua 
Luiz Pereira de Campos, 901 e, serão abertos às 10:00h do mesmo 
dia, pela Comissão Permanente de Licitações, na sala de reuniões, no 
local supra mencionado. Serão aceitos também por via postal (correio) 
desde que recebidos no Departamento de Licitações e Contratos até a 
data e horário designado para a sessão pública.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.
Cristina Raffa Volpi

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 71/2022

Processo nº 4072/2022
Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de insumos médico 
hospitalares, conforme solicitado pela Secretaria Municipal de Saúde.
Data da entrega dos envelopes e credenciamento: dia 10 de 
novembro de 2022, até às 09:35h.
Data de abertura: dia 10 de novembro de 2022, às 10:00h.
Local: Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente 
licitação deverão ser protocolados no Departamento de Licitações 
e Contratos, sito a Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – 
Bertioga/SP e serão abertos pela Comissão Permanente de Licitações, 
no mesmo endereço.
A Prefeitura do Município de Bertioga torna público que, na data, horário 
e local acima assinalados, fará realizar licitação na modalidade Pregão 
Presencial, com critério de julgamento de menor preço por item.
Valor para a retirada do Edital: 16,53 Ufibs.
Local e horário para pagamento da taxa consulta e retirada do edital: 
Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – Bertioga/SP, junto 
ao Departamento de Licitações e Contratos – das 09:00h às 11:30h e 
das 13:30h às 16:00h. O Edital estará disponível no endereço acima e 
através do site www.bertioga.sp.gov.br.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.
Cristina Raffa Volpi

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL

http://www.bertioga.sp.gov.br
http://www.bertioga.sp.gov.br
http://www.bertioga.sp.gov.br
http://www.bertioga.sp.gov.br
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PREGÃO PRESENCIAL Nº 72/2022
Processo nº 3857/2022

Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de insumos e 
curativos para atendimento de estomaterapia (pacientes do programa 
Melhor em Casa), conforme solicitado pela Secretaria Municipal de 
Saúde.
Data da entrega dos envelopes e credenciamento: dia 11 de 
novembro de 2022, até às 09:35h.
Data de abertura: dia 11 de novembro de 2022, às 10:00h.
Local: Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente 
licitação deverão ser protocolados no Departamento de Licitações 
e Contratos, sito a Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – 
Bertioga/SP e serão abertos pela Comissão Permanente de Licitações, 
no mesmo endereço.
A Prefeitura do Município de Bertioga torna público que, na data, horário 
e local acima assinalados, fará realizar licitação na modalidade Pregão 
Presencial, com critério de julgamento de menor preço por item.
Valor para a retirada do Edital: 16,53 Ufibs.
Local e horário para pagamento da taxa consulta e retirada do edital: 
Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – Bertioga/SP, junto 
ao Departamento de Licitações e Contratos – das 09:00h às 11:30h e 
das 13:30h às 16:00h. O Edital estará disponível no endereço acima e 
através do site www.bertioga.sp.gov.br.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.
Cristina Raffa Volpi

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos
AVISO DE EDITAL

PREGÃO PRESENCIAL Nº 73/2022
Processo nº 3101/2022

Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de medicamentos 
tipo comprimidos, conforme solicitado pela Secretaria Municipal de 
Saúde.
Data da entrega dos envelopes e credenciamento: dia 21 de 
novembro de 2022, até às 09:35h.
Data de abertura: dia 21 de novembro de 2022, às 10:00h.
Local: Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente 
licitação deverão ser protocolados no Departamento de Licitações 
e Contratos, sito a Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – 
Bertioga/SP e serão abertos pela Comissão Permanente de Licitações, 
no mesmo endereço.
A Prefeitura do Município de Bertioga torna público que, na data, horário 
e local acima assinalados, fará realizar licitação na modalidade Pregão 
Presencial, com critério de julgamento de menor preço por item.
Valor para a retirada do Edital: 16,53 Ufibs.
Local e horário para pagamento da taxa consulta e retirada do edital: 
Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – Bertioga/SP, junto 
ao Departamento de Licitações e Contratos – das 09:00h às 11:30h e 
das 13:30h às 16:00h. O Edital estará disponível no endereço acima e 
através do site www.bertioga.sp.gov.br.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.
Cristina Raffa Volpi

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos

  
AVISO DE EDITAL

PREGÃO PRESENCIAL Nº 74/2022
Processo nº 3100/2022

Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de Soluções 
Fisiológicas, conforme solicitado pela Secretaria Municipal de Saúde.
Data da entrega dos envelopes e credenciamento: dia 22 de 
novembro de 2022, até às 09:35h.
Data de abertura: dia 22 de novembro de 2022, às 10:00h.
Local: Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente 
licitação deverão ser protocolados no Departamento de Licitações 
e Contratos, sito a Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – 
Bertioga/SP e serão abertos pela Comissão Permanente de Licitações, 
no mesmo endereço.
A Prefeitura do Município de Bertioga torna público que, na data, horário 
e local acima assinalados, fará realizar licitação na modalidade Pregão 
Presencial, com critério de julgamento de menor preço por item.
Valor para a retirada do Edital: 16,53 Ufibs.
Local e horário para pagamento da taxa consulta e retirada do edital: 
Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – Bertioga/SP, junto 
ao Departamento de Licitações e Contratos – das 09:00h às 11:30h e 

das 13:30h às 16:00h. O Edital estará disponível no endereço acima e 
através do site www.bertioga.sp.gov.br.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.
Cristina Raffa Volpi

Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL                             
   PREGÃO PRESENCIAL Nº 75/2022 

                                            Processo nº 6830/2022

Objeto: Aquisição de LICENÇA PROGRAMA AUTOCAD (03 ANOS) para 
execução de projetos de Iluminação Pública.
Data da entrega dos envelopes e credenciamento: dia 18 de 
novembro de 2022, até às 09:35h.
Data de abertura: dia 18 de novembro de 2022, às 10:00h.
Local: Os envelopes da documentação e proposta relativa à presente 
licitação deverão ser protocolados no Departamento de Licitações 
e Contratos, sito a Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – 
Bertioga/SP e serão abertos pela Comissão Permanente de Licitações, 
no mesmo endereço.
A Prefeitura do Município de Bertioga torna público que, na data, horário 
e local acima assinalados, fará realizar licitação na modalidade Pregão 
Presencial, com critério de julgamento de menor preço por item.
Valor para a retirada do Edital: 16,53 Ufibs.
Local e horário para pagamento da taxa consulta e retirada do edital: 
Rua: Luiz Pereira de Campos, nº 901 – Centro – Bertioga/SP, junto 
ao Departamento de Licitações e Contratos – das 09:00h às 11:30h e 
das 13:30h às 16:00h. O Edital estará disponível no endereço acima e 
através do site www.bertioga.sp.gov.br.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.

Cristina Raffa Volpi
Diretoria do Departamento de Licitações e Contratos

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
CARTA CONVITE Nº 24/2022

PROCESSO Nº 5737/2022
                                  No uso de minhas atribuições legais, de 
acordo com o Decreto nº 2.665 de 02/01/2017, após examinar 
minuciosamente toda documentação relativa à Carta Convite n.º 
24/2022.

RESOLVO:

                                   Com fundamento no inciso II a, do art. 23, da Lei 

nº 8.666/93 e alterações posteriores, HOMOLOGO o procedimento 

licitatório na modalidade Carta Convite nº 24/2022, tipo “MENOR 
PREÇO GLOBAL” destinado à aquisição de transformador trifásico 

500 kva. ADJUDICO o objeto licitado em favor da empresa WGL 
SOLUÇÕES EM TENOLOGIAS E SERVIÇOS EIRELLI, inscrita 

no CNPJ/MF sob nº 11.063.844/0001-06, pelo valor global de R$ 

165.000,00 (cento e sessenta e cinco mil reais).

                                   Autorizo o empenho para fazer frente à 

contratação entre a Prefeitura e a empresa vencedora. 

Bertioga, 14 de outubro de 2022
Rebeca Ribeiro Barufi Orechowski

Secretário Municipal Saúde

http://www.bertioga.sp.gov.br
http://www.bertioga.sp.gov.br
http://www.bertioga.sp.gov.br
http://www.bertioga.sp.gov.br
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DIRETORIA DE ABASTECIMENTO
Atos do Departamento de Abastecimento e Comercio 

PA 1062/21 – Petição 4145/22 – Ione Nascimento Silva – Deferido;

PA 11091/21 – Petição 2591/22 – Cecilia da Silva Oliveira – 
Deferido alteração de modalidade da licença 0-183;

PA 5741/01 – Petição 4083/22 – Moises Costa dos Santos Junior 
– Deferido;

Rogério Gomes Campos
Chefe de Fiscalização Ambulante – Registro 6449

Atos do Departamento de Abastecimento e Comercio 

PA 7373/22 – Aparecida Maria Terra – Indeferido;

PA 8146/19 – Petição 3394/22 – Moacir de Almeida Xavier – 
Deferido;

PA 1521/22 – Marilsa Campos Serafim – Revogado deferimento 
por falta de interesse;

José Carlos de Oliveira da Silva 
Diretor de Abastecimento e Comercio – Registro 6367

DIRETORIA DE ABASSTECIMENTO
Pelo presente, ficam os ambulantes abaixo arrolados, bem como 
todos aqueles que o virem ou dele tomarem conhecimento, 
que a Diretoria de Abastecimento da Prefeitura do Município 
de Bertioga efetuou o lançamento nesta data da Taxa de 
Transferência de Permissionário, conforme deferimento do (s) 
processo (s) administrativo (s) abaixo arrolados, estando sujeitos 
a CANCELAMENTO caso a notificação não seja atendida.  

Bertioga, 14 de Outubro de 2022.

Processo Licença ID GUIA Valor Vencimento 
5741/01 1-322 5217038 829,82 31/10/22

José Carlos de Oliveira da Silva – Registro 6367
Diretor de Abastecimento e Comercio

DIRETORIA DE ABASTECIMENTO E COMERCIO

Pelo presente ficam notificados os ambulantes abaixo arrolados, bem como 
todos aqueles que o virem ou dele tomarem conhecimento, que a Diretoria de 
Abastecimento e Comércio da prefeitura do Município de Bertioga efetuou a 
Autuação conforme Legislação Municipal – Lei 135/95 e/ou Decreto 184/95, 
conforme relação das licenças abaixo:

Licença Infração ID Guia Valor Vencimento
1-752 3454/22 5216853 207,45 08/11/2022
1-991 3453/22 5216872 207,45 08/11/2022
9-053 3022/22 5216998 207,45 14/11/2022
2-020 3697/22 5216992 207,45 14/11/2022

Prazo para recurso conforme legislação 30 (trinta) dias corridos a partir da data 
da lavratura do documento de autuação.

Rogério Gomes Campos
Chefe de Fiscalização Ambulante – Registro 6449

SECRETARIA DE SAÚDE

Atos da Diretoria de Vigilância em Saúde
(Vigilância Sanitária)

PA 2548/2020 – Pedro Maciel Filho - CNPJ nº 19.934.227/0001-32 – 
Petição nº 4091 - Deferido o pedido de Prorrogação de prazo de 30 
dias após data desta publicação; PA 2238/2022 – Sara dos Santos 
Bertioga- ME - CNPJ nº 60.774.551/0001-34 – Petição nº 4292 - 
Deferido o pedido de Prorrogação de prazo de 30 dias, exclusivamente 
para atendimento do item 12 da determinação técnica 103/2022, após 
data desta publicação; PA 8929/2016 – Farma Santé LTDA - CNPJ 
nº 26.694.930/0001-86 - Petição nº 4236-  Indeferido o pedido de 
Prorrogação de prazo por já haver concessão de prazo publicado 
através do B.O.M nº 1065 de 09/09/2022; PA 4963/2022 – Churrascaria 
Bertioga LTDA- CNPJ nº 46.523.747/0001-25 - Petição nº 4159-  
Indeferido o pedido de Prorrogação de prazo por já haver concessão 
de prazo publicado através do B.O.M nº 1064 de 02/09/2022;  PA 
7166/2022- Terezinha Silva Barroso – CNPJ : 13.448.945/0001-12 - 
Para ciência e providência junto a sala de atendimento ao contribuinte  
quanto a quitação de notificação de recolhimento de multa e respectivo 
boleto; PA 7023/2020 - Ivan de Oliveira Paz, CPF nº 297.985.758-06 – 
Fica estipulado prazo de 15 dias, a partir da data desta publicação, para 
resgate dos materiais apreendidos conforme AIP nº 1132/2022 lavrado 
em 13/10/2022, com a apresentação de Alvará de Funcionamento 
(Comércio de Sucatas) emitido pela prefeitura.

EDITAL DE DIVULGAÇÃO DE GABARITO
PROCESSO SELETIVO 02/2022

A Comissão Especial Organizadora do Processo Seletivo nº 
02/2022, no uso de suas atribuições, DIVULGA o GABARITO 
da prova objetiva realizada no dia 09 de outubro de 2022, referente ao 
Processo Seletivo nº.02/2022, para preenchimento das vagas de SALVA-
VIDAS TEMPORÁRIOS.

Os recursos decorrentes da discordância quanto ao gabarito divulgado serão 
recebidos nos dias 17 à 19 de outubro de 2022, no Atendimento 
ao Contribuinte, no horário das 10h às 15h, conforme Capítulo 
11 do Edital de Abertura das inscrições do referido Processo.

Bertioga, 14 de outubro de 2022.

Comissão Especial Organizadora
do Processo Seletivo 02/2022

SECRETARIA DE
ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS
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LEIS

LEI N. 1.486, DE 14 DE OUTUBRO DE 2022

Altera a Lei Municipal n. 1.278, de 22 de dezembro de 2017, que 
autorizou a celebração de convênio com o Estado de São Paulo para 
utilização de Policiais Militares, fardados e munidos do equipamento 
de proteção individual, em escala especial, e criou a gratificação por 
desempenho de atividade delegada, nos termos que especifica.
Autor: Caio Matheus – Prefeito do Município

Eng.º CAIO MATHEUS, Prefeito do Município de 
Bertioga:

Faço saber que o Poder Legislativo Municipal aprovou 
em 2ª Discussão e Redação Final na 27ª Sessão Ordinária, realizada no dia 11 
de outubro de 2022, e que sanciono e promulgo a seguinte Lei:

Art. 1º. A ementa da Lei Municipal n. 1.278, de 22 de dezembro de 
2017, passa a vigorar com a seguinte redação:

“Autoriza a celebração de convênio com o Estado de 
São Paulo para utilização de Policiais Militares, fardados 
e munidos do equipamento de proteção individual, e de 
Policiais Civis, em escalas especiais, cria a gratificação 
por desempenho de atividade delegada, nos termos que 
especifica, a ser paga aos Policiais Militares e aos Policiais 
Civis que exercem atividade municipal delegada ao 
Estado de São Paulo por meio de convênio celebrado com 
o Município de Bertioga, e dá outras disposições”. (NR)

Art. 2°. Fica aperfeiçoada a Lei Municipal n. 1.278, de 22 de 
dezembro de 2017, que passa a vigorar com as seguintes alterações:

“Art. 1º Fica o Poder Executivo autorizado a celebrar 
convênio e termos aditivos posteriores, com o Estado de 
São Paulo, por intermédio da Secretaria de Segurança 
Pública, para utilização de Policiais Militares, fardados 
e munidos do equipamento de proteção individual, e de 
Policiais Civis, em escalas especiais.” (NR)

“Art. 2º. Fica criada a Gratificação por Desempenho de 
Atividade Delegada, nos termos especificados nesta 
Lei, a ser mensalmente paga aos integrantes da Polícia 
Militar e da Polícia Civil que exercem atividade municipal 
delegada ao Estado de São Paulo por força de convênio 
celebrado com o Município de Bertioga.

...........................................................

§ 2º Serão adotados os seguintes percentuais para a 
realização do pagamento: 

I - até 125% (cento e vinte e cinco por cento) do valor 
de uma UFESP para a hora trabalhada, aplicável ao 
Coronel, Tenente-Coronel, Major, Capitão, 1º Tenente, 
2º Tenente e Delegado de Polícia; 

II - 115% (cento e quinze por cento) do valor de uma 
UFESP para a hora trabalhada, aplicável ao Subtenente, 
1º Sargento, 2º Sargento, 3º Sargento, Cabo, Soldado e 
Policiais Civis.” (NR)

Art. 3°. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Bertioga, 14 de outubro de 2022. (PA n. 1324/2022)

Eng.º Caio Matheus
Prefeito do Município

LEI COMPLEMENTAR N. 173, DE 13 DE OUTUBRO DE 2022

Institui o adicional de qualificação aos servidores públicos efetivos 
do Município de Bertioga e dá outras providências.
Autor: Caio Matheus – Prefeito do Município

Eng.º CAIO MATHEUS, Prefeito do Município de Bertioga:

Faço saber que o Poder Legislativo Municipal aprovou 
em 2ª Discussão e Redação Final na 13ª Sessão Extraordinária, realizada 
no dia 30 de setembro de 2022, e que sanciono e promulgo a seguinte Lei 
Complementar:

Art. 1º. Fica instituído o adicional de qualificação destinado 
aos servidores públicos efetivos do Município de Bertioga em razão dos 
conhecimentos adicionais adquiridos, comprovados por meio de títulos, diplomas 
ou certificados de curso superior nos graus de Bacharelado, Licenciatura ou 
Tecnologia, e ainda de pós-graduação, mestrado, doutorado e pós-doutoramento.

§ 1º. O adicional de que trata este artigo não será 
concedido quando o curso superior constituir requisito exigido para ingresso no 
cargo efetivo.

§ 2º. O adicional previsto neste artigo será concedido 
desde que a titulação do servidor público guarde relação com as funções e 
atribuições do cargo que exerça, conforme regulamentação que disciplinará o 
mecanismo de demonstração da relação de pertinência citada.

§ 3º. Para efeito do disposto neste artigo serão 
considerados somente os cursos e as instituições de ensino reconhecidos pelo 
Ministério da Educação.

§ 4º. A partir da publicação desta Lei Complementar, 
o servidor que possua os documentos comprobatórios necessários para a 
percepção do adicional de qualificação de que trata este artigo poderá protocolar 
pedido formal instruído com o diploma, certificado, título ou declaração junto ao 
Departamento de Recursos Humanos, requerendo a sua concessão.

§ 5º. O adicional de qualificação será devido a partir do 
mês subsequente ao protocolo de que trata o parágrafo anterior deste artigo, 
sendo o pagamento respectivo efetuado após a decisão definitiva de concessão 
prevista nesta Lei Complementar, com efeito retroativo a data do protocolo.

§ 6º. O adicional de que trata este artigo será pago em 
parcela destacada e nominalmente identificada, observando o disposto no inciso 
XIV, do artigo 37, da Constituição Federal, integrando a base da remuneração 
de contribuição para fins previdenciários.

Art. 2º. O adicional de qualificação incidirá sobre o 
vencimento padrão do cargo em que o servidor estiver em exercício, da forma 
seguinte:

I – em relação aos diplomas de curso superior nos graus 
de licenciatura, tecnólogo ou bacharelado, o percentual de 5% (cinco por cento);

II – em relação às pós-graduações:

a) V E T A D O

b) 8% (oito por cento), em se tratando de certificado ou 
diploma de pós-graduação com carga horária igual ou superior a 360 (trezentos 
e sessenta) horas.

III – Em relação ao título de Mestre, o percentual de 
10% (dez por cento);

IV – Em relação ao título de Doutor, o percentual de 
12% (doze por cento);

V – Em relação ao título de Pós-Doutor, o percentual de 
15% (quinze por cento).

§ 1º. O servidor não perceberá cumulativamente adicional 
de mesma natureza, fazendo jus a um ou outro, ainda que possua mais de um.

§ 2º. V E T A D O
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§ 3º. Entende-se como adicional de mesma natureza 
aqueles individualizados em cada um dos incisos deste artigo.

Art. 3º. O servidor público que tenha ou venha obter 
conclusão de titulação acadêmica poderá protocolar pedido administrativo do 
adicional respectivo, com cópia do diploma, certificado, título ou declaração, 
tecendo as considerações necessárias em que a matéria objeto do seu título 
possa ser aplicada no exercício direto sobre o conjunto de funções e atribuições 
do seu cargo, desempenhadas diuturnamente, como meio de demonstrar o 
interesse público apto a justificar o pagamento do adicional.

§ 1º. O pedido será analisado e decidido no prazo de 
até 30 (trinta) dias úteis, contados do protocolo do pedido formal, por comissão 
especial criada especificamente para este fim, formada por 03 (três) servidores 
estáveis lotados no Departamento de Recursos Humanos.

§ 2º. A decisão que deferir o pedido do adicional de 
qualificação será submetida à homologação pelo titular da Secretaria Municipal 
a que o servidor estiver lotado, devendo ser posteriormente publicada no Boletim 
Oficial do Município.

§ 3º. Da decisão que indeferir o pedido do adicional de 
qualificação, caberá recurso administrativo à autoridade superior, no prazo de 
15 (quinze) dias úteis, contados da publicação no Boletim Oficial do Município.

§ 4º. Mantida a decisão de indeferimento pelo(a) 
Secretário(a) da pasta ou sendo por ele(a) indeferida a homologação da decisão 
concessiva do adicional de qualificação, caberá recurso administrativo ao Prefeito 
do Município, que decidirá o pleito.

§ 5º. Toda decisão que deferir ou indeferir algum pleito 
administrativo previsto nesta Lei Complementar deverá ser fundamentado. 

§ 6º. A Câmara Municipal de Bertioga e o Bertprev, através 
de ato próprio interno, poderão simplificar os procedimentos previstos neste artigo, 
com vistas à aplicabilidade da presente lei complementar, visando a comprovação 
da relação de pertinência entre o título acadêmico do servidor e o exercício de 
suas funções e atribuições, como meio de demonstrar o interesse público apto 
a justificar o pagamento do adicional previsto nesta legislação.

Art. 4º Fica alterado o teor do inciso II, do artigo 51 e o 
teor do artigo 56, ambos da Lei Municipal nº 129, de 29 de agosto de 1995, que 
instituiu o Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Bertioga, que passam 
a vigorar com a seguinte redação:

“Art. 51. .........................................

........................................................

II – adicional de qualificação;

.........................................................” (NR)

“Art.  56.  ( reconhece inconst i tuc ional  – ADI 
2022.0000727300. – TJSP”. (NR)

Art. 5º. A Lei Municipal nº 160, de 13 de novembro de 
1995, que alterou dispositivos do Estatuto dos Servidores Públicos do Município 
de Bertioga, passa vigorar com a seguinte alteração:

“Art .  1º  ( reconhece inconst i tuc iona l  –  ADI 
2022.0000727300. – TJSP”. (NR) 

Art. 6º. Esta Lei Complementar entra em vigor na data de 
sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Bertioga, 13 de outubro de 2022. (PA n. 2807/2017)

Eng.º Caio Matheus
Prefeito do Município

DECRETO N. 4.028, DE 13 DE OUTUBRO DE 2022

Abre Crédito Adicional Suplementar no orçamento do Poder Executivo 
Municipal de Bertioga no valor de R$ 4.149.125,76 (quatro milhões, cento e 
quarenta e nove mil, cento e vinte e cinco reais e setenta e seis centavos).

Eng.º Caio Matheus, Prefeito do Município de Bertioga, no uso 
das atribuições legais que lhe são conferidas por Lei, e

CONSIDERANDO o disposto no inciso I, do art. 4º, da 
Lei Municipal n. 1.456, de 16 de dezembro de 2021, e por ser necessário que 
os créditos adicionais sejam abertos por Decreto do Poder Executivo, consoante 
estabelece o artigo 42, da Lei Federal n. 4.320/64;

DECRETA:

Art. 1º Por este Decreto fica aberto Crédito Adicional Suplementar 
no orçamento do Poder Executivo Municipal no valor de R$ 4.149.125,76 (quatro milhões, cento e 
quarenta e nove mil, cento e vinte e cinco reais e setenta e seis centavos), destinado às seguintes 
dotações orçamentárias:

UNID
FUNCIONAL 

PROGRAMÁTICA
NATUREZA DA 

DESPESA
VÍNCULO DOT VALOR JUSTIFICATIVA

01.25.01 10.305.0127.2.070 3.3.90.30.00 08.000.0000 713 R$      18.000,00 
REFORMA DAS INSTALAÇÕES DO 

SETOR DE CONTROLE DE ZOONOSES - 
EMENDA IMPOSTIVA

01.25.01 10.305.0127.2.070 4.4.90.52.00 08.000.0000 717 R$       1.000,00 
REFORMA DAS INSTALAÇÕES DO 

SETOR DE CONTROLE DE ZOONOSES - 
EMENDA IMPOSTIVA

01.19.05 12.361.0055.1.094 4.4.90.51.00 01.000.0000 266 R$ 4.130.125,76 
EXECUÇÃO DE PROJETO DE 

ADEQUAÇÃO ELÉTRICA DAS UNIDADES 
ESCOLARES

TOTAL R$   4.149.125,76

Art. 2º As despesas com a abertura de Crédito Adicional 
Suplementar de que trata o artigo 1º deste Decreto serão cobertas com 
recursos oriundos da anulação de dotação orçamentária, bem como excesso 
de arrecadação, conforme segue:

UNID
FUNCIONAL 

PROGRAMÁTICA
NATUREZA DA 

DESPESA
VÍNCULO DOT  VALOR RECURSO

01.17.02 99.999.0998.9.999 9.9.99.99.00 08.000.0000 125 R$        19.000,00 ORDINÁRIO

     R$   4.130.125,76 
EXCESSO DE ARRECADAÇÃO - 

TESOURO GERAL (REC. 4)

TOTAL R$   4.149.125,76

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Bertioga, 13 de outubro de 2022.

Eng.º Caio Matheus
Prefeito do Município

DECRETO N. 4.029, DE 13 DE OUTUBRO DE 2022

Dispõe sobre alteração orçamentária, por remanejamento 
e transposição, no orçamento do Poder Executivo no valor 
de R$ R$ 5.287.943,87 (cinco milhões, duzentos e oitenta e 
sete mil, novecentos e quarenta e três reais e oitenta e sete 
centavos).

Eng.º Caio Matheus, Prefeito do Município de Bertioga, no uso 
das atribuições legais que lhe são conferidas por Lei, e

CONSIDERANDO o disposto no art. 25, § 1º, da Lei 
Municipal n. 1.455, de 16 de dezembro de 2021, bem como a necessidade de 
adequação orçamentária junto às Secretarias Municipais de Serviços Urbanos 
– SU; Educação – SE; e Saúde – SS;

DECRETA:
Art. 1º Por este Decreto fica alterado, por remanejamento e 

transposição, o orçamento do Poder Executivo no valor de R$ 5.287.943,87 (cinco milhões, duzentos 
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e oitenta e sete mil, novecentos e quarenta e três reais e oitenta e sete centavos), destinado às 
seguintes dotações orçamentárias:

UNID
FUNCIONAL 

PROGRAMÁTICA
NATUREZA DA 

DESPESA
VÍNCULO DOT VALOR JUSTIFICATIVA

01.18.01 15.452.0041.2.166 3.3.90.37.00 10.000.000 141 R$     77.000,00 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 

PARA EXECUÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE COVEIRO E 

OUTROS

01.19.01 12.122.0051.2.159 3.3.90.32.00 01.000.0000 189 R$   905.684,40 

AQUISIÇÃO DE UNIFORME 

DE VERÃO PARA OS ALUNOS 

MATRICULADOS NA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO

01.19.01 12.122.0051.2.159 3.3.90.32.00 01.000.0000 189 R$    381.905,25 

AQUISIÇÃO DE UNIFORME 

DE VERÃO PARA OS ALUNOS 

MATRICULADOS NA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO

01.19.03 12.365.0053.1.092 4.4.90.52.00 01.000.0000 222 R$      75.411,00 

AQUISIÇÃO DE LACTÁRIOS 

PARA AS CRECHES DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO

01.19.03 12.365.0053.1.092 4.4.90.52.00 01.000.0000 222 R$      83.200,00 

AQUISIÇÃO DE ARMÁRIOS 

PARA AS NOVAS SALAS DE 

AULA DA REDE MUNICIPAL 

DE ENSINO

01.19.03 12.365.0053.2.023 3.3.90.39.00 01.000.0000 230 R$        1.050,00 

CONFECÇÃO DE PAINÉIS 

DE IDENTIFICAÇÃO 

PARA FORMAÇÃO DE 

PROFESSORES

01.19.03 12.365.0053.2.160 3.3.90.30.00 01.000.0000 232 R$        9.280,00 

AQUISIÇÃO DE MESAS E 

CADEIRAS PLÁSTICAS PARA 

EVENTOS DA SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO

01.19.03 12.365.0053.2.160 3.3.90.30.00 01.000.0000 232 R$        9.430,00 

AQUISIÇÃO DE BRINQUEDO 

EDUCATIVO, CARRINHO 

ANDADOR SEM PEDAL PARA 

AS UNIDADES DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO

01.19.03 12.365.0053.2.160 3.3.90.30.00 01.000.0000 232 R$      15.600,00 

AQUISIÇÃO DE BRINQUEDO 

EDUCATIVO TRICICLO 

INFANTIL PARA AS UNIDADES 

DA REDE MUNICIPAL DE 

ENSINO

01.19.03 12.365.0053.2.160 3.3.90.30.00 01.000.0000 232 R$      10.440,00 

AQUISIÇÃO DE BRINQUEDO 

EDUCATIVO GANGORRA 

CAVALINHO PARA AS 

UNIDADES DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO

01.19.03 12.365.0053.2.160 3.3.90.30.00 01.000.0000 232 R$   114.600,00 
AQUISIÇÃO DE SUPRIMENTOS 

PARA IMPRESSORAS

01.19.04 12.365.0054.1.093 4.4.90.51.00 01.000.0000 243 R$ 1.479.171,75 

EXECUÇÃO DE PROJETO DE 

ADEQUAÇÃO ELÉTRICA DAS 

UNIDADES ESCOLARES

01.19.04 12.365.0054.1.093 4.4.90.52.00 01.000.0000 244 R$      83.200,00 

AQUISIÇÃO DE ARMÁRIOS 

PARA AS NOVAS SALAS DE 

AULA DA REDE MUNICIPAL 

DE ENSINO

01.19.04 12.365.0054.2.023 3.3.90.39.00 01.000.0000 252 R$      10.800,00 

CONFECÇÃO DE PAINÉIS 

DE IDENTIFICAÇÃO 

PARA FORMAÇÃO DE 

PROFESSORES

01.19.04 12.365.0054.2.163 3.3.90.30.00 01.000.0000 256 R$   114.600,00 
AQUISIÇÃO DE SUPRIMENTOS 

PARA IMPRESSORAS

01.19.04 12.365.0054.2.163 3.3.90.30.00 01.000.0000 256 R$      28.808,00 

AQUISIÇÃO DE BRINQUEDOS 

EDUCATIVOS, PLAYGROUD 

ESPUMADO E GANGORRA 

MINHOCA PARA AS UNIDADES 

DA REDE MUNICIPAL DE 

ENSINO

01.19.04 12.365.0054.2.163 3.3.90.30.00 01.000.0000 256 R$      37.000,00 

AQUISIÇÃO DE BRINQUEDO 

EDUCATIVO TRICICLO 

INFANTIL PARA AS UNIDADES 

DA REDE MUNICIPAL DE 

ENSINO

01.19.04 12.365.0054.2.163 3.3.90.32.00 01.000.0000 257 R$        9.280,00 

AQUISIÇÃO DE MESAS E 

CADEIRAS PLÁSTICAS PARA 

EVENTOS DA SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO

01.19.04 12.365.0054.2.163 3.3.90.39.00 01.000.0000 261 R$    286.671,37 

ADITIVO DO CONTRATO PARA 

TRANSPORTE DOS ALUNOS 

DA REDE MUNICIPAL DE 

ENSINO

01.19.05 12.361.0055.1.094 4.4.90.51.00 10.000.000 266 R$      20.828,25 

EXECUÇÃO DE PROJETO DE 

ADEQUAÇÃO ELÉTRICA DAS 

UNIDADES ESCOLARES

01.19.05 12.361.0055.1.094 4.4.90.52.00 01.000.0000 267 R$   249.600,00 

AQUISIÇÃO DE ARMÁRIOS 

PARA AS NOVAS SALAS DE 

AULA DA REDE MUNICIPAL 

DE ENSINO

01.19.05 12.361.0055.2.164 3.3.90.30.00 01.000.0000 279 R$      27.840,00 

AQUISIÇÃO DE MESAS E 

CADEIRAS PLÁSTICAS PARA 

EVENTOS DA SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO

01.19.05 12.361.0055.2.164 3.3.90.30.00 01.000.0000 279 R$       6.068,00 

AQUISIÇÃO DE PILHAS 

PARA EQUIPAMENTOS DAS 

UNIDADES ESCOLARES DA 

REDE MUNICIPAL DE ENSINO

01.19.05 12.361.0055.2.164 3.3.90.30.00 01.000.0000 279 R$     77.776,00 

AQUISIÇÃO DE MATERIAIS 

DE PAPELARIA PARA 

AS UNIDADES DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO

01.19.05 12.361.0055.2.164 3.3.90.30.00 01.000.0000 279 R$    343.800,00 
AQUISIÇÃO DE SUPRIMENTOS 

PARA IMPRESSORAS

01.19.05 12.361.0055.2.164 3.3.90.39.00 01.000.0000 284 R$   668.899,85 

ADITIVO DO CONTRATO PARA 

TRANSPORTE DOS ALUNOS 

DA REDE MUNICIPAL DE 

ENSINO

01.25.01 10.302.0123.2.128 3.3.90.30.00 01.000.0000 659 R$   100.000,00 

COMPLEMENTO PARA 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 

ESPECIALIZADA NO SERVIÇO 

DE SERRALHERIA, GRADES 

PARA O CEME NOVO

01.18.01 15.452.0041.2.166 3.3.90.34.00 01.000.0000 847 R$      60.000,00 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 

PARA EXECUÇÃO DOS 

SERVIÇOS DE COVEIRO E 

OUTROS

TOTAL R$ 5.287.943,87

Art. 2º A alteração orçamentária, por remanejamento e transposição, 
de que trata o artigo 1º deste Decreto será coberta com recursos oriundos da anulação das 
seguintes dotações orçamentárias:

UNID
FUNCIONAL 

PROGRAMÁTICA
NATUREZA DA 

DESPESA
VÍNCULO DOT  VALOR RECURSO

01.16.01 04.131.0021.2.026 3.3.90.39.00 01.000.0000 47 R$     3.550.943,87 ORDINÁRIO

01.18.01 15.452.0043.2.143 3.3.90.3900 01.000.0000 152 R$        137.000,00 ORDINÁRIO

01.25.01 10.302.0123.2.157 3.3.90.30.00 01.000.0000 664 R$               684,71 VINCULADO

01.25.01 10.302.0124.2.066 3.1.90.04.00 01.000.0000 667 R$            1.000,00 VINCULADO

01.25.01 10.302.0124.2.066 3.3.90.30.00 01.000.0000 668 R$            5.000,00 VINCULADO

01.25.01 10.302.0124.2.066 4.4.90.52.00 01.000.0000 671 R$            1.346,87 VINCULADO

01.26.01 15.451.0148.1.098 4.4.90.51.00 01.000.0000 754 R$     1.500.000,00 ORDINÁRIO

01.25.01 10.302.0124.2.066 3.3.50.85.00 01.000.0000 841 R$          91.968,42 VINCULADO

TOTAL R$      5.287.943,87

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Bertioga, 13 de outubro de 2022.
 

Eng.º Caio Matheus
Prefeito do Município

DECRETO N. 4.030, DE 14 DE OUTUBRO DE 2022

Dispõe sobre as datas de vencimento do Imposto Predial Territorial Urbano – 
IPTU, para o exercício de 2023.

Eng.º Caio Matheus, Prefeito do Município de Bertioga, no uso 
das atribuições que lhe são conferidas por Lei e,

CONSIDERANDO que a Administração Pública deve obedecer 
ao princípio da publicidade, nos termos do art. 37, da Constituição da República Federativa do Brasil 
de 1988, em especial no que concerne aos lançamentos tributários, em consonância ao artigo 65 
c/c o artigo 110, § 1º, da Lei Municipal n. 324/98 - Código Tributário do Município;

DECRETA:

Art. 1º Por este Decreto fica definida a data de vencimento da cota 
única, com 3% (três por cento) de desconto, bem como das demais parcelas do IMPOSTO 
PREDIAL TERRITORIAL URBANO - IPTU, para o exercício de 2023, conforme segue:

PARCELAS DATAS DE VENCIMENTO
Cota Única 31/01/2023– terça-feira

1ª Parcela 31/01/2023 – terça-feira
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2ª Parcela 23/02/2023 – quinta-feira

3ª Parcela 20/03/2023– segunda-feira

4ª Parcela 20/04/2023– quinta-feira

5ª Parcela 22/05/2023 – segunda-feira

6ª Parcela 20/06/2023 – terça-feira

7ª Parcela 20/07/2023 – quinta-feira

8ª Parcela 21/08/2023 – segunda-feira

9ª Parcela 20/09/2023 – quarta-feira

10ª Parcela 20/10/2023 – sexta-feira

11ª Parcela 20/11/2023 – segunda-feira

12ª Parcela 20/12/2023 – quarta-feira

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data da sua 
publicação, revogadas as disposições em contrário.

Bertioga, 14 de outubro de 2022. (PA n. 9424/14)

Eng.º Caio Matheus
Prefeito do Município

DECRETO N. 4.031, DE 14 DE OUTUBRO DE 2022

Dispõe sobre as datas de vencimento da Taxa de Licença 
para Negociantes Ambulantes, bem como da Taxa de Licença 
para Negociantes em Feiras Livres, para o exercício de 2023.

Eng.º Caio Matheus, Prefeito do Município de 
Bertioga, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei,

CONSIDERANDO que a Administração Pública 
deve obedecer ao princípio da publicidade, nos termos do art. 37, da 
Constituição da República Federativa do Brasil de 1988, em especial no que 
concerne aos lançamentos tributários, em consonância ao artigo 65 c/c o 
artigo 110, § 1º, da Lei Municipal n. 324/98 - Código Tributário do Município;

DECRETA:

Art. 1º Por este Decreto ficam definidas as datas 
de vencimento da TAXA DE LICENÇA PARA NEGOCIANTES 
AMBULANTES,  bem como da TAXA DE LICENÇA PARA 
NEGOCIANTES EM FEIRAS LIVRES, para o exercício de 2023, 
conforme detalhado a seguir:

PARCELAS DATAS DE VENCIMENTO

Cota Única 1 31/01/2023 – terça-feira

Cota Única 2 28/02/2023 – terça-feira

Cota Única 3 31/03/2023 – sexta-feira

1ª Parcela 31/01/2023 – terça-feira

2ª Parcela 28/02/2023 – terça-feira

3ª Parcela 31/03/2023 – sexta-feira

4ª Parcela 28/04/2023– sexta-feira

5ª Parcela 31/05/2023 – quarta-feira

6ª Parcela 30/06/2023 – sexta-feira

7ª Parcela 31/07/2023 – segunda-feira

8ª Parcela 31/08/2023 – quinta-feira

9ª Parcela 29/09/2023 – sexta-feira

10ª Parcela 31/10/2023 – terça-feira

11ª Parcela 30/11/2023 – quinta-feira

12ª Parcela 27/12/2023 – quarta-feira

Parágrafo único. Fica outorgado, nos termos do 
artigo 122, § único, e do art. 129, § único, da Lei Municipal n. 324/98, um 
desconto no montante devido, se o pagamento da referida taxa for efetuado 
de uma só vez, em Cota Única, na seguinte forma: 

I - tratando-se de recolhimento efetuado até 31 de 
janeiro: desconto de 15% (quinze por cento); 

II - tratando-se de recolhimento efetuado no mês de 
fevereiro: desconto de 10% (dez por cento); 

III - tratando-se de recolhimento efetuado no mês de 
março: desconto de 5% (cinco por cento). 

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data da sua 
publicação, revogadas as disposições em contrário.

Bertioga, 14 de outubro de 2022. (PA n. 9424/2014)

Eng.º Caio Matheus
Prefeito do Município
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DECRETO N. 4.032, DE OUTUBRO DE 2022

Dispõe sobre as datas de vencimento da Taxa de 
Fiscalização para Localização e Funcionamento e do Imposto 
Sobre Serviços de Qualquer Natureza - ISSQN FIXO, para o 
exercício de 2023.

Eng.º Caio Matheus, Prefeito do Município de 
Bertioga, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei e,

CONSIDERANDO que a Administração Pública deve 
obedecer ao princípio da publicidade, nos termos do art. 37, da Constituição 
da República Federativa do Brasil de 1988, em especial no que concerne aos 
lançamentos tributários, em consonância ao artigo 65 c/c o artigo 110, § 1º, da 
Lei Municipal n. 324/98 - Código Tributário do Município;

DECRETA:

Art. 1º Por este Decreto ficam definidas as datas de 
vencimento da cota única e demais parcelas da TAXA DE FISCALIZAÇÃO 
PARA LOCALIZAÇÃO E FUNCIONAMENTO e do IMPOSTO 
SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER NATUREZA - ISSQN FIXO, 
para o exercício de 2023, conforme segue:

PARCELAS DATAS DE VENCIMENTO

Cota Única 10/02/2023 – sexta-feira

1ª Parcela 10/02/2023 – sexta-feira

2ª Parcela 10/03/2023 – sexta-feira

3ª Parcela 10/04/2023 – segunda-feira

4ª Parcela 10/05/2023 – quarta-feira

5ª Parcela 12/06/2023 – segunda-feira

6ª Parcela 10/07/2023 – segunda-feira

7ª Parcela 10/08/2023 – quinta-feira

8ª Parcela 11/09/2023 – segunda-feira

9ª Parcela 10/10/2023 – terça-feira

10ª Parcela 10/11/2023 – sexta-feira

11ª Parcela 11/12/2023 – segunda-feira

Art. 2º Este Decreto entra em vigor na data de sua 
publicação, revogadas as disposições em contrário.

Bertioga, 14 de outubro de 2022. (PA n. 9424/14)

Eng.º Caio Matheus
Prefeito do Município

RETIFICAÇÃO

EXTRATOS

EXTRATOS DE PORTARIAS
Art. 1º e 3º, do Decreto n. 1.372/09

                                                                                                                   

PORTARIA N. 732, DE 10 DE OUTUBRO DE 2022 - 
PRORROGA, por até 06 (seis) meses, a partir de 23 de outubro de 2022, 
a retribuição pecuniária concedida à servidora WALESKA ZANFOLIN 
PRADO, Fiscal, Registro Funcional n. 1838, nos termos do art. 2º, § 2º, da 
Lei Municipal n. 556, de 04 de dezembro de 2003, e do parágrafo único, do 
art. 2º do Decreto n. 1.378, de 24 de abril de 2009.

PORTARIA N. 733, DE 13 DE OUTUBRO DE 2022 - 
Instaura SINDICÂNCIA, com base legal no artigo 116, da Lei Municipal 
n. 129, de 29 de agosto de 1995, para apurar os fatos noticiados nos 
autos do processo administrativo n. 6982/2022, para que a COMISSÃO 
PERMANENTE DE PROCESSOS DISCIPLINARES E 
SINDICÂNCIAS – COPIAS, apresente Relatório Conclusivo 
sobre os Fatos no prazo de 30 (trinta) dias a contar da data de 
publicação desta Portaria, segundo o disposto no artigo 117, da 
Lei Municipal n. 129/95.

PORTARIA N. 734, DE 13 DE OUTUBRO DE 2022 - 
NOMEIA, a partir de 17 de outubro de 2022, PONCIANO FAUSTINO, 
(qualificado em seu prontuário), para o cargo de provimento em comissão 
de DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE DESENVOLVIMENTO 
DO TRABALHO, EMPREGO E RENDA, com vencimento 
CCD, de acordo com a Referência prevista no Anexo II, da Lei 
Complementar Municipal n. 168, de 10 de fevereiro de 2022 e 
nos termos da Lei Complementar Municipal n. 169, de 10 de 
fevereiro de 2022.

        PORTARIA N. 735, DE 14 DE OUTUBRO DE 2022 - 
EXONERA, a partir de 15 de outubro de 2022, GABRIEL PIRES DA 
SILVA, Registro Funcional n. 5067, do cargo de provimento em comissão de 
CHEFIA EXECUTIVA DE GABINETE DO SECRETÁRIO - SC, 
nomeado através da Portaria n. 455/2022.

RETIFICAÇÃO

CONSIDERANDO a necessidade de corrigir o Decreto n. 4.026/2022, 
publicado no Boletim Oficial do Município, edição n. 1069, p. 111/112, 
conforme solicitado pelo Departamento de Planejamento Orçamentário, 
através do Memorando n. 354/2022:

Onde se lê no quadro de dotações do art. 1º:

01.16.01 04.126.0023.1.099 4.4.90.52.00 01.000.0000 29
R$  
30.000,00 

ALTERAÇÃO DO 
SISTEMA DE 

CLIMATIZAÇÃO 
DA DIRETORIA DE 

INFORMÁTICA.

Leia-se:

01.16.01 04.122.0021.2.095 4.4.90.52.00 01.000.0000 22
R$    
30.000,00 

AQUISIÇÃO 
DE MATERIAL 

PERMANENTE.

Bertioga, 13 de outubro de 2022.

Setor de Técnica Legislativa
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